

BIBLIOGRAFIA CAPRIASCA & VAL COLLA



A cura di Maurizio Cattaneo e di Cecilia Marchi

aggiornamento settembre 2008

INDICE

LA CAPRIASCA

Bibliografia.....	p. 4
Arte.....	p. 4
Generalia (anche biografie e istituzioni).....	p. 13
Lavoro e civiltà contadina (anche emigrazione).....	p. 19
Lingua e letteratura (anche leggende).....	p. 24
Natura ed escursioni.....	p. 28
Politica.....	p. 31
Religiosità, feste e tradizioni.....	p. 34
Sport, musica e tempo libero (anche teatro).....	p. 40
Storia.....	p. 45

I PAESI DELLA CAPRIASCA

Bidogno.....	p. 53
Bigorio.....	p. 56
Cagiallo (anche Bettagno).....	p. 59
Campestro (anche Odogno).....	p. 63
Capriasca (dal 14.10.2001).....	p. 64
Corticiasca (anche Carusio).....	p. 65
Lopagno (anche Lupo, Miera, Oggiog, Somazzo e Treggia).....	p. 66
Lugaggia (anche Sureggio).....	p. 67
Origlio (anche Carnago).....	p. 69
Ponte Capriasca.....	p. 71
Roveredo.....	p. 73
Sala Capriasca (anche Lelgio e Pezzolo).....	p. 74
Tesserete.....	p. 77
Vaglio.....	p. 86

LA VAL COLLA

Bibliografia.....	p. 88
Arte.....	p. 88
Generalia (anche biografie, scuola e casa anziani)....	p. 89
Lavoro e civiltà contadina (anche contrabbando, emigrazione e strade).....	p. 94
Lingua e letteratura (anche leggende).....	p. 98
Natura ed escursioni.....	p. 100
Politica.....	p. 103
Religiosità, feste e tradizioni.....	p. 105
Sport, musica e tempo libero.....	p. 107
Storia.....	p. 107

I PAESI DELLA VAL COLLA

Bogno.....	p. 112
Certara.....	p. 113
Cimadera.....	p. 114
Colla.....	p. 115
Cozzo.....	p. 116
Curtina.....	p. 116
Insone.....	p. 117
Maglio di Colla.....	p. 117
Molini e Osnaga.....	p. 118
Piandera.....	p. 118
Scareglia.....	p. 118
Signôra.....	p. 119
Treciò (anche Madonna d'Arla)	p. 119
Valcolla (comune dal 1956).....	p. 120

BOSCHI, MONTI, ALPI E MONTAGNE DI CAPRIASCA E VAL COLLA

Generalia.....	p. 121
Bar, Camoghè e Gazzirola.....	p. 122
Boschi di San Clemente.....	p. 125
Brena e Condra (monti di Capriasca Ovest).....	p. 127
Gola di Lago (e monti di Capriasca Est).....	p. 128
San Lucio e Denti della Vecchia.....	p. 131

INDICE DEGLI AUTORI PER ORDINE ALFABETICO: p. 135

LA CAPRIASCA

CAPRIASCA : BIBLIOGRAFIA

- CATTANEO, Maurizio. - Leggende della Capriasca (Comuni di Origlio, Ponte, Sala, Tesserete e Vaglio). - 6 f. DOC 850 (01)
- COMUNI della Capriasca. - In: Documentazione Ticino: B1: Comuni Sottoceneri. - Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1993. 01
- GILI, Antonio. - La Regione Valli nell'Archivio storico della Città di Lugano. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 127-146 949.451
- LEPORI, Marino. - Fonti pubbliche per la storia della Regione. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 147-160 949.451
- QUADRI, Gabriele Alberto. - Bibliografia. - 3 f. + 24 p. DOC 01
- QUADRI, Gabriele Alberto – Bibliografia completa delle opere in dialetto ed in lingua. – Fascicolo dattiloscritto. – 71 f. DOC 01 QUA
- SOLDINI, Jean. – Bibliografia di scritti su Luigi Canonica. – 1 f. DOC 01.72

CAPRIASCA : ARTE

- AA.VV. - La chiesa plebana di Tesserete. - Tesserete, Consiglio Parrocchiale, 1993. - 71 p. 726
- AGLIATI, Mario. - Un'opera fondamentale su Luigi Rossi. - In: RdL, 02.06.2000, pp. 10-14 DOC 75 ROS
- AGUSTONI, Edoardo. - La chiesa di san Giorgio. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 183-204 949.451
- AMBROSIONI, Dalmazio. – Fra Roberto, artista e responsabile del Convento del Bigorio. – In: GdP, 12.02.2007, p. 24 DOC 92 PAS
- ANDERES, Bernhard. - Guida d'arte della Svizzera italiana. - Porza, Ed. Trelingue, 1980 70
- ARIGONI, Nicola. – De arte et more mortis. – Lavoro di maturità, Liceo Lugano 1, 2004. – 34 fotocopie.
- BALESTRA, Giovanni Battista. – Casa P.A.M. – In: Il Nostro Paese, n. 288 (aprile-giugno 2006), pp. 28-31 DOC 72 CHIA

- BASSI, Antonio, GHERRA, Giovanni e GALIMBERTI, Dario. -
Oratorio della natività della Madonna del Casletto a Vaglio. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1993, pp. 39-43 DOC 726
- BIANCHI, Alessandra. - Museo del Bigorio. -
In: Musei del Canton Ticino. - Milano, Vienneperre, 1998. - p. 22 70 : 06
- BIANCHI, Matteo. (cur.) - Luigi Rossi: 1853-1923. -
Busto Arsizio, Bramante, 1979. - 342 p. 75 ROSSI
- BIANCHI, Matteo. (cur.) - Luigi Rossi: 1853-1923: catalogo. -
Milano, Vangelista, 1985. - 117 p. 75 ROS
- BIANCHI, Matteo. - Luigi Rossi : catalogo ragionato. -
Lugano, Corner Banca, 1999. - 334 p. 75 ROSSI TI
- BIANCONI, Piero. - Affresco della fine del secolo XV (pp. 8-9) e affresco dei
Tarilli (pp. 11-12). - In: Cappelle del Ticino. - Pedrazzini, Locarno, 1982. DOC 726
- BIANCONI, Piero. - Bigorio, salita al convento. -
In: Cappelle del Ticino. - Pedrazzini, Locarno, 1982. - p. 18 DOC 726
- BIANCONI, Piero. - Roveredo Capriasca, cappella. -
In: Cappelle del Ticino. - Pedrazzini, Locarno, 1982. - pp. 41-42 DOC 726
- BIANDA, don Pierino. - Alcune note storiche sulla chiesa parrocchiale di Bidogno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1996, pp. 18-19 DOC 726
- BIANDA, don Pierino. - Opere storico-artistiche della parrocchia di Bidogno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1997, p. 8 DOC 726
- BIDOGNO: Alta Capriasca. - Pieghevole DOC 908 BIDO
- BIGORIO. - In: www.Bigorio.ch DOC 726
- CALDERARI, Laura e DAMIANI CABRINI, Laura. - Parrocchiale di Sant'Ambrogio
a Ponte Capriasca. - Ponte Capriasca, Amministrazione parrocchiale, 2003. - 91 p. 726 CAL
- COMUNE DI CAGIALLO (COMMISSIONE CULTURA). - Arte e storia
nella vita del paese, inventario dei beni culturali. - Cagiallo, 2001. - 80 p. 949.451
- CAJANI, Franco. - La Bottega dei Seregnesi nell'ambito della pittura del Quattrocento
lombardo. - Besana Brianza, 1986 75
- CATTANEO, Fernando & ZANELLI, Marco. - Oratorio Santa Lucia Cagiallo. -
Bellinzona, 1972. - 28 p. DOC 726

- CATTANEO, Maurizio e MOROSOLI, Aldo. – Gola di Lago : la chiesetta dei monti. – Pregassona, Fontana Print, 2006. – 44 p. 726
- CHIESA, Virgilio. – La scuola di disegno di Tesserete e l'arch. Nobile. – In: L'educatore della Svizzera Italiana, settembre 1962, pp. 5-8 DOC 373
- COLOMBO, Massimo. – Il circuito di Tesserete. - In: Ticino 7, s.l., s.d. – 2 f. DOC 796.5
- CONSIGLIO PARROCCHIALE BIDOGLIO. – Bidoglio – La Via Crucis, un monumento da salvare. – Bedano, Tipografia New Luxor, 2001. – 21 p. DOC 726
- CORPORAZIONE TERRIERI DI CAGIALLO. - Chiesa dei SS. Matteo e Maurizio, Cagiallo. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1987. - 12 p. DOC 726
- CORPORAZIONE TERRIERI DI CAGIALLO. - Restauriamo assieme la chiesa di san Matteo a Cagiallo. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1998, pp. 10-13 DOC 726
- Il CRISTO festivo nella chiesa di santo Stefano a Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1969. DOC 75.04
- CRIVELLI, Valerio. (cur.) - Carlo Borromeo: presenza nel Ticino: appunti per una iconografia. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. - 197 p. 75.04 BOR
- CURONICI, Giuseppe. (cur.) - Cornelia Forster. - Bellinzona, Banca dello Stato del Canton Ticino, 1984. - 113 p. 75 FORS
- DE VECCHI, Luigi. – Il "Cristo Festivo". – In: Bollettino Parrocchiale Tesserete, dicembre 2006-febbraio 2007, pp. 8-9 DOC 726
- DE VECCHI, Luigi. – Il restauro della sacrestia. – In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, dicembre 2007, febbraio 2008, pp. 28-29 DOC 726
- DONATI, Pierangelo. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Pierangelo Donati. - Bellinzona, Ed. dello Stato del Cantone Ticino, 1999. - pp. 345-349 904 DONA
- DONATI, Pierangelo. - Origlio (Carnago): La chiesa di San Vittore. - In: Pierangelo Donati. - Bellinzona, Ed. dello Stato del Cantone Ticino, 1999. - pp. 345-349 904 DONA
- FOLETTI, Giulio. (cur.) - Regina Conti a Roveredo Capriasca: catalogo. - Roveredo Capriasca, Comune, 1999. - 35 p. 75 CONT
- FOLETTI, Giulio. (cur.) - Regina Conti: catalogo. - Lugano, Edizioni Città di Lugano, 1989. - 159 p. 75 CONT
- GARGANTINI, Omar. - Vetrate, specchio dell'anima: fra Roberto di Bigorio. - In: Panorama Raiffeisen, n. 3 (1999), pp. 28-29 DOC 75.04

- GEROSA, Pier Giorgio. – L'atelier di Mario Chiattone a Lugano. –
In: Arte + Architettura in Svizzera, n. 4, 2005, pp. 58-61 DOC 72 CHIA
- GEROSA, Pier Giorgio. – La casa P.A.M. di Mario Chiattone a Condra. –
Berna, Società di storia dell'arte in Svizzera, 2008. DOC 726
- GEROSA, Pier Giorgio. – Mario Chiattone: architetture in Ticino. -
Lugano, Città di Lugano, 2007. – 89 p. 72 CHIA
- GEROSA, Pier Giorgio. – Mario Chiattone: un itinerario architettonico fra
Milano e Lugano. – Milano, Electa, 1985. – 255 p. 72 CHIA
- GIANINI, Alberto. - San Martino di Sonvico. -
In: Il Nostro Paese, n.163 (1984), pp. 292-301 DOC 7.033.4
- GIANINI, Alberto. - SS. Matteo e Maurizio di Cagiallo. -
In: Il Nostro Paese, n.183 (1988), pp. 72-77 DOC 7.033.4
- GIANINI, Alberto. - San Pietro di Sureggio. -
In: Il Nostro Paese, n.189 (1989), pp. 69-72 DOC 7.033.4
- GIANINI, Alberto. - Santo Stefano di Tesserete. -
In: Il Nostro Paese, n.169 (1985), pp. 295-302 DOC 7.033.4
- GIANINI, Marco. - L'oratorio pubblico di S. Lucia di Cagiallo in Val Capriasca. -
Milano, Università Cattolica, 1984. - 26 f. DOC 726
- GILARDI, Anastasia. - La crocefissione di Tesserete. -
In: Mater dolorosa. - Mendrisio, Comitato del bicentenario delle processioni
storiche, 1992. - pp. 56-57. DOC 73.04
- GILARDI, Anastasia. - Ponte Capriasca, il cenacolo restaurato. -
Lugano, Dietler-Kottmann, 1993. - 93 p. 75.04
- GILARDONI, Virgilio. - Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967 DOC 7.033.4
- GIOVANNINI, Olmo. – Illusioni, sogni ed espressioni: il dipinto murale
di Antonio Chiattone alla casa P.A.M. di Condra. –
In: Il Nostro Paese, n. 292 (aprile-giugno 2007), pp. 6-8 05 NOS
- GRANDINI, Silvano. - Le nuove luci del Cenacolo. - Lugano, 1993. - 28 p. DOC 75.04
- GRANDINI, Silvano. - Quel Cenacolo ritrovato. - In: CdT, 29.10.1993 DOC 75.04
- ISOS (Inventario degli insediamenti svizzeri da proteggere). – Sala Capriasca. -
Berna, Dipartimento Federale dell'Interno, 2005. – pp. 381-389 DOC 71

- ISOS (Inventario degli insediamenti svizzeri da proteggere). – Convento di Santa Maria del Bigorio. - Berna, Dipartimento Federale dell'Interno, 2005. – pp. 391-397 DOC 71
- KOCHERHANS Yvonne. – Le case sui monti. – MuttENZ, Fachhochschule Nordschweiz, 2007. 712
- LAMBERTI, Claudia. – La città futuristica nei disegni di Mario Chiattoni. – In: Art dossier, n. 195, dicembre 2003, pp. 34-39 DOC 72 CHIA
- LOCATELLI, Elena. – La dimensione onirica di Mirto Canonica. – In: RdL, 10.11.2000, pp. 5-7 DOC 75 CANO
- LOCATELLI, Raimondo. - Le cinque frazioni di Lopagno nei quadri di Rini Widmer. - In: RdL, 12.11.1999, pp. 22-23 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Luigi Canonica. - In: RdL, 8.10.1999, p. 20 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – La piccola chiesa dedicata ai santi Fermo e Rustico (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 39-40 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : chiese e arte religiosa. - In: RdL, 29.09.2000, pp. 32-33 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – Speciale Origlio: religiosità. – In RdL, 12.09.2008, pp. 26-30 05 RIV
- LUGAGGIA: chiesa di san Pietro a Sureggio. - Bellinzona, Uff. Cant. dei Monumenti Storici, 1978. - 90 p. 904
- La MADONNA con il Bambino. - Urnäsch, Schoop, 1985. - 92 p. 75.04
- MAFFEZZOLI, Luigi. – Cornelia Forster: l'arte "ticinese" al femminile. – In: GdP, 13.06.2003. DOC 75 FOR
- MARCIONETTI, Isidoro. - La copia principe. - In: Cenacoli della Svizzera Italiana. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1981. - p. 26-32 + tav. 9 75.04
- MARTELLA, Giuseppe. - Santo Stefano di Tesserete. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1973. - 141 p. 726
- MARTINI, Franco. – Fra Roberto, l'arte dell'anima. – In: Ticinosette, 09.05.2008. DOC 75
- MARTINOLA, Giuseppe. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 177-182 949.451
- MONDADA, Giuseppe. - Capriasca: sagrati. - In: I nostri sagrati. - Lugano, STAN, 1974. - pp. 69-71. 726

- MOROSOLI, Aldo. – A Cagiallo un originale dipinto legato alla cappella della Madonna delle Grazie in San Lorenzo a Lugano. – In: RdL, 19.03.2004, pp. 12-14 DOC 75 : 72
- MOROSOLI, Aldo. – Gli artisti del villaggio (Lugaggia). – In: RdL, 08.10.2004, pp. 32-34 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – La casa Chiattone sui monti di Condra. – In: RdL, 14.09.2001, p. 27 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Le chiese in paese – In: RdL, 08.10.2004, pp. 26-31 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Il convento di Santa Maria del Bigorio. – In: RdL, 14.09.2001, pp. 52-54 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Un “covo” di artisti e scrittori. – In: RdL, 14.09.2001, p. 27 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - La fontana di Carlo Martino Moncrini. - Sala Capriasca, Comune, 1996. - 35 p. 736
- MOROSOLI, Aldo. – Il grande Chiattone a Condra. – In: RdL, 14.10.2005, pp. 16-18 DOC 75 CHIA
- MOROSOLI, Aldo. – I massi cuppellari, patrimonio da tutelare. – In: RdL, 14.09.2001, pp. 32-33 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Speciale Bidogno : La splendida Via Crucis. - In: RdL, 29.09.2000, pp. 42-43 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Torna al villaggio d'origine la fontana di Carlo Moncrini. – In: RdL, s.d. – 2 p. DOC 736
- MOROSOLI, Aldo. – Via Crucis di Bidogno in restauro. – In: RdL, 10.05.2002, pp. 8-9 DOC 726
- L'ORATORIO di San Rocco. - Ponte Capriasca, Fond. San Rocco, 1992. - 27 p. DOC 726
- PETRALLI, Attilio. - Cav. Luigi Canonica, architetto: nel primo centenario della morte 1844-1944. - Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1944. - 32 p. DOC 72 CANO
- PIETRO Nobile: da Campestro a Vienna. - In: GdP, 17.06.2000, p. 28 DOC 72 NOB
- POZZI, Giovanni. (cur.) - Sui vetri di fra Roberto. - Muzzano, Gaggini-Bizzozero, 1996. - 148 p. 748 ROBE
- La PREPOSITURALE di santo Stefano in Tesserete nelle sue origini e sviluppi. - In: Ore in famiglia, 1973, pp. 85-88 DOC 726

- QUADRI, Gabriele Alberto. - Architetti scapigliati della Capriasca: il liberty ticinese di Giovanni e Ernesto Quadri. - In: GdP, 01.04.1995. DOC 72
- RELAZIONE sul restauro conservativo del gruppo ligneo quattrocentesco della parrocchiale di Tesserete. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1992, pp. 16-19 DOC 73.04
- RIFLESSO di un capolavoro: la "Cena" di Leonardo. Scritto da "Il Viaggiatore". -
In: Il Ticino illustrato, n. 8, 13.03.1909. - 2 f. DOC 75 LEO
- RIVA, Ely. - Uno di voi mi tradirà: l'ultima cena a Ponte Capriasca. -
In: Bel Ticino, n. 4 (2006), pp. 35-39 05 BEL
- ROBERTO (fra). - Le nuove vetrate: nella chiesa parrocchiale dedicata a san Siro a Canobbio. - In: RdL, 16.12.2005, pp. 20-21 DOC 726
- SAVI, Plinio. - I restauri dell'antico Oratorio di Sant'Andrea a Campestro. -
In: Il Nostro Paese, n. 70 (1967), pp. 163-166 DOC 726
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Battista Delorenzi, scultore. -
In: Mosaico, n. 4 (1990), pp. 18-19 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le Cappelle in Capriasca e Val Colla. -
In: Mosaico, n. 6 (1991), pp. 32-35 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I Black Out (musicisti). -
In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 22-23 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Case di oggi e di domani. -
In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 70-73 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Click! Al fotografo Igor Ponti. -
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 11-12 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Ely Riva (fotografo). -
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 108-110 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. -Eros Gianini (artista). -
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 15-17 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. -Ester Ferrari (artista). -
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 40-41 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Fausto Sassi, regista e tant'altro. -
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 53-57 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Felix Balestra (artista). -
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 110-111 05 MOSA

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Fra Roberto, il sole sui vetri. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 75-79 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Luigi Rossi... cent'anni dopo. –
In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 41-45 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Matteo Besomi, regista. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 22-27 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Mirto Canonica (artista). –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 4-5 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I Nostri portici. -
In: Mosaico, n. 9 (1994), pp. 41-43 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Piergiorgio Ceresa (artista). –
In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 83-84 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Portali e portoni in Val Colla e Capriasca. -
In: Mosaico, n. 8 (1993), pp. 64-67 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Rini Widmer (artista). –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 69-71 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Rino Canonica (artista). –
In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 129 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Rosita Peverelli (scultrice). –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 5-7 05 MOSA
- SOCIETÀ TICINESE PER L'ASSISTENZA DEI CIECHI. –
Fontana di Santa Lucia: luce a... Sala Capriasca. –
In: Un raggio di luce da 90 anni, Lugano-Ricordone, 2001. – pp. 37-41 362.7
- SOLDINI, Jean. – Alcune questioni interpretative sull'opera dell'architetto Luigi Canonica
(1764-1844). – In: Archivio storico ticinese, n. 86 (1981), pp. 329-364 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Un'architettura del silenzio: la casa di Luigi Canonica in via
Sant'Agnese a Milano. In: Parametro (Bologna), n. 109 (1982), pp. 56-59 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Creazione e ripetizione in un progetto dell'architetto Luigi Canonica alla
Luce di alcune ipotesi per la storia dell'architettura neoclassica. – In: Lombardia Elvetica.
Studi offerti a V. Gilardoni. – Bellinzona, Casagrande, 1987. – pp. 339-354 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Il Foro Bonaparte dell'architetto Luigi Canonica. - In: Storia delle città
(Milano), n. 22 (1983), pp. 89-84 DOC 72 CANO

- SOLDINI, Jean. – Luigi Canonica e l'eccesso architettonico. – In: *Spirali* (Milano), n. 22 (1983), pp. 42-43 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Luigi Canonica et la leçon des architectes révolutionnaires. – In: *"Gazette des Beaux-Arts"* (Paris), vol. XCIX (1982), pp. 95-100 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Note sull'architetto Luigi Canonica. – In: *Rivista Tecnica* (Lugano), n. 12 (1982), pp. 54-58 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Per la storia del Neoclassicismo a Mantova: la costruzione del teatro Sociale dell'architetto Luigi Canonica attraverso i documenti dell'Archivio Storico. – In: *Bollettino d'arte*, Ministero per i Beni Culturali e Ambientali (Roma), n. 23 (1984), pp. 79-88 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Un progetto di Ateneo e bazar del Conte Federico Confalonieri e dell'architetto Luigi Canonica. – In: *La Martinella di Milano* (Milano), fasc. I-II (1983), pp. 4-10 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Vicende intorno al progetto dell'architetto Luigi Canonica per la nuova facciata della chiesa della SS. Annunziata in Como. – In: *Rivista Archeologica dell'antica provincia diocesi di Como*, n. 163 (1981), pp. 193-201 DOC 72 CANO
- SPALLA GANDOLA Floriana. - I paliotti in scagliola di Tesserete. - In: *Bollettino Parrocchiale*, Tesserete, gennaio-aprile 1994, pp. 12-16 DOC 7.04
- STORNI, Lorenza. – Ballando con il vetro. Diego Feurer. – In: *Panorama Raiffeisen*, n. 10-11 (2000), pp. 26-27 DOC 748 FEU
- STORNI, Lorenza. - Un museo nel museo: convento del Bigorio. - In: *Illustrazione Ticinese*, n. 4 (2000), pp. 27-28 DOC 06
- TICINO suicida : addio all'oratorio di san Bartolomeo a Lugaggia. – In: *Rivista Usego*, aprile 1960. DOC 726
- TOMASCHETT, Michael. – L'iconografia dell'adorazione dei magi (Campestro). – In: *Pittura medievale e rinascimentale*. - Fidia ed. d'arte, Lugano, 1998. – pp. 76-85 DOC 726 TOM
- VIA CRUCIS del Convento del Bigorio. - In: *Bollettino Parrocchiale*, Tesserete, giugno-agosto 1979, pp. 7-8 DOC 726
- VICARI, Vincenzo. - Ticino romanico : vol. 2. - Lugano, 1985 7.033.4
- WIL, Monica. – Presentazione della mostra di Teresa Leiser Giupponi. – Cagiallo, 12.04.2008. – 9 fotocopie. DOC 75
- XERRI, don Luigi. - Sant'Ambrogio, la chiesa del Cenacolo. - Pregassona, Tip. Fontana, 1988. - 38 p. 75.04

CAPRIASCA : GENERALIA (anche biografie e istituzioni)

- 100 Todesjahr von Carlo Battaglini. –
In: Neue Zuercher Zeitung, 12.12.1988, p. 14 DOC 92 BATT
- AA.VV. - Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - 299 p. 949.451 VAL
- APPENA cominciato il gioco si spezza il ghiaccio... (Incidente a Tesserete) –
In: GdP, 1962. – 1 f. DOC 07 GdP
- L'ARCHIVIO FOTOGRAFICO di Capriasca e Val Colla. – Capriasca,
Municipio, 2003. – Pieghevole. DOC 02
- BALLABIO, Gianni. – Don Orione, un sogno divenuto segno. –
In: GdP, 20.10.2001, p. 19 DOC 362.7
- BEERLI, André. - Valle Colla, le circuit des vieilles églises de la Valle Colla. -
In: La Suisse inconnue: Tessin. - Münsingen, TCS, 1960. - pp. 222-228 914.945
- BILLET, Jean. - Le Val Colla. - In: Le Tessin, essai de géographie régionale. -
Grenoble, Imprimerie Allier, 1972. - pp. 430-432 DOC 914.945
- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
MuttENZ, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ
- CALGARI, Anita. - A zonzò per il Ticino. -
Locarno, Pedrazzini, 1987. - pp. 98-102 850 CALG
- CAMPANA, Bruno. – Ezio Canonica e la sua gente. -
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 3-7 05 QUAD
- CAMPONOVÒ, Chiara. – Chi si riconosce? L'Archivio fotografico e sonoro
di Capriasca e Val Colla – In: Arte e Storia, n. 13 (2002). – pp. 14-19 DOC 949.451
- CAMPONOVÒ, Chiara. – Degli usi della memoria. –
In: Azione, 12.05.2004, pp. 49-51 DOC 796.5
- CAMPONOVÒ, Chiara. – Verso un archivio fotografico di Capriasca e
Val Colla. – Dattiloscritto, 2000. – 10 f. DOC 02 : 77
- CANONICA EZIO. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. –
Locarno, Dadò, 2004. – p. 32 CONS 949.4
- CANONICA (famiglia). – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. –
Locarno, Dadò, 2004. – p. 32 CONS 949.4

- CANONICA LUIGI. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. – Locarno, Dadò, 2004. – pp. 32-33 CONS 949.4
- CANONICA, Ugo. - Val Capriasca, Val Colla. - Fotocopie, s.n., s.d. - 2 f. DOC 908
- CAPRIASCA, samaritani da sessant'anni. - In: RdL, 15 settembre 2000, pp. 4-5 DOC 362
- CASASOPRA, Matilde. (cur.). - La Capriasca. – In: Argomenti, n. 6 (1981), pp. 11-31 DOC 908
- CAVADINI, Adriano. – I Riva Capriaschesi. – In: RdL, 22.04.2005, pp. 4-7 DOC 92 RIVA
- CHIESA, Virgilio. – La scuola di disegno di Tesserete e l'arch. Nobile. – In: L'educatore della Svizzera Italiana, settembre 1962, pp. 5-8 DOC 373
- COMUNE DI CAPRIASCA. – Censimento del traffico nel centro di Tesserete. – Capriasca, Comune, 2007. – 19 p. DOC 656
- CORPO POMPIERI TESSERETE. - Corpo pompieri Tesserete: XXV: 1940-1965. - Fotocopie, S.l., s.n., 1965?. - 6 f. DOC 351
- CUGINANZA : Raduno dei discendenti di Pietro Banfi (1846-1906) e Eufemia Gianola (1851-1940). - Tesserete, 22.10.1967. - 23 f. DOC 929
- FERRARI, Franco. – Discorso del Primo agosto a Tesserete. – Dattiloscritto, 2005. – 3 f. DOC 398
- FRASCHINA, Alfredo. – Per Giovanni Ferrari, Francesco Gianini e Giovanni Marioni. – In: L'Educatore della Svizzera Italiana, n. 11 (1942), pp. 245-246 DOC 92 FER
- FRIEDRICH, Roger. – An- und abwesende "Crème": die Irrfahrten von Carlo Battaglini Erbe. – In: Neue Zuercher Zeitung, 07.07.2003 DOC 92 BATT
- Una FOLLA enorme ha salutato sabato sera l'ultimo viaggio della "Sposina del '909". – In GdP, 29.05.1967 (fotocopia). DOC 949.451 FOL
- GALLI, Antonio. – Notizie sul Cantone Ticino. – Bellinzona, Istituto Editoriale Ticinese, 1937. – 3 volumi. 949.45
- GHIRINGHELLI, Andrea. – Battaglini Carlo. – In: Dizionario storico della Svizzera, vol. 2. – Locarno, Dadò, 2003. - pp. 81-82 949.4
- IL NOVECENTO in valle: allievi e docenti hanno allestito la mostra fotografica. - In: La Regione, 13.02.2001. DOC 949.451 : 06

- IN memoria: Professor Giuseppe Rovelli; Maestra Ida Rovelli. -
Fotocopie, S.l., s.n. - 27 p. DOC 92 ROV
- IN memoria del Vicario foraneo don Giovanni Cattaneo, Sala. (cur. Carlo
Talamona). – Massagno, Tipografia St. Agostino, 1926. – 38 p. (fotocopie) DOC 92 CATT (TI)
- ISTITUTO SCOLASTICO UNICO CAPRIASCA. – 176 tracce. –
Tesserete, anno scolastico 2000-2001, n. 1, fascicolo. - 48 p. DOC 372.4
- ISTITUTO SCOLASTICO UNICO CAPRIASCA. – 176 tracce. –
Tesserete, anno scolastico 2001-2002, fascicolo. - 102 p. DOC 372.4
- ISTITUTO SCOLASTICO UNICO CAPRIASCA. – 176 tracce. –
Tesserete, anno scolastico 2002-2003, fascicolo. - 82 p. DOC 372.4
- LIBERTÀ di parola... alla Scuola media di Tesserete. –
Tesserete, Scuola media, 2002. DOC 05 : 37
- LIPS, Walter. – Val Colla, Somazzo, Alta Capriasca. –
Walter Lips, Somazzo di Lopagno, 1998. – 32 p. DOC 914.945
- LOCATELLI, Elena. – Ernesto Vanini. – In: RdL, 27.10.2000, pp. 5-7 DOC 92 VAN
- LOCATELLI, Raimondo. – Ezio Canonica, sindacalista e politico. –
In: RdL, 18.06.2004, pp. 56-58 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - L'Istituto don Orione e gli handicappati. -
In: RdL, 12.11.1999, pp. 12-13 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - L'Istituto San Nicolao a Treggia. –
In: RdL, 12.11.1999, p. 15 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Mutuo Soccorso Capriasca. -
In: RdL, 07.05.1999, pp. 27-29 DOC 362
- LOCATELLI, Raimondo. – Sessant'anni di... fuoco. Il Corpo pompieri Tesserete. –
In: RdL, 06.10.2000, pp. 9-12 DOC 651
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : Associazioni del paese. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 34-35 05 RIV
- LURASCHI, Diego. – Da Chiasso ad Airola in 14 ore. -
Fontana, Pregassona, 2002. – pp. 98-104 949.45 LURA
- MARCHIONNI, Giuseppina. – Casa di Riposo San Giuseppe :
opera femminile Don Luigi Guanella. – Tesserete, 2004. – 16 p. DOC 307 MARC

- MAURI, Mario. – Luigi Canonica da Tesserete. –
In: La Città, dicembre 2004, pp. 14-15 DOC 72 CANO
- MAZZARELLO, Danilo. – Battaglini Carlo. – In: L'illustradario. –
Pregassona, Fontana, 2006. – pp. 61-67 92 MAZ
- MAZZARELLO, Danilo. – Canonica Luigi. – In: L'illustradario. –
Pregassona, Fontana, 2006. – pp. 129-138 92 MAZ
- MORANDI, Adriano. – Domeniconi di Bidogno: un albero genealogico. –
In: RdL, 13.10.2006, pp. 24-27 DOC 92 DOM
- MORANDI, Adriano. – Don Erico Zoppis. – In: RdL, 18.08.2006. – p. 5 DOC 26
- MOROSOLI, Aldo. – L'archivio fotografico e sonoro di Capriasca e Val Colla. –
In: RdL, 28.11.2003, pp. 14-15 DOC 77
- MOROSOLI, Aldo. – Carlo Battaglini, testo della lezione tenuta alle Scuole medie
di Tesserete il 23.02.2003. - 3 f. DOC 92
- ORATORIO TESSERETE 1922-1962. – 47 f. DOC 27
- ORATORIO Tesserete : Inaugurazione del restauro: 1922-1979. -
Lugano, Tip. Lepori-Storni, 1979. - 48 p. DOC 27
- PASQUALI, Elvezio. – Carlo Battaglini. –
Lugano, Cenobio, 1973. – 33 p. DOC 92 BATT
- PASQUALI., Elvezio. – Commemorazione di Carlo Battaglini. –
Dattiloscritto, 13 f. DOC 92 BATT
- PORETTI, Franco (cur.). - Monsignor Rodolfo Poli, 1920-1990. - 32 p. DOC 92 POLI
- PRIMO INCONTRO della famiglia Lepori detta "I Tognét". –
Monte Tamaro, 18.05.2003. – Fascicolo, 14 p. DOC 929
- QUARENGHI, Attilio. – Le persone. – In: Come eravamo: fotografie
in Capriasca e Val Colla. - Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- ROBBIANI, Dario. - Ciao Ezio! - Canobbio, Ed. Scoe-Aurora, 1979. - 114 p. 92 CANO
- SAVI, Emilio. - Il Convento di Santa Maria Assunta di Bigorio, visto da
un autentico e genuino capriaschese. - In: Almanacco Ticinese, 1959. - 1 f. DOC 726
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I 25 anni della Scuola Media di Tesserete. –
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 6-9 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Adolescenti e adulti. Interviste. - In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 107-112	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Adolescenza in paesi esteri. Interviste. - In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 152-159	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Associazione genitori della Scuola Media. - In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 35-37	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Associazione Svizzera per la protezione dell'infanzia. - In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 87-91	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Bruno Lepori, presidente del Gran Consiglio. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 128-132	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Capriaschesi...una volta. – In: Mosaico, n. 16 (2001), pp. 164-165	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La caserma di Tesserete. – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 18-23	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La cava di Lelgio. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 36-39	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il Centro Ingrado di Cagiallo. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 91-95	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Ente Turistico Valli di Lugano. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 49-51	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ferrari: il "cavallino rampante". – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 36-39	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I fortini di Gola di Lago . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 61-65	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L'Istituto Don Orione di Lopagno. - In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 99-100	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Lavatoi della Capriasca e Valcolla. - In: Mosaico, n.2 (1989), pp. 22-23	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I locali da ballo della Capriasca. – In: Mosaico, n.12 (1997), pp. 72-75	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La mensa dei poveri a Milano – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 136-139	05 MOSA

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Mestieri e passioni, intervista ad Aldo Morosoli . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 98-101 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Miss della regione. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 4-6 e pp. 143-144 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Un Mosaico di mosaici – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 4-7 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La mostra “Come eravamo”. - In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 58-62 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I nostri balconi. - In: Mosaico, n.10 (1995), pp. 51-53 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I nostri lampioni. - In: Mosaico, n.11 (1996), pp. 57-59 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Non si finisce mai di insegnare (Carlo Anselmini). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 100-107 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I pompieri della Capriasca. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 123-126 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il premio Lepori. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 57-61 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il premio Lepori (Angelo Cattaneo). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 47-48 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Progetto educativo 2001-2006. – Tesserete, Scuola media, 2001.- 23 p. DOC 372.5 SME
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ul Richeto: un vero sportivo. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 11-15 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Ricordo di una scuola che scompare: Scuola Maggiore in Capriasca e Valcolla. - Tesserete, Scuola Media, 1984. - 20 p. DOC 372.5
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Società Mutuo Soccorso. - In: Mosaico, n. 9 (1994), pp. 72-73 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le vecchie scuole della valle. - In: Mosaico, n.4 (1990), pp. 32-35 05 MOSA
- STEFANI, Guglielmo. - Elenco voci della Val Capriasca del Dizionario corografico della Svizzera italiana. - 1 f. DOC 949.451

SULL' istituzione della Scuola media a Tesserete. -
In: Popolo e Libertà, 11.05.1982. DOC 372.5

TALAMONA, Carlo (cur.). – In memoria del vicario foraneo don Giovanni
Cattaneo. – Lugano, tipografia St, Agostino, 1926. – 38 p. DOC 92 CATT

TONACINA-TAMI, Marco. – Cinquant'anni di solidarietà. L'Istituto don Orione. –
In: RdL, 16.11.2001, pp. 5-9 DOC 362.7

UN SEGNO NELLA STORIA. – L'Istituto Don Orione in Ticino 1951-2001. –
Lopagno, 2001. – 52 p. 362.7 IST

ZOPPIS, don Erico. – L'Istituto don Orione di Lopagno compie 50 anni. –
In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 6-9 05 PIEV

CAPRIASCA : LAVORO E CIVILTÀ CONTADINA (anche emigrazione)

AA. VV. – 75 anni del Consorzio Alto Cassarate. –
In: Forestaviva, n. 10 (1993). – 36 p. DOC 502

AGLIATI, Mario. - Morosoli Domenico SA Lugano. -
Bellinzona, Arti Grafiche Salvioni, (1964?). - 36 p. DOC 92 MORO

ANDREOLI, Franco. – Acquedotto della Capriasca al servizio di
quattro comuni. – In: RdL, 14.09.2001, p. 29 05 RIV

ANSELMINI, Attilio e altri. – Il nostro “lavello” cioè la pila per brillare l'orzo. –
Lugaggia, 1994. – 8 f. DO 664

ANSELMINI, Carlo. – La vita quotidiana. - In: Come eravamo: fotografie
in Capriasca e Val Colla. - Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME

ARRIGONI, Arnoldo e GRANDI, Cino. – La cronistoria dei lavori forestali nel bacino
idrografico dell'alto Cassarate. – Consorzio Alto Cassarate, circa 1980. - 9 p. DOC 502

Un'AZIENDA agricola che produce in armonia con la natura. -
In: RdL, 11.06.1999, pp. 12-13 DOC 63:362

BANCA RAIFFEISEN Capriasca e Val Colla: 1949-1999. -
Prospetto, 1999. - 4 p. DOC 336

BIANCONI, Giovanni. – Il roccolo di Carnago. –
In: Roccoli del Ticino. – Locarno, Dadò, 1981. – p. 30, p. 31, p. 39 DOC 728.9

BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
Muttenez, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ

- BUZZI, Pericle. – Per la salute della nostra gente. – Lugano, Tipografia Luganese-Sanvito, 1927. – 11 p. DOC 37
- CLEMEN, Roberto. - Progetti nel cassonetto: la Mondini di Tesserete. - In: Ticino Management, n. 5 (2000), pp. 135-137 DOC 672
- COME ERAVAMO – Catalogo dell'esposizione di fotografie scattate in Capriasca e Val Colla. – Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- COMUNE DI CAGIALLO. – Motivazione dello stradario e delle vie. – Cagiallo, 1996. – 14 p. DOC 908
- CONSORZIO Acquedotto della Capriasca (COAC). – Regolamento. – S.l., s.n., 1994. – 12 p. DOC 628 CON
- DE NIGRIS, Davide. – Quando andavamo in Deca. – In: RdL, 10.11.2006, pp. 8-10 DOC 908 CAMP
- EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. 691
- EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. 691
- FERRARI, Franco. – Le stagioni della vita. – Tesserete, Banca Raiffeisen Capriasca e Val Colla, 2003. – 23 p. 850 FERR
- FERRARI, Franco. – I paesi. - In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla. - Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- GIUDICI, Erminio. – Breve storia dei fortini di Gola di Lago. – 9 fotocopie, dal sito www.brfr9.ch/foto/Diversi/storia2.html DOC 35
- HUBMANN, Stefania. – L'evoluzione di una valle. – In: Azione, 25 aprile 2006. DOC 712 HUB
- KOCHERHANS Yvonne. – Le case sui monti. – MuttENZ, Fachhochschule Nordschweiz, 2007. 712
- LOCATELLI, Raimondo. - Una banca amica di tutta la regione. - In: RdL, 9.04.1999, pp. 19-21 DOC 336
- MARIOTTA, Sergio. – Il bacino del Cassarate: sintesi di 120 anni di interventi forestali. – Bellinzona, Dipartimento del Territorio, 2001. – 28 p. 502 MAR
- MOROSOLI, Aldo. – Il caldo mondo del feltro. Laboratorio di Claudia Pescia a Cagiallo. – In: RdL, 31.03.2006, pp. 12-14 DOC 689

- MOROSOLI, Aldo. – La fontana di San Carlo nel bosco di Redde. –
In: RdL, 17.10.2003, pp. 38-39 DOC 949.451 MOR
- ORTELLI TARONI, Giuseppina. – Valcolla, Vedeggio, Capriasca. –
In: Costumi e abbigliamento della gente ticinese. –
Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 2000. – pp. 74-75 391 ORT (TI)
- PATRIZIATO DI CAGIALLO. – Rompiago, l'alpe rinato. –
Cagiallo, Patriziato di Cagiallo, 2005. - 32 p. DOC 908 CAG
- QUADRI, Gabriele. - Per un museo della Capriasca. - In: GdP, 24.07.1997 DOC 06
- QUADRI, Gabriele Alberto. – Reminescenze storiche e aneddoti di
vita capriaschese. – Fascicolo di fotocopie, pp. 7-16 DOC 949.451 QUA
- QUARENGHI, Attilio. - Usanze e tradizioni popolari della Capriasca di ieri. -
Manoscritto, 14.10.1999. - 16 f. DOC 398
- QUARENGHI, R. - Consorzio Depurazione acque del Medio Cassarate. -
Cadro, 1991. - 27 p. DOC 628
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – 90 anni di Capriasca. (Intervista ad Ernesto
Vanini, Tesserete). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 99-100 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Alpeggi scomparsi. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 100-104 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Antonietta Airoidi, tessitrice. -
In: Mosaico, n. 4 (1990), pp. 56-57 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L'apicoltura (intervista a Dario Riva). –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 16-18 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L'apicoltura (Intervista a Roberto Besomi). –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 143-145 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La bottega Storni, negozi ambulanti. –
In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 15-17 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Casa Capriasca. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 108-109 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La catastrofe di Tesserete. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 69-73 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il Centro Ingrado di Cagiallo. –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 91-95 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il ciabattino. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Consorzio Acquedotto. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 31-33	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Consorzio Depurazione Acque. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 79-81	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Contadini di montagna: intervista a Daniele Rovelli e James Galli. - In: Mosaico, n.11 (1996), pp. 20-21 e pp. 64-65	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il contrabbando. - In: Mosaico, n. 4 (1990), pp. 40-43	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La Coop di Odogno. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 39-41	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Cuochi d'altre terre. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 35-37	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'emigrazione. - In: Mosaico, n. 11 (1996), pp. 37-39	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L’emigrazione in Engadina. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 111-116	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Enzo Carlino (pilota d’elicotteri). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 67-69	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ex allievi: Lorenzo Quadri. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 17-18	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La fabbrica delle pietrine. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 115-118	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La fabbrica di scarpe Pilar. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 30-35	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le filande. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 41-44	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La fondazione “La Fonte” di Vaglio. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 28-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le fosse di macerazione della canapa. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 65-67	05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il “funtanín” di san Carlo. – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 76	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le industrie tessili di Tesserete. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 85-89	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La mazza del maiale. - In: Mosaico, n. 6 (1991), pp. 12-17	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il mulino Besomi di Cagiallo. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 113-115	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il mulino di Cagiallo. - Tesserete, Scuola media, 2002. - 40 p.	664.7 MUL
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La pecora “Karakul”. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 20-23	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il ponte Spada. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp.52-53	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ponte di Spada, una storia infinita. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 89-91	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Postino e sacrestano (Edy Menghetti). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 65-67	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il sentiero delle radici: storie e tradizioni della Capriasca. – N. 1 (dicembre 2000) – N. 6 (maggio 2001) – Tesserete, Scuola media, 2001 – 24 f.	949.951
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una vita in ferrovia. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 123-125	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE – Una vita sul tram... (Arcangelo Antonini, Lugaggia). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 79-80	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Vecchi mestieri. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 87	05 MOSA
Il SENTIERO Raccontato: storie e tradizioni della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. - N. 1 (novembre 1999) - N. 6 (aprile 2000). - Tesserete : Scuola media, 1999 - 2000	05 SENT
SOLARI, Cristina. - Inventario degli edifici fuori zona edificabile a Lopagno. - In: RdL, 12.11.1999, pp. 16-17	05 RIV
STAMPANONI, Elia – Aperta la caccia ai cachi. – In: Agricoltore ticinese, n. 47 (23.11.2007).	DOC 63

STORNI, Lorenza. – Ballando con il vetro. Diego Feurer. –
In: Panorama Raiffeisen, n. 10-11 (2000), pp. 26-27

DOC 748 FEU

CAPRIASCA : LINGUA E LETTERATURA (anche leggende)

AA.VV. - Il Meraviglioso: leggende, fiabe e favole ticinesi : Vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1991. - 243 p.

850 MERA

AGLIATI, Mario. - La vena narrativa di Ugo Canonica. -
In: GdP, 01.12.1998.

DOC 850-1 CANO

ALLEGRI, Pina. – La vita e l'opera di Alfonsina Storni. – In: Pensare un mondo
con le donne. Lugano, Associazione Dialogare-Incontri, 2004. – pp. 307-328

305 PENS

ANTONINI BASSI, Luciana. - [Racconto in dialetto]. -
In: "Gh'è scià l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999, p. 39

850 GHE

ANSELMINI, Carlo. – Di vita e di Pieve. –
Pregassona, Fontana, 2004. – 108 + 98 p.

ANS 850

ARIGONI, Nicola. – A LIGOLÈGHI, note bibliografiche e critiche sulla poesia
di Ugo Canonica. – Università degli Studi di Pavia, tesi di laurea, 2007. – 99 p.

850

CANONICA, Luisa. – Le ginestre del nord. –
Balerna, Ed. Ulivo, 2008.

CANO 850

CANONICA, Ugo. - R imbugh: poesie in dialetto di Bidogno. -
Bellinzona, Casagrande, 1994. - 62 p.

850-1 CANO

CANONICA, Ugo. - La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961. - 32 p.

DOC 850

CANONICA, Ugo. - Scheda bio-bibliografica. - 1 f.

DOC 01 : 850

CANONICA, Ugo. - Il Testamento della contessa Grassa di Val Capriasca. -
La Cooperazione, n. 14 (1945) - 2 f.

DOC 850

CANONICA UGO. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. –
Locarno, Dadò, 2004. – p. 33

CONS 949.4

CANONICA, Ugo. – La voce del padre. –
Bellinzona, Istituto Editoriale Ticinese, 1964. – 136 p.

CANO 850

CASCIO, Paola. - [Racconto in dialetto]. -
In: "Gh'è scià l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - p. 65

850 GHE

- CATTANEO, Maurizio. - Leggende della Capriasca (Comuni di Origlio, Ponte, Sala, Tesserete e Vaglio). - 6 f. DOC 850 (01)
- COTTI, Anna. - Come è nata una leggenda capriaschese. - In: Folclore svizzero, 2 (1972), pp. 23-25 DOC 398
- COTTI, Anna. - La storia della Contessa Grassa. - In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete e Sala Capriasca, febbraio-aprile 1969, pp. 9-10 DOC 850
- FERRARI, Franco. - Di vita e di Pieve. - Pregassona, Fontana, 2004. - 98 + 108 p. ANS 850
- FERRARI, Franco. - Discorso del primo d'agosto, Tesserete, 2005. - 3 f. DOC 32
- FERRARI, Franco. - I giorni e le notti dei doni e dei sogni. - In: GdP. 06.12.2001. DOC 398
- FERRARI, Franco. - Ra Nisciòra. - In: Na storia in poch righ. - Lugano, Radio svizzera di lingua italiana, 1994. - pp. 57-58 DOC 850
- FERRARI, Franco. - [Racconto in dialetto]. - In: "Gh'è scià l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - pp. 88-90 850 GHE
- FERRARI, Franco. - Le stagioni della vita. - Tesserete, Banca Raiffeisen Capriasca e Val Colla, 2003. - 23 p. 850 FERR
- FRIEDRICH, Roger. - Tappe sulla via per l'Italia: incontri a Capriasca. - In: Svizzera e Italia per sette secoli. - Roma, Presidenza del Consiglio dei Ministri, 1991. - pp. 79-82 949.4 SVIZ
- GERBERT, Pascal. - Il mendicante di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1961, pp. 61-63 DOC 850
- GRIGNOLA, Fernando. - Nel mondo tondo di Ugo Canonica. - In: GdP, 13.09.2001. DOC 92
- ISTITUTO SCOLASTICO PONTE CAPRIASCA-ORIGLIO. - Inventa e illustra un racconto. - Fontana, Pregassona, 2004. - 43 p. INVE 850
- KELLER, Walter. - Il miracolo delle castagne. - In: Racconti ticinesi. - Lugano, Natale Mazzuconi, 1949. - p. 43 DOC 850
- LEISER, Francesca. - Poesie. - In: Parole oltre il tempo. - Castel Maggiore, Book, 2002. - pp. 118-121 850-1 PARO
- LEISER, Francesca. - Poesie. - In: Poesia per comunicare. - Castel Maggiore, Book, 2003. - pp. 114-117 850-1 POE
- LEPORI, Giuseppe. - Le canzoni del fauno. - Lugano, Grassi, 1928. - 107 p. DOC 850-1

- LEPORI, Giuseppe. - Scritti e discorsi con un profilo biografico (a cura di Alberto Lepori). - Locarno, Dadò, 1988. - 338 p. 92
- LEPORI, Marino. - La promessa disattesa. - In: RdL, 8.10.1999, p. 21 05 RIV
- MENGHETTI-QUADRI, Maria. - Scarabozz : poesie. - Lugano-Muzzano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - 46 p. 850-1
- MERENDA, Mirella. - Leggende e racconti della Capriasca di Gabriele Alberto Quadri. - In: Val Cavargna: testimonianze del passato. - Associazione "Amici di Cavargna", 1997. - pp. 46-49 945 VAL
- MINA, G. - [Racconto in dialetto]. - In: "Gh'è scià l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - p. 39 850 GHE
- MINA, Gian Carlo. - Raccolta di racconti-ricordi-scritti nel dialetto della Capriasca. - Tesserete, 2006, fascicolo di fotocopie. - 58 p. DOC 850
- MODI di dire, proverbi, filastrocche... in dialetto della Capriasca. - Red: anonimo capriaschese. - Dattiloscritto, 16 f. DOC 805-08
- MOROSOLI, Aldo. - Un "covo" di artisti e scrittori. - In: RdL, 14.09.2001, p. 27 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Salvato per un miracolo sulla strada per il convento. - In: RdL, 14.09.2001, pp. 30-31 05 RIV
- MOROSOLI, Juan José. - I muratori di Los Tapes e altri racconti. - Bellinzona, Casagrande, 1989. - 211 p. 860
- Or PENAGIN: giornale umoristico e satirico del Carnevale di Tesserete. - 1968 e altri anni. 05 PENA
- QUADRI, Gabriele. A. - Bestiarium criviaschese. - Locarno, Dadò, 1996. - 212 p. 850-1
- QUADRI, Gabriele. - Cantè ra Ida, gent! - Cagiallo, Viganello, Tesserete, 1991. - 24 f. 850-2
- QUADRI, Gabriele. - Il Dialetto della Capriasca: problemi di un'identità che si rinnova. - In: Quotidiano, 21.01.1988. DOC 805-08
- QUADRI, Gabriele. - Dialetto e gerghi di mestiere; tracce di rügin e di rungin nel dialetto della Pieve Capriasca. - In: Il Nostro Paese, n. 223 (1994), pp. 35-38 DOC 805-08
- QUADRI, Gabriele Alberto. - Il gallo basilisco. - In: Illustrazione ticinese, s.d., pp. 20-22 DOC 850 : 39
- QUADRI, Gabriele. - L'Eva ier. - S.l., s.n., 1978. - 47 p. 850-1

- QUADRI, Gabriele. - Miti e leggende dell'antica pieve di Criviasca. - Lugano, Istituto editoriale ticinese, 1989. - 91 p. 850
- QUADRI, Gabriele. - Moralità del dialetto nella Pieve Capriasca. - Locarno, Dadò, 1981. - 171 p. 805-08
- QUADRI, Gabriele. - Note storiche sulla Pieve di Capriasca: ritorna "Il Testamento della signora Contessa". - In: GdP, settembre 198-? DOC 850-2
- QUADRI, Gabriele - L'Ombra del Pievano e la caccia purificata: visione leggendaria della Pieve di Criviasca. - Articolo di rivista, 4 p. DOC 850
- QUADRI, Gabriele - Poesie. - In: Cento anni di poesia nella Svizzera italiana. - Locarno, Dadò, 1997. - pp. 357-370 850-1
- QUADRI, Gabriele - I Quattro stagion. - Agno, Ed. LEMA, 1975. - 26 p. 850-1
- QUADRI, Gabriele - Ritratti della Capriasca. - Zurigo, ESG, 1998. - 24 p. DOC 850
- QUADRI, Gabriele. - La rivolta dei casari, ovvero l'incubo di Carlo Battaglini. - In: Cenobio, n. 3 (2003), pp. 209-229 DOC 949.451 QUA
- QUADRI, Gabriele - Ra scherpa fòra di scaff. - Pregassona, Edelweiss, 1985. - 71 p. 850-1
- QUADRI, Gabriele A. - La sibilla ambrosiana. - In: GdP, 28.03.2002, p. 35 DOC 850
- QUADRI, Gabriele - Storni, Morosoli e Quadri: l'emigrazione e la letteratura degli oriundi in America latina. - In: Libera Stampa, 20.04.1990. DOC 850
- QUADRI, Gabriele - Il Testamento della Signora Contessa: tragedia criviaschese del'XI secolo. - Lugano-Massagno, La Buona Stampa, 1990. - 45 p. DOC 850-2
- QUADRI, Gabriele - Trittico criviaschese. - Estratti da Terra Ticinese 1980-1983. - 36 p. 850
- QUADRI, fra Riccardo. - Per una Capriasca oltre i miti e le leggende. - In: CdT, 18.04.1990. DOC 850-4
- QUARENGHI, Attilio. - Quattro leggende capriaschesi. - Manoscritto, 11 f. DOC 850 QUAR
- QUARENGHI, Attilio. - Quando San Carlo si... addormentò sul giaciglio di Paglia nel "torc". - In: RdL, 08.10.2004, p. 30 05 RIV
- SAVI, Plinio. - La Contessa grassa e il suo testamento. - In: Strapaese. - Mendrisio, Tipografia E. Stucchi, 1975. - pp. 23-27 850 SAVI
- SAVI, Plinio. - La leggenda del Minìn. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 108-110 850 MERA

- SAVI, Plinio. - Strapaese. - Mendrisio, Tipografia E. Stucchi, 1975. - 208 p. 850 SAVI
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Bianca Pitzorno, Marisa Altepost. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 83-84 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Un Mosaico di mosaici –
In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 4-7 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il sentiero delle radici: storie e tradizioni della
Capriasca. – N. 1 (dicembre 2000) – N. 6 (maggio 2001) –
Tesserete, Scuola media, 2001 – 24 f. 949.951
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Sentiero Raccontato: storie e tradizioni
della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. - N. 1 (novembre 1999) –
N. 6 (aprile 2000) - Tesserete : Scuola media, 2000. 05 SENT
- Il SENTIERO Raccontato, Capriasca-Svizzera. - Red: allievi e docenti delle scuole
elementari e medie della Capriasca. - S. l., s. n., 2000. - 39 p. DOC 796.5
- STORNI, Alfonsina. - Alfonsina. - Locarno, Dadò, 1985. - 139 p. 860-1
- STORNI, Alfonsina. - Poemas de amor. - Bellinzona, Casagrande, 1989. - 205 p. 860-1
- STORNI, Alfonsina. - Poesie. - Lugano, Fondazione Ticino Nostro, 1973. - 659 p. 860-1 STOR
- TEATRO DELLA PIEVE. – Il testamento della Signora Contessa. –
Libretto che accompagna la rappresentazione teatrale, Tesserete, 1989. – 16 p. DOC 850-2
- TEATRO sul sagrato della nostra chiesa. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1989, pp. 10-12 DOC 850-2
- TORNA a vivere la leggenda della Capriasca: teatro “Il Testamento della
Signora Contessa”. - In: GdP, 31.08.1989 DOC 850-2
- VERNA, Gabriella e STORNI, Alfonsina. – Alfonsina. –
Locarno, Dadò Editore, 1973. – 139 p. 860-1 STOR

CAPRIASCA : NATURA ED ESCURSIONI

- ARDIA, Gianni. - Alla scoperta dei massi cuppellari. -
In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 48-49 05 MOSA
- UN’AZIENDA agricola che produce in armonia con la natura. –
In: RdL, 11.06.1999, pp. 12-13 DOC 63:362

BARONI, Piergiorgio. - Una lunga scarpinata sui monti che circondano Capriasca e Val Colla - In: CdT, 30.06.1992	DOC 914.945
BESOMI, Daniele. - Percorsi naturalistici nella Media Capriasca. - In: Il Nostro Paese, n. 231 (1996), pp. 18-20	DOC 502
CAPRIASCA AMBIENTE. - Bibliografia degli scritti naturalistici su Capriasca e Valcolla (aggiornata al 1991). - 4 f.	DOC 01 : 502
CAPRIASCA AMBIENTE. - Itinerari naturalistici in Media Capriasca: carta geografica. - 1996. - 60 x 100 cm. - Scala 1:2500	DOC 912
CAPRIASCA AMBIENTE. - Percorsi naturalistici nella Media Capriasca 1. - 49 p.	DOC 796.5
CATTANEO, Maurizio. - Tra boschi e arte seguendo il Cassarate. - In: GdP, 25.08.2000, p. 29	DOC 796.5
COLOMBO, Massimo. - Il circuito di Tesserete. - In: Ticino 7, s.l., s.d. - 2 f.	DOC 796.5
La "CONCA" di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1977, p. 103-107	DOC 502
CRIVELLI, Giosanna. - Escursione Bigorio-Contra. - In: Illustrazione Ticinese, n. 6 (2004), pp. 60-61	DOC 908
DUMPTY, H. - La Capriasca, una piccola riserva di biodiversità. - In: Azione, 19.07.2000, p. 11	DOC 574
DUMPTY, H. - I frutteti tradizionali della Capriasca. - In: Azione, 26.07.2000, p. 9	DOC 574: 634
LIPS, Walter. - Val Colla, Somazzo, Alta Capriasca. - Walter Lips, Somazzo di Lopagno, 1998. - 32 p.	DOC 914.945
LOCATELLI, Raimondo. - Azienda forestale della RVL a tutela del territorio. - In: RdL, 1.10.1999, pp. 21-27	DOC 502
LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Origlio: il lago. - In RdL, 12.09.2008, pp. 14-15	05 RIV
MORANDI, Adriano. - Una povera pianticella sconosciuta a Gola di Lago. - In: RdL, 14.10.2005, pp. 23-26	DOC 58 MORA
MOROSOLI, Aldo. - La capanna del monte Bar. - In: RdL, 26.07.2002, pp. 8-9	DOC 796.5
MOROSOLI, Aldo. - La capanna Ginestra. - In: RdL, 07.06.2002, pp. 4-5	DOC 796.5
MOROSOLI, Aldo. - I Monti della Capriasca. - In: Rivista di Lugano, pp. 4-7	DOC 796.5

MOROSOLI, Aldo. – Percorsi naturalistici nella media Capriasca. – In: RdL, 24.05.2002, pp. 10-11	DOC 796.5
MOROSOLI, Aldo. - San Zenone di Lamone: Sala Capriasca, Ponte, Origlio, Vaglio, San Clemente... - In: RdL, 13.06.1997, pp. 16-19	DOC 914.945
MOROSOLI, Aldo. - Il “Sentiero raccontato” della Capriasca. - In: RdL, 23-30 giugno 2000, pp. 13-17	DOC 796.5
MUSEO CANTONALE DI STORIA NATURALE. – Introduzione al paesaggio naturale del Canton Ticino. – Bellinzona, Dipartimento dell'Ambiente, 1990. – 3 volumi.	502 MUSEO
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Al lupo, al lupo! (Chiara Solari). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 11-12	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L’ alluvione del ’51. – In Mosaico, n. 5 (1991), pp. 64-65	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L’Azienda forestale. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 45-46	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE: La capanna della Ginestra. - In: Mosaico, n. 9 (1994), pp. 109-111	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Capriasca Ambiente. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 69-73	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Club Alpino. - In: Mosaico, n. 11 (1996), pp. 10-15	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La ditta Pescia di Lugaggia. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 46-49	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La fattoria “La Caldera” di Origlio. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 92-95	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il laghetto di Gola di Lago. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 30-33	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il laghetto di Origlio. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 115-117	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il lama trekking. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 44-45	05 MOSA

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I nostri rustici (foto). -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 35-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I percorsi naturalistici. -
In: Mosaico, n. 14, pp. 71-73 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Problemi ambientali regionali. -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 6-11 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La torbiera di Gola di Lago. -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 65-67 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Ufficio Forestale -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 105-109 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il sentiero delle radici: storie e tradizioni della
Capriasca. - N. 1 (dicembre 2000) - N. 6 (maggio 2001) -
Tesserete, Scuola media, 2001 - 24 f. 949.951
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Sentiero Raccontato: storie e tradizioni
della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. - N. 1 (novembre 1999) -
N. 6 (aprile 2000) - Tesserete : Scuola media, 2000. 05 SENT
- Il SENTIERO Raccontato, Capriasca-Svizzera. - Red: allievi e docenti delle scuole
elementari e medie della Capriasca. - S. l., s. n., 2000. - 39 p. DOC 796.5
- Il SENTIERO Raccontato della Capriasca: un originale itinerario tra storia e leggenda. -
In: Risveglio, n. 3 (2000), pp. 12-14 05 RISV
- STAMPANONI, Elia - Aperta la caccia ai cachi. -
In: Agricoltore ticinese, n. 47 (23.11.2007). DOC 63
- THEURIG, Manfred. - I dissesti geologici (Corticiasca). -
In: RdL, 18.06.2004, pp. 32-33 05 RIV
- VALSECCHI, Angelo. - L'uomo e la natura. -
Locarno, Dadò, 1995. - 3 volumi. DOC 502
- WELTI, Roger. - Un "altro" sentiero delle meraviglie. -
Settimana escursionistica Alta Scuola Pedagogica, 2006. - Fascicolo DOC 908 CAP

CAPRIASCA : POLITICA

- CAPRIASCA e Valcolla di fronte ad una decisione storica: per la costruzione
del centro sportivo e balneare regionale. - In: Popolo e Libertà, 22.06.1990 DOC 324

CAPRIASCA: un rimedio per i comuni deboli, un rebus per quelli finanziariamente forti. - In: Argomenti, aprile 1979, pp. 20-24	DOC 324
COMMISSIONE di studio (Capriasca). - Studio per nuove aggregazioni di comuni in Capriasca. - Tesserete, 3.04.1997. - 127 f.	DOC 324
COMMISSIONE di studio (Capriasca). - Studio per nuove aggregazioni di comuni in Capriasca. - Tesserete, 17.09.1998. - 36 f.	DOC 324
COMUNE DI CAPRIASCA – Il futuro di Capriasca: seminario del 7-8 febbraio 2003. - Tesserete, 2003. – 60 f.	DOC 324
COMUNE DI CAPRIASCA. – Periodico d'informazione destinato alla popolazione. – Tesserete, irregolare, qualche numero a partire dal 2001.	DOC 05 : 32
COMUNE DI CAPRIASCA. – Piano d'indirizzo: piano regolatore. - Locarno, Urbanisti associati, 2006. – Incarto.	DOC 711
DEFINIZIONE del territorio del comprensorio della Scuola media Tesserete. - 1 f.	DOC 914.945
DELCÒ, Guido. – L'Ente turistico Valli di Lugano e la "Regione di montagna". - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 75-80	05 QUAD
FERRARI, Franco. – Discorso del Primo agosto a Tesserete. – Dattiloscritto, 2005. – 3 f.	DOC 398
FONDAZIONE CARLO BATTAGLINI. – Una piccola casa per un grande ideale. – Lugano, Fondazione Carlo Battaglini, 1983. – 24 p.	DOC 92 BATT
FRÜH, Piero. – La pianificazione del territorio (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 34-36	05 RIV
FUSIONE dei comuni: articoli diversi. - 1999-2000.	DOC 324
FUSIONE dei comuni: documenti ufficiali dei Municipi. – 1999.	DOC 324
GHIRINGHELLI, Luisa. – È nato il nuovo comune di Capriasca. – In: La Regione, 07.06.2000, p. 3	DOC 324
GIÀ affrontati e in parte risolti i grandi problemi della Capriasca e Valcolla: resta in sospeso la questione del Ponte di Spada. - In: Popolo e Libertà, 15.12.1983.	DOC 324
LA "GRANDE" TESSERETE si chiamerà Capriasca: consultazione già in aprile per 9 comuni. - In: CdT, 10.01.1979.	DOC 324

GUIDI, Roberto. - Capriasca: la fusione si può fare. - In: GdP, 02.10.1998.	DOC 324
LEPORI Alberto. - Giuseppe Lepori in Consiglio Federale. - In: RdL, 12.11.1999, pp. 10-11	05 RIV
LEPORI, Giuseppe. - Scritti e discorsi con un profilo biografico (a cura di Alberto Lepori). - Locarno, Dadò, 1988. - 338 p.	92
LOCATELLI, Raimondo. – Capriasca bis. – In RdL, 14.09.2007.	DOC 324
LOCATELLI, Raimondo. - Fusione in Capriasca, è il momento di votare. - In: RdL, 19.02.1999, pp. 10-16	DOC 324
LOCATELLI, Raimondo. – Nuovo comune di Capriasca, progetto che viene da lontano. – In RdL, 14.09.2007, pp. 6-10	DOC 324
LOCATELLI, Raimondo. – Speciale Lugaggia. In: RdL, 08.10.2004, pp. 18-67	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. – Speciale Origlio: il piano regolatore. – In RdL, 12.09.2008, pp. 20-23	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. – Un unico patriziato per Insone e Corticiasca. – In: RdL, 18.06.2004, pp. 37-38	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. - Verso un “nuovo Comune” in Capriasca. - In: RdL, 19.02.1999. - 2 f.	DOC 324
MAGGI, Walter. - Il patriziato di Lopagno. - In: RdL, 12.11.1999, p. 9	05 RIV
MOVIMENTO Giovanile del Partito Popolare Democratico. Sezione regionale Capriasca e Valcolla. - La fusione dei comuni in Capriasca. Maggio 1979. - 6 p.	DOC 324
NESA, Mauro. – Ultimo Consiglio comunale di Tesserete. – Discorso dattiloscritto, 2001. – 5 f.	DOC 324
La NOSTRA VOCE. – Periodico del Circolo liberale radicale della Capriasca. – Tesserete, irregolare, qualche numero a partire dal 1979.	DOC 05 : 32
RATTI, Eros. – L'aperitivo al comune di Capriasca: nel 1974 la fusione fra Tesserete e Campestro. - In: La Regione, 14.03.2007, p. 2	DOC 324
REGIONE VALLI DI LUGANO. – 25 anni, privilegiando la valorizzazione del territorio. – In: RdL, 04.10.2002, pp. 11-15	DOC 908
REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo: documento n. 5. - 1980. - 328 p.	914.945.1

- REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo: documento n. 6. -
1982. - 191 f. 914.945.1
- REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo: emendamenti. -
1983. - 179 p. 914.945.1
- ROBBIANI, Dario. – Capriasca, il laboratorio del nuovo comune ticinese. –
In: Il Comune, n. 1 (2002), pp. 8-18 DOC 324
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La cava di Lelgio. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 36-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il centro sportivo. -
In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 59-63 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La fusione Tesserete-Campestro. -
In: Mosaico, n. 10 (1995), pp. 72-75 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ponte Capriasca. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 47-51 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Regione Valli di Lugano. -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 43-45 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La tentata fusione del 1979. -
In: Mosaico, n. 11 (1996), pp. 70-75 05 MOSA
- TICINO. CONSIGLIO DI STATO. - Aggregazione dei comuni di: Tesserete,
Cagiallo, Sala Capriasca, Lopagno, Vaglio, Roveredo Capriasca e Lugaggia:
Rapporto alla cittadinanza. - Bellinzona, Consiglio di Stato, 1999. - 31 p. DOC 324
- TICINO. CONSIGLIO DI STATO. – Capriasca: aggregazione dei comuni
di Bidogno, Capriasca, Corticiasca e Lugaggia : Rapporto alla cittadinanza. –
Bellinzona, Consiglio di Stato, 2007. - 15 p. DOC 324
- TICINO. GRAN CONSIGLIO. – Votazione cantonale del 24 settembre 2000:
opuscolo informativo: Decreto concernente l'aggregazione dei Comuni di Tesserete,
Cagiallo, Sala Capriasca, Lopagno, Roveredo Capriasca e Vaglio. – 16 p. DOC 324

CAPRIASCA : RELIGIOSITÀ, FESTE E TRADIZIONI

- AA. VV. – In memoria di don Pierino Bianda
In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 25-35 05 PIE
- ARIGONI, Nicola. – De arte et more mortis. –
Lavoro di maturità, Liceo Lugano 1, 2004. – 34 fotocopie.

- AMBROSIONI, Dalmazio. – Testamento della contessa, tra storia, tradizione, e ricerca di identità. – In: Argomenti, n. 11 (1989), pp. 49-51 DOC 850-2
- ANTONIOLI, Francesco. - Gabriel Bunge: il saggio e il demone dell'accidia. - In: Cercatori di Dio. - Milano, Paoline, 1996. - pp. 109-116 DOC 24
- BALLABIO, Gianni. – Don Orione, un sogno divenuto segno. – In: GdP, 20.10.2001, p. 19 DOC 362.7
- BARI, don Attilio. - Piccola cronistoria della parrocchia di Bidogno. - In: Pietre vive, 1998-1999. 05 PIET
- BARUFFALDI, Giacomo. - Intervista agli eremiti di Roveredo. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1992, pp. 13-15 DOC 24
- BERNARDO da Faido (frate). - Il Convento del Bigorio. - In: Messaggero serafico, n. 4-5 (1928), pp. 109-122 DOC 27
- BESOMI, Ottavio – La festa delle palme a Tesserete. – In: Tradizioni pasquali nel Ticino, piccola antologia. – Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1990. – pp. 5-6 DOC 398
- BUNGE, Gabriel. - Eremo Santa Croce. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, dicembre '97-febbraio '98, pp. 15-17 DOC 24
- BUNGE, Gabriel. - Il senso della vita eremitica. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1990, pp. 11-17 DOC 24
- CANONICA, Ugo – Pasqua nei nostri paesi. – In: Tradizioni pasquali nel Ticino, piccola antologia. – Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1990. – pp. 33-36 DOC 398
- CATTANEO, Maurizio. – Quel Crocione che domina la Capriasca. – In GdP, 03.10.2001. - 1 f. DOC 246
- CATTANEO, Maurizio e MOROSOLI, Aldo. – Gola di Lago : la chiesetta dei monti. – Pregassona, Fontana Print, 2006. – 44 p. 726
- CENTO ANNI DEL CROCIONE. – Numero unico per l'inaugurazione della Nuova Croce della Sàssera. – Tesserete, 2001. – 32 p. DOC 246 CEN
- CENTRO DIDATTICO CANTONALE (Massagno). - Natale nel Ticino. - Massagno : CDC, 1997. - p. 73, p. 74, p. 77 24
- CINQUANT'anni fa, la Madonna Pellegrina in Capriasca. - In: Pietre vive, marzo-maggio 1999, pp. 12-13 05 PIET
- CLEMENTI, Carlo. - Pieve e chiesa plebana di Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, pp. 11-16 DOC 949.451

- CODAGHENGO, Alfonso. - Bigorio : convento di S. Maria. - In: Storia religiosa del Canton Ticino: tomo 2. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 239-243 DOC 949.451
- CODAGHENGO, Alfonso. - Origlio : l'Immacolata. - In: Storia religiosa del Canton Ticino: tomo 1. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 478-481 DOC 949.451
- CODAGHENGO, Alfonso. - Pieve Capriasca. - In: Storia religiosa del Canton Ticino: tomo 1. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 90-92 DOC 949.451
- COLOMBO, Giulio. - Val Capriasca. - Voce del Dizionario della Chiesa ambrosiana, vol. 6. - NED, 1993. - Fotocopie. DOC 27
- Il CONVENTO di Bigorio. - In: Quarto centenario convento cappuccini Bigorio: 1535-1935. - (1935?), 5 f. DOC 726
- CONSIGLIO PARROCCHIALE BIDOGLIO. - Bidoglio - La Via Crucis, un monumento da salvare. - Bedano, Tipografia New Luxor, 2001. - 21 p. DOC 726
- CROCIONE. - 24 fogli di fotocopie dei 9 fogli ritrovati nel basamento del Crocione durante i lavori dell'estate 2001. DOC 24
- DELLA SANTA, Riccardo. - Quando la zangola va al potere. - In: Cooperazione, 13.02.2002, pp. 78-79 DOC 394
- DE VECCHI, Luigi. - Il "Cristo Festivo". - In: Bollettino Parrocchiale Tesserete, dicembre 2006-febbraio 2007, pp. 8-9 DOC 726
- DE VECCHI, Luigi. - Il restauro della sacrestia. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, dicembre 2007, febbraio 2008, pp. 28-29 DOC 726
- FELICIANI, don Gianfranco. - Un illustre ecclesiastico: don Giovanni Cattaneo. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, novembre '95-gennaio '96, pp. 23-25 DOC 24 (09)
- FELICIANI, don Gianfranco. - Illustri ecclesiastici e religiosi capriaschesi. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1993, pp. 13-15 DOC 24 (09)
- FELICIANI, don Gianfranco. - L'imperatore Sigismondo e i Legati dell'antipapa a Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-marzo 1993, pp. 22-23 DOC 949.451
- FELICIANI, don Gianfranco. - Il sacerdote Antonio Maria Cattaneo di Cagiallo nominato dal papa Pio VII Pronotario Apostolico. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-aprile 1995, pp. 18-20 DOC 24 (09)
- FERRARI, Franco. - La chiesetta delle quattro Terre della valle nel suo bicentenario. - s.l., s.n., 1977. - 23 p. DOC 726 FERR
- FERRARI, Franco. - I giorni e le notti dei doni e dei sogni. - In: GdP. 06.12.2001. DOC 398

- FERRARI, Franco. - Quando si andava a cantar la befana. -
In: Giornale del Popolo (GdP), 07.01.1997. DOC 850
- La FONDATIONE del Convento del Bigorio. -
In: Metodio da Nembro. - Salvatore da Rivolta e la sua cronaca. -
Milano, Centro Studi Cappuccini lombardi, 1973. - pp. 112-126 DOC 27
- IN memoria del Vicario foraneo don Giovanni Cattaneo, Sala. (cur. Carlo
Talamona). - Massagno, Tipografia St. Agostino, 1926. - 38 p. (fotocopie) DOC 92 CATT (TI)
- L'IMMACOLATA di Origlio. - 1 f. DOC 73.04
- LOCATELLI, Raimondo. - Carnevale di Tesserete. - In: RdL, 03.03.2000, pp. 5-9 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : chiese e arte religiosa. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 32-33 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Origlio: religiosità. -
In RdL, 12.09.2008, pp. 26-30 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Vita da eremiti in Capriasca. -
In: RdL, 15.10.1999, pp. 5-9 05 RIV
- MARCHIONNI, Giuseppina. - Casa di Riposo San Giuseppe :
opera femminile Don Luigi Guanella. - Tesserete, 2004. - 16 p. DOC 307 MARC
- MOCCEZZI, Alberto. - Il monaco: l'esperienza di Padre Gabriel. -
In: GdP, 03.05.1998. DOC 24
- MORANDI, Adriano. - Don Erico Zoppis. - In: RdL, 18.08.2006, p. 5 DOC 26
- MORETTI, Antonietta. - Da Feudo a Baliaggio: la comunità delle Pievi della Val
Lugano nel XV e XVI secolo. - Roma, Bulzoni, 2006. - 476 p. 949.451 MOR
- MOROSOLI, Aldo. - Benedizione di sale e cavalli. - In: RdL, 15.01.1999, p. 24 DOC 398
- MOROSOLI, Aldo. - Le chiese in paese (Lugaggia). - In: RdL, 08.10.2004, pp. 26-31 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Natale... in Capriasca. - In: RdL, 13.12.1996, pp. 22-23 DOC 24
- MOROSOLI, Aldo. - San Valentino a Bigorio. - In: RdL, 10.02.2006, pp. 6-7 DOC 398
- MOROSOLI, Aldo. - Speciale Bidogno : La splendida Via Crucis. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 42-43 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Vaglio e le sue chiese. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 46-49 05 RIV

- MOROSOLI, Aldo. – Torna al villaggio d'origine la fontana di Carlo Moncrini. –
In: RdL, s.d. – 2 p. DOC 736
- MOROSOLI, Aldo. – Via Crucis di Bidogno in restauro. –
In: RdL, 10.05.2002, pp. 8-9 DOC 726
- L'ORATORIO della Madonna del Sasso in Brena compie 90 anni!
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 2008, p. 11 DOC 726
- ORATORIO TESSERETE 1922-1962. – 47 f. DOC 27
- ORATORIO Tesserete : Inaugurazione del restauro: 1922-1979. -
Lugano, Tip. Lepori-Storni, 1979. - 48 p. DOC 27
- QUADRI, Gabriele A. - Sala Capriasca, l'augurio della fontana di santa Lucia. -
In: GdP, 06.04.1996. DOC 736
- QUADRI, Gabriele Alberto. – La sibilla ambrosiana. –
In: GdP, 28.03.2002, p. 35 DOC 850
- QUARENGHI, Attilio. – Quando San Carlo si... addormentò sul giaciglio di
Paglia nel "torc". - In: RdL, 08.10.2004, p. 30 05 RIV
- QUARENGHI, Attilio. - Usanze e tradizioni popolari della Capriasca di ieri. -
Manoscritto, 14.10.1999. - 16 f. DOC 398
- Il QUARTO centenario del convento dei Cappuccini del Bigorio. -
In: Almanacco ticinese, 1936, pp. 121-126. DOC 726
- PELLANDINI, Vittore. – L'epifania a Oggi. –
In: Tradizioni popolari ticinesi. – Pregassona, Edelweiss, 1991. – pp. 164-165 DOC 850-1
- PIETRE Vive : Pieve ambrosiana della Capriasca (già Bollettino
parrocchiale). - Tesserete, dal 1996. 05 PIET
- Il RITO ambrosiano. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, ottobre-dicembre 1976, pp. 4-10 DOC 24 (09)
- SAN CARLO Borromeo nella Pieve Capriasca. -
Lugano, Arti grafiche Gaggini-Bizzozzero, 1970. - 66 p. (fotocopie) DOC 92 BOR
- SAN CARLO Borromeo : omaggio della Capriasca nel IV centenario della morte. -
Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1984. - 69 p. 92 BOR
- SARINELLI, Giovanni. - Biografia di sacerdoti e religiosi capriaschesi. -
Lugano, Mazzuconi, 1956. - 65 p. DOC 92

- SARINELLI, Giovanni. – Vicariato di Sonico; Vicariato della Valle Capriasca.
In: La Diocesi di Lugano, Lugano, La Buona Stampa, 1931. –
pp. 68-75 e 227-235 DOC 26 SARI
- SAVI, Plinio. - L'arrivo dei Re Magi. -
In: Natale: racconti, leggende, novelle. - Massagno, CDC, 1994. - pp. 58-59 82-8 CDC
- SAVI, Plinio. - La chiesa di san Giorgio di Origlio. -
In: Ore in famiglia, 1971, pp. 122-124 DOC 726
- SAVI, Silvio. - Feste e tradizioni della Pieve Capriasca. -
In: Archiv für Volkskunde, XXXV-XXXVI, Basel, 1936-37/8. - 22 f. DOC 398
- SCUOLA MEDIA TESSERETE: A cantà ra Befana. -
In: Mosaico, n. 6 (1991), pp. 40-44 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Fra Roberto, il sole sui vetri. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 75-79 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Gruppo Barambana. -
In: Mosaico, n. 9 (1994), pp. 38-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Gruppo della Cuccagna. -
In: Mosaico, n. 8 (1993), pp. 81-82 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il nostro carnevale. -
In: Mosaico, n. 2 (1989), pp. 10-11 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il ministro “Porta penagia”.
(Ceco Morosoli, Cagiallo). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 39-40 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Padre Bunge, eremita sui monti di Roveredo. –
In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 62-66 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Per chi suona la campana? –
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 78-81 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il sentiero delle radici: storie e tradizioni della
Capriasca. – N. 1 (dicembre 2000) – N. 6 (maggio 2001) –
Tesserete, Scuola media, 2001 – 24 f. 949.951
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Sentiero Raccontato: storie e tradizioni
della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. - N. 1 (novembre 1999) –
N. 6 (aprile 2000) - Tesserete : Scuola media, 2000. 05 SENT
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le Tradizioni di primavera. -
In: Mosaico, n.8 (1993), pp. 25-27 05 MOSA

Il SENTIERO Raccontato: storie e tradizioni della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. -
N. 1 (novembre 1999) - N. 6 (aprile 2000). - Tesserete : Scuola media, 1999 – 2000. 05 SENT

STORNI, Lorenza. - Un museo nel museo: convento del Bigorio. -
In: Illustrazione Ticinese, n. 4 (2000), pp. 27-28 DOC 06

TALAMONA, Carlo (cur.). - In memoria del vicario foraneo don Giovanni
Cattaneo. - Lugano, tipografia St, Agostino, 1926. - 38 p. DOC 92 CATT

TESSERETE. - In: Terre del Ticino. - Brescia, La Scuola, 2003. -
p. 7, 10, 14, 27, 38, 40, 125, 149, 288, 328, 405, 434, 447 26 TERRE

TICINO suicida : addio all'oratorio di san Bartolomeo a Lugaggia. -
In: Rivista Usego, aprile 1960. DOC 726

TONACINI-TAMI, Marco. - San Barnaba a Bidogno. - In: RdL, 05.06.1998, p. 14 DOC 726

UN SEGNO NELLA STORIA. - L'Istituto Don Orione in Ticino 1951-2001. -
Lopagno, 2001. - 52 p. 362.7 IST

VISITA pastorale del Vescovo Mons. Grampa. - In: Bollettino Parrocchiale,
Tesserete, giugno-agosto 2008, pp. 5-10 e inserto. DOC 726

ZOPPIS, don Erico. - L'Istituto don Orione di Lopagno compie 50 anni. -
In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 6-9 05 PIEV

CAPRIASCA : SPORT, MUSICA E TEMPO LIBERO (anche teatro)

75° Sci Club Capriasca. - Tesserete, 2008. - 44 p. DOC 796

AEEC Santo Stefano Tesserete. - 1923 Nascita. 1958 Rifondazione.
2008 Cinquantesimo. - Tesserete, Numero unico, 2008. - 38 p. DOC 306 : 379

AEEC Santo Stefano Tesserete. - Cara e vecchia sede scout. -
Tesserete, Numero unico, 2000. - 46 p. DOC 306 : 379

AMBROSIONI, Dalmazio. - Testamento della contessa, tra storia, tradizione,
e ricerca di identità. - In: Argomenti, n. 11 (1989), pp. 49-51 DOC 850-2

ASSOCIAZIONE ESPLORATORI CATTOLICI TESSERETE. -
30 anni della sezione. - Numero unico, Tesserete, 1988. - 24 p. DOC 379

BOLZANI, Antonio. - Bike maratona, chi vincerà il primo titolo mondiale? -
In: RdL, 22.08.2003, p. 46 DOC 796.6

CLUB PISTOLA TESSERETE. - Tiro del giubileo 1999. - S.l., s.n., 1999. DOC 796

FILARMONICA Capriaschese: 1954-1994. - 1994. - 18 p.	DOC 785
LIBOTTE, Armando. - Club Pistola Tesserete, mezzo secolo di successi. - In: RdL, 3.09.1999, p. 25	DOC 799
LOCATELLI, Elena. - Arte, musica e narrazione in Capriasca. - In: RdL, 07.05.1999, pp. 8-9	DOC 791
LOCATELLI, Raimondo. - A Tesserete-Sala un grande progetto per il tempo libero. - In: RdL, 28.05.1999, pp. 10-15	DOC 324
LOCATELLI, Raimondo. - Franchi tiratori di Bidogno e Corticiasca. - In: RdL, 18.06.2004, pp. 48-49	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. - Origlio, torna la pesca sportiva. - In: RdL, 03.03.2000, p. 11	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. - La passione della caccia in Capriasca. - In: RdL, 18.06.1999, pp. 5-7	DOC 639
MAZZACCHI, Giovanni. - Club Alpino Cavaldrossa, la passione per la montagna. - In: RdL, 20.10.1995, pp. 16-17	DOC 796.5
MOROSOLI, Aldo. - Le 50 primavere della Filarmonica Capriaschese. - Tesserete, Filarmonica Capriaschese, 2004. - 32 p.	DOC 75 : 72
ORATORIO TESSERETE 1922-1962. - 47 f.	DOC 27
ORATORIO Tesserete : Inaugurazione del restauro: 1922-1979. - Lugano, Tip. Lepori-Storni, 1979. - 48 p.	DOC 27
PIATTINI, Corrado. - 50 anni Sci Club Capriasca. - In: Terra Ticinese, n.1 (1985), pp. 44-45	DOC 796.9
PIATTINI, Corrado. - 60 anni di calcio nella Pieve. - In: RdL, 22.07.2005, pp. 10-11	DOC 796.3
SCI CLUB CAPRIASCA. - 50 anni di Sci Club Capriasca: 1934-1984. - Pregassona, Fontana, 1984. - 71 p.	796.9
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Associazione basket Tesserete. - In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 22-23	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'atteso centro sportivo - In Mosaico, n. 22 (2006), pp. 40-43	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I Beatluv (musicisti). - In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 4-5	05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Bocciofila Aurora. - In: Mosaico, n. 10 (1995), pp. 32-35	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il calcio: società capriaschesi. - In: Mosaico, n. 1 (1988), pp. 18-21	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I campionati mondiali di corsa d’orientamento. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 109-110	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il cinema in Capriasca. - In: Mosaico, n.8 (1993), pp. 42-43	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Corale Santo Stefano. - In: Mosaico, n. 5 (1991), pp. 19-21	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Enrico Meier (musicista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 52-53	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Fabrizio Güttinger (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 119-121	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE – Federico Riva (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 44-45	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il festival irlandese. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 81-85	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Filarmonica capriaschese. - In: Mosaico, n. 4 (1990), pp. 53-55	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Filodrammatica di Bidogno. - In: Mosaico, n. 8 (1993), p. 61	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Filodrammatica Santo Stefano di Tesserete. - In: Mosaico, n. 8 (1993), pp. 11-15	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I Fleischkäse (musicisti). – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 81	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I fratelli Gianotti (artisti). – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 35	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Genitori e tempo libero. – In: Mosaico, n. 16 (2001), pp. 122-127	05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Gianpietro Lucca (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 9-11	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Giovanni Quirici, alpinista. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 59-60	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Luciana Serra, cantante lirica. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 50-51	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Mario Boer (tiratore). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 74-75	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Medicina e sport. – In: Mosaico, n. 13 (1998), pp. 133-134	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Un mondo ovale (Il rugby a Tesserete). – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 29-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Moto Club. – In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 64-66	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Musicisti in Capriasca: H.Meier, F. Bonfanti, J. Etter, L. Bianchi, M. Imgruth, I. Jörg, L. Leoni, T. Barth. - In: Mosaico, n. 12 (1997), pp. 8-11 e pp. 67-71.	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Un’olimpionica in Capriasca. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 30-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Pattinare ad Origlio. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 93-94	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I ragazzi della piscina . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 27-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ul Richeto: un vero sportivo. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 11-15	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Sandro Güttinger (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 71-73	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Lo Sci Club Capriasca. - In: Mosaico, n. 2 (1989), p. 27	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La scuola allievi della Filarmonica capriaschese. - In: Mosaico, n.12 (1997), pp. 44-49	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Sezione esploratori Santo Stefano. – In: Mosaico, n. 16 (2001), pp. 64-68	05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Sezione pescatori Valle del Cassarate. - In: Mosaico, n. 13 (1998), pp. 55-57	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Società Cacciatori della Capriasca, Società Cacciatori Monte Baro, Società Cacciatori Gazzirola, Società Cacciatori Valcollesi. - In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 18-21, pp. 23-25, pp. 77-79, pp. 81-83	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Società di tiro "Unione". - In: Mosaico, n. 4 (1990), pp. 24-27	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le sorelle Marie e Laura Polli (sportivi). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 9-11	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Sport in Capriasca e Val Colla. - In: Mosaico, n. 13 (1998). - Articoli vari.	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Tennis Club Capriasca. - In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 43-44	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La “Tesserete-Gola di Lago”. - In: Mosaico, n. 13 (1998), pp. 103-107	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il tiro al piccione. – In: Mosaico, n. 18 (2002), p. 29	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Trio Capriasca Folk (musicisti). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 21-23	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - US Capriaschese: società atletica. - In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 19-22	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Volley-ball Capriasca. - In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 44-45	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Waza club Capriasca. - In: Mosaico, n. 2 (1989), pp. 25-26	05 MOSA
TEATRO DELLA PIEVE. – Le fontane di santa Lucia: mistero celtico. – Pregassona, La Buona Stampa, 2006. – 10 p.	DOC 792
TEATRO DELLA PIEVE. - La nomina del Pievano: dramma criviaschese. - Programma della rappresentazione. - 6 p.	DOC 850-2
TEATRO DELLA PIEVE. – Il testamento della Signora Contessa. – Libretto che accompagna la rappresentazione teatrale, Tesserete, 1989. – 16 p.	DOC 850-2

- TEATRO sul sagrato della nostra chiesa. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1989, pp. 10-12 DOC 850-2
- Il TESTAMENTO della Contessa. – Raccolta di articoli vari. DOC 850-2
- TETTAMANTI GIAMBONI, Ersilia. – La filodrammatica Santo Stefano della Pieve di Capriasca. – In: RdL, 25.01.2008. DOC 850 – 2

CAPRIASCA : STORIA

- AGLIATI, Mario. - Ferrovia Lugano-Tesserete. -
In: Così era il Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 130 949.45
- ANTICHE carte geografiche della Capriasca (XVI e XVII secolo). - 1 f. DOC 912
- ARDIA, Gianni. - Alla scoperta dei massi cuppellari. -
In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 48-49 05 MOSA
- ARRIGONI, Arnoldo e GRANDI, Cino. – La cronistoria dei lavori forestali nel bacino idrografico dell’alto Cassarate. – Consorzio Alto Cassarate, circa 1980. - 9 p. DOC 502
- BETTOLI, Candido. - Note storiche riguardanti gli alpi della Pieve Capriasca. - 1924?, 7 f. DOC 949.451
- BETTOLI, Silvio. - Bollette di Capriasca (1908-1927). -
In: Rivista di Lugano, 17.10.1997, p.15 DOC 949.451
- BIANDA, don Pierino. - Cenni storici sulla costituzione della Parrocchia di Bidogno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, pp. 35-36 DOC 949.451
- BIANCHI, Emilio. – Giornaletto 1900. – Trascrizione di un manoscritto, 5 f. DOC 850
- BIGORIO: 450 anni. - In: GdP, 12.09.1985. - 4 f. DOC 908
- BISCOSSA, Giuseppe. - Valli di Lugano: l’impresa guidata da Fernando Zappa supera gli ostacoli della geografia e della “regione”. -
In: Terra Ticinese, n. 4 (1991), pp. 66-69 DOC 949.451
- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
Muttentz, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ
- BUZZI, Pericle. – Come i Criviaschesi diventarono liberi e padroni delle terre e delle alpi. – Lugano, SA Tipografia editrice, 1931. – 31 p. DOC 949.451
- BUZZI, Pericle. – Per la salute della nostra gente. –
Lugano, Tipografia Luganese-Sanvito, 1927. – 11 p. DOC 37

- CAMBIN, Gastone. - Armoriale dei comuni ticinesi: Bidogno, Cagiallo, Campestro, Corticiasca, Lopagno, Lugaggia, Origlio, Ponte Capriasca, Roveredo, Sala Capriasca, Tesserete, Vaglio. - 21 f. DOC 929.6
- CANONICA, Ugo. - Il Testamento della contessa Grassa di Val Capriasca. - La Cooperazione, n. 14 (1945). - 2 f. DOC 850
- CAPPELLI, I. - Pievi di Lugano, Capriasca e Agno. - In: Dalla Canonica all'aula. - Università di Pavia, 1997. - pp. 79-80 37 (09)
- CAPRIASCA. - Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. - Locarno, Dadò, 2004. - pp. 61-62 CONS 949.4
- CAPRIASCA (Piève de). - Voce del "Dictionnaire historique et biographique de la Suisse" : vol. 2. - pp. 410-411 DOC 949.451
- La CARTA dei baliaggi svizzeri di Lugano e di Mendrisio: 1786. - In: Archivio storico Ticinese, n.24 (dicembre 1965). - 6 p. DOC 912
- CARTA della Capriasca eseguita molto probabilmente in preparazione della prima visita di San Carlo Borromeo nel 1570. - 1 f. DOC 912
- CARTA : Description della Plebe Capriascha di valle Lugano verso 1570. - In: San Carlo Borromeo. - Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1984. - p. 35 949.451
- CARTA : Il territorio della Regione Valli di Lugano raffigurato nella carta dei baliaggi di Lugano e Mendrisio, disegnata da H.R. Schinz nel 1786. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 16 949.451
- La CATASTROFE di Tesserete. - In CdT, 18-19-21-22 febbraio 1910. DOC 07 CDT
- CATTANEO, Franco. - Assemblea della Vicinanza delle Quattro Terre di Pezzolo, Odogno, Lelgio e Bettagno. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, marzo-giugno 1993, pp. 14-15 DOC 949.451
- CATTANEO, Franco. - I patriziati di Cagiallo, Campestro e Sala Capriasca. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-settembre e settembre-novembre 1994, pp. 11-15 e pp. 29-31 DOC 949.451
- CATTANEO, Franco. - I patriziati di Cagiallo, Campestro e Sala Capriasca: notizie e strutture. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 207/208 (ottobre 1992), pp. 11-17 DOC 949.451
- CAVADINI, Adriano. - I Riva Capriaschesi. - In: RdL, 22.04.2005, pp. 4-7 DOC 92 RIVA
- CAVALLI e vetture in Capriasca: foto di Elina Balestra. - In: Rivista di Lugano, 13.06.1997, p. 64 DOC 949.451

- CHIESA, Virgilio. – La scuola di disegno di Tesserete e l'arch. Nobile. –
In: L'educatore della Svizzera Italiana, settembre 1962, pp. 5-8 DOC 373
- CLEMENTI, Carlo. - Pieve e chiesa plebana di Tesserete. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, pp. 11-16 DOC 949.451
- CLEMENTI, Carlo. - Struttura delle famiglie e attività professionale in Capriasca
fra il 1574 e il 1638-39. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 31-52 949.451
- CODAGHENGO, A. - Pieve Capriasca. - In: Storia religiosa del
Canton Ticino: tomo 1. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 90-92 DOC 949.451
- COLOMBO, Giulio. – Val Capriasca. – Voce del Dizionario della Chiesa
ambrosiana, vol. 6. – NED, 1993. – Fotocopie. DOC 27
- COMUNE DI TESSERETE. – Alcuni cenni storici sul Palazzo scolastico
di Tesserete. – Tesserete, 10.09.1990. – 7 f. DOC 728
- COTTI, Anna. - L'antico comune di Rede: memorie di Val Capriasca. -
In: Gazzetta Ticinese, 10.11.1970. - 2 f. DOC 949.451
- CRIVELLI, Valerio. (cur.) - Carlo Borromeo: presenza nel Ticino: appunti per una
iconografia. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. - 197 p. 75.04 BOR
- CROCIONE. – 24 fogli di fotocopie dei 9 fogli ritrovati nel basamento del
Crocione durante i lavori dell'estate 2001. DOC 24
- DE LUIGI, Guido. - Origine della proprietà degli alpi della Capriasca. -
In: Terra Ticinese, n.6 (1989), pp. 23-29 DOC 949.451
- DE LUIGI, Guido. - Il Testamento della Contessa Grassa. -
In: Terra Ticinese, n. 3 (1986), p. 43 DOC 949.451
- DONNA investita dal tram a Lugaggia, 19 ottobre 1957. -
Fotocopie della notizia riportata sui quotidiani del tempo. DOC 07 "1957"
- ESTRATTO dal protocollo della Prefettura nazionale del 26 gennaio 1802
sull'arresto dei 5 Deputati rivoltosi. - Fotocopia dell'originale. DOC 949.451
- FELICIANI, don Gianfranco. - Un illustre ecclesiastico: don Giovanni Cattaneo. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, novembre '95-gennaio '96, pp. 23-25 DOC 24 (09)
- FELICIANI, don Gianfranco. - Illustri ecclesiastici e religiosi capriaschesi. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1993, pp. 13-15 DOC 24 (09)
- FELICIANI, don Gianfranco. - L'imperatore Sigismondo e i Legati dell'antipapa
a Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale,
Tesserete, gennaio-marzo 1993, pp. 22-23 DOC 949.451

- FELICIANI, don Gianfranco. - Il sacerdote Antonio Maria Cattaneo di Cagiallo nominato dal papa Pio VII Pronotario Apostolico. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-aprile 1995, pp. 18-20 DOC 24 (09)
- FERRARI, Giovanni. - Tre lettere di Giovanni Ferrari ai fratelli (1857-1859). -
Fotocopie. - 10 f. DOC 945.451
- Una FOLLA enorme ha salutato sabato sera l'ultimo viaggio della "Sposina del '909". - In GdP, 29.05.1967 (fotocopie) DOC 949.451 FOL
- FONDAZIONE Torre di Redde. - Il restauro della Torre di Redde. -
Vaglio, s.n., 2000. - 17 f. DOC 726
- FRANSCINI, Stefano. - La Svizzera italiana. - Ed. a cura di Virgilio Gilardoni. -
Bellinzona, Casagrande, 1987. -
Tomo terzo, pp. 132-317 (elenco dei comuni e delle parrocchie) 949.45
- GANDOLLA, Alberto. - Capriasca, la rivolta del 1802. - In: GdP, 30.07.1998 DOC 949.451
- GANDOLLA, Alberto. - "Le passioni dei forensi". La rivolta della Capriasca del 26 gennaio 1802 attraverso gli atti processuali. - In: Pagine storiche luganesi, n. 10 (1999), Edizioni Città di Lugano. - pp. 79-91 949.451 PAG
- GANDOLLA, Alberto. - Stato d'anime della Capriasca nell'anno 1574. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 261-280 949.451
- GILI, Antonio. - La Regione Valli nell'Archivio storico della Città di Lugano. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 127-146 949.451
- GHIRINGHELLI, Andrea. - Battaglini Carlo. - In: Dizionario storico della Svizzera, vol. 2. - Locarno, Dadò, 2003. - pp. 81-82 949.4
- LEHMANN, Stefan. - La Torre di Redde. - In: Ticino 7, s.l., s.d. DOC 728
- LEPORI, Marino. - Il comune senza territorio. - In: RdL, 8.10.1999, p. 19 05 RIV
- LEPORI, Marino. - Fonti pubbliche per la storia della Regione. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 147-160 949.451
- LOCATELLI, Raimondo. - Quella terribile notte, quando una frana... (Corticiasca). - In: RdL, 18.06.2004, pp. 28-31 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : Fatti e protagonisti del passato. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 54-55 05 RIV

- MAGGI, Flavio. - Capriasca e Patriziati: Ponte Capriasca, Origlio, Sala Capriasca, Vaglio, Bidogno, Corticiasca, Lugaggia, Cagiallo, Campestro, Lopagno. - In: Patriziati e Patrizi ticinesi. - Viganello, Pramo edizioni, 1997. - pp 243-253 DOC 949.451
- MARCHIONNI, Giuseppina. - Casa di Riposo San Giuseppe : opera femminile Don Luigi Guanella. - Tesserete, 2004. - 16 p. DOC 307 MARC
- MANZONI, Claudia. - Pieve della Capriasca. - In: Dalla Canonica all'aula. - Università di Pavia, 1997. - pp. 363-364 37 (09)
- MAURI, Mario. - Luigi Canonica da Tesserete. - In: La Città, dicembre 2004, pp. 14-15 DOC 72 CANO
- MAZZARELLO, Danilo. - Battaglini Carlo. - In: L'illustradario. - Pregassona, Fontana, 2006. - pp. 61-67 92 MAZ
- MAZZARELLO, Danilo. - Canonica Luigi. - In: L'illustradario. - Pregassona, Fontana, 2006. - pp. 129-138 92 MAZ
- MORANDI, Adriano & UCCELLI, Giancarlo. - Santa Maria in Lago: 1599-1999. - Patriziato di Camignolo, 1999. - 79 p. 949.451
- MORETTI, Antonietta. - Da Feudo a Baliaggio: la comunità delle Pievi della Val Lugano nel XV e XVI secolo. - Roma, Bulzoni, 2006. - 476 p. 949.451 MOR
- MOROSOLI, Aldo. - Gli avvenimenti. - In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 2001. - Tesserete, Scuola media, 2001. - 84 f. DOC 908 COME
- MOROSOLI, Aldo. - Carlo Battaglini, testo della lezione tenuta alle Scuole medie di Tesserete il 23.02.2003. - 3 f. DOC 92
- MOROSOLI, Aldo. - L'Ottocento in Capriasca e Val Colla. - In: RdL, 19.09.2003. DOC 949.451
- MOROSOLI, Aldo. - La Torre o "Torascia". - In: RdL, 10.12.1999, pp. 39-40 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Vaglio e le sue chiese. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 46-49 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Il "villaggio" di Redde. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 36-37 05 RIV
- MOROSOLI, Ludovico. - La carta di libertà della Capriasca. - In: Pometta, E., Chiesa, V., Maestrini, V. - Storia di Lugano, 1 - Lugano, 1975. - pp. 28-32 DOC 949.451
- NEGRI, Ermanno. - Cantavamo la canzone dei partigiani. - In: Bordogna, Paolo (cur.) - Il paese del pane bianco. - Grossi, Domodossola, 1994. - pp. 115-117 DOC 940.53

QUADRI, Gabriele. A. - La Capriasca nel corso della storia, con particolare attenzione a Bidogno e ai comuni dell'Alta Pieve. - In: Il Nostro Paese, n. 228 (1995). - 12 p. DOC 494.451

QUADRI, Gabriele. A. - Il Concetto di Pieve come progetto politico per la Capriasca di domani. - In: Il Quotidiano, 02.12.1987. DOC 949.451

QUADRI, Gabriele. A. - Fra mulattiere ed emarginazione: tracce di storia nella pieve Capriasca. - In: GdP, 29.01.1989, pp. 14-15 DOC 949.451

QUADRI, Gabriele Alberto. - Piccola storia della Capriasca dalle origini ai nostri giorni. - In: RdL, 17.11.1006, pp. 9-11 DOC 949.451

QUADRI, Gabriele. A. - Piccola storia della Capriasca dalle origini ai nostri giorni. - 9 f. dattiloscritti DOC 949.451

QUADRI, Gabriele Alberto. - Reminescenze storiche e aneddoti di vita capriaschese. - Fascicolo di fotocopie. - pp. 7-16 DOC 949.451 QUA

QUADRI, Gabriele Alberto. - Sulle orme dei nostri antenati. Tracce celtiche in Capriasca. - In: GdP, 02.07.2001, p. 22 DOC 903

QUADRI, Gabriele. A. - Tra l'antica pieve di Porlezza ed il Ticino: frammenti di storia capriaschese. - In: Val Cavargna: Testimonianze del passato. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - pp. 63-67 945 VAL

QUADRI, Gabriele Alberto. - Tracce celtiche in Capriasca. - In: RdL, 04.10.2002, pp. 18-19 DOC 903

QUADRI, Gabriele. A. - Traccia di lavoro per una storia della Pieve Capriasca. - Cagiallo, Ed. del Sette di Quadri, 1986. - 20 p. DOC 949.451

QUADRI, Riccardo. - Un fra Galdino ticinese ossia "Memoria per il cercatore de padri capuccini di Bigorio 1845". - In: Archivio storico ticinese, n. 76 (1978), pp. 301-324 93 (05) ARCH

IL RITO AMBROSIANO. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, ottobre-dicembre 1976, pp. 4-10 DOC 24 (09)

SAN CARLO Borromeo nella Pieve Capriasca. - Lugano, Arti grafiche Gaggini-Bizzozzero, 1970. - 66 p. (fotocopie) DOC 92 BOR

SAN CARLO Borromeo : omaggio della Capriasca nel IV centenario della morte. - Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1984. - 69 p. 92 BOR

SARINELLI, Giovanni. - Biografia di sacerdoti e religiosi capriaschesi. - Lugano, Mazzuconi, 1956. - 65 p. DOC 92

- SARINELLI, Giovanni. – Vicariato di Sonvico; Vicariato della Valle Capriasca.
In: La Diocesi di Lugano, Lugano, La Buona Stampa, 1931. –
pp. 68-75 e pp. 227-235 DOC 26 SARI
- SAVI, Emilio. - La Capriasca: dalla Contessa Grassa al Consorzio
Alto Cassarate. Note sui territori della Capriasca. - 34 p. DOC 949.451
- SAVI, Emilio. - [Carte di Emilio Savi di Campestro].- 23 fogli dattiloscritti DOC 949.451
- SAVI, Emilio. - [Note sui patriziati di Capriasca].-
Manoscritto degli anni '50, 32 f. DOC 949.451
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L'alluvione del '51. –
In: Mosaico, n. 5 (1991), pp. 64-65 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Associazione archeologica ticinese. –
In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 6-9 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La catastrofe di Tesserete. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 69-73 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – "...Et moreno come cani": la peste in
Capriasca nel 1484-85. – In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 19-20 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le filande. –
In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 41-44 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – I fortini di Gola di Lago . –
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 61-65 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le industrie tessili di Tesserete. –
In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 85-89 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L'Ottocento in Capriasca e Val Colla.
Tesserete, 2003 - 18 p. DOC 949.451 OTT
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il tiro al piccione. –
In: Mosaico, n. 18 (2002), p. 29 05 MOSA
- SILVESTRO, Giuseppe. - Sviluppo demografico e crescita insediativa nel
territorio regionale. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 161-176 949.451
- SIMONI, Renato. – Il socialismo nello zaino: l'Associazione
Amici della Natura. – In: La Befana rossa. – Bellinzona, Fondazione
Pellegrini-Canevascini, 2005. – pp. 175-185 DOC 329

- Gli STATUTI di Ponte Capriasca nel 1566. - In: Ponte Capriasca: lavoro di urbanistica - STS, Lugano-Trevano, sezione di architettura, anno 1984-85. - pp. 6-8 e pp. 69-81 DOC 711
- TALAMONA, Carlo (cur.). - In memoria del vicario foraneo don Giovanni Cattaneo. - Lugano, tipografia St, Agostino, 1926. - 38 p. DOC 92 CATT
- TAMBORINI, Sergio. - Il messaggio di una torre. - In: Azione, 06.12.200, p. 15 DOC 728.8
- TAMBORINI, Sergio. - La Torre di Redde fra realtà e leggenda. - In: <http://www.castalia.ch/capriasca-ambiente>. - 3 f. DOC 728.8
- TAMBURINI, A (Cons.). - Tesserete e dintorni: brevi note storiche e descrittive. - Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1930. - 20 p. (fotocopie) DOC 949.451
- TEATRO DELLA PIEVE. - Il testamento della Signora Contessa. - Libretto che accompagna la rappresentazione teatrale, Tesserete, 1989. - 16 p. DOC 850-2
- TESSERETE. - In: Terre del Ticino. - Brescia, La Scuola, 2003. - p. 7, 10, 14, 27, 38, 40, 125, 149, 288, 328, 405, 434, 447 26 TERRE
- Il TESTAMENTO detto della contessa Grassa (testo in latino). - In: Monitore ecclesiastico, n. 8, 1924, pp. 150-151 DOC 945.451
- TUTTA Tesserete in lutto: due fratellini trovano la morte in un pozzo. - In: GdP, 05.02.1962. DOC 07 GDP
- VEGEZZI (canonico). - Iscrizione antica a Tesserete. - Fotocopia dal Corriere del Ticino, 10.08.1900. - 1 f. DOC 903
- ZAPPA, Fernando. - Cinque secoli di controversie tra Isona e la Capriasca. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 71-104 949.451
- ZAPPA, Fernando. - Il Ticino della povera gente. - Locarno, Dadò, 1993-94. - 2 vol. 949.45

I PAESI DELLA CAPRIASCA

BIDOGNO

- AA. VV. – In memoria di don Pierino Bianda
In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 25-35 05 PIE
- AGLIATI, Mario. - Bidogno. -
In: Così era il Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 128 949.45
- AGLIATI, Mario. - La vena narrativa di Ugo Canonica. -
In: GdP, 01.12.1998. DOC 850-1 CANO
- ARIGONI, Nicola. – A LIGOLÈGHI, note bibliografiche e critiche sulla poesia di Ugo Canonica. – Università degli Studi di Pavia, tesi di laurea, 2007. – 99 p. 850
- BARI, don Attilio. - La parrocchia di Bidogno. -
1964?. - 39 p. DOC 726 (09)
- BARI, don Attilio. - Piccola cronistoria della parrocchia di Bidogno. -
In: Pietre vive, 1998-1999. 05 PIET
- BIANDA, don Pierino. - Alcune note storiche sulla chiesa parrocchiale di Bidogno. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1996, pp. 18-19 DOC 726
- BIANDA, don Pierino. - Cenni storici sulla costituzione della Parrocchia di Bidogno. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, pp. 35-36 DOC 949.451
- BIANDA, don Pierino. - Opere storico artistiche della parrocchia di Bidogno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1997, p. 8 DOC 726
- BIDOGNO: Alta Capriasca. – Pieghevole DOC 908 BIDO
- BIDOGNO. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 2. –
Locarno, Dadò, 2003. – p. 340 CONS 949.4
- BINDA, Franco. - Bidogno. - In: Archeologia rupestre nella Svizzera Italiana. -
Locarno, Dadò, 1996. - pp. 87-88 904
- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
MuttENZ, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ
- CANONICA Ezio. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. –
Locarno, Dadò, 2004. – p. 32 CONS 949.4
- CANONICA, Luisa. – Le ginestre del nord. –
Balerna, Ed. Ulivo, 2008. CANO 850

CANONICA, Ugo. - Il diavolo e la bugia. - In: Il Meraviglioso: vol.2. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 44-45	850 MERA
CANONICA, Ugo. - R imbugh: poesie in dialetto di Bidogno. - Bellinzona, Casagrande, 1994. - 62 p.	850-1 CANO
CANONICA, Ugo. - Poesie. - In: Cento anni di poesia nella Svizzera italiana. - Locarno, Dadò, 1997. - pp. 171-179	850-1
CANONICA, Ugo. - Il sasso della Madonna. - In: Canonica, Ugo. - La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961. - pp. 22-24	DOC 850
CANONICA, Ugo. - Il sasso della Madonna. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - pp. 50-52	850 MERA
CANONICA, Ugo. - To vù. A vigh : poesie in dialetto di Bidogno. - Lugano, Ed. del Cantonetto, 1986. - 63 p.	850-1
CANONICA, Ugo. - La voce del padre. - Bellinzona, Istituto Editoriale Ticinese, 1964. - 136 p.	CANO 850
CHEDA, Giorgio. - Giuseppe Domeniconi e compagni, Bidogno. - In: L'emigrazione ticinese in Australia : vol. 2. - Locarno, Dadò, 1979. - p. 64	949.45
COMUNE DI BIDOGLIO. - Bidogno, Alta Capriasca - 1 pieghevole	DOC 908
CONSIGLIO PARROCCHIALE BIDOGLIO. - Bidogno - La Via Crucis, un monumento da salvare. - Bedano, Tipografia New Luxor, 2001. - 21 p.	DOC 726
CRIVELLI, don Valerio. (cur.) - Bidogno. - In: Carlo Borromeo: presenza nel Ticino: appunti per una iconografia. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. - p. 22, p. 143	75.04 BOR
FERRARI, Franco. - Bidogno 1936: le portatrici di sci. - In: Terra Ticinese, n. 1 (1985), p. 45	DOC 796.9
FONTANA, Aurelio. - Il patriziato di Bidogno. - In: RdL, 29.09.2000, pp. 27-28	05 RIV
GILARDONI, Virgilio. - Bidogno. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - p. 227	DOC 7.033.4
GRIGNOLA, Fernando. - Nel mondo tondo di Ugo Canonica. - In: GdP, 13.09.2001.	DOC 92 CANO
GRIGNOLA, Fernando. - Le stelle di Ugo Canonica. - In: GdP, 11.06.1997	DOC 850-1

- KELLER, Walter. - Le origini dell'oratorio della Madonna delle Grazie a Bidogno. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Daddò, 1991. - pp. 46-49 850 MERA
- LOCATELLI, Elena. - La dimensione onirica di Mirto Canonica. -
In: RdL, 10.11.2000, pp. 5-7 DOC 92 CANO
- LOCATELLI, Raimondo. - Franchi tiratori di Bidogno e Corticiasca. -
In: RdL, 18.06.2004, pp. 48-49 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno. - In: RdL, 29.09.2000, pp. 27-55 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : Associazioni del paese. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 34-35 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : Chiese e arte religiosa. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 32-33 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Bidogno : Fatti e protagonisti del passato. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 54-55 05 RIV
- MORANDI, Adriano. - Domeniconi di Bidogno: un albero genealogico. -
In: RdL, 13.10.2006, pp. 24-27 DOC 92 DOM
- MOROSOLI, Aldo. - Speciale Bidogno : La splendida Via Crucis. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 42-43 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Via Crucis di Bisogno in restauro. -
In: RdL, 10.05.2002, pp. 8-9 DOC 726
- MOTTA, Sue. - Bidogno (Deutschmatura 1998) . -
Lavoro di diploma, 1998. - 9 fotocopie DOC 908
- QUADRI, Gabriele. - La Capriasca nel corso della storia, con particolare attenzione a
Bidogno e ai comuni dell'Alta Pieve. - In: Il Nostro Paese, n. 228 (1995), 12 p. DOC 949.451
- PONCI, Raimondo. - Bidogno, panoramica di un paese. - 9 f. DOC 908 BID
- ROBBIANI, Dario. - Ciao Ezio! - Canobbio, Ed. Scoe-Aurora, 1979. - 114 p. 92 CANO
- ROBERTINI, don Agostino. - Bidogno. - In: Il Comune: vol. 2. -
Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1974. - pp. 51-60 914.945
- SAVI, Plinio. - Il Mulino esecrato. - In: Riva, E. - Ticino sconosciuto: Vecchi mulini
del Ticino. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. - pp. 68-70 725
- SAVI, Plinio. - Le origini dell'Oratorio della Madonna delle Grazie, chiamato
comunemente della Beata Vergine della maestà a Bidogno. -
In: Ore in famiglia, 1951. - 3 f. DOC 726

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Bidogno. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 116-119 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il mulino patriziale di Bidogno. -
In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 6-7 05 MOSA
- TONACINI-TAMI, M. - San Barnaba a Bidogno. -
In : RdL, 05.06.1998, p. 14 DOC 726
- ZAPPA, F. - Bidogno. - In: Il Ticino della povera gente: vol. 1. -
Locarno, Dadò, 1993. - p. 166 949.45

BIGORIO

- AMBROSIONI, Dalmazio. – Fra Roberto, artista e responsabile del Convento del Bigorio. – In: GdP, 12.02.2007, p. 24 DOC 92 PAS
- BERNARDO da Faido (frate). - Il Convento del Bigorio. -
In: Messaggero serafico, n. 4-5 (1928), pp. 109-122 DOC 27
- BIANCHI, Alessandra. - Museo del Bigorio. -
In: Musei del Canton Ticino. - Milano, Vienneperre, 1998. - p. 22 70 : 06
- BIANCONI, Piero. – Bigorio, salita al convento. -
In: Cappelle del Ticino. – Pedrazzini, Locarno, 1982. – p. 18 DOC 726
- BIGORIO. – In: www.Bigorio.ch DOC 726
- BIGORIO: Il Convento in fiamme. - In: Terra Ticinese, n. 2 (1987), pp. 50-51 DOC 726
- BIGORIO: 450 anni. - In: GdP, 12.09.1985. - 4 f. DOC 908
- BINDA, Franco. - Sala Capriasca-Bigorio. - In: Archeologia rupestre
nella Svizzera Italiana. - Locarno, Dadò, 1996. - p. 129 904
- CANONICA, Ugo. - La leggenda del convento. -
In: Canonica Ugo. - La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961. - pp. 20-21 DOC 850
- CANONICA, Ugo. - La Leggenda del convento. - In: Tra Parole e Immagini: vol. 1. -
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1995. - pp. 109-111 82-8
- CHIESA, Virgilio. - Il convento del Bigorio eretto sul posto indicato dalle rondini. -
In: L'anima del villaggio. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1934. -
pp. 153-154 DOC 850

- CHIESA, Virgilio. - Il diavolo e l'acqua santa. - In: L'anima del villaggio. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1934. - pp. 199-200 DOC 850
- CODAGHENGO, Alfonso. - Bigorio: convento di S. Maria. - In: Storia religiosa del Canton Ticino: tomo 2. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 239-243 DOC 949.451
- CODAGHENGO, Alfonso. - Bigorio: la Madonna del convento. - In: Storia religiosa del Canton Ticino: tomo 1. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 418-421 DOC 949.451
- Il CONVENTO di Bigorio. -
In: Quarto centenario convento cappuccini Bigorio: 1535-1935. - (1935?), 5 f. DOC 726
- CONVENTO frati cappuccini Bigorio: Cappelle Via Crucis. - 16 cartoline. DOC 75.04
- CORRADO (frate) - Il Cantico della natura. -
Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1989. - 217 p. 63
- La FONDATIONE del Convento del Bigorio. -
In: Metodio da Nembro. - Salvatore da Rivolta e la sua cronaca. - Milano, Centro Studi Cappuccini lombardi, 1973. - pp. 112-126 DOC 27
- GANDELLI, Marino. - Via Crucis per il convento di Bigorio. - Bergamo, 1978. - 10 f. DOC 75.04
- GARGANTINI, Omar. - Vetrate, specchio dell'anima: fra Roberto di Bigorio. - In: Panorama Raiffeisen, n. 3 (1999), pp. 28-29 DOC 75.04
- GILARDONI, Virgilio. - Santa Maria del Bigorio. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 570-571 DOC 7.033.4
- ISOS (Inventario degli insediamenti svizzeri da proteggere). - Convento di Santa Maria del Bigorio. - Berna, Dipartimento Federale dell'Interno, 2005. - pp. 391-397 DOC 71
- KELLER, Walter. - Le rondini e il corvo del convento del Bigorio. - In: Racconti ticinesi. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1949. - pp. 6-8 DOC 850
- KIENAST, Rudolf. - Via Crucis, convento Santa Maria, Bigorio: elenco dei pittori e delle stazioni. - 1 f. DOC 75.04
- LAVIZZARI, Luigi. - Ponte-Capriasca e Bigorio (17 ottobre 1859). - In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 149-151 949.45 LAV
- LOCATELLI, Raimondo & MOROSOLI, Aldo. - Speciale Sala Capriasca. - In RdL, 14.09.2001, pp. 21-63 05 RIV
- La MADONNA con il Bambino. - Urnäsch, Schoop, 1985. - 92 p. 75.04
- MARTINI, Franco. - Fra Roberto, l'arte dell'anima. - In: Ticinosette, 09.05.2008. DOC 75

- MAZZETTI, don Luigi. - Tesserete-Bigorio: Santa Maria Assunta. -
In: Itinerari mariani nel Ticino. - Lugano, La Buona Stampa, 1987. - pp. 107-109 726
- MOROSOLI, Aldo. - Il convento di Santa Maria del Bigorio. -
In: RdL, 14.09.2001, pp. 52-54 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - I massi cuppellari, patrimonio da tutelare. -
In: RdL, 14.09.2001, pp. 32-33 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Salvato per un miracolo sulla strada per il convento. -
In: RdL, 14.09.2001, pp. 30-31 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - San Valentino a Bigorio. - In: RdL, 10.02.2006, pp. 6-7 DOC 398
- NOTE storiche... riguardanti le cappelle della Via Crucis. - 3 f. DOC 75.04
- POZZI, fra Giovanni. - Museo del Bigorio. - 8 p. DOC 06 : 726
- POZZI, fra Giovanni. - Santa Maria del Bigorio. - Locarno, Dadò, 1977. - 52 p. 726 POZ
- POZZI, fra Giovanni. (cur.). - Sui vetri di fra Roberto. -
Muzzano, Gaggini-Bizzozero, 1996. - 148 p. 748 ROBE
- QUADRI, Gabriele A. - La sibilla ambrosiana. - In: GdP, 28.03.2002, p. 35
- QUADRI, Riccardo. - Il Bigorio e i suoi frati. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 53-70 949.451 VAL
- QUADRI, Riccardo. - Un fra Galdino ticinese ossia "Memoria per il cercatore de
padri capuccini di Bigorio 1845". -
In: Archivio storico ticinese, n. 76 (1978), pp. 301-324 93 (05) ARCH
- QUADRI, Riccardo. - Il primo Bigorio: dai probabili inizi al 1760. -
In: Archivio storico ticinese, n.117 (1995), pp. 3-24 93 (05) ARCH
- Il QUARTO centenario del convento dei Cappuccini del Bigorio. -
In: Almanacco ticinese, 1936, pp. 121-126. DOC 726
- SARINELLI, Giovanni. - Biografia di sacerdoti e religiosi capriaschesi. -
Lugano, Mazzuconi, 1956. - 65 p. DOC 92
- SAVI, Emilio. - Il Convento di Santa Maria Assunta di Bigorio, visto da un autentico
e genuino capriaschese. - In: Almanacco Ticinese, 1959. - 1 f. DOC 726
- SAVI, Plinio. - Il Convento di Bigorio. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1991. - pp. 102-105 850 MERA

- SAVI, Plinio. - Il convento di Bigorio nella sua storia e nella sua bellezza. -
In: Almanacco Croce Rossa Svizzera, 1970. - 2 f. DOC 726
- SCHWARZ, George. - Sala Capriasca: ricerca sul comune. –
1990. – pp. 88-101 DOC 949.451
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Enrico Stampanoni (Bigorio). –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 85-87 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Fra Roberto, il sole sui vetri. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 75-79 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Françoise Casadei (Bigorio). –
In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 21 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Tra musica e disegno.
(Mauro Menghetti, Bigorio). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 126-127 05 MOSA
- STORNI, Lorenza. - Un museo nel museo: convento del Bigorio. -
In: Illustrazione Ticinese, n. 4 (2000), pp. 27-28 DOC 06
- VIA CRUCIS del Convento del Bigorio. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1979, pp. 7-8 DOC 726
- ZOIS, Giuseppe. - Un battito nuovo nel cuore antico del Bigorio. –
In: GdP, 16.06.1987. DOC 726

CAGIALLO (anche Bettagno)

- 100 Todesjahr von Carlo Battaglini. –
In: Neue Zuercher Zeitung, 12.12.1988, p. 14 DOC 92 BATT
- BARONI, Piergiorgio. - Morosoli, raccontatore di solitudine e di silenzio. -
In: CdT, 10.01.1997. DOC 850
- BARTH, Sergio. (cur.). - Brani scelti per le scuole elementari e esercizi didattici sul testo
“Storia di un Paese” di G. Quadri. – 115 fotocopie in classatore 850 QUAD
- BINDA, Franco. - Cagiallo. - In: Archeologia rupestre nella Svizzera Italiana. -
Locarno, Dadò, 1996. - p. 92 904
- CAGIALLO: pregevole recupero artistico: 5 tele accuratamente restaurate
nell’oratorio dei Terrieri d’Almatro. - In: GdP, 13.02.1991. DOC 726
- CAGIALLO, la storia in strada. - In: GdP, 10.04.1998. DOC 908

- CATTANEO, Franco. - Assemblea della Vicinanza delle Quattro Terre di Pezzolo, Odogno, Lelgio e Bettagno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, marzo-giugno 1993, pp. 14-15 DOC 949.451
- CATTANEO, Franco. - I patriziati di Cagiallo, Campestro e Sala Capriasca: notizie e strutture. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 207/208 (1992), pp. 11-17 DOC 949.451
- CATTANEO, Fernando. & ZANELLI, Marco. - Oratorio Santa Lucia Cagiallo. - Bellinzona, 1972. - 28 p. DOC 726
- CLEMENTI, Carlo. - Restauro tele nell'oratorio di Almatro. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, febbraio-aprile 1991, pp. 13-18 DOC 75.04
- COMUNE DI CAGIALLO (COMMISSIONE CULTURA). - Arte e storia nella vita del paese, inventario dei beni culturali. - Cagiallo, 2001. - 80 p. 949.451
- COMUNE DI CAGIALLO. - Motivazione dello stradario e delle vie. - Cagiallo, 1996. - 14 p. DOC 908
- CORPORAZIONE TERRIERI DI CAGIALLO. - Chiesa dei SS. Matteo e Maurizio, Cagiallo. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1987. - 12 p. DOC 726
- CORPORAZIONE TERRIERI DI CAGIALLO. -
Restauriamo assieme la chiesa di San Matteo a Cagiallo. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1998, pp. 10-13 DOC 726
- DELCROS, Louis. - La lepre di santa Tecla - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - pp. 76-83 850 MERA
- DIGNOLA, Ivana. - Cagiallo: politica edificatoria a tutela del territorio. - In: "Libera Stampa", 20.04.1989. DOC 908
- FELICIANI, don Gianfranco. - Il sacerdote Antonio Maria Cattaneo di Cagiallo nominato dal papa Pio VII Pronotario Apostolico. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-aprile 1995, pp. 18-20 DOC 24 (09)
- EBERHART-MELI, Sandra. - Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. - Locarno, Dadò, 2005. 691
- FERRARI, Giovanni. - Tre lettere di Giovanni Ferrari ai fratelli (1857-1859). - Fotocopie. - 10 f. DOC 945.451
- FONDAZIONE CARLO BATTAGLINI. - Una piccola casa per un grande ideale. - Lugano, Fondazione Carlo Battaglini, 1983. - 24 p. DOC 92 BATT
- FRIEDRICH, Roger. - An- und abwesende "Crème": die Irrfahrten von Carlo Battaglini Erbe. - In: Neue Zuercher Zeitung, 07.07.2003 DOC 92 BATT

- FRIEDRICH, Roger. - Tappe sulla via per l'Italia: incontri a Capriasca. - In: Svizzera e Italia per sette secoli. - Roma, Presidenza del Consiglio dei Ministri, 1991. - pp. 79-82 949.4 SVIZ
- FUTTERLIEB, Werther. - Strade cittadine: piazza Carlo Battaglini. - In: RdL, 1998. DOC 92
- GHIRINGHELLI, Andrea. - Battaglini Carlo. - In: Dizionario storico della Svizzera, vol. 2. - Locarno, Dadò, 2003. - pp. 81-82 949.4
- GIANINI, Alberto. - SS. Matteo e Maurizio di Cagiallo. - In: Il Nostro Paese, n.183 (1988), pp. 72-77 DOC 7.033.4
- GIANINI, Marco. - L'oratorio di S. Lucia di Cagiallo in Val Capriasca. - Milano : Università Cattolica, 1984. - 26 f. DOC 726
- GILARDONI, Virgilio. - Cagiallo. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 253-254 DOC 7.033.4
- LOCATELLI, Raimondo. - Cagiallo. - In: RdL, n. 50 (1997), p. 6-25 05 RIV
- MAZZARELLO, Danilo. - Battaglini Carlo. - In: L'illustradario. - Pregassona, Fontana, 2006. - pp. 61-67 92 MAZ
- MONDADA, Giuseppe. - Lavatoio di Almatro. - In: La fontana nel Ticino. - Lugano, STAN, 1970. - p. 63 730
- MOROSOLI, Aldo. - A Cagiallo un originale dipinto legato alla cappella della Madonna delle Grazie in San Lorenzo a Lugano. - In: RdL, 19.03.2004, pp. 12-14 DOC 75 : 726
- MOROSOLI, Aldo. - Il caldo mondo del feltro. Laboratorio di Claudia Pescia a Cagiallo. - In: RdL, 31.03.2006, pp. 12-14 DOC 689
- MOROSOLI, Aldo. - Carlo Battaglini, testo della lezione tenuta alle Scuole medie di Tesserete il 23.02.2003. - 3 f. DOC 92
- MOROSOLI, Aldo. - L'impiccato alla quercia di San Matteo. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - pp. 94-97 850 MERA
- MOROSOLI, Aldo. - San Matteo a Cagiallo, la festa domenica 21.09.97. - In: RdL, 19.09.97. DOC 726
- MOROSOLI, Juan José. - I muratori di Los Tapes e altri racconti. - Bellinzona, Casagrande, 1989. - 211 p. 860
- MOTTA, Aldo. - Patriziato di Cagiallo: giornata di pulizia ai pascoli dell'alpe di Rompiago. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 4 (1998), p. 36 DOC 637

PASQUALI, Elvezio. – Carlo Battaglini. – Lugano, Cenobio, 1973. – 33 p.	DOC 92 BATT
PASQUALI., Elvezio. – Commemorazione di Carlo Battaglini. – Dattiloscritto, 13 f.	DOC 92 BATT
PATRIZIATO DI CAGIALLO. – Rompiago, l'alpe rinato. – Cagiallo, Patriziato di Cagiallo, 2005. - 32 p.	DOC 908
PORTE aperte a Cagiallo per il restauro di sei tele a San Sebastiano. - In: GdP, 19.04.1991.	DOC 726
QUADRI, Gabriele. A. - Disquisizioni capriaschesi intorno al ponte di Spada. - In: Terra Ticinese, n. 1 (1985), pp. 6-8	DOC 949.451
QUADRI, Gabriele. A. - Il prosatore del silenzio: Juan José Morosoli. - In: GdP, 04.12.1997.	DOC 850
QUADRI, Gabriele. A. - Storia di un Paese. – Cagiallo, Ed. del Sette di Quadri, 1995 - 60 p.	850
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Mestieri e passioni, intervista ad Aldo Morosoli . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 98-101	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il ministro “porta penagia”. (Ceco Morosoli, Cagiallo). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 39-40	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il mulino Besomi di Cagiallo. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 113-115	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il mulino di Cagiallo. - Tesserete, Scuola media, 2002. - 40 p.	664.7 MUL
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Un'olimpionica in Capriasca. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 30-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Pio Clementi (Cagiallo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 55-57	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il ponte Spada. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp.52-53	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ponte di Spada, una storia infinita. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 89-91	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il premio Lepori (Angelo Cattaneo). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 47-48	05 MOSA

SOLDINI, Bruno. - Juan José Morosoli, portavoce dei silenti. –
In: L'Almanacco 1987. - Bellinzona, Ed. dell'Almanacco, 1986. - pp. 134-136 DOC 850

TONACINI-TAMI, Marco. - Cagiallo, inaugurato il Centro per la
riabilitazione degli alcolisti. - In: Terra ticinese, n. 6, 1997, pp. 49-58 DOC 613.8

VICARI, Vincenzo. - Cagiallo. -
In: Ticino romanico: vol. 2. - Lugano, 1985. - pp. 154-157 7.033.4

CAMPESTRO (anche Odogno)

CATTANEO, Franco. - Assemblea della Vicinanza delle Quattro Terre di Pezzolo,
Odogno, Lelgio e Bettagno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, marzo-giugno 1993, pp. 14-15 DOC 949.451

CATTANEO, Franco. - I patriziati di Cagiallo, Campestro e Sala Capriasca: notizie e
strutture. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 207/208 (1992), pp. 11-17 DOC 949.451

CHEDA, Giorgio. - Giovanni Lepori, Campestro. - In: L'emigrazione ticinese in
California : vol. 2*, tomo 1. - Locarno, Dadò, 1981. - pp. 417-419 949.45

DE NIGRIS, Davide. - Quando andavamo in Deca. –
In: RdL, 10.11.2006, pp. 8-10 DOC 908 CAMP

FERRARI, Franco. - Di vita e di Pieve. –
Pregassona, Fontana, 2004. - 98 + 108 p. ANS 850

FERRARI, Franco. - Quando Odogno era scuola per 4 paesini della Valle. -
In: GdP, s.d. DOC 850

FERRARI, Franco. - Riaperto ieri il nuovo ponte di Odogno sul Capriasca. -
In: GdP, 22.06.1996. DOC 908

FERRARI, Franco. - Si cantava “Cucù, cucù, Campestro non c'è più” :
l'aggregazione del 1974. - In GdP, 26.03.1999. DOC 324

FERRARI, Franco. - Sopra Campestro una scritta: bevete alla salute del
Mondiale Coppi. - In: GdP, 25.11.1996. DOC 796.6

KELLER, Walter. - Il Natale dell'emigrante. -
In: Racconti ticinesi. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1949. - pp. 160-162 DOC 850

MOROSOLI, Aldo. - Graffiti : le case Ardia a Campestro. -
In: Panorama Raiffeisen, marzo 1989, pp. 16-17 DOC 751

MOROSOLI, Aldo. - Terre di Campestro: il Comune, Odogno, i Terrieri, il Patriziato. -
S.l., Terrieri di Campestro, 1999. - 139 p. 949.451

ORATORIO Sant'Andrea Campestro: cronologia. - 1 f.	DOC 726
PIETRO Nobile: da Campestro a Vienna. - In: GdP, 17.06.2000, p. 28	DOC 72 NOB
RATTI, Eros. - L'aperitivo al comune di Capriasca: nel 1974 la fusione fra Tesserete e Campestro. - In: La Regione, 14.03.2007, p. 2	DOC 324
SAVI, Plinio. - I restauri dell'antico Oratorio di Sant'Andrea a Campestro. - In: Il Nostro Paese, n. 70 (1967), pp. 163-166	DOC 726
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'alluvione del '51. - In: Mosaico, n. 5 (1991), pp. 64-65	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Coop di Odogno. - In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 39-41	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Ferrari: il "cavallino rampante". - In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 36-39	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La pecora "Karakul". - In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 20-23	05 MOSA
TOMASCHETT, Michael. - L'iconografia dell'adorazione dei magi (Campestro). - In: Pittura medievale e rinascimentale. - Fidia ed. d'arte, Lugano, 1998. - pp. 76-85	DOC 726 TOM

CAPRIASCA (dal 14.10.2001)

COMUNE DI CAPRIASCA. - Censimento del traffico nel centro di Tesserete. - Capriasca, Comune, 2007. - 19 p.	DOC 656
COMUNE DI CAPRIASCA - Il futuro di Capriasca: seminario del 7-8 febbraio 2003. - Tesserete, 2003. - 60 p.	DOC 324
COMUNE DI CAPRIASCA. - Periodico d'informazione destinato alla popolazione. - Tesserete, irregolare, qualche numero a partire dal 2001.	DOC 05 : 32
COMUNE DI CAPRIASCA. - Piano d'indirizzo: piano regolatore. - Locarno, Urbanisti associati, 2006. - Incarto	DOC 711
GHIRINGHELLI, Luisa. - È nato il nuovo comune di Capriasca. - In: La Regione, 07.06.2000, p. 3	DOC 324
LOCATELLI, Raimondo. - Capriasca bis. - In RdL, 14.09.2007.	DOC 324

- LOCATELLI, Raimondo. – Nuovo comune di Capriasca, progetto che viene da lontano. – In RdL, 14.09.2007, pp. 6-10 DOC 324
- ROBBIANI, Dario. – Capriasca, il laboratorio del nuovo comune ticinese. – In: Il Comune, n. 1 (2002), pp. 8-18 DOC 324
- TICINO. CONSIGLIO DI STATO. - Aggregazione dei comuni di: Tesserete, Cagiallo, Sala Capriasca, Lopagno, Vaglio, Roveredo Capriasca e Lugaggia: Rapporto alla cittadinanza. - Bellinzona, Consiglio di Stato, 1999. - 31 p. DOC 324
- TICINO. CONSIGLIO DI STATO. – Capriasca: aggregazione dei comuni di Bidogno, Capriasca, Corticiasca e Lugaggia : Rapporto alla cittadinanza. – Bellinzona, Consiglio di Stato, 2007. - 15 p. DOC 324
- TICINO. GRAN CONSIGLIO. – Votazione cantonale del 24 settembre 2000: opuscolo informativo: Decreto concernente l'aggregazione dei Comuni di Tesserete, Cagiallo, Sala Capriasca, Lopagno, Roveredo Capriasca e Vaglio. – 16 p. DOC 324

CORTICIASCA (anche Carusio)

- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. - Muttenez, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ
- COMUNE DI CORTICIASCA. - Corticiasca. - 1997. - 96 p. DOC 908
- CORTICIASCA. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. – Locarno, Dadò, 2004. – p. 653 CONS 949.4
- EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. – p. 200 691
- FRÜH, Piero. – La pianificazione del territorio (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 34-36 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – Ezio Canonica, sindacalista e politico. – In: RdL, 18.06.2004, pp. 56-58 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – Franchi tiratori di Bidogno e Corticiasca. – In: RdL, 18.06.2004, pp. 48-49 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – La piccola chiesa dedicata ai santi Fermo e Rustico (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 39-40 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – Quella terribile notte, quando una frana... (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 28-31 05 RIV

- LOCATELLI, Raimondo. – Speciale Corticiasca. –
In: RdL, 18.06.2004, pp. 23-63 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. – Un unico patriziato per Insone e Corticiasca. –
In: RdL, 18.06.2004, pp. 37-38 05 RIV
- MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Insone-Corticiasca. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), p. 24 05 QUAD
- PETRALLI, Luisa. – Valcolla, Valle di Magnani. –
Dattiloscritto, s.l., 1949 - 39 f. DOC 908 PET
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Corticiasca – Scareglia, itinerario di geologia. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 44-47 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La frana di Corticiasca. -
In: Mosaico, n. 9 (1994), pp. 87-89 05 MOSA
- THEURIG, Manfred. – I dissesti geologici (Corticiasca). –
In: RdL, 18.06.2004, pp. 32-33 05 RIV
- LOPAGNO (anche Lupo, Miera, Oggi, Somazzo, Treggia)**
- BALLABIO, Gianni. – Don Orione, un sogno divenuto segno. –
In: GdP, 20.10.2001, p. 19 DOC 362.7
- BINDA, F. - Lopagno - In: Archeologia rupestre nella Svizzera Italiana. -
Locarno, Dadò, 1996. - p. 111 904
- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
MuttENZ, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ
- DELCROS, Louis. - Il conte bonaccione. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - pp. 84-93 850 MERA
- EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino
e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. – pp. 183-184 691
- LEPORI Alberto. - Giuseppe Lepori in Consiglio Federale. -
In: RdL, 12.11.1999, pp. 10-11 05 RIV
- LIPS, Walter. – Val Colla, Somazzo, Alta Capriasca. –
Walter Lips, Somazzo di Lopagno, 1998. – 32 p. DOC 914.945
- LOCATELLI, Raimondo. - Le cinque frazioni di Lopagno nei quadri di Rini Widmer. -
In: RdL, 12.11.1999, pp. 22-23 05 RIV

- LOCATELLI, Raimondo. - L'Istituto don Orione e gli handicappati. -
In: RdL, 12.11.1999, pp. 12-13 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - L'Istituto San Nicolao a Treggia. -
In: RdL, 12.11.1999, p. 15 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Lopagno. - In: RdL, 12.11.1999, pp. 4-23 05 RIV
- MAGGI, Walter. - Il patriziato di Lopagno. - In: RdL, 12.11.1999, p. 9 05 RIV
- NEGRI, Ermanno. - Cantavamo la canzone dei partigiani. -In: Bordogna, Paolo (cur.) -
Il paese del pane bianco. - Grossi, Domodossola, 1994. - pp. 115-117 DOC 940.53
- PELLANDINI, Vittore. - L'epifania a Oggio. -
In: Tradizioni popolari ticinesi. - Pregassona, Edelweiss, 1991. - pp. 164-165 DOC 850-1
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Gelati, salami e maschere? -
(Ettore Morosoli, Lopagno). - In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 59-61 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Istituto Don Orione di Lopagno. -
In: Mosaico, n. 17 (2001), p. 99-100 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Luciana Serra, cantante lirica. -
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 50-51 05 MOSA
- SOLARI, Cristina. - Inventario degli edifici fuori zona edificabile a Lopagno. -
In: RdL, 12.11.1999, pp. 16-17 05 RIV
- TONACINA-TAMI, Marco. - Cinquant'anni di solidarietà. L'Istituto don Orione. -
In: RdL, 16.11.2001, pp. 5-9 DOC 362.7
- UN SEGNO NELLA STORIA. - L'Istituto Don Orione in Ticino 1951-2001. -
Lopagno, 2001. - 52 p. 362.7 IST
- ZOPPIS, don Erico. - L'Istituto don Orione di Lopagno compie 50 anni. -
In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 6-9 05 PIEV

LUGAGGIA (anche Sureggio)

- ANSELMINI, Attilio e altri. - Il nostro "lavello" cioè la pila per brillare l'orzo. -
Lugaggia, 1994. - 8 f. DO 664
- ANSELMINI, Carlo. - Di vita e di Pieve. -
Pregassona, Fontana, 2004. - 108 + 98p. ANS 850
- DIGNOLA, Ivana. - Lugaggia. - In: Libera Stampa, 20.04.1989. DOC 908

- DONATI, Pierangelo. (cur.) - Lugaggia: chiesa di san Pietro a Sureggio. - Bellinzona, Uff. Cant. dei Monumenti Storici, 1978. - 90 p. 904
- DONNA investita dal tram a Lugaggia, 19 ottobre 1957. - Fotocopie della notizia riportata sui quotidiani del tempo. DOC 07 "1957"
- GIANINI, Alberto. - San Pietro di Sureggio. - In: Il Nostro Paese, n.189 (1989), pp. 69-72 DOC 7.033.4
- GILARDONI, Virgilio. - Lugaggia: San Pietro di Sureggio. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 391-392 DOC 7.033.4
- LOCATELLI, Raimondo. – Speciale Lugaggia. In: RdL, 08.10.2004, pp. 18-67 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Gli artisti del villaggio (Lugaggia). – In: RdL, 08.10.2004, pp. 32-34 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Le chiese in paese – In: RdL, 08.10.2004, pp. 26-31 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – La fontana di San Carlo nel bosco di Redde. – In: RdL, 17.10.2003, pp. 38-39 DOC 949.451 MOR
- QUADRI, Gabriele. A. - Fra struzzi e basilischi: lo “strucio” di Sureggio. - In: GdP, 05.03.1998. DOC 75.04
- QUARENGHI, Attilio. – Quando San Carlo si... addormentò sul giaciglio di Paglia nel “torc”. - In: RdL, 08.10.2004, p. 30 05 RIV
- QUARENGHI, Attilio. - Quattro leggende capriaschesi. - Manoscritto, 11 f. DOC 850 QUAR
- ROBERTINI, don Agostino. - Sureggio. - In: Il Comune : vol 2. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1974. - p. 389-399 914.945
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Click! Al fotografo Igor Ponti. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 11-12 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La ditta Pescia di Lugaggia. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 46-49 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Emilio Bernasconi (Lugaggia). – In: Mosaico, n. 19 (2003), p. 17 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il “funtanín” di san Carlo. – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 76 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Non si finisce mai di insegnare (Carlo Anselmini). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 100-107 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE – Una vita sul tram...
 (Arcangelo Antonini, Lugaggia). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 79-80 05 MOSA

TICINO suicida : addio all’oratorio di san Bartolomeo a Lugaggia. –
 In: Rivista Usego, aprile 1960 DOC 726

VICARI, Vincenzo. - Lugaggia. -
 In: Ticino romanico : vol. 2. - Lugano, 1985. - p. 158-163 7.033.4

ORIGLIO (anche Carnago)

AGUSTONI, Edoardo. - La chiesa di san Giorgio. -
 In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 183-204 949.451 VAL

BIANCONI, Giovanni. – Il roccolo di Carnago. –
 In: Roccoli del Ticino. – Locarno, Dadò, 1981. – p. 30, p. 31, p. 39 DOC 728.9

CAJANI, Franco. - La Bottega dei Seregnesi nell’ambito della pittura del Quattrocento
 lombardo. - Besana Brianza, 1986. - pp. 251-254 75

CAMPANA, Bruno. - La colonia neolitica d’Origlio. -
 In: Un geologo parla del suo paese. - Losone, Poncioni, 1988. - pp. 333-334 551

CANONICA, Ugo. - L’origine del laghetto di Origlio. -
 In: La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961. - pp. 12-15 DOC 850

CHIESA, Virgilio. - La leggenda del laghetto di Origlio. - In: L’anima del villaggio. -
 Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1934. - pp. 131-132 DOC 850

CODAGHENGO, Alfonso. - Origlio: l’Immacolata. - In: Storia religiosa
 del Canton Ticino: tomo 1. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - pp. 478-481 DOC 949.451

COMUNE di Origlio. - Origlio. - 1995. - 26 p. DOC 908

La “CONCA” di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1977, p. 103-107 DOC 502

CRIVELLI, Valerio. (cur.) - Origlio. - In: Carlo Borromeo: presenza nel Ticino:
 appunti per una iconografia. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. -
 p. 23, 64, 67, 178 75.04 BOR

DELCROS, Louis. - Il mendicante di Origlio. -
 In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - pp. 66-70 850 MERA

DIGNOLA, Ivana. - Origlio. - In: Libera Stampa, 13.04.89 DOC 908

DONATI, Pierangelo. - Origlio (Carnago): La chiesa di San Vittore. - In: Pierangelo
 Donati. - Bellinzona, Ed. dello Stato del Cantone Ticino, 1999. - pp. 345-349 904 DONA

EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. – p. 103	691
GERBERT, Pascal. - Il mendicante di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1961, pp. 61-63	DOC 850
GILARDONI, Virgilio. - Origlio. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - p. 470	DOC 7.033.4
GROSSI, Plinio. - San Zeno-San Clemente-San Bernardo. - In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio, 1984. - pp. 84-89	914.945
L'IMMACOLATA di Origlio. - 1 f.	DOC 73.04
KELLER, Walter. - La cappelletta al lago di Origlio. - In: Racconti ticinesi. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1949. - p. 42	DOC 850
KELLER, Walter. - La chiesa di San Giorgio a Origlio. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - pp. 71-72	850 MERA
KELLER, Walter. - Tre leggende d'Origlio. – In: La Cooperazione, n. 22 (1940). - 1 f.	DOC 850
KELLER, Walter. - Il villaggio sommerso nel lago. - In: Racconti ticinesi. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1949. - p. 64	DOC 850
LOCATELLI, Raimondo. - Origlio, torna la pesca sportiva. - In: RdL, 03.03.2000, p. 11	05 RIV
Il PIANO di protezione del laghetto d'Origlio. - Bellinzona, Dipartimento del Territorio, 1993. - 56 p.	502.7
QUADRI, Gabriele A.. - La leggenda del lago: alla locanda del paese. - In: Terra Ticinese, n. 4 (1981), pp. 9-12	DOC 850
RIVA, Ely. - Origlio. - In: Ticino sconosciuto : Vecchi mulini del Ticino. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1984. - p. 64	725
RIVA, Ely. - Le signore dell'estate: le libellule del lago di Origlio. - In: Ticino selvaggio. - Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1993. - pp. 111-115	502
ROBERTINI, don Agostino. - Origlio. - In: Il Comune : vol. 2. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1974. - pp. 239-251	914.945
SAVI, Plinio. - La chiesa di san Giorgio di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1971, pp. 122-124	DOC 726

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il comune di Origlio. –
In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 88-89 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ex allievi: Lorenzo Quadri. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 17-18 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La fattoria “La Caldera” di Origlio. -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 92-95 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le feste al lago dell’AS Origlio. -
In: Mosaico, n. 12 (1997), pp. 31-33 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il laghetto di Origlio. –
In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 115-117 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il lago di Origlio. -
In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 8-9 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Pattinare ad Origlio. –
In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 93-94 05 MOSA
- SENTIERO naturalistico San Zeno. -
Bellinzona, Dipartimento dell’Ambiente, 1988. - 25 p. DOC 502
- VASSERE, Stefano. (cur.). - Origlio. -
Zurigo, Centro di ricerca per la storia e l’onomastica ticinese, 1985. - 69 p. 949.451
- ZANON, Pier Luigi. - Un’escursione botanica sulla rupe sovrastante Origlio. -
In: Il Nostro Paese, n. 158/159 (1984), pp. 52-55 DOC 502

PONTE CAPRIASCA

- BIANCONI, Piero. – Affresco della fine del secolo XV (pp. 8-9) e affresco dei
Tarilli (pp. 11-12). - In: Cappelle del Ticino. – Pedrazzini, Locarno, 1982 DOC 726
- CAJANI, Franco. - La Bottega dei Seregnesi nell’ambito della pittura del Quattrocento
lombardo. - Besana Brianza, 1986. - pp. 255-258 75
- CALDERARI, Laura e DAMIANI CABRINI, Laura. – Parrocchiale di Sant’Ambrogio
a Ponte Capriasca. – Ponte Capriasca, Amministrazione parrocchiale, 2003. – 91 p. 726 CAL
- COMUNE di Ponte Capriasca. - Ponte Capriasca: pianta del paese e fotografie. -
Pieghevole DOC 908
- DIGNOLA, Ivana. - Ponte Capriasca. - In: Libera Stampa, 13.04.89. DOC 908

- DONATI, Pierangelo. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Pierangelo Donati. - Bellinzona, Ed. dello Stato del Cantone Ticino, 1999. - pp. 345-349 904 DONA
- EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. – p. 200 691
- GILARDI, Anastasia. - Ponte Capriasca, il Cenacolo restaurato. - Lugano, Dietler-Kottmann, 1993. - 93 p. 75.04
- GILARDONI, Virgilio. - Ponte Capriasca. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 478-479 DOC 7.033.4
- GRANDINI, Silvano. - Le nuove luci del Cenacolo. - Lugano, 1993. - 28 p. DOC 75.04
- GRANDINI, Silvano. - Quel Cenacolo ritrovato. - In: CdT, 29.10.1993. DOC 75.04
- GUIDI, Roberto. - Sala contro Ponte: in scena la rivolta del '500 ricostruita in una pièce ... - In: GdP, 13.08.1998. DOC 850-2
- LAVIZZARI, Luigi. - Ponte-Capriasca e Bigorio (17 ottobre 1859). - In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 149-151 949.45
- LOCATELLI, Raimondo. - Ponte Capriasca: dossier speciale. - In: Rivista di Lugano, 20.09.1998, pp. 11-29 DOC 908
- MARCIONETTI, don Isidoro. - La copia principe. - In: Cenacoli della Svizzera Italiana. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1981. - p. 26-32 + tav. 9 75.04
- MARTINOLA, Giuseppe. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 177-182 949.451
- MARTINOLA, Giuseppe. - Il Cenacolo senza nome. - In: CdT, 19.10.1988. DOC 75.04
- L'ORATORIO di San Rocco. - Ponte Capriasca, Fond. San Rocco, 1992. - 27 p. DOC 726
- PEDROLI, Alma. - La Leggenda del Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Almanacco della gioventù della Svizzera italiana, 1952, pp. 175-176 DOC 850
- PELLEGRINI, Daniela. - Ponte Capriasca. - Scuole comunali, 1998. - 11 f. DOC 908
- PONTE CAPRIASCA. - Articoli vari. - In: Giornale del Popolo, 16.06.1982. - 6 f. DOC 908
- QUIRICI, Carlo. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - Lugano, 1919?. - 16 p. DOC 75.04
- RIFLESSO di un capolavoro: la "Cena" di Leonardo. Scritto da "Il Viaggiatore". - In: Il Ticino illustrato, n. 8, 13.03.1909. – 2 f. DOC 75 LEO

- RIVA, Ely. – Uno di voi mi tradirà: l'ultima cena a Ponte Capriasca. –
In: Bel Ticino, n. 4 (2006), pp. 35-39 05 BEL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il lama trekking. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 44-45 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ponte Capriasca. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 47-51 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La signora della bottega.
(Dora Alberti, Ponte Capriasca). – In: Mosaico, n. 18 (2002), p. 37 05 MOSA
- SCUOLA TECNICA superiore del Cantone Ticino. - Ponte Capriasca: lavoro di
urbanistica. - STS, Lugano-Trevano, sezione di architettura, anno 1984-85. - 81 f. DOC 711
- Gli STATUTI di Ponte Capriasca nel 1566. - In: Ponte Capriasca: lavoro di urbanistica. -
STS, Lugano-Trevano, sezione di architettura, anno 1984-85. - pp. 6-8 e pp. 69-81 DOC 711
- TAMBORINI, Fiorenza. - Le profondità tecniche e storiche del Cenacolo di Ponte
Capriasca. - In: Il Nostro Paese, n. 223 (1994), pp. 19-20 DOC 75.04
- XERRI, don Luigi. - Sant' Ambrogio, la chiesa del Cenacolo. -
Pregassona, Tip. Fontana, 1988. - 38 p. 75.04
- ZAPPA, Fernando. - Ponte Capriasca. -
In: Il Ticino della povera gente : vol. 1. - Locarno, Dadò, 1993. - p. 169 949.45

ROVEREDO

- ANTONIOLI, Francesco. - Gabriel Bunge: il saggio e il demone dell'accidia. -
In: Cercatori di Dio. - Milano, Paoline, 1996. - pp. 109-116 DOC 24
- BARUFFALDI, Giacomo. - Intervista agli eremiti di Roveredo. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1992, pp. 13-15 DOC 24
- BIANCONI, Piero. – Roveredo Capriasca, cappella. -
In: Cappelle del Ticino. – Pedrazzini, Locarno, 1982. – pp. 41-42 DOC 726
- BUNGE, Gabriel. - Eremo Santa Croce. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, dicembre '87-febbraio '88, pp. 15-17 DOC 24
- BUNGE, Gabriel. - Il senso della vita eremitica. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1990, pp. 11-17 DOC 24
- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
Muttenez, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ

- FOLETTI, Giulio. (cur.). - Regina Conti a Roveredo Capriasca: catalogo. - Roveredo Capriasca, Comune, 1999. - 35 p. 75 CONT
- FOLETTI, Giulio. (cur.). - Regina Conti: catalogo. - Lugano, Edizioni Città di Lugano, 1989. - 159 p. 75 CONT
- FRASCHINA, Alfredo. – Per Giovanni Ferrari, Francesco Gianini e Giovanni Marioni. – In: L’Educatore della Svizzera Italiana, n. 11 (1942), pp. 245-246 DOC 92 FER
- LEPORI, Marino. - Il comune senza territorio. - In: RdL, 8.10.1999, p. 19 05 RIV
- LEPORI, Marino. - La promessa disattesa. - In: RdL, 8.10.1999, p. 21 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Luigi Canonica. - In: RdL, 8.10.1999, p. 20 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Roveredo. - In: RdL, 8.10.1999, pp. 12-33 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Vita da eremiti in Capriasca. - In: RdL, 15.10.1999, pp. 5-9 05 RIV
- MOCSETTI, Alberto. - Il monaco: l’esperienza di Padre Gabriel. - In: GdP, 03.05.1998 DOC 24
- MOROSOLI, Aldo. - I monti di Roveredo. - In: RdL, 8.10.1999, pp. 22-23 05 RIV
- PETRALLI, Attilio. - Cav. Luigi Canonica, architetto: nel primo centenario della morte 1844-1944. - Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1944. - 32 p. DOC 72 CANO
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Gli eremiti di Roveredo. - In: Mosaico, n. 5 (1991), pp. 30-33 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Padre Bunge, eremita sui monti di Roveredo. – In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 62-66 05 MOSA

SALA CAPRIASCA (anche Lelgio e Pezzolo)

- ALLEGRI, Pina. – La vita e l'opera di Alfonsina Storni. – In: Pensare un mondo con le donne. Lugano, Associazione Dialogare-Incontri, 2004. – pp. 307-328 305 PENS
- ARIGONI, Nicola. – De arte et more mortis. – Lavoro di maturità, Liceo Lugano 1, 2004. – 34 fotocopie.
- BINDA, Franco. - Sala Capriasca - In: Archeologia rupestre nella Svizzera Italiana. - Locarno, Dadò, 1996. - p. 130-132 904
- BORLA-MÜLLER, Carla. - Abuso di potere: sistemazione del territorio nel comune di Sala Capriasca. - In: Il Nostro Paese, n. 202 (1991), pp. 12-13 DOC 324

- CATTANEO, Franco. - Assemblea della Vicinanza delle Quattro Terre di Pezzolo, Odogno, Lelgio e Bettagno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, marzo-giugno 1993, pp. 14-15 DOC 949.451
- CATTANEO, Franco. - I patriziati di Cagiallo, Campestro e Sala Capriasca: notizie e strutture. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 207/208 (1992), pp. 11-17 DOC 949.451
- CURONICI, Giuseppe. (cur.). - Cornelia Forster. -
Bellinzona, Banca dello Stato del Canton Ticino, 1984. - 113 p. 75 FORS
- DIGNOLA, Ivana. - Sala Capriasca. - In: Libera Stampa, 20.04.89 DOC 908
- EBERHART-MELI, Sandra. - Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. - Locarno, Dadò, 2005. - p. 113 691
- FELICIANI, don Gianfranco. - L'enigma eterno della speranza: la fontana di Moncrini. -
In: GdP, 02.11.1996 DOC 73
- FELICIANI, don Gianfranco. - Un illustre ecclesiastico: don Giovanni Cattaneo. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, novembre 1995-gennaio 1996, pp. 23-25 DOC 24 (09)
- LA FONTANA di Santa Lucia ritrova il suo luogo d'origine. -
In: La Regione, 29.03.1996 DOC 736
- GILARDONI, Virgilio. - Sala Capriasca. -
In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 541-543 DOC 7.033.4
- GUIDI, Roberto. - Sala contro Ponte: in scena la rivolta del '500 ricostruita in una pièce ... -
In: GdP, 13.08.1998 DOC 850-2
- IN memoria del Vicario foraneo don Giovanni Cattaneo, Sala. (cur. Carlo Talamona). - Massagno, Tipografia St. Agostino, 1926. - 38 p. (fotocopie) DOC 92 CATT (TI)
- ISOS (Inventario degli insediamenti svizzeri da proteggere). - Sala Capriasca. -
Berna, Dipartimento Federale dell'Interno, 2005. - pp. 381-389 DOC 71
- KELLER, Walter. - Il sasso con le impronte dei piedi del Signore. -
In: Centro didattico cantonale. - Luglio. - Massagno, CDC, 1998. - p. 15 850-8 CDC
- LEISER, Francesca. - Poesie. -
In: Parole oltre il tempo. - Castel Maggiore, Book, 2002. - pp. 118-121 850-1 PARO
- LEISER, Francesca. - Poesie. -
In: Poesia per comunicare. - Castel Maggiore, Book, 2003. - pp. 114-117 850-1 POE
- LOCATELLI, Raimondo & MOROSOLI, Aldo. - Speciale Sala Capriasca. -
In: RdL, 14.09.2001, pp. 21-63 05 RIV

- MAFFEZZOLI, Luigi. – Cornelia Forster: l'arte "ticinese" al femminile. –
In: GdP, 13.06.2003. DOC 75 FOR
- MENGHETTI-QUADRI, Maria. - Scarabozz: poesie. -
Lugano-Muzzano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - 46 p. 850-1
- MOROSOLI, Aldo. - Benedizione di sale e cavalli. -
In: RdL, 15.01.1999, p. 24 DOC 398
- MOROSOLI, Aldo. – Un "covo" di artisti e scrittori. –
In: RdL, 14.09.2001, p. 27 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - La fontana di Carlo Martino Moncrini. -
Sala Capriasca, Comune, 1996. - 35 p. 736
- MOROSOLI, Aldo. – I massi cuppellari, patrimonio da tutelare. –
In: RdL, 14.09.2001, pp. 32-33 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Torna al villaggio d'origine la fontana di Carlo Moncrini. –
In: RdL, s.d. – 2 p. DOC 736
- PASEL: giornalino dell'Istituto scolastico di Sala Capriasca. -
1996-. - n. 0,1,2,5,6 DOC 05 PAS
- PRIMO INCONTRO della famiglia Lepori detta "I Tognét". –
Monte Tamaro, 18.05.2003. – Fascicolo, 14 p. DOC 929
- QUADRI, Gabriele. A. - Sala Capriasca, l'augurio della fontana
di santa Lucia. - In: GdP, 06.04.1996. DOC 736
- QUADRI, Gabriele. A. - Il sasso del diavolo. –
In: Terra Ticinese, n. 4 (1983), pp. 5-8 DOC 850
- SAVI, Plinio. - Pasqua miracolosa. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 106-107 850 MERA
- SCHWARZ, George. - Sala Capriasca. - 1990. - 124 p. DOC 949.451
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La cava di Lelgio. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 36-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – L'emigrante. –
(Aldo Menghetti, Sala Capriasca). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 56-59 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La fabbrica delle pietrine. –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 115-118 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Per chi suona la campana? –
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 78-81 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Postino e sacrestano (Edy Menghetti). –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 65-67 05 MOSA

SOCIETÀ TICINESE PER L'ASSISTENZA DEI CIECHI. –
Fontana di Santa Lucia: luce a... Sala Capriasca. –
In: Un raggio di luce da 90 anni, Lugano-Ricordone, 2001. – pp. 37-41 362.7

STORNI, Alfonsina. - Alfonsina. - Locarno, Dadò, 1985. - 139 p. 860-1

STORNI, Alfonsina. - Poemas de amor. - Bellinzona, Casagrande, 1989. - 205 p. 860-1

STORNI, Alfonsina. - Poesie. - Lugano, Fondazione Ticino Nostro, 1973. - 659 p. 860-1 STOR

TALAMONA, Carlo (cur.). – In memoria del vicario foraneo don Giovanni
Cattaneo. – Lugano, tipografia St, Agostino, 1926. – 38 p. DOC 92 CATT

VERNA, Gabriella e STORNI, Alfonsina. – Alfonsina. –
Locarno, Dadò Editore, 1973. – 139 p. 860-1 STOR

WIL, Monica. – Presentazione della mostra di Teresa Leiser Giupponi. –
Cagiallo, 12.04.2008. – 9 fotocopie. DOC 75

TESSERETE

AEEC Santo Stefano Tesserete. – 1923 Nascita. 1958 Rifondazione.
2008 Cinquantesimo. – Tesserete, Numero unico, 2008. – 38 p. DOC 306 : 379

AEEC Santo Stefano Tesserete. – Cara e vecchia sede scout. –
Tesserete, Numero unico, 2000. – 46 p. DOC 306 : 379

AGLIATI, Mario. - Ferrovia Lugano-Tesserete. -
In: Così era il Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 130 949.45

AGLIATI, Mario. - La sposina del '909. -
Lugano, Ferrovia Elettrica Lugano-Tesserete, 1959. - 159 p. 949.451

AMBROSIONI, Dalmazio. – Testamento della contessa, tra storia, tradizione,
e ricerca di identità. – In: Argomenti, n. 11 (1989), pp. 49-51 DOC 850-2

ANZIANI a Tesserete. - In: La Regione, 25.09.1996 DOC 307

APPENA cominciato il gioco si spezza il ghiaccio... (Incidente a Tesserete) –
In: GdP, 1962. – 1 f. DOC 07 GdP

- ARIGONI, Nicola. – De arte et more mortis. –
Lavoro di maturità, Liceo Lugano 1, 2004. – 34 fotocopie.
- ASSOCIAZIONE ESPLORATORI CATTOLICI TESSERETE. – 30 anni
della sezione. – Numero unico, Tesserete, 1988. – 24 p. DOC 379
- BELLINELLI, Luca. - Scuola media a Tesserete. -
In: Luca Bellinelli architetto. - Locarno, SPSAS, 1992. - pp. 44-51 72 BELL
- BESOMI, Ottavio – La festa delle palme a Tesserete. – In: Tradizioni pasquali nel Ticino,
piccola antologia. – Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1990. – pp. 5-6
- BIANCHI, Matteo. – Luigi Rossi : catalogo ragionato. - 75 ROSSI TI
Lugano, Corner Banca, 1999. – 334 p.
- La CATASTROFE di Tesserete. – In CdT, 18-19-21-22 febbraio 1910. DOC 07 CDT
- CHIESA, Virgilio. – La scuola di disegno di Tesserete e l'arch. Nobile. –
In: L'educatore della Svizzera Italiana, settembre 1962, pp. 5-8 DOC 737
- CAJANI, Franco. - La Bottega dei Seregnesi nell'ambito della pittura del Quattrocento
lombardo. - Besana Brianza, 1986. - pp. 304-306 75
- CAMPONOVIO, Manuela. - Fazioni in lotta per la nomina del pievano. -
In: GdP, 17.06.1998. DOC 850-2
- CLEMEN, Roberto. - Progetti nel cassonetto: la Mondini di Tesserete. -
In: Ticino Management, n. 5 (2000), pp. 135-137 DOC 672
- CLEMENTE, Emilio. - Tesserete: Castello. -
In: Castelli e torri della Svizzera Italiana. - Bellinzona, 1974. - p. 120 728.8
- CLEMENTI, Carlo. - Pieve e chiesa plebana di Tesserete. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, pp. 11-16 DOC 949.451
- CLUB PISTOLA TESSERETE. – Tiro del giubileo 1999. – S.l., s.n., 1999. DOC 796
- COMUNE DI CAPRIASCA. – Censimento del traffico nel centro di Tesserete. –
Capriasca, Comune, 2007. – 19 p. DOC 656
- COMUNE DI TESSERETE. - Ed. 1989-90. - 18 p. DOC 908
- COMUNE DI TESSERETE. - Ed. 1996. - 24 p. DOC 908
- COMUNE DI TESSERETE. – Alcuni cenni storici sul Palazzo scolastico
di Tesserete. – Tesserete, 10.09.1990. – 7 f. DOC 728

COMUNE DI TESSERETE. – Gemellaggio con il villaggio rumeno di Poiana Stampei. – Tesserete, 06.06.1990. – 1 f.	DOC 364
CORALE Santo Stefano (Tesserete). - Corale Santo Stefano: 1922-1997. - 4 p.	DOC 784
CORPO POMPIERI TESSERETE. - Corpo pompieri Tesserete: XXV: 1940-1965. - S.l., s.n., 1965?. - 6 f.	DOC 351
Il CRISTO festivo : chiesa di Santo Stefano. - In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete e Sala Capriasca, giugno-agosto 1969.	DOC 75.04
CRIVELLI, Valerio. (cur.) - Tesserete. - In: Carlo Borromeo: presenza nel Ticino: appunti per una iconografia. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. - p. 74, 193, 194	75.04 BOR
CUGINANZA : Raduno dei discendenti di Pietro Banfi (1846-1906) e Eufemia Gianola (1851-1940). - Tesserete, 22.10.1967. - 23 f.	DOC 929
DE VECCHI, Luigi. – Il "Cristo Festivo". – In: Bollettino Parrocchiale Tesserete, dicembre 2006-febbraio 2007, pp. 8-9	DOC 726
DELLA SANTA, Riccardo. – Quando la zangola va al potere. – In: Cooperazione, 13.02.2002, pp. 78-79	DOC 394
DIGNOLA, Ivana. - Tesserete. - In: Libera Stampa, 20.04.89	DOC 908
DISCH, Peter. - Scuola Media, Tesserete. - In: Architettura recente nel Ticino. Lugano, 1996. - pp. 200-201	721
EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. – Locarno, Dadò, 2005. – p.113	691
IL FABBISOGNO va alle stelle: investimenti col contagocce. - In: La Regione, 02.12.1992.	DOC 324
FELICIANI, don Gianfranco. - L'imperatore Sigismondo e i Legati dell'antipapa a Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-marzo 1993, p. 22-23	DOC 949.451
FERRARI, Franco. - Angolo di cimitero. - In: GdP, 23.04.1997.	DOC 850
FERRARI, Franco. - “A vala?”; “La va”. - In GdP, 27.01.1998.	DOC 850
FERRARI, Franco. - C'era l'abbeverata. - In: GdP 24.01.1998.	DOC 850
FERRARI, Franco. – Di vita e di Pieve. – Pregassona, Fontana, 2004. – 98 + 108 p.	ANS 850

- FERRARI, Franco. - La chiesetta delle quattro Terre della valle nel suo bicentenario. - s.l., s.n., 1977. - 23 p. DOC 726 FERR
- FERRARI, Franco. - Ra Nisciòra. - In: Na storia in poch righ. - Lugano, Radio svizzera di lingua italiana, 1994. - pp. 57-58 DOC 850
- Una FOLLA enorme ha salutato sabato sera l'ultimo viaggio della "Sposina del '909". - In GdP, 29.05.1967 (fotocopie). DOC 949.451 FOL
- FOVINI, Marika. - Liberi di educare : la Media di Tesserete introduce un progetto d'insegnamento nuovo. - In: La Regione 06.09.1997. DOC 372.5
- GANDOLLA, Alberto. (cur.). - La chiesa plebana di Tesserete. - Tesserete, Consiglio Parrocchiale, 1993. - 71 p. 726
- GIAMBONINI, Rinaldo. - Tesserete. - In GdP, 17.02.1960. DOC 908
- GIANINAZZI, Andrea. - Tesserete: tra regione e ragione. - In: Cooperazione, 19.07.1990, n. 29. - 3 f. DOC 908
- GIANINI, A. - Santo Stefano di Tesserete. - In: Il Nostro Paese, n.169 (1985), pp. 295-302 DOC 7.033.4
- GILARDI, Anastasia. - La crocefissione di Tesserete. - In: Mater dolorosa. - Mendrisio, Comitato del bicentenario delle processioni storiche, 1992. - pp. 56-57. DOC 73.04
- GILARDONI, Virgilio. - Tesserete. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 560-570 DOC 7.033.4
- GILARDONI, Virgilio. - Tesserete : Parrocchiale di Santo Stefano. - In: Archivio storico ticinese, n. 33-34 (1968), pp. 152-159 DOC 726
- HUNZIKER, Rudy. - Tesserete, centro storico. - In: Il Nostro Paese, n. 121 (1978), pp. 1-9 DOC 711.2
- LANINI, Aldo. - L'organo della chiesa parrocchiale di Santo Stefano. - In: Gli organi della Svizzera Italiana: Vol. 4. - Lugano, Ed. Ricerche musicali, 1989. - pp. 79-80 786
- LIBOTTE, Armando. - Club Pistola Tesserete, mezzo secolo di successi. - In: RdL, 3.09.1999, p. 25 DOC 799
- LOCATELLI, Elena. - Arte, musica e narrazione in Capriasca. - In: RdL, 07.05.1999, pp. 8-9 DOC 791
- LOCATELLI, Elena. - La Corale Santo Stefano fa 75 anni. - In: RdL, 10.10.1997, pp. 23-25 DOC 784

- LOCATELLI, Elena. - Dieci e lode per il "Mosaico". - In: RdL, 15.05.1998. DOC 372.5
- LOCATELLI, Elena. - Ernesto Vanini. - In: RdL, 27.10.2000, pp. 5-7 DOC 92 VAN
- LOCATELLI, Raimondo. - A Tesserete-Sala un grande progetto per il tempo libero. - In: RdL, 28.05.1999, pp. 10-15 DOC 324
- LOCATELLI, Raimondo. - Carnevale di Tesserete. - In: RdL, 03.03.2000, pp. 5-9 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Mutuo Soccorso Capriasca. - In: RdL, 07.05.1999, pp. 27-29 DOC 362
- LOCATELLI, Raimondo. - Sessant'anni di... fuoco. Il Corpo pompieri Tesserete. - In: RdL, 06.10.2000, pp. 9-12 DOC 651
- LOCATELLI, Raimondo. - Tesserete, capitale di Valcolla e Capriasca. - In: Rivista di Lugano, 18.03.1994, pp. 3-27 DOC 05 RIV
- MARCHIONNI, Giuseppina. - Casa di Riposo San Giuseppe : opera femminile Don Luigi Guanella. - Tesserete, 2004. - 16 p. DOC 307 MARC
- MARTELLA, Giuseppe. - Santo Stefano di Tesserete. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1973. - 141 p. 726
- MAURI, Mario. - Luigi Canonica da Tesserete. - In: La Città, dicembre 2004, pp. 14-15 DOC 72 CANO
- MAZZARELLO, Danilo. - Canonica Luigi. - In: L'illustradario. - Pregassona, Fontana, 2006. - pp. 129-138 92 MAZ
- MORANDI, Adriano. - Don Erico Zoppis. - In: RdL, 18.08.2006. - p. 5 DOC 26
- MOROSOLI, Aldo. - Le 50 primavere della Filarmonica Capriaschese. - Tesserete, Filarmonica Capriaschese, 2004. - 32 p. DOC 785
- MOSAICO: periodico della Scuola media di Tesserete. - 1988- . 05 MOSA
- NESA, Mauro. - Ultimo Consiglio comunale di Tesserete. - Discorso dattiloscritto, 2001. - 5 f. DOC 324
- ORATORIO TESSERETE 1922-1962. - 47 f. DOC 27
- ORATORIO Tesserete : Inaugurazione del restauro: 1922-1979. - Lugano, Tip. Lepori-Storni, 1979. - 48 p. DOC 27
- Or PENAGIN: edizione speciale del carnevale di Tesserete. - 1968- . 05 PENA

- PETRALLI, Attilio. - Cav. Luigi Canonica, architetto: nel primo centenario della morte 1844-1944. - Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1944. - 32 p. DOC 72 CANO
- PORETTI, Franco (cur.). - Monsignor Rodolfo Poli, 1920-1990. - 32 p. DOC 92 POLI
- La PREPOSITURALE di santo Stefano in Tesserete nelle sue origini e sviluppi. - In: Ore in famiglia, 1973, pp. 85-88 DOC 726
- RATTI, Eros. - L'aperitivo al comune di Capriasca: nel 1974 la fusione fra Tesserete e Campestro. - In: La Regione, 14.03.2007, p. 2 DOC 324
- RELAZIONE sul restauro conservativo del gruppo ligneo quattrocentesco della parrocchiale di Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1992, pp. 16-19 DOC 73.04
- RIVA, Ely. - Tesserete: le decime della Contessa. - In: Ticino sconosciuto: Vecchi mulini del Ticino. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1984. - p. 63 725
- ROVELLI, Sergio. - Tesserete. - In: Vivere il territorio. - ASPAN, 1999 DOC 908
- SAVI, Plinio. - La cappella del lupo. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, dicembre '72-febbraio '73, pp. 15-16 DOC 850
- SAVI, Plinio. - La Contessa grassa e il suo testamento. - In: Strapaese. - Mendrisio, Tipografia E. Stucchi, 1975. - pp. 23-27 850 SAVI
- SAVI, Plinio. - Il mulino esecrato. - In: RIVA, E. - Ticino sconosciuto: Vecchi mulini del Ticino. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1984. - pp. 68-70 725
- SCHWEIZER, Elisabeth. - Parrocchiale di Santo Stefano di Tesserete. - In: Archivio storico ticinese, n.38 (1969), pp. 130-142 DOC 75.04
- SCUOLA ELEMENTARE TESSERETE, classe III; maestra M. G. Balerna - Intervista al signor Nesa Marco di Lugaggia. - 5 f. DOC 949.451
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I 25 anni della Scuola Media di Tesserete. - In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 6-9 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - 90 anni di Capriasca. (Ernesto Vanini, Tesserete). - In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 99-100 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'atteso centro sportivo - In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 40-43 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La bottega Storni, negozi ambulanti. - In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 15-17 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Una bussola per la Scuola media di Tesserete: Il Progetto educativo 1997-2001. - 27 p.	DOC 372.5
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Casa Capriasca. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 108-109	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La caserma di Tesserete. – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 18-23	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La catastrofe di Tesserete. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 69-73	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La fabbrica di scarpe Pilar. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 30-35	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le feste del bosco del Moto Club Tesserete. - In: Mosaico, n. 12 (1997), p. 99-101	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Giovanni Ferrari (Tesserete). – In: Mosaico, n. 19 (2003), p. 5	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il giro di Tesserete. - In: Mosaico, n. 13 (1998), p. 31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Le industrie tessili di Tesserete. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 85-89	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L’Istituto Meneghelli, la casa di riposo San Giuseppe. - In: Mosaico, n. 5 (1991), pp. 12-13	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Lugano-Tesserete. - In: Mosaico, n. 9 (1994), pp. 22-27	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Un mondo ovale (Il rugby a Tesserete). – In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 29-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La nuova ala della scuola media di Tesserete. - Tesserete, Sme, 1994. - 14 p.	DOC 727
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L’organo della chiesa di Santo Stefano. - In: Mosaico, n. 12 (1997), pp. 61-65	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Ul Richeto: un vero sportivo. – In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 11-15	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Ricordo di una scuola che scompare. - Tesserete, Scuola Media, 1984. - 20 p.	DOC 372.5

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Sme Tesserete 1982/83. -
Tesserete, Sme, 1983. - 54 f. DOC 372.5
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Società capriaschesi: il Corpo Pompieri
Tesserete. - In: Mosaico n. 5 (1991), pp. 47-49. 05 MOSA
- SOLDINI, Jean. – Alcune questioni interpretative sull’opera dell’architetto
Luigi Canonica (1764-1844). –
In: Archivio storico ticinese, n. 86 (1981), pp. 329-364 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Un’architettura del silenzio: la casa di Luigi Canonica in via
Sant’Agnese a Milano. In: Parametro (Bologna), n. 109 (1982), pp. 56-59 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Creazione e ripetizione in un progetto dell’architetto
Luigi Canonica alla luce di alcune ipotesi per la storia dell’architettura
neoclassica. – In: Lombardia Elvetica. Studi offerti a V. Gilardoni. –
Bellinzona, Casagrande, 1987. – pp. 339-354 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Il Foro Bonaparte dell’architetto Luigi Canonica. –
In: Storia delle città (Milano), n. 22 (1983), pp. 89-84 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Luigi Canonica e l’eccesso architettonico. –
In: Spirali (Milano), n. 22 (1983), pp. 42-43 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Luigi Canonica et la leçon des architectes révolutionnaires. –
In: “Gazette des Beaux-Arts” (Paris), vol. XCIX (1982), pp. 95-100 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Note sull’architetto Luigi Canonica. – In: Rivista
Tecnica (Lugano), n. 12 (1982), pp. 54-58 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Per la storia del Neoclassicismo a Mantova: la costruzione
del Teatro Sociale dell’architetto Luigi Canonica attraverso i documenti
dell’Archivio Storico. –In: Bollettino d’arte, Ministero per i Beni Culturali e
Ambientali (Roma), n. 23 (1984), pp. 79-88 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Un progetto di Ateneo e bazar del Conte Federico Confalonieri
e dell’architetto Luigi Canonica. – In: La Martinella di Milano (Milano),
fasc. I-II (1983), pp. 4-10 DOC 72 CANO
- SOLDINI, Jean. – Vicende intorno al progetto dell’architetto Luigi Canonica
per la nuova facciata della chiesa della SS. Annunziata in Como. – In: Rivista
Archeologica dell’antica provincia diocesi di Como,
n. 163 (1981), pp. 193-201 DOC 72 CANO
- SPALLA-GANDOLA, Floriana. - I paliotti in scagliola di Tesserete. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-aprile 1994, pp. 12-16 DOC 7.04

STORNI, Lorenza. – Ballando con il vetro. Diego Feurer. – In: Panorama Raiffeisen, n. 10-11 (2000), pp. 26-27	DOC 748 FEU
SULL' istituzione della Scuola media a Tesserete. – In: Popolo e Libertà, 11.05.1982.	DOC 372.5
TAMBORINI, Fiorenza. - La filodrammatica Santo Stefano di Tesserete. - In: Terra Ticinese, n. 6 (1985), pp. 39-41	DOC 850-2
TAMBORINI, Sergio. - La Contessa va in scena. - In: Terra Ticinese, n. 6 (1989), pp. 49-51	DOC 850-2
TAMBURINI, A. - Tesserete e dintorni: brevi note storiche e descrittive. - Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1930. - 20 p. (fotocopie)	DOC 949.451
TEATRO DELLA PIEVE. - La nomina del Pievano: dramma criviaschese. - Programma della rappresentazione. - 6 p.	DOC 850-2
TEATRO DELLA PIEVE. – Il testamento della Signora Contessa. – Libretto che accompagna la rappresentazione teatrale, Tesserete, 1989. – 16 p.	DOC 850-2
TEATRO sul sagrato della nostra chiesa. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1989, pp. 10-12	DOC 850-2
TESSERETE : carta geografica : scala 1 : 10000	DOC 914.945.1
TESSERETE. – In: Terre del Ticino. – Brescia, La Scuola, 2003. – pp. 7, 10, 14, 27, 38, 40, 125, 149, 288, 328, 405, 434, 447	26 TERRE
TESSERETE. - Voce del “Dictionnaire historique et biographique de la Suisse” : vol. 6. - pp. 484-485	DOC 949.451
Il TESTAMENTO della Contessa. – Raccolta di articoli vari.	DOC 850-2
TOMBA ROMANICA e Testamento di Contessa. - 2 f.	DOC 949.451
TUTTA Tesserete in lutto: due fratellini trovano la morte in un pozzo. – In: GdP, 05.02.1962	DOC 07 GDP
VEGEZZI (can.). - Iscrizione antica a Tesserete. - Fotocopia dal Corriere del Ticino, 10.08.190-?. - 1 f.	DOC 903
Il VENTESIMO di Casa Capriasca. - In: GdP, 25.09.1996.	DOC 307
VISITA pastorale del Vescovo Mons. Grampa. – In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 2008, pp. 5-10 e inserto.	DOC 726

WANDELER, Samuel. - Descrizione del proprio Comune di domicilio:
Tesserete. - Ricerca di un allievo di scuola media. - 2 p. DOC 908

ZAPPA, Fernando. - Tesserete. - In: Il Ticino della povera gente: vol. 1. -
Locarno, Dadò, 1993. - p. 167 949.45

VAGLIO

Un'AZIENDA agricola che produce in armonia con la natura. -
In: RdL, 11.06.1999, pp. 12-13 DOC 63:362

BASSI, Antonio.; GHERRA, Giovanni. & GALIMBERTI, Dario. -
Oratorio della natività della Madonna del Casletto a Vaglio. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, guigno-agosto 1993, pp. 39-43 DOC 726

CLEMENTE, Emilio. - Vaglio: Torre di san Clemente. -
In: Castelli e torri della Svizzera Italiana. - Bellinzona, 1974. - p. 124 728.8

COTTI, Anna. - L'antico comune di Rede: memorie di Val Capriasca. -
In: Gazzetta Ticinese, 10.11.1970. - 2 f. DOC 949.451

DIGNOLA, Ivana. - Vaglio. - In: Libera Stampa, 20.04.1989. DOC 908

EBERHART-MELI, Sandra. - Artigiani della terra: i laterizi in Ticino
e il lavoro dei fornaciai. - Locarno, Dadò, 2005. - pp. 111-112, p. 209 691

EBERLI, Christian. - Redde: villaggio tra leggende e parco archeologico luganese. -
In: Rivista di Lugano, agosto 1997, pp. 6-7 DOC 949.451

FONDAZIONE Torre di Redde. - Il restauro della Torre di Redde. -
Vaglio, s.n., 2000. - 17 f. DOC 726

FUSCO, Vincenzo. - Vaglio. - In: Guida illustrata ai castelli, torri e rovine della
Svizzera Italiana. - Porza, Edizioni Trelingue, 1981. - pp. 120-122 728.8

GILARDONI, Virgilio. - Vaglio. -
In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 577-578 DOC 7.033.4

GROSSI, Plinio. - San Zeno-San Clemente-San Bernardo. -
In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio 1984. - pp. 84-89 914.945

LEHMANN, Stefan. - La Torre di Redde. - In: Ticino 7, s.l., s.d. DOC 728

LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Vaglio. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 30-57 05 RIV

MONDADA, Giuseppe. - Lavatoio di Vaglio. - In: La fontana nel Ticino. -
Lugano, STAN, 1970. - p. 63 730

MOROSOLI, Aldo. - La Torre o “Torascia”. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 39-40	05 RIV
MOROSOLI, Aldo. - Vaglio e le sue chiese. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 46-49	05 RIV
MOROSOLI, Aldo. - Il “villaggio” di Redde. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 36-37	05 RIV
QUADRI, Gabriele. A. - La Turascia di Redde. - In: GdP, 14.01.1993.	DOC 728.8
RIVA, Ely. - Redde: un villaggio scomparso. - In: Ticino sconosciuto. - Pregassona, Fontana, 1981. - pp. 81-87	DOC 908
ROBERT, Elena. - Per Redde, non solo restauro. - In: CdT, 29.05.1996.	DOC 728.8
SCHMID, Luca. - Redde, fra storia, leggenda e natura. - In: La Regione, 24.01.1997.	DOC 908
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La fondazione “La Fonte” di Vaglio. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 28-31	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il “Pipa” Fumasoli. (Vaglio) – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 9-11	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Torre di Redde. - In: Mosaico, n. 10 (1995), pp. 57-59	05 MOSA
SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Torre di Redde. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 22-25	05 MOSA
TAMBORINI, Sergio. – Il messaggio di una torre. – In: Azione, 06.12.200, p. 15	DOC 728.8
TAMBORINI, Sergio. - La Torre di Redde fra realtà e leggenda. - In: http://www.castalia.ch/capriasca-ambiente , 3 f.	DOC 728.8
VAGLIO, 200 firme in 5 giorni: petizione contro la chiusura della scuola. - In: GdP, 08.03.1997.	DOC 372.4
VAGLIO rispolvera il Medioevo: iniziati i lavori della Torre di Redde. - In: La Regione, 30.09.1998.	DOC 728.8
ZAPPA, Fernando. - Vaglio. - In: Il Ticino della povera gente : vol. 1. - Locarno, Dadò, 1993. - p. 170	949.45

LA VAL COLLA

VAL COLLA : BIBLIOGRAFIA

- CAPRIASCA AMBIENTE. - Bibliografia degli scritti naturalistici su Capriasca e Valcolla (aggiornata al 1991). - 4 f. DOC 01 : 502
- COMUNI della Val Colla. - In: Documentazione Ticino: B1: Comuni sottoceneri. - Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1993. 01
- GILI, Antonio. - La Regione Valli nell'Archivio storico della Città di Lugano. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 127-146 949.451
- LEPORI, Marino. - Fonti pubbliche per la storia della Regione. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 147-160 949.451
- VAL COLLA. - In: Documentazione Ticino: A: Valli e regioni. - Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1995, pp. 13-14 01

VAL COLLA : ARTE

- AGLIATI, Mario. - Rapporto delle cose di Val Colla. - In: Il Nostro Paese, n. 10, (1951), pp. 191-196 DOC 908
- ANDERES, Bernhard. - Guida d'arte della Svizzera italiana. - Porza, Ed. Trelingue, 1980 70
- CAMPANA, Bruno. - Restauri della chiesa di Cimadera. - In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 37-42 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. - Verso i restauri della chiesa di san Pietro Martire a Certara. - In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 41-43 05 QUAD
- GILARDONI, Virgilio. - Valcolla. - In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - 1 f. DOC 7.033.4
- MONDADA, Giuseppe. - Val Colla: sagrati. - In: I nostri sagrati. - Lugano, STAN, 1974. - pp. 69-71 726
- Il PROBLEMA dei restauri delle chiese: come finanziarli? In: Quadernetti di Val Colla-Val Lugano, n. 5 (1965), 2 f. DOC 726
- RESTAURI della chiesa di Cimadera. - In: Quadernetti di Val Colla-Val Lugano, n. 12-13 (1977), pp. 37-42 DOC 726

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le Cappelle in Capriasca e Val Colla. -
In: Mosaico, n. 6 (1991), pp. 32-35 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Colla - Cimadara, le testimonianze d'arte. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 40-43 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Portali e portoni in Val Colla e Capriasca. -
In: Mosaico, n.8 (1993), pp. 64-67 05 MOSA

VAL COLLA : GENERALIA (anche biografie, scuola e casa anziani)

A MAGLIO almeno il primo ciclo della Media. - In: GdP, 06.03.1982 DOC 372.5

AA.VV. - Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - 299 p. 949.451

AGLIATI, Mario. - Rapporto delle cose di Val Colla. -
In: Il Nostro paese, n. 10, (1951?), pp. 191-196 DOC 908

ASSOCIAZIONE GENITORI VALCOLLA. - In un angolo del mondo...
c'è la nostra valle. - S.l., AGV, 2002. - 28 p. DOC 908 ASS

BEERLI, André. - Le circuit des vieilles églises de la Valle Colla. -
In: La Suisse inconnue : Tessin. - Münsingen, TCS, 1960. - pp. 222-228 914.945

BERINI, Erico. - Inaugurazione del nuovo Centro scolastico consortile. -
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 44-46 05 QUAD

BIANCONI, Piero. - La scoperta della Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 1 (1970), pp. 3-4 05 QUAD

BILLET, Jean - Le Val Colla. - In: Le Tessin, essai de géographie régionale. -
Grenoble, Imprimerie Allier, 1972. - pp. 430-432 DOC 914.945

BOTTANI, Martino. - Val Colla. - Lavoro scritto presentato al Corso aspiranti
muratori. - Ponte Capriasca, 2008. - 15 p. DOC 908 BOT

CALGARI, Anita. - A zonzio per il Ticino. - Locarno, Pedrazzini, 1987. - pp. 98-102 850

CAMOZZI, Veronica. - La Val Colla. - Lavoro per accedere agli esami di
maturità professionale artistica. - Lugano, CSIA, 2008. - 45 p. DOC 908 CAM

CAMPANA, Bruno. - Analisi di una scolaresca. -
In: Quadernetti, n. 28 (1989), pp. 27-35 05 QUAD

CAMPANA, Bruno. - In favore d'una casa per anziani in Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 8-11 05 QUAD

CAMPANA, Bruno. – In memoria di Celeste Campana. – In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 1-6	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – Prof. Emilio Campana, teologo. - In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 37-42	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – Salviamo i nostri beni rurali! – In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 22-35	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. - Villaggi e paesaggi di Val Colla. - Losone, Poncioni, 1982. - 221 p.	914.945.1
CAMPANA, Bruno. – Vita di Vittorio Egidio Soldati – In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 43-53	05 QUAD
CAMPANA, Bruno e POLO FRIZ, Luigi. – Lodovico Frapolli. – In: Quadernetti, n. 31 (1991), pp. 17-27	05 QUAD
CAMPANA, Lucio e CAMPANA, Bruno. – Villaggi e paesaggi di Val Colla. - Losone, Tipografia Poncioni, 1982. – 221 p.	914.945.1
CAMPANA, Onorina. – Una scuola popolare di ottima cultura. – In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 45-47	05 QUAD
CAMPONOVINO, Chiara. – Chi si riconosce? L'Archivio fotografico e sonoro di Capriasca e Val Colla – In: Arte e Storia, n. 13 (2002). – pp. 14-19	DOC 949.451
CAMPONOVINO, Chiara. – Verso un archivio fotografico di Capriasca e Val Colla. – Dattiloscritto, 2000. – 10 f.	DOC 02 : 77
CANONICA, Ugo. - Val Capriasca, Val Colla. - Fotocopie di un articolo di giornale, s.d. - 2 f.	DOC 908
CASASOPRA, Matilde. (cur.) - Val Colla. - In: Argomenti, s.d., pp. 13-24	DOC 908
CASASOPRA, Matilde. (cur.). - Val Colla (2. parte). - In: Argomenti, n. 5 (1982), pp. 23-30	DOC 908
CONSORZIO Scolastico Valcolla. - Corrispondenza con il Consiglio di Stato, (1982), 9 f.	DOC 372.5
DEL FANTE-RISI, Franco. – Val Cavargna, Val Colla, Valli di Porlezza. – La corte di Porlezza; I fioretti del Cardinale Schuster; I Parisii Parisi-Risi; Risi : popoli dei Celti; Storia di Corrido; Storia di Porlezza.	DOC DELF 850
DOTTI, Isabella. - Val Colla: arte, natura e svago. - 3 p.	DOC 908

- GALLI, Antonio. – Notizie sul Cantone Ticino. –
Bellinzona, Istituto Editoriale Ticinese, 1937. – 3 volumi. 949.45
- INCONTRO con la Val Colla. - In: Panorama Raiffeisen, n. 10 (1990), pp. 12-15 DOC 908
- LINATI, Carlo. – Valsolda di confine. –
In: Passeggiate lariane. - Bologna, Massimiliano Boni editore, s.d. - pp. 161-167 DOC 945
- LIPS, Walter. – Val Colla, Somazzo, Alta Capriasca. –
Walter Lips, Somazzo di Lopagno, 1998. – 32 p. DOC 914.945
- LOCATELLI, Raimondo. – Da un villaggio all'altro (Val Colla). –
In: RdL, 04.04.2003, pp. 52-59 05 RIV
- LURASCHI, Diego. – Da Chiasso ad Airolo in 14 ore. -
Fontana, Pregassona, 2002. – pp. 98-104 949.45 LURA
- MORANDI, Adriano. – Onorina Campana. – In: RdL, 11.11.2005. – p. 5 DOC 92
- MORANDI, Piergiorgio. – 1936, la sciagura aviatoria di Bogno. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 16-17 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. – Presentiamo i patriziati della Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 19-26 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. - La Val Colla. –
In: Terra Ticinese, n. 4 (1993), p. 29-33 DOC 914.945
- MORANDI, Piergiorgio – La Val Colla.
In: Itinerari di Valli ticinesi. – Pregassona, Fontana, 1998. – pp. 26-43 914.945 MOR
- MOROSOLI, Aldo. – L'archivio fotografico e sonoro di Capriasca e Val Colla. –
In: RdL, 28.11.2003, pp. 14-15 DOC 77
- MOTTA, Duska. – Valcolla ieri, oggi, ... e domani? –
Lavoro di cultura generale LIA, gennaio 2003. – 35 f. DOC 908
- Il NOVECENTO in valle: allievi e docenti hanno allestito la mostra fotografica.
In: La Regione, 13.02.2001. DOC 949.451 : 06
- PATRIZIATO DI SCAREGLIA. – Progetto di salvaguardia e rivitalizzazione del
Comprensorio di Scareglia. – Scareglia, 2003, fascicolo. - 50 p. DOC 908
- PEDRAZZI, Ivan. – L'ostello di Scareglia, per una valle più viva. -
In: RdL, 14.09.2007, pp. 14-15 DOC 338
- PEDRAZZI, Ivan. – L'ostello di Scareglia raccoglie consensi. -
In: RdL, 19.10.2007, pp. 40-41 DOC 338

- PEDRAZZI, Ivan. – Mattoni per la scuola a Maglio di Colla. -
In: RdL, 08.02.2008, pp. 6-8 DOC 372
- PETRALLI, Aldo. – Una piccola valle: la Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 21-29 05 QUAD
- PETRALLI, Luisa. – Valcolla, Valle di Magnani. –
Dattiloscritto, s.l., 1947. - 39 f. DOC 908 PET
- QUARENGHI, Attilio. – Le persone. – In: Come eravamo: fotografie in Capriasca
e Val Colla tra il 1880 e il 2001. -Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- SCUOLA MAGGIORE (Maglio di Colla). - Valcolla: ieri - oggi - domani. -
Maglio di Colla, maggio 1983. - 28 p. DOC 908
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Associazione "Insieme per la pace". -
In : Mosaico, n. 15 (2000). pp. 113-117 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Bruno Campana e l'amore per la propria terra. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 82-83 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una casa per gli anziani della Val Colla. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 112-113 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il Centro Orizzonte di Colla. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 11-13 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Dove comincia la Val Colla? –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 76-77 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Lavatoi della Capriasca e Valcolla. -
In: Mosaico, n.2 (1989), pp. 22-23 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La maestra Onorina Campana. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 36-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La mostra "Come eravamo". -
In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 58-62 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I nostri balconi. -
In: Mosaico, n.10 (1995), pp. 51-53 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I nostri lampioni. -
In: Mosaico, n.11 (1996), pp. 57-59 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Onorina Campana (Valcolla). –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 37-39 05 MOSA

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il parroco della Val Colla. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 122-123 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Passato e futuro della scuola di Scareglia. –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 121-126 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il ponte di Curtina. -
In: Mosaico, n.1 (1988), p. 6 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Ricordo di una scuola che scompare: Scuola
Maggiore in Capriasca e Valcolla. - Tesserete, Scuola Media, 1984. - 20 p. DOC 372.5
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Val Colla e Val Cavargna, un confine che non divide. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 92-93 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona,
Fontana, 2004. - 128 p. (anche n. 44 dei Quadernetti della Val Colla) 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le vecchie scuole della valle. –
In: Mosaico, n.4 (1990), pp. 32-35 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una vita a insegnare. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 116-117 949.451 VAL
- SOLDATI, Aldo. – Don Bernardo Rosina. –
In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 42-43 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. – Don Bernardo Rosina a cent'anni dalla sua morte. –
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 48-49 05 QUAD
- TONACINI-TAMI, Marco. - In Val Colla e Val Cavargna: antichi ricordi. -
In: RdL, 14.11.1997, pp. 12-13 DOC 908
- TONACINI-TAMI, Marco. - Val Colla a rischio per franamenti. -
In: RdL, 03.04.1998, pp. 4-9 DOC 551.3
- La VAL CAVARGNA tra natura e storia. -
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1990. - 75 p. 908 : 945
- VANNINI, Benedetto. - Inaugurazione del nuovo Centro scolastico consortile. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 46-49 05 QUAD

VAL COLLA : LAVORO E CIVILTÀ CONTADINA (anche contrabbando, emigrazione e strade)

- ALBERTINI, Cristina. – Il magnano e la sua valle. –
Lavoro di diploma, giugno 1986. – 55 f. DOC 908
- ANSELMINI, Carlo. – La vita quotidiana. –
In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 2001. –
Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- ARRIGONI, Arnoldo e GRANDI, Cino. – La cronistoria dei lavori forestali nel bacino
idrografico dell'alto Cassarate. – Consorzio Alto Cassarate, circa 1980. - 9 p. DOC 502
- ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. - Il travaglio del ferro in Val Cavargna
e dintorni. – Cavargna, 2004. – 286 p. 945.682
- ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. – Val Cavargna: il museo della Valle
tra storia, tradizioni, testimonianze. – Cavargna, 2003. – 104 p. 945
- BANCA RAIFFEISEN Capriasca e Val Colla: 1949-1999. -
Prospetto, 1999, 4 p. DOC 336
- BELLONI, Luigi Mario. - Il Museo della valle [Cavargna]. -
Associazione "Amici di Cavargna", 1989. - 51 p. 945
- BELLONI ZECCHINELLI, Mariuccia. - I "Magnan" di Porlezza
ed il loro "Rongino", le "Ciodére". –
In: Belloni Zenichelli, M. - Storia e vita. - Menaggio, Sampietro, 1988. - pp. 82-83 945
- BIANCHI, Alberto. - Sotto il Dolai: Cavargna: storia di una piccola e sperduta
comunità parrocchiale nel contesto di una realtà locale di povertà e miseria. -
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1996. - 419 p. 945
- BONETTI, Fabio. – El so oden al verbava in sedes: i magnani e il loro gergo. –
Radiotelescuola della Svizzera Italiana, n. 6, 1983/1984. – 4 p. DOC 805-08
- CAMPANA, Bruno. – Analisi di una scolaresca. –
In: Quadernetti, n. 28 (1989), pp. 27-35 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Documenti sull'emigrazione. Ercole Campana in
Svizzera, Francia, America. - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 13-15 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Documenti sull'emigrazione. Vita di Rocco Campana. –
In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 20-21 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Documenti sulla nostra emigrazione. Intervista con
Demetrio Moresi. – In: Quadernetti, n. 4 (1971), pp. 3-8 05 QUAD

CAMPANA, Bruno. – Documenti sulla nostra emigrazione. Le lettere di Giacomo Ceresa. – In: Quadernetti, n. 5 (1972), pp. 33-41	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – La fornace di Curtina. – In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 52-53	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – Lettere di Daniele Moresi (documenti sull'emigrazione). – In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 54-65	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – La nomina del primo medico condotto in Val Colla. – In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 30-32	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – I nostri operai a Parigi (documenti sull'emigrazione). – In: Quadernetti, n. 26 (1987), pp. 30-35	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – Poesie di Giuseppe Moresi (documenti sull'emigrazione). – In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 59-65	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – La prima strada carrozzabile di Val Colla. – In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 33-43	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – Quando la Val Colla uscì dal Medioevo (la rete stradale). – In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 7-14	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – Umanità del villaggio di ieri. – In: Quadernetti, n. 1 (1970), p. 7	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. - Villaggi e paesaggi di Val Colla. - Losone, Poncioni, 1982. - 221 p.	914.945.1
CAMPANA, Bruno. – Vita di Vittorio Egidio Soldati – In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 43-53	05 QUAD
CASASOPRA, Matilde. (cur.) - Val Colla. - In: Argomenti, s.d., p. 13-24	DOC 908
CASASOPRA, Matilde. (cur.). - Val Colla (2. parte). - In: Argomenti, n. 5 (1982), p. 23-30	DOC 908
CENTRO DIDATTICO CANTONALE. – El magnan da la Val Cola. – In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), p. 104-121	05 QUAD
CENTRO DIDATTICO CANTONALE. – Il Magnano, il Calderaio, lo Stagnaio. – In: Mestieri e artigiani del ferro. – Massagno, 2003, pp. 42-53	682 CDC
COME ERAVAMO. – Catalogo dell'esposizione di fotografie scattate in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 1950. – Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f.	DOC 908 COME

- EBERHART-MELI, Sandra. – Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornai. – Locarno, Dadò, 2005. 691
- FERRARI, Franco. – I paesi. - In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 2001. -Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- FORNI, Fulvio. – Rete stradale e raggruppamento dei terreni in Val Colla. – Ufficio cantonale delle bonifiche fondiarie e del catasto, 1943. - 44 p. 914.945 FOR
- HÜRLIMANN RUSCA Myrta. – Val Colla in Cicago (documenti sull'emigrazione). – In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 30-31 05 QUAD
- ITEN, Franz. – Smettiamola di recriminare sull'inerzia del passato (lavori stradali). – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 61-67 05 QUAD
- LEONI, Renato. – Gli ultimi magnani della Val Cavargna. – In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 22-24 05 QUAD
- LOCATELLI, Raimondo. - Una banca amica di tutta la regione. – In: RdL, 9.04.1999, pp. 19-21 DOC 336
- LOCATELLI, Raimondo. – I lavori per la strada dell'Ottocento. – In: RdL, 04.04.2003, pp. 42-43 05 RIV
- MANZ, Peter. – Nel Mädchenheim di Dietikon. (documenti sull'emigrazione) - In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 15-23 05 QUAD
- MARIOTTA, Sergio. – Il bacino del Cassarate: sintesi di 120 anni di interventi forestali. – Bellinzona, Dipartimento del Territorio, 2001. – 28 p. 502 MAR
- MAURI, Tiziano. – L'alluvione del 15 luglio 2001 in Val Colla. - In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 22-31 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. – Documenti sull'emigrazione. – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 54-55 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. – La peschiera a Maglio di Colla. – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 43-46 05 QUAD
- MOROSOLI, Aldo. – I magnani e il “rugín”. – In: RdL, 04.04.2003, pp. 36-37 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Il “magnán”. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 104-105 949.451 VAL
- MOROSOLI, Aldo. – Il vestire della popolazione. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 118-119 05 QUAD
- MUSEO DELLA VAL CAVARGNA. – 2002, 23 p. DOC 06 : 945 MUS

- ORTELLI TARONI, Giuseppina. – Valcolla, Vedeggio, Capriasca. –
In: Costumi e abbigliamento della gente ticinese. –
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 2000. – pp. 74-75 391 ORT (TI)
- PALTENGHI, Cleto. - Il medico di montagna, ieri e oggi. –
In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 4-9 05 QUAD
- Il PASSO di San Lucio e la viabilità nel Medioevo. –
In: www.geocities.com/antichevie/sanlucio.html?2008. – 5 f. DOC 908
- PETRALLI, Aldo. – Una piccola valle: la Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 21-29 05 QUAD
- PETRALLI, Aldo. - Una Piccola valle racconta. -
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1964. - 53 p. DOC 850
- PETRALLI, Luisa. – Valcolla, Valle di Magnani. –
Dattiloscritto, s.l., 1947 - 39 f. DOC 908 PET
- RONCHETTI-BRALLA, Franco. - Contrabbando. - In: Val Cavargna: tradizioni... -
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1993. - pp. 59-139 945 VAL
- SCUOLA ELEMENTARE MAGLIO DI COLLA. – El Saraja. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 52-55 05 QUAD
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Angelo Petralli, selvicoltore. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 62-65 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La bottega diventerà un museo? –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 84-85 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Carluccio Petralli (inventore). –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 81-85 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Cimadera, 80 anni fa... –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 90-91 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Claudio Strepparava, conducente di autopostali. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 66-69 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La famiglia Läubli-Haas, contadini. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 58-61 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il fumista –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 106-107 949.451 VAL

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Gianna Campana, ristoratrice. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 70-73 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Reto Camozzi, idraulico. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 54-57 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La storia dei Moncassola. –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 60-63 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Storie di contrabbando. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 78-79 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una vita da emigrante. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 10-13 949.451 VAL
- SOLDINI, Bruno. – Uomini da soma. Contrabbando di fatica. –
Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1985. – 289 p. 949.45
- SPAHNI, Rolf. – Intervista a Ines Pastore Celentano, levatrice. –
In: Quadernetti, n. 32 (1992), pp. 77-79 05 QUAD
- VAL CAVARGNA: testimonianze del passato: contributi su tradizioni, linguaggi,
territorio. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - 165 p. 945 VAL
- VAL CAVARGNA: tradizioni popolari, magnani, contrabbando. -
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1993. - 215 p. 945 VAL
- VANNINI, Benedetto. – La ferrovia elettrica Lugano-Cadro-Dino. –
Lavoro personale per insegnare nella Scuola Maggiore, s.d. – 50 p. DOC 908:625
- VICARI, Edmondo. - Il Consorzio dell'Alto Cassarate nei suoi 75 anni di vita. -
In: Foresta viva, n. 10 (1993), pp. 6-9 DOC 502

VAL COLLA : LINGUA E LETTERATURA (anche leggende)

- AA.VV. - Il Meraviglioso: leggende, fiabe e favole ticinesi : Vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1991. - 243 p. 850 MERA
- ALBERTINI, Cristina. – Il magnano e la sua valle. –
Lavoro di diploma, giugno 1986. – 55 f. DOC 908
- BIGNASCA, Giovanni. - San Lucio casaro di Val Cavargna e Val Colla. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 56-57 850 MERA
- BIGNASCA, Giovanni. – San Lucio casaro di Val Cavargna e Val Colla. –
In: Ore in famiglia (1951), pp. 136-137 DOC 235

- BONETTI, Fabio. – El so oden al verbava in sedes: i magnani e il loro gergo. – Radiotelescuola della Svizzera Italiana, n. 6, 1983/1984. – 4 p. DOC 805-08
- BUTTI, Carlo. (cur.) - Il Rungin: glossario del gergo dei magnani della Val Cavargna. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1984 805-08 RUN
- CAMPANA, Bruno. – Il Bidello e la Contessa. – In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 91-93 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – La montagna e gli uomini. – In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 7-43 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Note sulla parlata valcollese. – In: Quadernetti, n. 1 (1970), p. 8; n. 2 (1970), pp 5-6; n. 3 (1971), pp. 5-7 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Poesie di Giuseppe Moresi (documenti sull'emigrazione). – In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 59-65 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. - Temi di due età. - Canobbio, Aurora, 1963. - 194 p. 850
- CAMPANA, Celeste. – Racconti e saggi. – Quadernetti di Val Colla – Val Lugano, n. 19 (1981). – 79 p. 05 QUAD
- KELLER, O. – Die Geheimsprache der wandernden Kesselflicker der Val Colla, Tessin. – In: "Volkstum und Kultur der Romanen", n. 7 (1934), pp. 55-81 DOC 682
- LURATI, Ottavio. - Il gergo dei magnani della Val Colla e della Val Cavargna. - In: Val Cavargna: tradizioni popolari, magnani, contrabbando. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1993. - p. 43-55 945 VAL
- LURATI, Ottavio. - Quale l'ideologia degli ambulanti? Il gergo dei magnani lombardi con una raccolta inedita sulla Val Colla della metà dell'Ottocento. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 221-248 949.451 VAL
- MOROSOLI, Aldo. – I magnani e il "rugin". – In: RdL, 04.04.2003, pp. 36-37 05 RIV
- PETRALLI, Aldo. - Una Piccola valle racconta. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1964. - 53 p. DOC 850
- PETRALLI, Aldo. - Il "Rügin" dei magnani della Val Colla e dell'Alta Val Capriasca. - In: Butti, C. (cur.) - Il Rungin: glossario del gergo dei magnani della Val Cavargna. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1984. - pp. 38-46 805-08 RUN
- PETRALLI, Luisa. – Valcolla, Valle di Magnani. – Dattiloscritto, s.l., 1947 - 39 f. DOC 908 PET
- QUADRI, Gabriele. A. - Dialecto e gerghi di mestiere. - In: Val Cavargna: testimonianze.... - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - pp. 39-45 945 VAL

- SALVIONI, Carlo. – La gita di un glottologo in Val Colla. –
In: Bollettino Storico della Svizzera Italiana (1891), pp. 94-106 DOC 805-08
- SAVI, Plinio. – La cappella della Madonna d’Arla al passo Premontanino. –
In: Ore in famiglia, 1947. – 2 f. DOC 850
- SAVI, Plinio. – San Lucio. – In: Almanacco ticinese (1947), pp. 93-95 DOC 39
- SAVI, Plinio. – Il sasso della bara. – In: Quadernetti, n. 4 (1971), pp. 25-26 05 QUAD
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il compatriota di Cimabella –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 100-101 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il rügín, una lingua scomparsa. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 86-87 949.451 VAL
- SOLDATI, Aldo. - Glossarietto del gergo dei magnani ramai di Val Colla
e Val Cavargna. - In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), pp. 72-103 05 QUAD

VAL COLLA : NATURA ED ESCURSIONI

- AMBROSIONI, Dalmazio. – Fare il giro della Valcolla. –
In: Argomenti, s.l., s.d. – 4 f. DOC 796.5
- AMBROSIONI, Dalmazio. - Valcolla vista dall’alto: escursioni da Cimadera
verso la Valsolda. - In GdP, 22.07.1995 DOC 914.945
- ANTONIETTI, Aldo. – Un’escursione botanica in Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 37-39 05 QUAD
- BARAZZONI, Nicoletta. - La vita è bella anche in Valcolla. - In: GdP, 04.09.1998 DOC 908
- BARONI, Piergiorgio. - Escursioni: itinerari più vicini a Lugano. -
In: Foresta viva, n. 10 (1993), pp. 30-33 DOC 502
- BARONI, Piergiorgio. - Una lunga scarpinata. - In: CdT, 30.06.1992. DOC 914.945
- BENAGLI, Giulio. - La montagna rinata. - In: Foresta viva, n. 10 (1993), p.19-25 DOC 502
- BERNER, Robert. – Gemächlicher Ausflug ins herbstliche Valcolla. –
In: Tessiner Zeitung, 02.11.2002, p. 2 DOC 796.5
- CAMPANA, Bruno. - Geologia del bacino del Cassarate e ingegneria forestale. -
In: Forestaviva, n. 10 (1993), pp. 10-15 DOC 502

- CAMPANA, Bruno. - Un geologo parla del suo paese. -
Losone, Tipografia Poncioni, 1988. - 451 p. 551 CAM
- CAMPANA, Bruno. - Luigi Lavizzari in Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 20-25 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. - La montagna e gli uomini. -
In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 7-43 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. - Morfologia e glaciazioni quaternarie dell'Alta Lombardia
e della Svizzera Italiana. - In: La Valcavargna tra natura e storia. -
Associazione Amici di Cavargna, 1990. - pp. 11-40 945 VAL
- CAMPANA, Bruno. - Rilievi preglaciale nel Luganese: studio morfologico della Val Colla. -
In: Un geologo parla del suo paese. - Losone, Poncioni, 1988. - pp. 200-201 551
- CAMPANA, Bruno. - Gli strati carboniferi di Cimadara. -
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 41-43 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. - Tre milioni d'anni nel nostro paese. -
In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), pp. 17-46 05 QUAD
- CATTANEO, Maurizio. - Tra boschi e arte seguendo il Cassarate. -
In: GdP, 25.08.2000, p. 29 DOC 796.5
- CIVILE, Antonio. - Boschi da vivere. - In: GdP, 04.11.1997. DOC 502
- FOSSATI Alessandro. - L'orso della Val Colla. - In: Investigatori della natura. -
Dadò, Locarno, 2003. - pp. 68,69 502 : 06
- FRAPOLLI, Giuseppe. - Alcune informazioni sulla geologia della Val Colla. -
Dattiloscritto, 2004. 4 f. DOC 55 FRA
- GROSSI, Plinio. - Bogno-San Lucio-Cimadara. -
In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio 1984. - p. 266-271 914.945
- GROSSI, Plinio. - Pairolo. - In: Va Sentiero. - Bellinzona, UBS, 1987. - pp. 21-45 914.945
- LAVIZZARI, Luigi. - Val Colla (30 settembre 1849). -
In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 144-146 949.45
- LENTICCHIA, Attilio. - Alcune notizie scientifiche della Val Colla. -
In: Annuario del Club Alpino Ticinese dell'anno 1886, pp. 145-161 DOC 55
- LENTICCHIA, Attilio. - Una vecchia notizia della Val Colla. -
In: 75 anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S., 1886-1961 - p. 9 796.5 CAS

- LEPORI, Benedetto. - Passi e Valli in bicicletta: Val Colla. -
In: Passi e Valli in bicicletta. - Portogruaro, Ediciclo, 1992. pp. 38-41 796.6
- LOCATELLI, Raimondo. - "Gazzirola", cultura per la caccia. -
In: RdL, 22.08.2003. DOC 639
- LOCATELLI, Raimondo. - La Val Colla risana le ferite dell'alluvione 2001.
In: RdL, 24.06.2005. DOC 551
- LOCATELLI, Raimondo. - Valcolla, ripristino di alcune zone di caccia. -
In: La Regione, 11.02.2004. DOC 639
- MARIANI, Fulvio. - Itinerario con...Fulvio Mariani. - 1 f. DOC 850
- MAURI, Tiziano. - L'alluvione del 15 luglio 2001 in Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 22-31 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. - Capanne e alpi della nostra Valle. -
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 69-75 05 QUAD
- MOROSOLI, Aldo. - La capanna del Pairolo. - In: RdL, 23.08.2002, pp. 6-7 DOC 796.5
- MORTE ai nocivi! : lettera di Emilio Campana di Maglio di Colla del 18.06.1963. -
In: Introduzione al paesaggio naturale del Cantone Ticino: vol. 1. - Bellinzona, Dip.
dell'Ambiente, 1990. - pp. 352-356 502 INT
- MUSEO CANTONALE DI STORIA NATURALE. -
Introduzione al paesaggio naturale del Canton Ticino. -
Bellinzona, Dipartimento dell'Ambiente, 1990. - 3 volumi. 502 MUSEO
- PETRINI, Battista. - Bosco e selvaggina. - In: Forestaviva, n. 10 (1993), p. 28-29 DOC 502
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Bogno - San Lucio, osservando la vegetazione. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 32-35 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Cimadera - Föjorina, dove vivono gli animali. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 48-51 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Corticiasca - Scareglia, itinerario di geologia. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 44-47 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Curtina - Maglio, seguendo il fiume Cassarate. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 36-39 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La gestione del bosco. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 26-29 949.451 VAL

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I nostri rustici (foto). -
In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 35-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Orsi e lupi in Val Colla. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 22-25 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una rosa senza spine. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 98-99 949.451 VAL
- STORIA della chiesa parrocchiale di san Pietro martire a Certara. -
Lugano, La Buona Stampa, 1977. - Fotocopie. - 12 f. DOC 726:24
- SOLDATI, Aldo. – Don Bernardo Rosina. –
In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 42-43 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. – Don Bernardo Rosina a cent'anni dalla sua morte. –
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 48-49 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo e SOLDATI, Vittorino. – Elenco dei sacerdoti delle
parrocchie valcollesi. - In: Quadernetti, n. 29-30 (1990), p. 31 05 QUAD
- SOLDATI, Vittorino. – Sulla storia della parrocchia di Sant'Antonio da Padova
in Cimadara. - In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 35-44 05 QUAD
- VALSECCHI, Angelo. – L'uomo e la natura. –
Locarno, Dadò, 1995. – 3 volumi. DOC 502
- VALSESIA, Teresio. - Alpeggi minacciati d'estinzione. - In: GdP, 21.10.98 DOC 637
- VANNINI, Benedetto. – Le visite pastorali in Val Colla dal 1578 al 1835. –
20 fotocopie tratte da un dattiloscritto di 302 pagine. – Villa Luganese, 1976 DOC 949.451

VAL COLLA : POLITICA

- A MAGLIO almeno il primo ciclo della Media. -
In: GdP, 06.03.1982. DOC 372.5
- CAMPANA, Bruno. – Un futuro per la Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 4-6 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Salviamo i nostri beni rurali! –
In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 22-35 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Sulle opere pubbliche in Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 3-7 05 QUAD

CAPRIASCA e Valcolla di fronte ad una decisione storica: per la costruzione del centro sportivo e balneare regionale. - In: Popolo e Libertà, 22.06.1990.	DOC 324
CONSORZIO Scolastico Valcolla. - Corrispondenza con il Consiglio di Stato, (1982), 9 f.	DOC 372.5
DELCÒ, Guido. - L'Ente turistico Valli di Lugano e la "Regione di montagna". - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 75-80	05 QUAD
FORNI, Fulvio. - Rete stradale e raggruppamento dei terreni in Val Colla. - Ufficio cantonale delle bonifiche fondiari e del catasto, 1943. - 44 p.	914.945 FOR
GIÀ affrontati e in parte risolti i grandi problemi della Capriasca e Valcolla: resta in sospeso la questione del Ponte di Spada. - In: Popolo e Libertà, 15.12.1983	DOC 324
LOCATELLI, Raimondo. - Così nacque nel 1956 il Comune di Valcolla. - In: RdL, 04.04.2003, pp. 38-39	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. - Da un villaggio all'altro (Val Colla). - In: RdL, 04.04.2003, pp. 52-59	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. - I quattro patriziati nel Comune (Valcolla). - In: RdL, 04.04.2003, pp. 46-47	05 RIV
LOCATELLI, Raimondo. - Un unico patriziato per Insone e Corticiasca. - In: RdL, 18.06.2004, pp. 37-38	05 RIV
MORESI, Gianni. - Analisi dell'attuale situazione finanziaria dei comuni della Val Colla. - Lavoro di Licenza, Università di Friburgo, 1976. - 271 p.	331 MOR (TI)
MORESI, Gianni. - Analisi dell'attuale situazione finanziaria dei comuni della Val Colla. - Quadernetti della Val Colla, n. 36-40 (2001). - 192 p.	05 QUAD
MOTTA, Duska. - Valcolla ieri, oggi, ... e domani? - Lavoro di cultura generale LIA, gennaio 2003. - 35 f.	DOC 908
RATTI, Eros. - 1956, il nuovo Valcolla nasce dalla fusione di 5 comuni. - In: La Regione, 02.06.2006, pp. 2-3	DOC 324
RATTI, Eros. - Cimadera e Sonvico, separazione consensuale. - In: La Regione, 25.10.2004, p. 2	DOC 945.451
REGIONE VALLI DI LUGANO. - 25 anni, privilegiando la valorizzazione del territorio. - In: RdL, 04.10.2002, pp. 11-15	DOC 908
REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo: documento n. 5. - 1980. - 328 p.	914.945.1

REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo: documento n. 6. - 1982. - 191 f.	914.945.1
REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo: emendamenti. - 1983. - 179 p.	914.945.1
RIPOPOLARE la Valcolla e “alleggerire” il piano: la proposta di equilibrio demografico formulata dalla RVL. - In: GdP, 10.01.1983.	DOC 312
SCUOLA MAGGIORE (Maglio di Colla). - Valcolla: ieri - oggi - domani. - Maglio di Colla, maggio 1983. - 28 p.	DOC 908

VAL COLLA : RELIGIOSITÀ, FESTE E TRADIZIONI

ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. – San Lucio di Cavargna. – Cavargna, 2000. – 267 p.	726 (45) SAN
CAMPANA, Bruno. – Prof. Emilio Campana, teologo. - In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 37-42	05 QUAD
CAMPANA, Bruno. – San Carlo nella realtà ticinese. – In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 16-20	05 QUAD
CHIESA, Virgilio. - San Lucio. - In: Latteria Luganese 1920-1970. - Lugano, Arti grafiche Gaggini-Bizzozzero, 1970. - pp. 46-48	DOC 398
GROSSI, Plinio. - Costume della Val Colla. - In: Rachele Giudici e i suoi costumi. - Bellinzona, Casagrande, 1978. - pp. 82-84	391
LINATI, Carlo. – Feste alla frontiera. – In: Le tre Pievi. – Milano, Il Convegno Editoriale, 1922. – pp. 105-115.	DOC 949.451
LINATI, Carlo. – Valsolda di confine. – In: Passeggiate lariane. - Bologna, Massimiliano Boni editore, s.d. - pp. 161-167	DOC 945
MAGATON, Giorgio. - Lucio, il Santo pugnolato. - In: GdP, 11.07.2000, p. 18	DOC 398
MOROSOLI, Aldo. - Il passo di San Lucio. - In: RdL, 4-11.08.2000, pp. 5-7	DOC 796.5
MORESI, Aldo. - Natale di una volta in Val Colla. - In GdP, 1997.	DOC 24
MORESI, Aldo. - Testimonianze, Natale di una volta in Val Colla. – In: GdP, 21.12.1998	DOC 398

- PALESTRA, Ambrogio. – Testimonianze sul culto di S. Lucio. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 44-49 05 QUAD
- PETRALLI, Aldo. – Una piccola valle: la Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 21-29 05 QUAD
- PETRALLI, Luisa. - Valcolla, valle dei magnani. - S.l., 1947. - 39 f. DOC 908
- PIOVASCO, Miranda. – San Lucio: vita e miracoli. –
In: Arte e Storia, n. 5, 2001, pp. 86-88 DOC 726 PIO
- QUADRI, Gabriele A. – Il martirio di San Lucio : dramma sacro. – In: San
Lucio di Cavargna. Associazione Amici di Cavargna, 2000. – pp. 173-174 726 (45) SAN
- ROSSI, Marco. – Val Cavargna. – Voce del Dizionario della Chiesa
ambrosiana, vol. 6. – NED, 1993. – Fotocopie (pp. 3785-3787) DOC 27
- SARINELLI, Giovanni. – Vicariato di Sonvico; Vicariato della Valle Capriasca.
In: La Diocesi di Lugano, Lugano, La Buona Stampa, 1931. –
pp. 68-75 e 227-235 DOC 26 SARI
- SAVI, Plinio. – San Lucio. – In: Almanacco ticinese (1947), pp. 93-95 DOC 39
- SAVI, Plinio. - La Cappella della Madonna d' Arla al passo Premontanino. -
In: Ore in famiglia, 1947, pp. 163-164 DOC 726
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il carnevale "Colèta". –
In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 77-78 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Parrocchi e parrocchie dell'Ottocento. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 18-21 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il parroco della Val Colla. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 122-123 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Per chi suona la campana? –
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 78-81 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – San Lucio: la storia, il passo, la festa. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 14-17 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Le tradizioni di primavera. -
In: Mosaico, n. 8 (1993), pp. 25-27 05 MOSA
- STORIA della chiesa parrocchiale di san Pietro martire a Certara. -
Lugano, La Buona Stampa, 1977. - Fotocopie. - 12 f. DOC 726:24

VAL COLLA : SPORT, MUSICA E TEMPO LIBERO

- LOCATELLI, Raimondo. - Maglio di Colla nel '99: incubazione e semine. -
In: RdL, 31.03.2000, p. 48 DOC 639
- LOCATELLI, Raimondo. - Settanta anni per i Cacciatori valcollesi. -
In: RdL, 23.01.1998. DOC 639
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Nico Van der Voet: "Een olimpiche waterballer" in Val Colla. - In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 27-31 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Sezione Pescatori Valle del Cassarate. -
In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 55-57 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Società Cacciatori della Capriasca, Società Cacciatori Monte Baro, Società Cacciatori Gazzirola, Società Cacciatori Valcollesi. - In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 18-21, pp. 23-25, pp. 77-79, pp. 81-83 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Sport in Capriasca e Val Colla. -
In: Mosaico, n. 13 (1998). 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Nino Zucca, lo Swiss Elwis. -
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 50-53 05 MOSA

VAL COLLA : STORIA

- AEROPLANO precipita in Val Colla, a Bogno, 9 maggio 1936. -
Fotocopie della notizia riportata sui quotidiani del tempo. DOC 07 "1936"
- AGLIATI, Mario. - Magnani ticinesi. -
In: Così era il Ticino. - Locarno, Dadò 1992. - p. 129 949.45
- ALBERTINI, Cristina. - Il magnano e la sua valle. -
Lavoro di diploma, giugno 1986. - 55 f. DOC 908
- ARCHIVIO FEDERALE SVIZZERO. - L'incidente aereo del 9 maggio 1936 a Bogno. - Vari documenti e articoli. DOC 02 ARC
- BISCOSSA, Giuseppe. - Valli di Lugano: l'impresa guidata da Fernando Zappa supera gli ostacoli della geografia e della "regione". -
In: Terra Ticinese, n. 4 (1991), pp. 66-69 DOC 949.451
- CALLONI, Silvio. - Sul Camoghè (1894). -
In: Un Naturalista dell'Ottocento. - Locarno, Dadò, 1993. - pp. 269-276 502

- CAMPANA, Bruno. – Ezio Canonica e la sua gente. -
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 3-7 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Introduzione alla preistoria e alla storia della
Val Colla. – In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 12-36 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Lodovico il Moro e “quei feroci malviventi di Val Colla”. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 27-31 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Metallurgici dell’età del bronzo: i magnani (ramai) della
Val Colla-Val Cavargna. -
In: Un geologo parla del suo paese. - Losone, Poncioni, 1988. - pp. 344-347 551
- CAMPANA, Bruno. – La montagna e gli uomini. –
In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 7-43 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – La prima strada carrozzabile di Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 33-43 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Quando la Val Colla uscì dal Medioevo (la rete stradale). -
In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 7-14 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – San Carlo nella realtà ticinese. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 16-20 05 QUAD
- La CARTA dei baliaggi svizzeri di Lugano e di Mendrisio: 1786. -
In: Archivio storico Ticinese, n.24 (dicembre 1965). - 6 p. DOC 912
- CARTA : Il territorio della Regione Valli di Lugano raffigurato nella carta dei baliaggi
di Lugano e Mendrisio, disegnata da H.R. Schinz nel 1786. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 16 949.451
- CENTRO DIDATTICO CANTONALE (Massagno). - El magnan de la Val Cola. -
Massagno, CDC, 1986. - 19 p. DOC 682
- CENTRO DIDATTICO CANTONALE (Massagno). - El magnan de la Val Cola:
utensili di rame fabbricati dai magnani, strumenti del magnano. -
In: Quadernetti di Val Colla-Val Lugano, n.34-35 (1994), pp. 33-49 05 QUAD
- DEL FANTE-RISI, Franco. – Val Cavargna, Val Colla, Valli di Porlezza. –
La corte di Porlezza; I fioretti del Cardinale Schuster; I Parisii Parisi-Risi;
Risi : popoli dei Celti; Storia di Corrido; Storia di Porlezza. DOC DELF 850
- FRANSCINI, Stefano. - La Svizzera italiana. - Ed. a cura di Virgilio Gilardoni. -
Bellinzona, Casagrande, 1987. -
Tomo terzo, pp. 132-317 (elenco dei comuni e delle parrocchie) 949.45

- GILI, Antonio. - La Regione Valli nell'Archivio storico della Città di Lugano. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990, pp. 127-146 949.451
- GROSSI, Plinio. - La grave sciagura aviatoria di Bogno. -
In: Il Ticino dei '30. - Pregassona, Fontana, 1993. - p. 115 (fotocopie) DOC 07 "1936"
- GUERINI, Nicola. - I soldati e l'11 settembre -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 96-97 949.451 VAL
- L'È rivà al magnàn da la bela Valcola ch'el giusta ol ram e pöö anca ra tola: un
mestiere del passato che è giusto non dimenticare. -
In: Argomenti, luglio-agosto 1986, pp. 17-19 DOC 908
- LEPORI, Marino. - Fonti pubbliche per la storia della Regione. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 147-160 949.451
- MAGATON, Giorgio. - Lucio, il Santo pugnalo. - In: GdP, 11.07.2000, p. 18 DOC 398
- MAGGI, Flavio. - Val Colla e Patriziati: Bogno, Colla, Insone, Piandera, Scareglia
Certara, Cimadera. -
In: Patriziati e Patrizi ticinesi. - Viganello, Pramo ed., 1997. - pp. 243-253 DOC 949.451
- MORESI, Edmondo. - La civiltà contadina in Val Colla: lavoro di ricerca svolto nella
Scuola Maggiore di Maglio di Colla, anno scolastico 1982-83. - 201 p. 949.451
- MOROSOLI, Aldo. - Gli avvenimenti. -In: Come eravamo: fotografie in Capriasca
e Val Colla tra il 1880 e il 2001. - Tesserete, Scuola media, 2001. - 84 f. DOC 908 COME
- MOROSOLI, Aldo. - I labirinti incisi su pietra- In: RdL, 28.03.2003, p. 13 DOC 903
- MOROSOLI, Aldo. - L'Ottocento in Capriasca e Val Colla. -
In: RdL, 19.09.2003. DOC 949.451
- MAURI, Tiziano. - L'alluvione del 15 luglio 2001 in Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 22-31 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. - Un po' di storia. -
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 36-37 05 QUAD
- PETRALLI, Aldo. - Una Piccola valle racconta. -
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1964. - 53 p. DOC 850
- PETRALLI, Luisa. - Valcolla, valle dei magnani. -
S.l., 1947. - 39 f. DOC 908 PETR
- SARINELLI, Giovanni. - Vicariato di Sonico; Vicariato della Valle Capriasca.
In: La Diocesi di Lugano, Lugano, La Buona Stampa, 1931. -
pp. 68-75 e 227-235 DOC 26 SARI

- SCUOLA MAGGIORE (Maglio di Colla). - Valcolla: ieri - oggi - domani. -
Maglio di Colla, maggio 1983. - 28 p. DOC 908
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Dove comincia la Val Colla? -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 76-77 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Gli esposti: "bimbi da reddito" . -
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 42-47 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La gestione del bosco. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 26-29 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Orsi e lupi in Val Colla. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 22-25 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'Ottocento in Capriasca e Val Colla.
Tesserete, 2003 - 18 p. DOC 949.451 OTT
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Parroci e parrocchie dell'Ottocento. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 18-21 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Passato e futuro della scuola di Scareglia. -
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 121-126 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - San Lucio: la storia, il passo, la festa. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 14-17 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La sciagura aviatoria del 1936 -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 110-111 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La storia dei Moncassola. -
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 60-63 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Storie di contrabbando. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 78-79 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Una vita da emigrante. -
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 10-13 949.451 VAL
- SILVESTRO, Giuseppe. - Sviluppo demografico e crescita insediativa nel territorio regionale. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 161-176 949.451
- SOLDATI, Aldo. - La Castellanza di Sonvico e Cimadera. -
In: Quadernetti, n. 10-11 (1976), pp. 31-34 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo e SOLDATI, Vittorino. - Elenco dei sacerdoti delle
parrocchie valcollesi. - In: Quadernetti, n. 29-30 (1990), p. 31 05 QUAD

- SOLDATI, Felice. – Nota storica sul villaggio di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 3-6 05 QUAD
- SOLDATI, Vittorino. – Sulla storia della parrocchia di Sant’Antonio da Padova
in Cimadera. - In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 35-44 05 QUAD
- STEFANI, Guglielmo. - Elenco voci della Val Colla del Dizionario corografico
della Svizzera italiana. - 1 f. DOC 949.451
- VALSESIA, Teresio. - Valcolla e Cavargna unite dalle storie di contrabbandieri e
magnani di un tempo. - In: GdP, 30.03.1996 DOC 908
- VANNINI, Benedetto. - Appunti per una storia della Val Colla. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 105-126 949.451
- VANNINI, Benedetto. – La ferrovia elettrica Lugano-Cadro-Dino. –
Lavoro personale per insegnare nella Scuola Maggiore, s.d. – 50 p. DOC 908:625
- VANNINI, Benedetto. – Le visite pastorali in Val Colla dal 1578 al 1835. –
20 fotocopie tratte da un dattiloscritto di 302 pagine. – Villa Luganese, 1976. DOC 949.451
- ZAPPA, Fernando. - Valcolla. - In: Il Ticino della povera gente : vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1993-94. - p. 27, 135, 151 949.45

I PAESI DELLA VAL COLLA

BOGNO

- AEROPLANO precipita in Val Colla, a Bogno, 9 maggio 1936. –
Fotocopie della notizia riportata sui quotidiani del tempo. DOC 07 "1936"
- BESOMI, Armando. - Bogno, dall'agriturismo una luce per il futuro. -
In: Rivista patriziale ticinese, n. 222 (1996), pp. 4-10 DOC 908
- BOGNO. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 2. –
Locarno, Dadò, 2003. – pp. 471-472 CONS 949.4
- GROSSI, Plinio. - Bogno-San Lucio-Cimadèra. -
In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio 1984. - pp. 266-271 914.945
- GROSSI, Plinio. – La grave sciagura aviatoria di Bogno. –
In: Il Ticino dei '30. – Pregassona, Fontana, 1993. – p. 115 (fotocopie) DOC 07 "1936"
- LOCATELLI, Raimondo. - Certara e Bogno. - In: RdL, 25.11.1994. - 15 f. DOC 908
- MORANDI, Piergiorgio. – 1936, la sciagura aviatoria di Bogno. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 16-17 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Bogno. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 19-20 05 QUAD
- PROPAGANDA TURISTICA BOGNO (Val Colla). -
La capanna di San Lucio m. 1541. - 4 p. DOC 914.945
- PROPAGANDA TURISTICA BOGNO. - 1968/1998 : 30 anni
Manifestazioni estive. - Bogno, 1998. - 28 p. DOC 338.48
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Colla – Cimadèra, le testimonianze d'arte. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 40-43 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Parrocchie e parrocchie dell'Ottocento. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 18-21 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Reto Camozzi, idraulico. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 54-57 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La sciagura aviatoria del 1936 –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 110-111 949.451 VAL

CERTARA

- CAMPANA, Bruno. – Documenti sulla nostra emigrazione. Intervista con Demetrio Moresi. – In: Quadernetti, n. 4 (1971), pp. 3-8 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Lettere di Daniele Moresi (documenti sull'emigrazione). – In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 54-65 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Verso i restauri della chiesa di san Pietro Martire a Certara. – In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 41-43 05 QUAD
- CERTARA. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. – Locarno, Dadò, 2004. – p. 200 CONS 949.4
- LOCATELLI, Raimondo. - Celeste Moresi, 103 anni in piena forma. – In: RdL, 03.1998 DOC 92
- LOCATELLI, Raimondo. - Certara e Bogno. - In: RdL, 25.11.1994. - 15 f. DOC 908
- MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Certara. – In: Quadernetti, n. 42 (2003), p. 22 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. – Un po' di storia. – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 36-37 05 QUAD
- MORESI, Aldo. - Natale di una volta in Val Colla. - In GdP, s.d. (1997?) DOC 24
- PEZZANI, Lorenza. - Certara, comune alle... strette. - In: Illustrazione Ticinese, n. 9 (1999), pp. 29-30 DOC 908
- STORIA della chiesa parrocchiale di san Pietro martire a Certara. - Lugano, La Buona Stampa, 1977. - Fotocopie. - 12 f. DOC 726:24
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La bottega diventerà un museo? – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 84-85 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Parroci e parrocchie dell'Ottocento. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 18-21 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La sciagura aviatoria del 1936 – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 110-111 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Storie di contrabbando. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 78-79 949.451 VAL

CIMADERA

- BAUMELER, Giuseppe. – 50 anni ospite di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 60-62 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Analisi di una scolaresca. –
In: Quadernetti, n. 28 (1989), pp. 27-35 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Documenti sull'emigrazione: Ercole Campana in Svizzera, Francia, America. - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 13-15 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Restauri della chiesa di Cimadera. -
In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 37-42 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – Gli strati carboniferi di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 41-43 05 QUAD
- CIMADERA. – Voce del Dizionario Storico della Svizzera: vol 3. –
Locarno, Dadò, 2004. – p. 326 CONS 949.4
- FERRARI, Carlito. - Alpe Pairolo. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. -
Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 251-252 637
- FERRARI, Carlito. - Alpe Piancabella. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. -
Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 255-257 637
- GROSSI, Plinio. - Bogno-San Lucio-Cimadera. -
In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio, 1984. - pp. 266-271 914.945
- LIBOTTE, Armando. - Bruno Campana, emigrante eccellente. –
In: RdL, 10.04.1998, p. 52 DOC 92
- LOCATELLI, Raimondo. - Cimadera, villaggio di montagna. –
In: RdL, 26.07.1996. - 12 f. DOC 908
- MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), p. 23 05 QUAD
- RATTI, Eros. – Cimadera e Sonvico, separazione consensuale. –
In: La Regione, 25.10.2004, p. 2 DOC 945.451
- RESTAURI della chiesa di Cimadera. -
In: Quadernetti di Val Colla-Val Lugano, n. 12-13 (1977), pp. 37-42 DOC 726
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Cimadera, 80 anni fa... –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 90-91 949.451 VAL

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Colla – Cimadera, le testimonianze d'arte. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 40-43 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il compatriota di Cimabella –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 100-101 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Gli esposti: "bimbi da reddito" . –
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 42-47 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il fumista –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 106-107 949.451 VAL
- SOLDATI, Aldo. – La Castellanza di Sonvico e Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 10-11 (1976), pp. 31-34 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. – Don Bernardo Rosina. –
In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 42-43 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. – Don Bernardo Rosina a cent'anni dalla sua morte. –
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 48-49 05 QUAD
- SOLDATI, Felice. – Nota storica sul villaggio di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 3-6 05 QUAD
- SOLDATI, Vittorino. – Sulla storia della parrocchia di Sant'Antonio da Padova
in Cimadera. - In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 35-44 05 QUAD
- TORONI, don Aldo. - Flora del carbonifero di Manno e di Cimadera. -
In: Il Nostro Paese, n. 167 (1985), pp. 209-213 DOC 502
- TORONI, don Aldo. - Flora del carbonifero di Manno e di Cimadera (II). -
In: Il Nostro Paese, n. 168 (1985), pp. 275-280 DOC 502
- VALSESIA, Teresio. - Alpeggi minacciati d'estinzione. - In: GdP, 21.10.98 DOC 637

COLLA

- FERRARI, Carlito. - Alpe Pietrarossa. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. -
Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 258-260 637
- GALLI, Ezio. - Generazioni a confronto: ricerca sociologica svolta in occasione
della realizzazione del Centro l'Orizzonte a Colla. -
Associazione Amici della Val Colla, 1995. - 115 p. 307
- MAFFEZZOLI, Luigi. - Orizzonti di solidarietà: inaugurato il Centro
Medicalizzato di Colla. - In: GdP, 22.09.1997 DOC 307

- MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Colla. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 21-22 05 QUAD
- MORANDI, Piergiorgio. – Un po' di storia. –
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 36-37 05 QUAD
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il Centro Orizzonte di Colla. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 11-13 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una casa per gli anziani della Val Colla. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 112-113 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Claudio Strepparava, conducente di autopostali. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 66-69 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Colla – Cimadara, le testimonianze d'arte. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 40-43 949.451 VAL
- TONACINI-TAMI, Marco. - Colla: inaugurato il Centro sociale "L'Orizzonte". -
In: Terra Ticinese, n. 1 (1998), p. 57 DOC 307

COZZO

- SPAHNI, Rolf. – Intervista a Ines Pastore Celentano, levatrice. –
In: Quadernetti, n. 32 (1992), pp. 77-79 05 QUAD
- VALSESIA, Teresio. - L'intimità e il silenzio di Cozzo: in Val Colla un nucleo
di 25 persone racchiuso fra due canali. - In: GdP, 30.03.1996 DOC 908
- ZAPPA, Fernando. - Valcolla: Cozzo. - In: Il Ticino della povera gente : vol. 1. -
Locarno, Dadò, 1993-94. - pp. 164-165 949.45

CURTINA

- CAMPANA, Alfieri. – Hans Stürner, benefattore di Curtina. –
In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 40-42 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. – La fornace di Curtina. –
In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 52-53 05 QUAD
- INTRANSITABILE la strada Curtina-Maglio di Colla, per il cedimento
del muro di sostegno. - In: GdP, 15.11.1982. DOC 914.945
- PETRALLI, Aldo. - Storie di streghe. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 41-43 850 MERA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Curtina – Maglio, seguendo il fiume Cassarate. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 36-39 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Riscopriamo insieme: il ponte di Curtina. -
In: Mosaico, n.1 (1988), p. 6 05 MOSA

INSONE

LOCATELLI, Raimondo. – Un unico patriziato per Insone e Corticiasca. –
In: RdL, 18.06.2004, pp. 37-38 05 RIV

MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Insone-Corticiasca. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), p. 24 05 QUAD

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Insone, c'era una volta. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 114-115 949.451 VAL

MAGLIO DI COLLA

A MAGLIO almeno il primo ciclo della Media. - In: GdP, 06.03.1982 DOC 372.5

BERINI, Erico. – Inaugurazione del nuovo Centro scolastico consortile. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 44-46 05 QUAD

CAMPANA, Bruno. – Documenti sulla nostra emigrazione. Le lettere di
Giacomo Ceresa. – In: Quadernetti, n. 5 (1972), pp. 33-41 05 QUAD

CAMPANA, Bruno. – In memoria di Emilio Campana. -
In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 3-6 05 QUAD

CHEDA, Giorgio. - Giacomo Ceresa, Maglio di Colla. - In: L'emigrazione
ticinese in Australia : vol. 2. - Locarno, Dadò, 1979. - pp. 58-60 949.45

LOCATELLI, Raimondo. - Maglio di Colla nel '99: incubazione e semine. -
In: RdL, 31.03.2000, p. 48 DOC 639

MORANDI, Adriano. – Onorina Campana. – In: RdL, 11.11.2005. – p. 5 DOC 92

MORANDI, Piergiorgio. – La peschiera a Maglio di Colla. –
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 43-46 05 QUAD

MOROSOLI, Aldo. – I labirinti incisi su pietra– In: RdL, 28.03.2003, p. 13 DOC 903

PEDRAZZI, Ivan. – Mattoni per la scuola a Maglio di Colla. -
In: RdL, 08.02.2008, pp. 6-8 DOC 372

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La maestra Onorina Campana. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 36-39 05 MOSA

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Curtina – Maglio, seguendo il fiume Cassarate. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 36-39 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Gianna Campana, ristoratrice. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 70-73 949.451 VAL

TUTTI a scuola salvo in Valcolla: maretta a Maglio di Colla per una
sezione soppressa. - In: CdT, 06.09.1983. DOC 372.4

VANNINI, Benedetto. - Inaugurazione del nuovo Centro scolastico consortile. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 46-49 05 QUAD

MOLINI E OSNAGA

PIANDERA

MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Piandera. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), p. 25 05 QUAD

ORTELLI TARONI, Giuseppina. – Scolari di paese (Piandera 1910). –
In: Costumi e abbigliamento della gente ticinese. –
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 2000. – p. 39 391 ORT (TI)

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Nico Van der Voet: "Een olimpiche
waterballer" in Val Colla. – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 27-31 05 MOSA

SCAREGLIA

CAMPANA, Bruno e POLO FRIZ, Luigi. – Lodovico Frapolli. –
In: Quadernetti, n. 31 (1991), pp. 17-27 05 QUAD

FOSSATI Alessandro. – L'orso della Val Colla. – In: Investigatori della natura. –
Dadò, Locarno, 2003. – pp. 68,69 502 : 06

MORANDI, Piergiorgio. – Il Patriziato di Scareglia. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), p. 26 05 QUAD

PATRIZIATO DI SCAREGLIA. – Progetto di salvaguardia e rivitalizzazione del
Comprensorio di Scareglia. – Scareglia, 2003, fascicolo. - 50 p. DOC 908 SCA

PEDRAZZI, Ivan. – L'ostello di Scareglia, per una valle più viva. -
In: RdL, 14.09.2007, pp. 14-15 DOC 338

PEDRAZZI, Ivan. – L'ostello di Scareglia raccoglie consensi. -
In: RdL, 19.10.2007, pp. 40-41 DOC 338

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Angelo Petralli, selvicoltore. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 62-65 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Corticiasca – Scareglia, itinerario di geologia. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 44-47 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – La famiglia Läuchli-Haas, contadini. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 58-61 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Passato e futuro della scuola di Scareglia. –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 121-126 05 MOSA

SIGNÔRA

CAMPANA, Bruno. – Documenti sull'emigrazione: vita di Rocco Campana. –
In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 20-21 05 QUAD

CAMPANA, Bruno. – In memoria di Celeste Campana. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 1-6 05 QUAD

CAMPANA, Celeste. – Racconti e saggi. –
Quadernetti di Val Colla – Val Lugano, n. 19 (1981). – 79 p. 05 QUAD

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una vita da emigrante. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 10-13 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una vita in ferrovia. –
In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 123-125 05 MOSA

TRECIÒ (anche Madonna d'Arla)

SAVI, Plinio. – La cappella della Madonna d'Arla al passo Premontanino. –
In: Ore in famiglia, 1947. DOC 850

SAVI, Plinio. – Il sasso della bara. – In: Quadernetti, n. 4 (1971), pp. 25-26 05 QUAD

VALCOLLA (comune dal 1956)

- LOCATELLI, Raimondo. - Un comune, 40 anni: Valcolla festeggia l'anniversario della fusione. - In: GdP, 15.10.1996. DOC 324
- LOCATELLI, Raimondo. - Così nacque nel 1956 il Comune di Valcolla. - In: RdL, 04.04.2003, pp. 38-39 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo. - Ha 40 anni il comune di Valcolla: costituito a seguito della fusione fra i paesi di Colla, Insone, Signôra, Scareglia e Piandera. - In: RdL, 1996, pp. 12-19 DOC 324
- LOCATELLI, Raimondo. - Speciale Valcolla. - In: RdL, 04.04.2003, pp. 27-67 05 RIV
- RATTI, Eros. - 1956, il nuovo Valcolla nasce dalla fusione di 5 comuni. - In: La Regione, 02.06.2006, pp. 2-3 DOC 324
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il comune di Valcolla. - In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 103-107 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il giornalista. (Aldo Moresi, Valcolla). - In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 121-123 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Onorina Campana (Valcolla). - In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 37-39 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Segretario per 38 anni. (Attilio Petralli, Valcolla) - In: Mosaico, n. 18 (2002), p. 11 05 MOSA

MONTI, ALPEGGI, E MONTAGNE DI CAPRIASCA E VAL COLLA

GENERALIA

- AA.VV. – Ispezione alle Alpi 1891. -
In: L’Agricoltore ticinese, anno 23 (1891), pp. 373-375 DOC 63
- AMICI DELLA NATURA (sez. Lugano). - Capanna La Ginestra. - 4 p. DOC 914.945
- ARRIGONI, Arnoldo e GRANDI, Cino. – La cronistoria dei lavori forestali nel bacino idrografico dell’alto Cassarate. – Consorzio Alto Cassarate, circa 1980. - 9 p. DOC 502
- BARONI, Piergiorgio. - Angelo Moruzzi, grande capacità di “sentire” il territorio. -
In: Foresta Viva, n. 10 (1993), pp. 26-27 DOC 502
- BARONI, Piergiorgio. - Escursioni: itinerari più vicini a Lugano. -
In: Foresta Viva, n. 10 (1993), pp. 30-33 DOC 502
- BARONI, Piergiorgio. - Una lunga scarpinata. - In: CdT, 30.06.1992 DOC 914. 945
- BENAGLI, Giulio. - La montagna rinata. -
In: Foresta Viva, n. 10 (1993), pp. 19-25 DOC 502
- BENAGLI, Giulio. – Un secolo di lavori forestali in Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 11-24 05 QUAD
- BOLZANI, Antonio. – Bike maratona, chi vincerà il primo titolo mondiale? –
In: RdL, 22.08.2003, p. 46 DOC 796.6
- BRANDT, Maurice e BRENNA, Giuseppe. – Guida alle Prealpi ticinesi 5. –
Edizioni del Club Alpino Svizzero, 1997. – 628 p. 914.945 BRE-5
- BUZZI, Pericle. – Come i Criviaschesi diventarono liberi e padroni delle terre e delle alpi. – Lugano, SA Tipografia editrice, 1931. – 31 p. DOC 949.451
- CAMPANA, Bruno. – Geologia del bacino del Cassarate e ingegneria forestale. -
In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), pp. 10-13 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. - Un geologo parla del suo paese. –
Losone, Tipografia Poncioni, 1988. - 451 p. 551 CAM
- CESCHI, Ivo. - 75 anni di esistenza del Consorzio dell’Alto Cassarate. -
In: Forestaviva, n. 10 (1993), pp. 4-5 DOC 502

- DE LUIGI, Guido. - Origine della proprietà degli alpi della Capriasca. -
In: Terra Ticinese, n.6 (1989), pp. 23-29 DOC 949.451
- FERRARI, Carlito. - Alpe Piancabella. -
In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 255-257 637
- MORANDI, Piergiorgio. - Capanne e alpi della nostra Valle. -
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 69-75 05 QUAD
- MOROSOLI, Aldo. - L'Alta Capriasca. - In: RdL, 3.09.1999, pp. 6-8 DOC 796.5
- MOROSOLI, Aldo. - I monti della Capriasca: un'escursione di una giornata. -
In: RdL, s.d., p. 4-7 DOC 796.5
- MOROSOLI, Aldo. - I monti di Roveredo. - In: RdL, 8.10.1999, p. 22-23 05 RIV
- PETRINI, Battista. - Bosco e selvaggina. - In: Forestaviva, n. 10 (1993), p. 28-29 DOC 502

BAR, CAMOGHÈ E GAZZIROLA

- AA. VV. - 75 anni del Consorzio Alto Cassarate. -
In: Forestaviva, n. 10 (1993). - 36 p. DOC 502
- BRENNA, Giuseppe. - Guida delle prealpi ticinesi, vol. 5. -
Berna, Club Alpino Svizzero, 1997. - pp. 247-266 914.945 BRE-5
- BRENNA, Giuseppe. - Sul monte Gazzirola, alle sorgenti del fiume Cassarate. -
In: GdP, 03.12.2004, pp. 24-25 DOC 796.5
- CALLONI, Silvio. - Sul Camoghè (1890). -
In: Un naturalista dell'Ottocento. - Locarno, Dadò, 1993. - pp. 256-259 502 CAL
- CALLONI, Silvio. - Sul Camoghè (1894). -
In: Un naturalista dell'Ottocento. - Locarno, Dadò, 1993. - pp. 269-276 502 CAL
- CANONICA, Ugo. - L'alpe maledetto. -
In: La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961, pp. 25-27 DOC 850
- CATTANEO, Maurizio. - Quel Crocione che domina la Capriasca. -
In: GdP, 03.10.2001. - 1 f. DOC 246
- CENTO ANNI DEL CROCIONE. - Numero unico per l'inaugurazione della
Nuova Croce della Sàssera. - Tesserete, 2001. - 32 p. DOC 246 CEN
- CORTI, Gabriele. - L'incendio del 4-7 dicembre 1973. -
In: Foresta Viva, n. 10 (1993), pp. 16-18 DOC 502

- CRIVELLI, Giosanna. - Escursioni in Ticino: emozioni himalayane. -
In: Illustrazione Ticinese, n. 9 (1999), pp. 42-43 DOC 796.5
- CRIVELLI, Giosanna. - Pedalando dall'autunno all'inverno. -
In: Illustrazione ticinese ,1999, pp. 40-41 DOC 796.5
- CRIVELLI, Giosanna. - Sci-alpinismo: Scareglia – Cima Moncucco – Val Colla. -
In: Illustrazione Ticinese, n. 1, 2006, pp. 54-55 DOC 796.9
- CRIVELLI, Giosanna. - Sci escursionismo Monte Bar e dintorni. - 2 p. DOC 914. 945
- CROCIONE. – 24 fogli di fotocopie dei 9 fogli ritrovati nel basamento del
Crocione durante i lavori dell'estate 2001. DOC 24
- DEDICATO alla capanna del Bar nel suo 25.mo (1936-1961). –
In: 75 anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S. – pp. 20-21 796.5 CAS
- DE FRANCO, Luca. – La traversata del Monte Bar. – In: Mountainbike in Ticino. –
Pregassona, Fontana, 2005. – pp. 72-75 796.6
- DE POLO, Urs. – Breve storia della cappella votiva San Nicolao sul Camoghè. –
Dattiloscritto. - 3 f. DOC 726
- FERRARI, Carlito. - Alpe Davrosio. -
In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 237-239 637
- FERRARI, Carlito. - Alpe Pietrarossa. -
In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 258-260 637
- FERRARI, Carlito. - Alpe Rompiago. -
In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 261-263 637
- FONTANA, Aurelio. - Il patriziato di Bidogno. -
In: RdL, 29.09.2000, pp. 27-28 05 RIV
- GITA al Camoghè (estratto dall'Annuario del C.A.S., anno 3, 1888). –
In: Settantacinque anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S., 1961. – pp. 50-54 796.5 CAS
- GROSSI, Plinio. - Bar. - In: Va sentiero. - Bellinzona, UBS, 1987. - pp. 47-59 914.945
- LAVIZZARI, Luigi. - Il Camoghè o Camogheo (22, 23 luglio 1849). -
In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 151-155 949.45
- LEPORI, Benedetto. - Capanna Monte Bar (1600 m) da Taverne.
In: Passi e Valli in bicicletta. - Portogruaro, Ediciclo, 1992. - pp. 42-43 796.6
- LOCATELLI, Raimondo. - Caccia sul Monte Baro e Cavaldrossa. -
In: RdL, 20.08.1999, pp. 12-13 DOC 639

- LOCATELLI, Raimondo. – “Gazzirola”, cultura per la caccia. –
In: RdL, 22.08.2003. DOC 639
- MARIOTTA, Sergio. – Il bacino del Cassarate: sintesi di 120 anni di interventi forestali. – Bellinzona, Dipartimento del Territorio, 2001. – 28 p. 502 MAR
- MAZZACCHI, Giovanni. – Club Alpino Cavaldrossa, la passione per la montagna. – In: RdL, 20.10.1995, pp. 16-17 DOC 796.5
- MORANDI, Adriano. – Parco Camoghè, un'idea che cresce. -
In: RdL, 13.10.2006. – pp. 7-9 DOC 502.4
- MOROSOLI, Aldo. - L'Alta Capriasca. - In: RdL, 3.09.1999, pp. 6-8 DOC 796.5
- MOROSOLI, Aldo. – La capanna del monte Bar. – In: RdL, 26.07.2002, pp. 8-9 DOC 796.5
- MOROSOLI, Aldo. – La capanna Ginestra. – In: RdL, 07.06.2002, pp. 4-5 DOC 796.5
- PAPA, Graziano. – Garzirola inquieta. –
In: Il Nostro Paese, n. 260 (2001), pp. 35-38 DOC 502 PAP
- PAPA, Graziano. - Opposizione di Pro Natura alla costruzione di una strada per rampichini. - In: Il Nostro Paese, n. 252 (1999), pp. 41-43 DOC 502
- PATRIZIATO DI CAGIALLO. – Rompiago, l'alpe rinato. –
Cagiallo, Patriziato di Cagiallo, 2005. - 32 p. DOC 908
- POESIA invernale dei monti dell'Alta Capriasca. -
Fotocopie. - 2 f. DOC 850
- RIVA, Ely. - Bar-Gazzirola: montagne di fiori, lupi e magnani. -
In: Montagna Bella. - Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1995. - pp. 107-113 914.945
- RIVA, Ely. - La sentinella avanzata della catena alpina: Camoghè. -
In: La Regione, 22.04.1998. DOC 502
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Alpeggi scomparsi. –
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 100-104 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La capanna della Ginestra. -
In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 109-111 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Contadini di montagna: intervista a Daniele Rovelli e James Galli. - In: Mosaico, n.11 (1996), pp. 20-21 e pp. 64-65 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Corticiasca – Scareglia, itinerario di geologia. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 44-47 949.451 VAL

SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Lo slalom del Monte Baro. -
In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 52-53 05 MOSA

SIMONI, Renato. - Il socialismo nello zaino: l'Associazione
Amici della Natura. - In: La Befana rossa. - Bellinzona, Fondazione
Pellegrini-Canevascini, 2005. - pp. 175-185 DOC 329

SUL CAMOGHÈ. - In: Fiordaliso, settembre 1935, 1 p. DOC 796.5

VALSESIA, Teresio. - Al Camoghè sulle orme del Lavizzari. -
In: La storia camminata. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1998. - pp. 95-100 796.5

BOSCHI DI SAN CLEMENTE

Un'AZIENDA agricola che produce in armonia con la natura. -
In: RdL, 11.06.1999, pp. 12-13 DOC 63:362

BESOMI, Daniele. - Due percorsi storici in Capriasca. -
In: Azione, 12.05.2004, p. 46 DOC 796.5

BESOMI, Daniele. - Percorsi naturalistici nella Media Capriasca. -
In: Il Nostro Paese, n. 231 (1996), pp. 18-20 DOC 502

CAPRIASCA AMBIENTE. - Bibliografia degli scritti naturalistici su
Capriasca e Valcolla (aggiornata al 1991). - 4 f. DOC 01 : 502

CAPRIASCA AMBIENTE. - Itinerari naturalistici in Media Capriasca:
carta geografica. - 1996. - 60 x 100 cm. - Scala 1:2500 DOC 912

CAPRIASCA AMBIENTE. - Percorsi naturalistici nella
Media Capriasca 1. - 49 p. DOC 796.5

CLEMENTE, Emilio. - Vaglio: Torre di san Clemente. -
In: Castelli e torri della Svizzera Italiana. - Bellinzona, 1974. - p. 124 728.8

COLOMBO, Massimo. - Il circuito di Tesserete. - In: Ticino 7, s.l., s.d. - 2 f. DOC 796.5

COTTI, Anna. - L'antico comune di Rede: memorie di Val Capriasca. -
In: Gazzetta Ticinese, 10.11.1970. - 2 f. DOC 949.451

DUMPTY, H. - La Capriasca, una piccola riserva di biodiversità. -
In: Azione, 19.07.2000, p. 11 DOC 574

DUMPTY, H. - I frutteti tradizionali della Capriasca. -
In: Azione, 26.07.2000, p. 9 DOC 574: 634

- EBERLI, Christian. - Redde: villaggio tra leggende e parco archeologico luganese. -
In: Rivista di Lugano, agosto 1997, pp. 6-7 DOC 949.451
- FONDAZIONE Torre di Redde. - Il restauro della Torre di Redde. -
Vaglio, s.n., 2000. - 17 f. DOC 726
- FUSCO, Vincenzo. - Vaglio. - In: Guida illustrata ai castelli, torri e rovine della
Svizzera Italiana. - Porza, Edizioni Trelingue, 1981. - pp. 120-122 728.8
- GILARDONI, Virgilio. - Vaglio. -
In: Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967. - pp. 577-578 DOC 7.033.4
- GROSSI, Plinio. - San Zeno-San Clemente-San Bernardo. -
In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio 1984. - pp. 84-89 914.945
- LEHMANN, Stefan. - La Torre di Redde. - In: Ticino 7, s.l., s.d. DOC 728
- MOROSOLI, Aldo. - Percorsi naturalistici nella media Capriasca. -
In: RdL, 24.05.2002, pp. 10-11 DOC 796.5
- MOROSOLI, Aldo. - San Zenone di Lamone: Sala Capriasca, Ponte, Origlio,
Vaglio, San Clemente... - In: RdL, 13.06.1997, pp. 16-19 DOC 914.945
- MOROSOLI, Aldo. - Il "Sentiero raccontato" della Capriasca. -
In: RdL, 23-30 giugno 2000, pp. 13-17 DOC 796.5
- MOROSOLI, Aldo. - La Torre o "Torascia". - In: RdL, 10.12.1999, pp. 39-40 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Il "villaggio" di Redde. - In: RdL, 10.12.1999, pp. 36-37 05 RIV
- QUADRI, Gabriele Alberto. - La Turascia di Redde. - In: GdP, 14.01.1993 DOC 728.8
- RIVA, Ely. - Redde: un villaggio scomparso. -
In: Ticino sconosciuto. - Pregassona, Fontana, 1981. - pp. 81-87 DOC 908
- ROBERT, Elena. - Per Redde, non solo restauro. - In: CdT, 29.05.1996 DOC 728.8
- SCHMID, Luca. - Redde, fra storia, leggenda e natura. -
In: La Regione, 24.01.1997 DOC 908
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I percorsi naturalistici. -
In: Mosaico, n. 14, pp. 71-73 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il sentiero delle radici: storie e tradizioni della
Capriasca. - N. 1 (dicembre 2000) - N. 6 (maggio 2001) -
Tesserete, Scuola media, 2001 - 24 f. 949.951

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il Sentiero Raccontato: storie e tradizioni della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. - N. 1 (novembre 1999) – N. 6 (aprile 2000) - Tesserete : Scuola media, 2000. 05 SENT
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Torre di Redde. - In: Mosaico, n. 10 (1995), pp. 57-59 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La Torre di Redde. - In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 22-25 05 MOSA
- Il SENTIERO Raccontato, Capriasca-Svizzera. - Red: allievi e docenti delle scuole elementari e medie della Capriasca. - S. l., s. n., 2000. - 39 p. DOC 796.5
- Il SENTIERO Raccontato della Capriasca: un originale itinerario tra storia e leggenda. - In: Risveglio, n. 3 (2000), pp. 12-14 05 RISV
- TAMBORINI, Sergio. - La Torre di Redde fra realtà e leggenda. - In: <http://www.castalia.ch/capriasca-ambiente>, 3 f. DOC 728.8
- VAGLIO rispolvera il Medioevo: iniziati i lavori della Torre di Redde. - In: La Regione, 30.09.1998. DOC 728.8
- WELTI, Roger. – Un "altro" sentiero delle meraviglie. – Settimana escursionistica Alta Scuola Pedagogica, 2006. – Fascicolo. DOC 908 CAP

BRENA E CONDRA (monti di Capriasca Ovest)

- BALESTRA, Giovanni Battista. – Casa P.A.M. – In: Il Nostro Paese, n. 288 (aprile-giugno 2006), pp. 28-31 DOC 72 CHIA
- BIANCHI, Emilio. – Giornaletto 1900. – Trascrizione di un manoscritto, 5 f. DOC 850
- BRENNA, Giuseppe. - Guida delle prealpi ticinesi, vol. 5. - Berna, Club Alpino Svizzero, 1997. - pp. 271-272 914.945 BRE-5
- CONDRA: un maggengo ancor pieno di vita. - In: Il Nostro Paese, n. 223 (1994), pp. 27-28 DOC 63
- CRIVELLI, Giosanna. – Escursione Bigorio-Condra. – In: Illustrazione Ticinese, n. 6 (2004), pp. 60-61 DOC 796.5
- FERRARI, Carlito. - Alpe Moschèra. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 248-250 637
- GEROSA, Pier Giorgio. – L'atelier di Mario Chiattoni a Lugano. – In: Arte + Architettura in Svizzera, n. 4, 2005, pp. 58-61 DOC 72 CHIA

- GEROSA, Pier Giorgio. – La casa P.A.M. di Mario Chiattone a Condra. –
Berna, Società di storia dell'arte in Svizzera, 2008. DOC 726
- GEROSA, Pier Giorgio. – Mario Chiattone: architetture in Ticino. -
Lugano, Città di Lugano, 2007. – 89 p. 72 CHIA
- GEROSA, Pier Giorgio. – Mario Chiattone: un itinerario architettonico fra
Milano e Lugano. – Milano, Electa, 1985. – 255 p. 72 CHIA
- GIOVANNINI, Olmo. – Illusioni, sogni ed espressioni: il dipinto murale
di Antonio Chiattone alla casa P.A.M. di Condra. –
In: Il Nostro Paese, n. 292 (aprile-giugno 2007), pp. 6-8 05 NOS
- KOCHERHANS Yvonne. – Le case sui monti. –
MuttENZ, Fachhochschule Nordschweiz, 2007. 712
- MOROSOLI, Aldo. – La casa Chiattone sui monti di Condra. –
In: RdL, 14.09.2001, p. 27 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. - Condra: Monte Bigorio. - 1994. - 39 p. DOC 908
- MOROSOLI, Aldo. – Il fascino dei monti. –
In: RdL, 14.09.2001, p. 55 05 RIV
- MOROSOLI, Aldo. – Il grande Chiattone a Condra. –
In: RdL, 14.10.2005, pp. 16-18 DOC 72 CHIA
- L'ORATORIO della Madonna del Sasso in Brena compie 90 anni!
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, guigno-agosto 2008, p. 11 DOC 726
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I monti di Condra. -
In: Mosaico, n.1 (1988), pp. 7-9 05 MOSA
- TONACINI-TAMI, Marco. - Monti di Bigorio: no al traffico motorizzato. -
In: RdL, 18-25.08.2000, pp. 16-17 DOC 502

GOLA DI LAGO (e monti di Capriasca Est))

- BESOMI, Armando. - Ecco il Patriziato di Camignolo. -
In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 2 (1997), pp. 21-30 DOC 949.451
- BESOMI, Daniele. – Due percorsi storici in Capriasca. –
In: Azione, 12.05.2004, p. 46 DOC 796.5
- BESOMI, Daniele. - Il laghetto di Gola di Lago. -
In Terra Ticinese, n. 5 (1988), pp. 41-43 DOC 914.945

BETTOSINI, Luca. – Trekking degli alpeggi. – In: Weekend escursionistici in Ticino, Vol. 2. – Fontana, Pregassona, 2001. – pp. 62-67	796.5
BINDA, F. - Medeglia: Gola di Lago. - In: Archeologia rupestre nella Svizzera Italiana. - Locarno, Dadò, 1996. - p. 118	904
BOTTANI, Alberto. - Testimonianza a Gola di Lago che rende onore alla Brigata di Frontiera 9. - In: RdL, 22.04.1994.	DOC 949.451
BRENNA, Giuseppe. - Guida delle prealpi ticinesi, vol. 5. - Berna, Club Alpino Svizzero, 1997. - pp. 267-270	914.945 BRE-5
CANONICA, Ugo. - L'eremita di Gola di Lago. - In: Canonica Ugo. - La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961. - pp. 27-30	DOC 850
CATTANEO, Maurizio e MOROSOLI, Aldo. – Gola di Lago : la chiesetta dei monti. – Pregassona, Fontana Print, 2006. – 44 p.	726
CATTANEO-MOROSOLI, Carlo. - Il laghetto di Gola di Lago. - In: Terra Ticinese, n. 5 (1988), pp. 40-43	DOC 914.945
CHIESA, Virgilio. - I selvaggi. - In: L'anima del villaggio. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1934. - pp. 201-202	DOC 850
COSÌ difenderemo la Torbiera. - In: GdP, 16.01.1997	DOC 502
DE FRANCO, Luca. – Gola di Lago. – In: Mountainbike in Ticino. – Pregassona, Fontana, 2005. – pp. 48-51	796.6
FERRARI, Carlito. - Alpe Santa Maria di Lago. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 264-266	637
FERRARI, Carlito. - Alpe Zalto. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 269-271	637
GIUDICI, Erminio. – Breve storia dei fortini di Gola di Lago. – 9 fotocopie, dal sito: www.brfr9.ch/foto/Diversi/storia2.html .	DOC 35
GOLA DI LAGO si difende. - In: GdP, 11.08.1995.	DOC 908
GROSSI, Plinio. - Camignolo-Monti di Brena-Gola di Lago. - In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio, 1984. - p. 138-143	914.945
KELLER, Walter. - Il sasso con le impronte dei piedi del Signore. - In: Centro didattico cantonale. - Luglio. - Massagno, CDC, 1998. - p. 15	850-8 CDC
KOCHERHANS Yvonne. – Le case sui monti. – MuttENZ, Fachhochschule Nordschweiz, 2007.	712

- MORANDI, Adriano. - Bella e attraente anche senza lago l'alpe di Santa Maria. -
In: RdL, 22.10.1999, pp. 7-9 DOC 949.451
- MORANDI, Adriano. - Una povera pianticella sconosciuta a Gola di Lago. -
In: RdL, 14.10.2005, pp. 23-26 DOC 58 MORA
- MORANDI, Adriano & UCCELLI, Giancarlo. - Santa Maria in
Lago: 1599-1999. - Patriziato di Camignolo, 1999. - 79 p. 949.451 MORA
- PICCARDO, V. - Sul sentiero antico verso Gola di Lago. -
In: GdP, 16.07.1991. DOC 914.945
- PRIMA la mucca, poi il turista. - In: GdP, 06.08.1997. DOC 502
- QUADRI, Gabriele A. - I sarvadegh da Gora da Laagh. - In: Miti e leggende
dell'antica Pieve di Criviasca. - Bellinzona, Istituto Ed. Ticinese, 1989. - pp. 7-18 DOC 850
- RIVA, Ely. - Il balletto dei tritoni tra le piante carnivore: la palude di Gola di Lago. -
In: Ticino selvaggio. - Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1993. - pp. 99-101 502
- RIVA, Ely. - Gola di Lago. - 1 f. DOC 502
- RIVA, Ely. - Le piante carnivore. -
In: Ticino sconosciuto. - Pregassona, Fontana, 1981. - pp. 203-207 DOC 502
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Alpeggi scomparsi. -
In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 100-104 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - I fortini di Gola di Lago. -
In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 61-65 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il laghetto di Gola di Lago. -
In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 30-33 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Luigi Rossi... cent'anni dopo. -
In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 41-45 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La "Tesserete-Gola di Lago". -
In: Mosaico, n. 13 (1998), pp. 103-107 05 MOS
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - La torbiera di Gola di Lago. -
In: Mosaico, n. 14 (1999), pp. 65-67 05 MOSA
- VALSECCHI, Angelo. - L'uomo e la natura. -
Locarno, Dadò, 1995. - Volume 1, l'acqua, pp. 162-181. DOC 502
- ZANON, Pier Luigi. - Alcune note sulla torbiera di Gola di Lago. -
In: Il Nostro Paese, n. 96, pp. 173-181 DOC 502

SAN LUCIO E DENTI DELLA VECCHIA

- ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. – San Lucio di Cavargna. – Cavargna, 2000. – 267 p. 726 (45) SAN
- BIGNASCA, Giovanni. – San Lucio casaro di Val Cavargna e Val Colla. – In: Ore in famiglia (1951), pp. 136-137 DOC 235
- BRENNA, Giuseppe. - Guida delle prealpi ticinesi, vol. 5. - Berna, Club Alpino Svizzero, 1997. - pp. 301-421 914.945 BRE-5
- BELLONI ZECCHINELLI, Mariuccia. - La chiesa del valico di san Lucio. - In: Storia e vita. - Menaggio, Sampietro, 1988. - pp. 54-55 945
- BESOMI, Armando. - Bogno, dall'agriturismo una luce per il futuro. - In: Rivista patriziale ticinese, n. 222 (1996), pp. 4-10 DOC 908
- BETTOSINI, Luca. – Trekking degli alpeggi. – In: Weekend escursionistici in Ticino, Vol. 2. – Fontana, Pregassona, 2001. – pp. 62-67 796.5
- BIGNASCA, Giovanni. - San Lucio casaro di Val Cavargna e Val Colla. - In: Ore in famiglia, 1951, 2 p. DOC 908
- CAMPANA, Bruno. – Luigi Lavizzari in Val Colla. – In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 20-25 05 QUAD
- CANONICA, Ugo. - La leggenda di san Lucio. - In: La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961, pp. 18-20 DOC 850
- CHIESA, Virgilio. - San Lucio. - In: Latteria Luganese 1920-1970. - Lugano, Arti grafiche Gaggini-Bizzozero, 1970. - pp. 46-48 DOC 398
- DE FRANCO, Luca. – Alpe Pairolo. – In: Mountainbike in Ticino. – Pregassona, Fontana, 2005. – pp. 52-55 796.6
- DE FRANCO, Luca. – San Lucio. – In: Mountainbike in Ticino. – Pregassona, Fontana, 2005. – pp. 84-87 796.6
- DELL'ERA, Fiorenzo. - Lucio, un santo per due valli. - In GdP, 05.07.1990. DOC 908
- FERRARI, Carlito. - Alpe Cottino. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 234-236 637
- FERRARI, Carlito. - Alpe Pairolo. - In: Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. - pp. 251-252 637

GROSSI, Plinio. - Bogno-San Lucio-Cimadara. - In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio 1984. - pp. 266-271	914.945
GROSSI, Plinio. - Pairolo. - In: Va sentiero. - Bellinzona, UBS, 1987. - pp. 21-45	914.945
INVERNIZZI, Moreno. - Dai faggeti al fascino dei Denti della Vecchia. - In: GdP, 18.05.1999.	DOC 796.5
KELLER, Walter. - San Lucio. - In: Racconti ticinesi. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1949. - pp. 65-67	DOC 850
LAVIZZARI, Luigi. - Monte S. Lucio (8 agosto 1855). - In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 146-148	949.45
LINATI, Carlo. - Valsolda di confine. - In: Passeggiate lariane. - Bologna, Massimiliano Boni editore, s.d. - pp. 161-167	DOC 945
LINATI, Carlo. - Feste alla frontiera. - In: Le tre Pievi. - Milano, Il Convegno Editoriale, 1922. - pp. 105-115.	DOC 949.451
LOCATELLI, Raimondo. - Cacciatori Pairolo, 40 anni di selvaggina. - In: RdL, 23.07.1999.	DOC 639
LOCATELLI, Raimondo. - Le Valli di Lugano giocano la carta dell'agriturismo. - In: RdL, n. 11 (1994), p. 28-31	05 RIV
LUPPI, Marco. - Folla da stadio sul San Lucio. - In: GdP, 17.08.1994.	DOC 908
MAGATON, Giorgio. - Lucio, il Santo pugnalato. - In: GdP, 11.07.2000, p. 18	DOC 398
MARIANI, Fulvio. - I Denti della Vecchia tra leggenda e alpinismo. - 2 p.	DOC 796.5
MARIANI, Fulvio. - Itinerario con...Fulvio Mariani. - 1 f.	DOC 850
MORANDI, Piergiorgio. - Capanne e alpi della nostra Valle. - In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 69-75	05 QUAD
MORANDI, Piergiorgio. - Testimonianze dalla Val Colla. - In: San Lucio di Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 2000. - pp. 175-176	726 (45) SAN
MOROSOLI, Aldo. - La capanna del Pairolo. - In: RdL, 23.08.2002, pp. 6-7	DOC 796.5
MOROSOLI, Aldo. - I Denti della Vecchia: un'escursione di una giornata. - In: RdL, 09.1997, pp. 14-15	DOC 796.5
MOROSOLI, Aldo. - Il passo di San Lucio. - In: RdL, 4-11.08.2000, p. 5-7	DOC 796.5

- PALESTRA, Ambrogio. – Testimonianze sul culto di S. Lucio. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 44-49 05 QUAD
- Il PASSO di San Lucio e la viabilità nel Medioevo. –
In: www.geocities.com/antichevie/sanlucio.html?2008. – 5 f. DOC 908
- PETRALLI, Aldo. - San Lucio. -
In: Centro didattico cantonale. - Luglio. - Massagno, CDC, 1998. - pp. 6-7 850-8 CDC
- PIOVASCO, Miranda. – San Lucio: vita e miracoli. –
In: Arte e Storia, n. 5, 2001, pp. 86-88 DOC 726 PIO
- PROPAGANDA TURISTICA BOGNO (Val Colla). - La capanna
di San Lucio m. 1541. - 4 p. DOC 914.945
- QUADRI, Gabriele A. - La leggenda delle canne d'organo. -
In: Terra ticinese, n. 4 (1984), pp. 12-13 DOC 850
- QUADRI, Gabriele A. - La leggenda delle canne d'organo e dei Denti della Vecchia.-
In: Il Meraviglioso : vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 34-36 850 MERA
- QUADRI, Gabriele A. – Il martirio di San Lucio : dramma sacro. – In: San Lucio
di Cavargna. Associazione Amici di Cavargna, 2000. – pp. 173-174 726 (45) SAN
- RIVA, Ely. - Piante rare sulle antiche rocce del Triassico: tra i
Denti della Vecchia e la cima dell'Oress. -
In: Ticino selvaggio. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - pp. 102-109 502
- SAN LUCIO di Cavargna. - Associazione Amici di Cavargna, 1997. - 58 p. 726
- SAN LUCIO di Cavargna : il santo, la chiesa, il culto, l'iconografia. –
Cavargna, Associazione "Amici di Cavargna", 2000. – 267 p. 726 (45) SAN
- SAVI, Plinio. - Il rio di San Carlo. -
In: Centro didattico cantonale. - Luglio. - Massagno, CDC, 1998. - p. 23 850-8 CDC
- SAVI, Plinio. – San Lucio. – In: Almanacco ticinese (1947), pp. 93-95 DOC 39
- SCUOLA ELEMENTARE SALA CAPRIASCA, classe V, maestro J. Etter. -
Verbale dell'intervista al signor Bogana del 24.04.1996 (Guardie di confine
San Lucio, Contrabbando). - 4 p. DOC 949.451
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - L'alpe di Cottino. -
In: Mosaico, n.10 (1995), pp. 91-94 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Bogno – San Lucio, osservando la vegetazione. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 32-35 949.451 VAL

- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Cimadera - Föjorina, dove vivono gli animali. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 48-51 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il contrabbando. -
In: Mosaico, n. 4 (1990), pp. 40-43 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Il Pairolo (intervista a Michela Della Torre). –
In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 23-26 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. - Il passo del San Lucio. -
In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 36-38 05 MOSA
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – Una rosa senza spine. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 98-99 949.451 VAL
- SCUOLA MEDIA TESSERETE. – San Lucio: la storia, il passo, la festa. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 14-17 949.451 VAL
- VALSESIA, Teresio. - San Lucio, il passo più facile. -
In: GdP, 23.09.1997. DOC 796.5
- VALSESIA, Teresio. - San Lucio, l'alpigiano taumaturgo. -
In: La storia camminata. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1998. - pp. 95-100 796.5
- VILLA, Paola. - San Lucio: continuano i restauri dell'oratorio montano. -
In: Val Cavargna: testimonianze del passato: contributi su tradizioni, linguaggi, territorio. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - pp. 50-55 945 VAL

BIBLIOGRAFIA SU CAPRIASCA E VALCOLLA IN ORDINE ALFABETICO PER AUTORE

75° Sci Club Capriasca. - Tesserete, 2008. – 44 p.	DOC 796
100 Todesjahr von Carlo Battaglini. – In: Neue Zuercher Zeitung, 12.12.1988, p. 14	DOC 92 BATT
A MAGLIO almeno il primo ciclo della Media. - In: GdP, 06.03.1982	DOC 372.5
AA. VV. – 75 anni del Consorzio Alto Cassarate. – In: Forestaviva, n. 10 (1993). – 36 p.	DOC 502
AA.VV. - La chiesa plebana di Tesserete. – Tesserete, Consiglio Parrocchiale, 1993. - 71 p.	726
AA. VV. – In memoria di don Pierino Bianda In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 25-35	05 PIE
AA.VV. – Ispezione alle Alpi 1891. - In: L’Agricoltore ticinese, anno 23 (1891), pp. 373-375	DOC 63
AA.VV. - Il Meraviglioso: leggende, fiabe e favole ticinesi : Vol. 2. – Locarno, Dadò, 1991. - 243 p.	850 MERA
AA.VV. - Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - 299 p.	949.451
AEEC Santo Stefano Tesserete. – 1923 Nascita. 1958 Rifondazione. 2008 Cinquantesimo. – Tesserete, Numero unico, 2008. – 38 p.	DOC 306 : 379
AEEC Santo Stefano Tesserete. – Cara e vecchia sede scout. – Tesserete, Numero unico, 2000. – 46 p.	DOC 306 : 379
AEROPLANO precipita in Val Colla, a Bogno, 9 maggio 1936. – Fotocopie della notizia riportata sui quotidiani del tempo.	DOC 07 "1936"
AGLIATI, Mario. - Così era il Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - Bidogno, p. 128. Magnani, p. 129. Ferrovia Lugano-Tesserete, p. 130.	949.45
Un’opera fondamentale su Luigi Rossi. - In: RdL, 02.06.2000, p. 10-14	DOC 75 ROS
Morosoli Domenico SA Lugano. - Bellinzona, Arti Grafiche Salvioni, (1964?). - 36 p.	DOC 92 MORO

- Rapporto delle cose di Val Colla. -
In: Il Nostro Paese, n. 10, (1951), p. 191-196 DOC 908
- La sposina del '909. - Lugano, Ferrovia Elettrica
Lugano-Tesserete, 1959. - 159 p. 949.451
- La vena narrativa di Ugo Canonica. - In: GdP, 01.12.1998 DOC 850-1 CANO
- AGUSTONI, Edoardo. - La chiesa di san Giorgio. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 183-204 949.451 VAL
- ALBERTINI, Cristina. - Il magnano e la sua valle. -
Lavoro di diploma, giugno 1986. - 55 f. DOC 908
- ALLEGRI, Pina. - La vita e l'opera di Alfonsina Storni. - In: Pensare un mondo
con le donne. Lugano, Associazione Dialogare-Incontri, 2004. - pp. 307-328 305 PENS
- AMBROSIONI, Dalmazio. - Fare il giro della Valcolla. -
In: Argomenti, s.l., s.d. - 4 f. DOC 796.5
- AMBROSIONI, Dalmazio. - Fra Roberto, artista e responsabile del Convento del
Bigorio. - In: GdP, 12.02.2007, p. 24 DOC 92 PAS
- AMBROSIONI, Dalmazio. - Valcolla vista dall'alto: escursioni da Cimadera
verso la Valsolda. - In GdP, 22.07.1995. DOC 914.945
- AMBROSIONI, Dalmazio. - Testamento della contessa, tra storia, tradizione,
e ricerca di identità. - In: Argomenti, n. 11 (1989), pp. 49-51 DOC 850-2
- AMICI DELLA NATURA (sez. Lugano). - Capanna La Ginestra. - 4 p. DOC 914.945
- ANDERES, Bernhard. - Guida d'arte della Svizzera italiana. - Porza, Ed. Trelingue, 1980 70
- ANDREOLI, Franco. - Acquedotto della Capriasca al servizio di
quattro comuni. - In: RdL, 14.09.2001, p. 29 05 RIV
- ANTONIETTI, Aldo. - Un'escursione botanica in Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 37-39 05 QUAD
- ANSELMINI, Attilio e altri. - Il nostro "lavello" cioè la pila per brillare l'orzo. -
Lugaggia, 1994. - 8 f. DO 664
- ANSELMINI, Carlo. - Di vita e di Pieve. -
Pregassona, Fontana, 2004. - 108, 98p. ANS 850
- ANSELMINI, Carlo. (red. resp.). - Mosaico: periodico della
Scuola media di Tesserete. - 1988- . 05 MOSA

- ANSELMINI, Carlo. – La vita quotidiana. –
In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 2001. –
Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- ANTICHE carte geografiche della Capriasca (XVI e XVII secolo). - 1 f. DOC 912
- ANTONINI BASSI, Luciana. - [Racconto in dialetto]. -
In: "Gh'è scia l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - p. 39 850 GHE
- ANTONIOLI, Francesco. - Gabriel Bunge: il saggio e il demone dell'accidia. –
In: Cercatori di Dio. - Milano, Paoline, 1996. - p. 109-116 DOC 24
- ANZIANI a Tesserete. - In: La Regione, 25.09.1996 DOC 307
- APPENA cominciato il gioco si spezza il ghiaccio... (Incidente a Tesserete) –
In: GdP, 1962. – 1 f. DOC 07 GdP
- ARCHIVIO FEDERALE SVIZZERO. – L'incidente aereo del 9 maggio 1936
a Bogno. – Vari documenti e articoli. DOC 02 ARC
- L'ARCHIVIO FOTOGRAFICO di Capriasca e Val Colla. – Capriasca,
Municipio, 2003. – Pieghevole. DOC 02
- ARDIA, Gianni. - Alla scoperta dei massi cuppellari. -
In: Mosaico, n. 15 (2000), p. 48-49 05 MOSA
- ARIGONI, Nicola. – De arte et more mortis. –
Lavoro di maturità, Liceo Lugano 1, 2004. – 34 fotocopie.
- ARIGONI, Nicola. – A LIGOLÈGHI, note bibliografiche e critiche sulla poesia
di Ugo Canonica. – Università degli Studi di Pavia, tesi di laurea, 2007. – 99 p. 850
- ARRIGONI, Arnoldo e GRANDI, Cino. – La cronistoria dei lavori forestali nel bacino
idrografico dell'alto Cassarate. – Consorzio Alto Cassarate, circa 1980. - 9 p. DOC 502
- ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. – San Lucio di Cavargna. –
Cavargna, 2000. – 267 p. 726 (45) SAN
- ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. - Il travaglio del ferro in Val Cavargna
e dintorni. – Cavargna, 2004. – 286 p. 945.682
- ASSOCIAZIONE AMICI DI CAVARGNA. – Val Cavargna: il museo della Valle
tra storia, tradizioni, testimonianze. – Cavargna, 2003. – 104 p 945
- ASSOCIAZIONE ESPLORATORI CATTOLICI TESSERETE. – 30 anni della sezione. –
Numero unico, Tesserete, 1988. – 24 pp. DOC 379

- ASSOCIAZIONE GENITORI VALCOLLA. – In un angolo del mondo...
c'è la nostra valle. - S.l., AGV, 2002. – 28 p. DOC 908 ASS
- Un' AZIENDA agricola che produce in armonia con la natura. –
In: RdL, 11.06.1999, p. 12-13 DOC 63:362
- BALESTRA, Giovanni Battista. – Casa P.A.M. –
In: Il Nostro Paese, n. 288 (aprile-giugno 2006), pp. 28-31 DOC 72 CHIA
- BALLABIO, Gianni. – Don Orione, un sogno divenuto segno. –
In: GdP, 20.10.2001, p. 19 DOC 362.7
- BANCA RAIFFEISEN Capriasca e Val Colla: 1949-1999. –
Prospetto, 1999, 4 p. DOC 336
- BARAZZONI, Nicoletta. - La vita è bella anche in Valcolla. - In: GdP, 04.09.1998 DOC 908
- BARI, don Attilio. - La parrocchia di Bidogno. - 1964?. - 39 p. DOC 726 (09)
- BARI, don Attilio. - Piccola cronistoria della parrocchia di Bidogno. –
In: Pietre vive, 1998-1999 05 PIET
- BARONI, Piergiorgio. - Angelo Moruzzi, grande capacità di “sentire”
il territorio. – In: Foresta Viva, n. 10 (1993), pp. 26-27 DOC 502
- BARONI, Piergiorgio. - Escursioni: itinerari più vicini a Lugano. -
In: Foresta viva, n. 10 (1993), pp. 30-33 DOC 502
- BARONI, Piergiorgio. - Morosoli, raccontatore di solitudine e di silenzio. –
In: CdT, 10.01.1997 DOC 850
- BARONI, Piergiorgio. - Una lunga scarpinata sui monti che circondano Capriasca
e Val Colla - In: CdT, 30.06.1992 DOC 914.945
- BARTH, Sergio. (cur.). - Brani scelti per le scuole elementari ed esercizi didattici
sul testo “Storia di un Paese” di G. Quadri. - Fotocopie in classatore, 115 p. 850 QUAD
- BARUFFALDI, Giacomo. - Intervista agli eremiti di Roveredo. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1992, pp. 13-15 DOC 24
- BASSI, Antonio, GHERRA, Giovanni & GALIMBERTI, Dario. –
Oratorio della natività della Madonna del Casletto a Vaglio. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, guigno-agosto 1993, pp. 39-43 DOC 726
- BAUMELER, Giuseppe. – 50 anni ospite di Cimadara. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 60-62 05 QUAD

- BEERLI, André. - Valle Colla, le circuit des vieilles églises de la Valle Colla. –
In: La Suisse inconnue: Tessin. - Münsingen, TCS, 1960. - pp. 222-228 914.945
- BELLINELLI, Luca. - Scuola media a Tesserete. -
In: Luca Bellinelli architetto. - Locarno, SPSAS, 1992. - pp. 44-51 72
- BELLONI, Luigi Mario. - Il Museo della valle [Cavargna]. -
Associazione “Amici di Cavargna”, 1989. - 51 p. 945
- BELLONI ZECCHINELLI, Mariuccia. - La chiesa del valico di san Lucio. -
In: Storia e vita. - Menaggio, Sampietro, 1988. - pp. 54-55 945
- BELLONI ZECCHINELLI, Mariuccia. - I “Magnan” di Porlezza ed il loro “Rongino”,
le “Ciodère”. - In: Belloni Zenichelli, M. - Storia e vita. - Menaggio, Sampietro,
1988. - p. 82-83 945
- BENAGLI, Giulio. - La montagna rinata. - In: Foresta viva, n. 10 (1993), p.19-25 DOC 502
- BENAGLI, Giulio. – Un secolo di lavori forestali in Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 11-24 05 QUAD
- BERINI, Erico. – Inaugurazione del nuovo Centro scolastico consortile. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 44-46 05 QUAD
- BERNARDO da Faido (frate). - Il Convento del Bigorio. -
In: Messaggero serafico, n. 4-5 (1928), p. 109-122 DOC 27
- BERNER, Robert. – Gemächlicher Ausflug ins herbstliche Valcolla. –
In: Tessiner Zeitung, 02.11.2002, p. 2 DOC 796.5
- BESOMI, Armando. - Bogno, dall’agriturismo una luce per il futuro. –
In: Rivista patriziale ticinese, n. 222 (1996), pp. 4-10 DOC 908
- BESOMI, Armando. - Ecco il Patriziato di Camignolo. –
In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 2 (1997), pp. 21-30 DOC 949.451
- BESOMI, Daniele. – Due percorsi storici in Capriasca. –
In: Azione, 12.05.2004, p. 46 DOC 796.5
- BESOMI, Daniele. - Il laghetto di Gola di Lago. -
In: Terra Ticinese, n. 5 (1988), pp. 41-43 DOC 914.945
- BESOMI, Daniele. - Percorsi naturalistici nella Media Capriasca. –
In: Il Nostro Paese, n. 231 (1996), pp. 18-20 DOC 502
- BESOMI, Ottavio – La festa delle palme a Tesserete. – In: Tradizioni pasquali nel Ticino,
piccola antologia. – Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1990. – pp. 5-6 DOC 398

- BETTOLI, Candido. - Note storiche riguardanti gli alpi della Pieve Capriasca. - 1924?, 7 f. DOC 949.451
- BETTOLI, Silvio. - Bollette di Capriasca (1908-1927). - In: RdL, 17.10.1997, p.15 DOC 949.451
- BETTOSINI, Luca. - Trekking degli alpeggi. - In: Weekend escursionistici in Ticino, Vol. 2. - Fontana, Pregassona, 2001. - pp. 62-67 796.5
- BIANCHI, Alessandra. - Museo del Bigorio. - In: Musei del Canton Ticino. - Milano, Vienneperre, 1998. - p. 22 70 : 06
- BIANCHI, Alberto. - Sotto il Dolai: Cavargna: storia di una piccola e sperduta comunità parrocchiale nel contesto di una realtà locale di povertà e miseria. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1996. - 419 p. 945
- BIANCHI, Emilio. - Giornaletto 1900. - Trascrizione di un manoscritto, 5 f. DOC 850
- BIANCHI, Matteo. (cur.). - Luigi Rossi: 1853-1923. - Busto Arsizio, Bramante, 1979. - 342 p. 75 ROSSI
- BIANCHI, Matteo. (cur.). - Luigi Rossi: 1853-1923: catalogo. - Milano, Vangelista, 1985. - 117 p. 75 ROS
- BIANCHI, Matteo. - Luigi Rossi : catalogo ragionato. - Lugano, Corner Banca, 1999. - 334 p. 75 ROSSI TI
- BIANCONI, Giovanni. - Il roccolo di Carnago. - In: Roccoli del Ticino. - Locarno, Dadò, 1981. - p. 30, p. 31, p. 39 DOC 728.9
- BIANCONI, Piero. - Bigorio, salita al convento. - In: Cappelle del Ticino. - Pedrazzini, Locarno, 1982. - p. 18 DOC 726
- BIANCONI, Piero. - Roveredo Capriasca, cappella. - In: Cappelle del Ticino. - Pedrazzini, Locarno, 1982. - pp. 41-42 DOC 726
- BIANCONI, Piero. - La scoperta della Val Colla. - In: Quadernetti, n. 1 (1970), pp. 3-4 05 QUAD
- BIANDA, don Pierino. - Alcune note storiche sulla chiesa parrocchiale di Bidogno. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1996, pp. 18-19 DOC 726
- BIANDA, don Pierino. - Cenni storici sulla costituzione della Parrocchia di Bidogno. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, pp. 35-36 DOC 949.451
- BIANDA, don Pierino. - Opere storico artistiche della parrocchia di Bidogno. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1997, p. 8 DOC 726

- BIDOGNO: Alta Capriasca. – Pieghevole DOC 908
- BIGNASCA, Giovanni. - San Lucio casaro di Val Cavargna e Val Colla. –
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1992. - pp. 56-57 850 MERA
- BIGNASCA, Giovanni. – San Lucio casaro di Val Cavargna e Val Colla. –
In: Ore in famiglia (1951), pp. 136-137 DOC 235
- BIGORIO. – In: www.Bigorio.ch DOC 726
- BIGORIO: 450 anni. - In: GdP, 12.09.1985, 4 f. DOC 908
- BIGORIO: Il Convento in fiamme. - In: Terra Ticinese, n. 2 (1987), p. 50-51 DOC 726
- BILLET, Jean. - Le Val Colla. - In: Le Tessin, essai de géographie régionale. –
Grenoble, Imprimerie Allier, 1972. - p. 430-432 DOC 914.945
- BINDA, Franco. - In: Archeologia rupestre nella Svizzera Italiana. - Locarno, Dadò, 1996. -
Bigorio, p. 129. Cagiallo, p. 92. Gola di Lago, p. 118. Lopagno, p. 111.
Sala Capriasca, p. 130-132 904
- BISCOSSA, Giuseppe. - Valli di Lugano: l'impresa guidata da Fernando Zappa
supera gli ostacoli della geografia e della "regione". -
In: Terra Ticinese, n. 4 (1991), p. 66-69 DOC 949.451
- BOLZANI, Antonio. – Bike maratona, chi vincerà il primo titolo mondiale? –
In: RdL, 22.08.2003, p. 46 DOC 796.6
- BONETTI, Fabio. – El so oden al verbava in sedes: i magnani e il loro gergo. –
Radiotelescuola della Svizzera Italiana, n. 6, 1983/1984. – 4 p. DOC 805-08
- BORLA-MÜLLER, Carla. - Abuso di potere: sistemazione del territorio nel comune
di Sala Capriasca. - In: Il Nostro Paese, n. 202 (1991), p. 12-13 DOC 324
- BOTTANI, Alberto. - Testimonianza a Gola di Lago che rende onore alla
Brigata di Frontiera 9. - In: RdL, 22.04.1994 DOC 949.451
- BOTTANI, Martino. – Val Colla. – Lavoro scritto presentato al Corso aspiranti
muratori. – Ponte Capriasca, 2008. – 15 p. DOC 908 BOT
- BRANDT, Maurice e BRENNNA, Giuseppe. – Guida alle Prealpi ticinesi 5. –
Edizioni del Club Alpino Svizzero, 1997. – 628 p. 914.945 BRE-5
- BRENNNA, Giuseppe. – Sul monte Gazzirola, alle sorgenti del fiume
Cassarate. – In: GdP, 03.12.2004, pp. 24-25 DOC 796.5
- BUNGE, Gabriel. - Eremo Santa Croce. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, dicembre'87-febbraio'88, p. 15-17 DOC 24

- BUNGE, Gabriel. - Il senso della vita eremitica. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1990, p. 11-17 DOC 24
- BUTTI, Carlo. (cur.). - Il Rungin: glossario del gergo dei magnani della Val Cavargna. –
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1984 805-08 RUN
- BUZZI, Giovanni. – Alta Capriasca: dimore, insediamenti, paesaggi. -
Muttenez, FHBB Abteilung Architektur, 2005. – 128 p. 712 BUZ
- BUZZI, Pericle. – Come i Criviaschesi divennero liberi e padroni delle terre e
delle alpi. – Lugano, SA Tipografia editrice, 1931. – 31 p. DOC 949.451
- BUZZI, Pericle. – Per la salute della nostra gente. –
Lugano, Tipografia Luganese-Sanvito, 1927. – 11 p. DOC 37
- CAGIALLO, la storia in strada. - In: GdP, 10.04.1998 DOC 908
- CAGIALLO: pregevole recupero artistico: 5 tele accuratamente restaurate
nell'oratorio dei Terrieri d'Almatro. - In: GdP, 13.02.1991 DOC 726
- CAJANI, Franco. - La Bottega dei Seregnesi nell'ambito della pittura del Quattrocento
lombardo. - Besana Brianza, 1986. - p. 251-254 75
- CALDERARI, Laura e DAMIANI CABRINI, Laura. – Parrocchiale di Sant'Ambrogio
a Ponte Capriasca. – Ponte Capriasca, Amministrazione parrocchiale, 2003. – 91 p. 726 CAL
- CALGARI, Anita. - A zonzo per il Ticino. - Locarno, Pedrazzini, 1987. - p. 98-102 850
- CALLONI, Silvio. - Sul Camoghè (1890). -
In: Un naturalista dell'Ottocento. - Locarno, Dadò, 1993. - p. 256-259 502
- CALLONI, Silvio. - Sul Camoghè (1894). -
In: Un naturalista dell'Ottocento. - Locarno, Dadò, 1993. - p. 269-276 502
- CAMBIN, Gastone. - Armoriale dei comuni ticinesi: Bidogno, Cagiallo, Campestro,
Corticiasca, Lopagno, Lugaggia, Origlio, Ponte Capriasca, Roveredo,
Sala Capriasca, Tesserete, Vaglio. - 21 f. DOC 929.6
- CAMPANA, Alfieri. – Hans Stürner, benefattore di Curtina. –
In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 40-42 05 QUAD
- CAMPANA, Bruno. -
- Analisi di una scolaresca. – In: Quadernetti, n. 28 (1989), pp. 27-35 05 QUAD
- Il Bidello e la Contessa. – In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 91-93 05 QUAD

La colonia neolitica d'Origlio. - In: Un geologo parla del suo paese. - Losone, Poncioni, 1988. - p. 333-334	551
Documenti sull'emigrazione. Ercole Campana in Svizzera, Francia, America. - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 13-15	05 QUAD
Documenti sull'emigrazione. Vita di Rocco Campana. - In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 20-21	05 QUAD
Documenti sulla nostra emigrazione. Intervista con Demetrio Moresi. - In: Quadernetti, n. 4 (1971), pp. 3-8	05 QUAD
Documenti sulla nostra emigrazione. Le lettere di Giacomo Ceresa. - In: Quadernetti, n. 5 (1972), pp. 33-41	05 QUAD
Ezio Canonica e la sua gente. - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 3-7	05 QUAD
La fornace di Curtina. - In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 52-53	05 QUAD
Un futuro per la Val Colla. - In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 4-6	05 QUAD
Geologia del bacino del Cassarate e ingegneria forestale. - In: Forestaviva, n. 10 (1993), p. 10-15	DOC 502
Geologia del bacino del Cassarate e ingegneria forestale. - In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), pp. 10-13	05 QUAD
Un geologo parla del suo paese. - Losone, Tipografia Poncioni, 1988. - 451 p.	551 CAM
In favore d'una casa per anziani in Val Colla. - In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 8-11	05 QUAD
In memoria di Celeste Campana. - In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 1-6	05 QUAD
In memoria di Emilio Campana. - In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 3-6	05 QUAD
Introduzione alla preistoria e alla storia della Val Colla. - In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 12-36	05 QUAD
Lettere di Daniele Moresi (documenti sull'emigrazione). - In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 54-65	05 QUAD
Lodovico il Moro e "quei feroci malviventi di Val Colla." - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 27-31	05 QUAD
Luigi Lavizzari in Val Colla. - In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 20-25	05 QUAD

- Metallurgici dell'età del bronzo: i magnani (ramai) della Val Colla-Val Cavargna. -
In: Un geologo parla del suo paese. - Losone, Poncioni, 1988. - p. 344-347 551
- La montagna e gli uomini. – In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 7-43 05 QUAD
- Morfologia e glaciazioni quaternarie dell'Alta Lombardia e della Svizzera Italiana. -
In: La Valcavargna tra natura e storia. -
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1990. - p. 11-40 945 VAL
- La nomina del primo medico condotto in Val Colla. -
In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 30-32 05 QUAD
- I nostri operai a Parigi (documenti sull'emigrazione). –
In: Quadernetti, n. 26 (1987), pp. 30-35 05 QUAD
- Note sulla parlata valcollese. –
In: Quadernetti, n. 1 (1970), p. 8; n. 2 (1970), pp 5-6; n. 3 (1971), pp. 5-7 05 QUAD
- Poesie di Giuseppe Moresi (documenti sull'emigrazione). –
In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 59-65 05 QUAD
- La prima strada carrozzabile di Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 33-43 05 QUAD
- Prof. Emilio Campana, teologo. - In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 37-42 05 QUAD
- Quando la Val Colla uscì dal Medioevo (la rete stradale). -
In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 7-14 05 QUAD
- Restauri della chiesa di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 37-42 05 QUAD
- Rilievi preglaciale nel Luganese: studio morfologico della Val Colla. -
In: Un geologo parla del suo paese. - Losone, Poncioni, 1988. - p. 200-201 551
- Salviamo i nostri beni rurali! – In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 22-35 05 QUAD
- San Carlo nella realtà ticinese. – In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 16-20 05 QUAD
- Gli strati carboniferi di Cimadera. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 41-43 05 QUAD
- Sulle opere pubbliche in Val Colla. – In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 3-7 05 QUAD
- Temi di due età. - Canobbio, Aurora, 1963. - 194 p. 850
- Tre milioni d'anni nel nostro paese. –
In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), pp. 17-46 05 QUAD

Umanità del villaggio di ieri. – In: Quadernetti, n. 1 (1970), p. 7	05 QUAD
Verso i restauri della chiesa di san Pietro Martire a Certara. – In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 41-43	05 QUAD
Villaggi e paesaggi di Val Colla. - Losone, Poncioni, 1982. - 221 p.	914.945.1
Vita di Vittorio Egidio Soldati – In: Quadernetti, n. 20 (1981), pp. 43-53	05 QUAD
CAMPANA, Bruno e POLO FRIZ, Luigi. – Lodovico Frapolli. – In: Quadernetti, n. 31 (1991), pp. 17-27	05 QUAD
CAMPANA, Celeste. – Racconti e saggi. – Quadernetti di Val Colla – Val Lugano, n. 19 (1981). – 79 p.	05 QUAD
CAMPANA, Lucio e CAMPANA, Bruno. – Villaggi e paesaggi di Val Colla. - Losone, Tipografia Poncioni, 1982. – 221 p.	914.945.1
CAMPANA, Onorina. – Una scuola popolare di ottima cultura. – In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 45-47	05 QUAD
CAMPONOV, Chiara. – Chi si riconosce? L'Archivio fotografico e sonoro di Capriasca e Val Colla – In: Arte e Storia, n. 13 (2002). – pp. 14-19	DOC 949.451
CAMPONOV, Chiara. – Degli usi della memoria. – In: Azione, 12.05.2004, pp. 49-51	DOC 796.5
CAMPONOV, Chiara. – Verso un archivio fotografico di Capriasca e Val Colla. – Dattiloscritto, 2000. – 10 f.	DOC 02 : 77
CAMPONOV, Manuela. - Fazioni in lotta per la nomina del pievano. – In: GdP, 17.06.1998	DOC 850-2
CAMOZZI, Veronica. – La Val Colla. – Lavoro per accedere agli esami di maturità professionale artistica. – Lugano, CSIA, 2008. – 45 p.	DOC 908 CAM
CANONICA, Luisa. – Le ginestre del nord. – Balerna, Ed. Ulivo, 2008.	CANO 850
CANONICA, Ugo. - Il diavolo e la bugia. - In: Il Meraviglioso: vol.2. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 44-45	850 MERA
R imbugh: poesie in dialetto di Bidogno. - Bellinzona, Casagrande, 1994. - 62 p.	850-1 CANO

La ninfea del lago. - Zurigo, ESG, 1961. - 32 p.	DOC 850
Pasqua nei nostri paesi. – In: Tradizioni pasquali nel Ticino, piccola antologia. – Massagno, Centro Didattico Cantonale, 1990. – pp. 33-36	DOC 398
Poesie. - In: Cento anni di poesia nella Svizzera italiana. - Locarno, Dadò, 1997. - p. 171-179	850-1 CEN
Il sasso della Madonna. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 50-52	850 MERA
Scheda bio-bibliografica. - 1 f.	DOC 01 : 850
Il Testamento della contessa Grassa di Val Capriasca. - La Cooperazione, n. 14 (1945) - 2 f.	DOC 850
To vù. A vigh. Poesie in dialetto di Bidogno. - Lugano, Ed. del Cantonetto, 1986. - 63 p.	850-1
Val Capriasca, Val Colla. - Fotocopie, s.n., s.d. - 2 f.	DOC 908
La voce del padre. – Bellinzona, Istituto Editoriale Ticinese, 1964. – 136 p.	CANO 850
CAPPELLI, Ivan. - Pievi di Lugano, Capriasca e Agno. - In: Dalla Canonica all'aula. - Università di Pavia, 1997.	37 (09)
CAPRIASCA (Piève de). - Voce del “Dictionnaire historique et biographique de la Suisse” : vol. 2. - p. 410-411	DOC 949.451
CAPRIASCA AMBIENTE. - Bibliografia degli scritti naturalistici su Capriasca e Valcolla (aggiornata al 1991). - 4 f.	DOC 01 : 502
CAPRIASCA AMBIENTE. - Itinerari naturalistici in Media Capriasca: carta geografica. - 1996. - 60 x 100 cm. - Scala 1:2500	DOC 912
CAPRIASCA AMBIENTE. - Percorsi naturalistici nella Media Capriasca 1. - 49 p.	DOC 796.5
CAPRIASCA e Valcolla di fronte ad una decisione storica: per la costruzione del centro sportivo e balneare regionale. - In: Popolo e Libertà, 22.06.1990	DOC 324
CAPRIASCA, samaritani da sessant'anni. - In: RdL, 15 settembre 2000, p. 4-5	DOC 362
CAPRIASCA: un rimedio per i comuni deboli, un rebus per quelli finanziariamente forti. - In: Argomenti, aprile 1979, p. 20-24	DOC 324

- La CARTA dei baliaggi svizzeri di Lugano e di Mendrisio: 1786. -
In: Archivio storico Ticinese, n.24 (dicembre 1965). - 6 p. DOC 912
- CARTA della Capriasca eseguita molto probabilmente in preparazione della prima visita di San Carlo Borromeo nel 1570. - 1 f. DOC 912
- CARTA : Descrizione della Plebe Capriascha di valle Lugano verso 1570. –
In: San Carlo Borromeo. - Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1984. - p. 35 92 BORR
- CARTA : Il territorio della Regione Valli di Lugano raffigurato nella carta dei baliaggi di Lugano e Mendrisio, disegnata da H.R. Schinz nel 1786. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 16 949.451 VAL
- CASASOPRA, Matilde. (cur.). - La Capriasca. - In: Argomenti, n. 6 (1981), p. 11-31 DOC 908
- CASASOPRA, Matilde. (cur.) - Val Colla (parte 1 e parte 2). -
In: Argomenti, 1982. - 20 p. DOC 908
- CASCIO, Paola. - [Racconto in dialetto]. -
In: "Gh'è scià l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - p. 65 850 GHE
- La CATASTROFE di Tesserete. – In CdT, 18-19-21-22 febbraio 1910 DOC 07 CDT
- CATTANEO, Fernando. & ZANELLI, Marco. - Oratorio Santa Lucia Cagiallo. – Bellinzona, 1972. - 28 p. DOC 726
- CATTANEO, Franco. - Assemblea della Vicinanza delle Quattro Terre di Pezzolo, Odogno, Lelgio e Bettagno. -
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, marzo-giugno 1993, p. 14-15 DOC 949.451
- CATTANEO, Franco. - I patriziati di Cagiallo, Campestro e Sala Capriasca: notizie e strutture. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 207/208 (ottobre 1992), p. 11-17 DOC 949.451
- CATTANEO, Maurizio. - Leggende della Capriasca (Comuni di Origlio, Ponte, Sala, Tesserete e Vaglio). - 6 f. DOC 850 (01)
- CATTANEO, Maurizio. – Quel Crocione che domina la Capriasca. –
In GdP, 03.10.2001. - 1 f. DOC 246
- CATTANEO, Maurizio. - Tra boschi e arte seguendo il Cassarate. -
In: GdP, 25.08.2000, p. 29 DOC 796.5
- CATTANEO, Maurizio e MOROSOLI, Aldo. – Gola di Lago : la chiesetta dei monti. – Pregassona, Fontana Print, 2006. – 44 p. 726
- CATTANEO-MOROSOLI, Carlo. - Il laghetto di Gola di Lago. -
In: Terra Ticinese, n. 5 (1988), p. 40-43 DOC 914.945

CAVADINI, Adriano. – I Riva Capriaschesi. – In: RdL, 22.04.2005, pp. 4-7	DOC 92 RIVA
CAVALLI e vetture in Capriasca: foto di Elina Balestra. - In: Rivista di Lugano, 13.06.1997, p. 64	DOC 949.451
CENTO ANNI DEL CROCIONE. – Numero unico per l'inaugurazione della Nuova Croce della Sàssera. – Tesserete, 2001. – 32 p.	DOC 246 CEN
CENTRO DIDATTICO CANTONALE (Massagno). – Capriasca (Valle). - In: Documentazione Ticino: A: Valli e regioni. – Massagno, CDC, 1995, p. 9	01 CDC
Comuni della Capriasca. - In: Documentazione Ticino: B1: Comuni Sottoceneri. – Massagno, CDC, 1993	01 CDC
Comuni della Val Colla. - In: Documentazione Ticino: B1: Comuni Sottoceneri. – Massagno, CDC, 1993	01 CDC
El magnan de la Val Cola. – Massagno, CDC, 1986. - 19 p.	DOC 682
El magnan da la Val Cola. – In: Quadernetti, n. 34-35 (1994), p. 104-121	05 QUAD
Il Magnano, il Calderaio, lo Stagnaio. – In: Mestieri e artigiani del ferro. – Massagno, 2003, pp. 42-53	682 CDC
Natale nel Ticino. – Massagno : CDC, 1997. - p. 73, 74, 77	24
Val Colla. - In: Documentazione Ticino: A: Valli e regioni. – Massagno, CDC, 1995, p. 13-14	01 CDC
CESARINI, Giorgio. (red. resp.). - Mosaico: periodico della Scuola media di Tesserete. - 1988- .	05 MOSA
CESCHI, Ivo. - 75 anni di esistenza del Consorzio dell'Alto Cassarate. - In: Forestaviva, n. 10 (1993), p. 4-5	DOC 502
CHEDA, Giorgio. - Giacomo Ceresa, Maglio di Colla. - In: L'emigrazione ticinese in Australia : vol. 2. - Locarno, Dadò, 1979. - p. 58-60	949.45
CHEDA, Giorgio. - Giovanni Lepori, Campestro. - In: L'emigrazione ticinese in California : vol. 2*, tomo 1. - Locarno, Dadò, 1981. - p. 417-419	949.45
CHEDA, Giorgio. - Giuseppe Domeniconi e compagni, Bidogno. – In: L'emigrazione ticinese in Australia : vol. 2. - Locarno, Dadò, 1979. - p. 64	949.45
CHIESA, Virgilio. - L'anima del villaggio. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1934. - p. 153-154	DOC 850

- CHIESA, Virgilio. - San Lucio. - In: Latteria Luganese 1920-1970. – Lugano, Arti grafiche Gaggini-Bizzozero, 1970. - p. 46-48 DOC 398
- CHIESA, Virgilio. – La scuola di disegno di Tesserete e l'arch. Nobile. – In: L'educatore della Svizzera Italiana, settembre 1962, pp. 5-8 DOC 373
- CINQUANT'anni fa, la Madonna Pellegrina in Capriasca. - In: Pietre vive, marzo-maggio 1999, p. 12-13 05 PIET
- CIVILE, Antonia. - Boschi da vivere. - In: GdP, 04.11.1997 DOC 502
- CLEMEN, Roberto. - Progetti nel cassonetto: la Mondini di Tesserete. – In: Ticino Management, n. 5 (2000), p. 135-137 DOC 672
- CLEMENTE, Emilio. - Castelli e torri della Svizzera Italiana. - Bellinzona, 1974. - Tesserete, p. 120. Vaglio: Torre di San Clemente, p. 124 728.8
- CLEMENTI, Carlo. - Pieve e chiesa plebana di Tesserete. – In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1994, p. 11-16 DOC 949.451
- CLEMENTI, Carlo. - Restauro tele nell'oratorio di Almatro. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, febbraio-aprile 1991, p. 13-18 DOC 75.04
- CLEMENTI, Carlo. - Struttura delle famiglie e attività professionale in Capriasca fra il 1574 e il 1638-39. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 31-52 949.451
- CLUB PISTOLA TESSERETE. – Tiro del giubileo 1999. – S.l., s.n., 1999. DOC 796
- CODAGHENGO, Alfonso. - In: Storia religiosa del Canton Ticino: tomo 2. - Lugano, La Buona Stampa, 1941. - Bigorio: convento di S. Maria. Bigorio: la Madonna del convento, p. 418-421. Origlio : l'Immacolata. Pieve Capriasca, p. 478-481 DOC 949.451
- COLOMBO, Giulio. – Val Capriasca. – Voce del Dizionario della Chiesa ambrosiana, vol. 6. – NED, 1993. – Fotocopie. DOC 27
- COLOMBO, Massimo. – Il circuito di Tesserete. - In: Ticino 7, s.l., s.d. – 2 f. DOC 796.5
- COME ERAVAMO – Catalogo dell'esposizione di fotografie scattate in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 1950. – Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908
- COMMISSIONE di studio (Capriasca). - Studio per nuove aggregazioni di comuni in Capriasca. - Tesserete, 3.04.1997. - 127 f. DOC 324
- COMMISSIONE di studio (Capriasca). - Studio per nuove aggregazioni di comuni in Capriasca. - Tesserete, 17.09.1998. - 36 f. DOC 324

COMUNE DI CAGIALLO (Commissione Cultura). – Arte e storia nella vita del paese, inventario dei beni culturali. - Cagiallo, 2001. – 80 pp.	949.451
COMUNE DI CAGIALLO. – Motivazione dello stradario e delle vie. – Cagiallo, 1996. – 14 p.	DOC 908
COMUNE DI CAPRIASCA. – Censimento del traffico nel centro di Tesserete. – Capriasca, Comune, 2007. – 19 p.	DOC 656
COMUNE DI CAPRIASCA. – Il futuro di Capriasca: seminario del 7-8 febbraio 2003. - Tesserete, 2003. – 60 f.	DOC 324
COMUNE DI CAPRIASCA. – Piano d'indirizzo: piano regolatore. - Locarno, Urbanisti associati, 2006. – Incarto	DOC 711
COMUNE DI CAPRIASCA. – Periodico d'informazione destinato alla popolazione. – Tesserete, irregolare, qualche numero a partire dal 2001.	DOC 05 : 32
COMUNE DI CORTICIASCA. - Corticiasca. - 1997. - 96 p.	DOC 908
COMUNE DI ORIGLIO. - Origlio. - 1995. - 26 p.	DOC 908
COMUNE DI PONTE CAPRIASCA. - Ponte Capriasca: pianta del paese e fotografia. Pieghevole	DOC 908
COMUNE DI TESSERETE. – Alcuni cenni storici sul Palazzo scolastico di Tesserete. – Tesserete, 10.09.1990. – 7 f.	DOC 728
COMUNE DI TESSERETE. - Ed. 1989-90. - 18 p.	DOC 908
COMUNE DI TESSERETE. - Ed. 1996. - 24 p.	DOC 908
COMUNE DI TESSERETE. – Gemellaggio con il villaggio rumeno di Poiana Stampei. – Tesserete, 06.06.1990. – 1 f.	DOC 364
La “CONCA” di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1977, p. 103-107	DOC 502
CONDRA: un maggeno ancor pieno di vita. – In: Il Nostro Paese, n. 223 (1994), p. 27-28	DOC 63
CONSIGLIO parrocchiale di Bidogno. – Bidogno – La Via Crucis, un monumento da salvare. – Bedano, Tipografia New Luxor, 2001. – 21 p.	DOC 726
CONSORZIO Acquedotto della Capriasca (COAC). – Regolamento. – S.l., s.n., 1994. – 12 p.	DOC 628 CON
CONSORZIO Scolastico Valcolla. - Corrispondenza con il Consiglio di Stato, (1982), 9 f.	DOC 372.5

Il CONVENTO di Bigorio. - In: Quarto centenario convento cappuccini Bigorio: 1535-1935. - (1935?), 5 f.	DOC 726
CONVENTO frati cappuccini Bigorio: Cappelle Via Crucis. - 16 cartoline.	DOC 75.04
CORALE Santo Stefano (Tesserete). - Corale Santo Stefano: 1922-1997. - 4 p.	DOC 784
CORPO pompieri Tesserete. - Corpo pompieri Tesserete: XXV: 1940-1965. – Fotocopie, S.l., s.n., 1965?. - 6 f.	DOC 351
CORPORAZIONE terrieri di Cagiallo. – Restauriamo assieme la chiesa di san Matteo a Cagiallo. – In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, aprile-giugno 1998, p. 10-13	DOC 726
CORPORAZIONE terrieri di Cagiallo. - Chiesa dei SS. Matteo e Maurizio, Cagiallo. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1987. - 12 p.	DOC 726
CORRADO (frate) - Il Cantico della natura. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1989. - 217 p.	63
CORTI, Gabriele. - L'incendio del 4-7 dicembre 1973. - In: Foresta Viva, n. 10 (1993), p. 16-18	DOC 502
COSÌ difenderemo la Torbiera. - In: GdP, 16.01.1997	DOC 502
COTTI, Anna. - L'antico comune di Redde: memorie di Val Capriasca. - In: Gazzetta Ticinese, 10.11.1970. - 2 f.	DOC 949.451
COTTI, Anna. - Come è nata una leggenda capriaschese. - In: Folclore svizzero, 2 (1972), p. 23-25	DOC 398
COTTI, Anna. - La storia della Contessa Grassa. - In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete e Sala Capriasca, febbraio-aprile 1969, p. 9-10	DOC 850
Il CRISTO festivo : chiesa di Santo Stefano. - In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete e Sala Capriasca, giugno-agosto 1969	DOC 75.04
CRIVELLI, Giosanna. – Escursione Bigorio-Contra. – In: Illustrazione Ticinese, n. 6 (2004), pp. 60-61	DOC 908
Escursioni in Ticino: emozioni himalayane. - In: Illustrazione Ticinese, n. 9 (1999), p. 42-43	DOC 796.5
Pedalando dall'autunno all'inverno. - In: Illustrazione ticinese (1999) p. 40-41	DOC 796.5

- Sci-alpinismo: Scareglia – Cima Moncucco – Val Colla. -
In: Illustrazione Ticinese, n. 1, 2006, pp. 54-55 DOC 796.9
- Sci escursionismo: Monte Bar e dintorni. - 2 p. DOC 914. 945
- CRIVELLI, Valerio. (cur.) - Carlo Borromeo: presenza nel Ticino: appunti per una
iconografia. - Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1984. - 197 p.
Bidogno, p. 22, 143. Origlio, p. 23, 64, 67, 178 75.04 BOR
- CROCIONE. – 24 fogli di fotocopie dei 9 fogli ritrovati nel basamento del
Crocione durante i lavori dell'estate 2001. DOC 24
- CUGINANZA: Raduno dei discendenti di Pietro Banfi (1846-1906) e Eufemia
Gianola (1851-1940). - Tesserete, 22.10.1967. - 23 f. DOC 929
- CURONICI, Giuseppe. (cur.). - Cornelia Forster. –
Bellinzona, Banca dello Stato del Canton Ticino, 1984. - 113 p. 75 FORS
- DEDICATO alla capanna del Bar nel suo 25.mo (1936-1961). – In: Settantacinque
anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S., 1961. – pp. 20-21 796.5 CAS
- DEFINIZIONE del territorio del comprensorio della Scuola media Tesserete. - 1 f. DOC 914.945
- DE LUIGI, Guido. - Origine della proprietà degli alpi della Capriasca. -
In: Terra Ticinese, n.6 (1989), p. 23-29 DOC 949.451
- DE LUIGI, Guido. - Il Testamento della Contessa Grassa. –
In: Terra Ticinese, n. 3 (1986), p. 43 DOC 949.451
- DE POLO, Urs. – Breve storia della cappella votiva San Nicolao sul Camoghè. –
Dattiloscritto. - 3 f. DOC 726
- DEDICATO alla capanna del Bar nel suo 25.mo (1936-1961). –
In: 75 anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S. – pp. 20-21 796.5 CAS
- DE FRANCO, Luca. – Alpe Pairolo. – In: Mountainbike in Ticino. –
Pregassona, Fontana, 2005. – pp. 52-55 796.6
- DE NIGRIS, Davide. – Quando andavamo in Deca. –
In: RdL, 10.11.2006, pp. 8-10 DOC 908 CAMP
- DE VECCHI, Luigi. – Il "Cristo Festivo". – In: Bollettino Parrocchiale Tesserete,
dicembre 2006-febbraio 2007, pp. 8-9 DOC 726
- DE VECCHI, Luigi. – Il restauro della sacrestia. – In: Bollettino Parrocchiale,
Tesserete, dicembre 2007, febbraio 2008, pp. 28-29 DOC 726

- DEL FANTE-RISI, Franco. – Val Cavargna, Val Colla, Valli di Porlezza. –
La corte di Porlezza; I fioretti del Cardinale Schuster; I Parisii Parisi-Risi;
Risi : popoli dei Celti; Storia di Corrido; Storia di Porlezza DOC DELF 850
- DELCÒ, Guido. – L’Ente turistico Valli di Lugano e la “Regione di montagna”. -
In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 75-80 05 QUAD
- DELCROS, Louis. - Il conte bonaccione. –
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 84-93 850 MERA
- DELCROS, Louis. - La lepre di santa Tecla. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. –
Locarno, Dadò, 1991. - p. 76-83 850 MERA
- DELCROS, Louis. - Il mendicante di Origlio. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 66-70 850 MERA
- DELL’ERA, Fiorenzo. - Lucio, un santo per due valli. - In GdP, 05.07.1990. DOC 908
- DELLA SANTA, Riccardo. – Quando la zangola va al potere. –
In: Cooperazione, 13.02.2002, pp. 78-79 DOC 394
- DIGNOLA, Ivana. -
- Cagiallo: politica edificatoria a tutela del territorio. -
In: “Libera Stampa”, 20.04.1989 DOC 908
- Lugaggia. - In: Libera Stampa, 20.04.89 DOC 908
- Origlio. - In: Libera Stampa, 13.04.89 DOC 908
- Ponte Capriasca. - In: Libera Stampa, 13.04.89 DOC 908
- Sala Capriasca. - In: Libera Stampa, 20.04.89 DOC 908
- Tesserete. - In: Libera Stampa, 20.04.89 DOC 908
- Vaglio. - In: Libera Stampa, 20.04.1989 DOC 908
- DISCH, Peter. - Scuola Media, Tesserete. –
In: Architettura recente nel Ticino. Lugano, 1996. - p. 200-201 721
- DIZIONARIO STORICO DELLA SVIZZERA. –
Dadò, Locarno, diversi volumi a partire dal 2002. CONS 949.4
- DONATI, Pierangelo. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Pierangelo Donati. -
Bellinzona, Ed. dello Stato del Cantone Ticino, 1999. - p. 345-349 904 DONA

- DONATI, Pierangelo. (cur.). - Lugaggia: chiesa di san Pietro a Sureggio. - Bellinzona, Uff. Cant. dei Monumenti Storici, 1978. - 90 p. 904
- DONATI, Pierangelo. - Origlio (Carnago): La chiesa di San Vittore. - In: Pierangelo Donati. - Bellinzona, Ed. dello Stato del Cantone Ticino, 1999. - p. 345-349 904 DONA
- DONNA investita dal tram a Lugaggia, 19 ottobre 1957. - Fotocopie della notizia riportata sui quotidiani del tempo. DOC 07 "1957"
- DOTTI, Isabella. - Val Colla: arte, natura e svago. - 3 p. DOC 908
- DUMPTY, H. - La Capriasca, una piccola riserva di biodiversità. - In: Azione, 19.07.2000, p. 11 DOC 574
- DUMPTY, H. - I frutteti tradizionali della Capriasca. - In: Azione, 26.07.2000, p. 9 DOC 574: 634
- EBERHART-MELI, Sandra. - Artigiani della terra: i laterizi in Ticino e il lavoro dei fornaciai. - Locarno, Dadò, 2005. 691
- EBERLI, Christian. - Redde: villaggio tra leggende e parco archeologico luganese. - In: Rivista di Lugano, agosto 1997, p. 6-7 DOC 949.451
- ESTRATTO dal protocollo della Prefettura nazionale del 26 gennaio 1802 sull'arresto dei 5 Deputati rivoltosi. - Fotocopia dell'originale. DOC 949.451
- Il FABBISOGNO va alle stelle: investimenti col contagocce. - In: La Regione, 02.12.1992 DOC 324
- FELICIANI, don Gianfranco. -
- L'enigma eterno della speranza, la fontana di Moncrini. - In: GdP, 02.11.1996 DOC 73
- Un illustre ecclesiastico: don Giovanni Cattaneo. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, novembre '95-gennaio '96, p. 23-25 DOC 24 (09)
- Illustri ecclesiastici e religiosi capriaschesi. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1993, p. 13-15 DOC 24 (09)
- L'imperatore Sigismondo e i Legati dell'antipapa a Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-marzo 1993, p. 22-23 DOC 949.451
- Il sacerdote Antonio Maria Cattaneo di Cagiallo nominato dal papa Pio VII Pronotario Apostolico. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-aprile 1995, p. 18-20 DOC 24 (09)
- FERRARI, Carlito. - Alpeggi e formaggi del Ticino. - Lugano, Casagrande, 1995. 637

FERRARI, Carlito. – Nicoletta Cattaneo. – In: Merlot del Ticino, 1906-2006. Salvioni, Bellinzona, 2006. – pp. 118-121	634 MER
FERRARI, Franco. -	
“A vala?” ; “La va”. - In GdP, 27.01.1998	DOC 850
Angolo di cimitero. - In: GdP, 23.04.1997	DOC 850
Bidogno 1936: le portatrici di sci. - In: Terra Ticinese, n. 1 (1985), p. 45	DOC 796.9
C’era l’abbeverata. - In: GdP 24.01.1998	DOC 850
La chiesetta delle quattro Terre della valle nel suo bicentenario. - s.l., s.n., 1977. - 23 p.	DOC 726 FERR
Discorso del primo d'agosto, Tesserete, 2005. – 3 f.	DOC 32
Discorso del Primo agosto a Tesserete. – Dattiloscritto, 2005. – 3 f.	DOC 398 : 32
Di vita e di Pieve. – Pregassona, Fontana, 2004. – 98, 108 p.	ANS 850
I giorni e le notti dei doni e dei sogni. – In: GdP. 06.12.2001	DOC 398
(red. resp.). - Mosaico. - Periodico della Scuola Media di Tesserete. - 1988- .	05 MOSA
Ra Nisciòra. - In: Na storia in poch righ. - Lugano, Radio svizzera di lingua italiana, 1994. - p. 57-58	DOC 850
Quando Odogno era scuola per 4 paesini della Valle. - In: GdP, s.d.	DOC 850
Quando si andava a cantar la befana. - In: GdP, 07.01.1997	DOC 850
[Racconto in dialetto]. - In: “Gh’è scià l domila”. - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - p. 88-90	850 GHE
Riaperto ieri il nuovo ponte di Odogno sul Capriasca. - In: GdP, 22.06.1996	DOC 908
Si cantava “Cucù, cucù, Campestro non c’è più” : l’aggregazione del 1974. – In: GdP, 26.03.1999	DOC 324
Sopra Campestro una scritta: bevete alla salute del Mondiale Coppi. - In: GdP, 25.11.1996	DOC 850
Le stagioni della vita. – Tesserete, Banca Raiffeisen Capriasca e Val Colla, 2003. – 23 p.	850 FERR

- FERRARI, Giovanni. - Tre lettere di Giovanni Ferrari ai fratelli (1857-1859). - Fotocopie. - 10 f. DOC 945.451
- FILARMONICA Capriaschese: 1954-1994. - 1994. - 18 p. DOC 785
- FOLETTI, Giulio. (cur.) - Regina Conti a Roveredo Capriasca: catalogo. - Roveredo Capriasca, Comune, 1999. - 35 p. 75 CONT
- FOLETTI, Giulio. (cur.) - Regina Conti: catalogo. - Lugano, Edizioni Città di Lugano, 1989. - 159 p. 75 CONT
- Una FOLLA enorme ha salutato sabato sera l'ultimo viaggio della "Sposina del '909". - In GdP, 29.05.1967 (fotocopie) DOC 949.451 FOL
- La FONDATIONE del Convento del Bigorio. -
In: Metodio da Nembro. - Salvatore da Rivolta e la sua cronaca. - Milano, Centro Studi Cappuccini lombardi, 1973. - p. 112-126 DOC 27
- FONDAZIONE CARLO BATTAGLINI. - Una piccola casa per un grande ideale. - Lugano, Fondazione Carlo Battaglini, 1983. - 24 p. DOC 92 BATT
- FONDAZIONE Torre di Redde. - Il restauro della Torre di Redde. - Vaglio, s.n., 2000. - 17 f. DOC 726
- FONTANA, Aurelio. - Il patriziato di Bidogno. -
In: RdL, 29.09.2000, p. 27-28 05 RIV
- LA FONTANA di Santa Lucia ritrova il suo luogo d'origine. -
In: La Regione, 29.03.1996 DOC 736
- FORNI, Fulvio. - Rete stradale e raggruppamento dei terreni in Val Colla. - Ufficio cantonale delle bonifiche fondiari e del catasto, 1943. - 44 p. 914.945 FOR
- FOVINI, Marika. - Liberi di educare : la Media di Tesserete introduce un progetto d'insegnamento nuovo. - In: La Regione 06.09.1997 DOC 372.5
- FOSSATI Alessandro. - L'orso della Val Colla. - In: Investigatori della natura. - Dadò, Locarno, 2003. - pp. 68,69 502 : 06
- FRANSCINI, Stefano. - La Svizzera italiana. - Ed. a cura di Virgilio Gilardoni. - Bellinzona, Casagrande, 1987. -
Tomo terzo, p. 132-317 (elenco dei comuni e delle parrocchie) 949.45
- FRAPOLLI, Giuseppe. - Alcune informazioni sulla geologia della Val Colla. - Dattiloscritto, 2004. 4 f. DOC 55 FRA
- FRASCHINA, Alfredo. - Per Giovanni Ferrari, Francesco Gianini e Giovanni Marioni. - In: L'Educatore della Svizzera Italiana, n. 11 (1942), pp. 245-246 DOC 92

- FRIEDRICH, Roger. – An- und abwesende "Crème": die Irrfahrten von Carlo Bataglini Erbe. – In: Neue Zuercher Zeitung, 07.07.2003 DOC 92 BATT
- FRIEDRICH, Roger. – Tappe sulla via per l'Italia: incontri a Capriasca. – In: Svizzera e Italia per sette secoli. - Roma, Presidenza del Consiglio dei Ministri, 1991. - p. 79-82 949.4 SVIZ
- FRÜH, Piero. – La pianificazione del territorio (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 34-36 05 RIV
- FUSCO, Vincenzo. – Vaglio. - In: Guida illustrata ai castelli, torri e rovine della Svizzera Italiana. - Porza, Edizioni Trelingue, 1981. - p. 120-122 728.8
- FUSIONE dei comuni: articoli diversi. - 1999 DOC 324
- FUSIONE dei comuni: documenti ufficiali dei Municipi. - 1999 DOC 324
- FUTTERLIEB, Werther. – Strade cittadine: piazza Carlo Battaglini. - In: RdL, 1998 DOC 92
- GALLI, Antonio. – Notizie sul Cantone Ticino. – Bellinzona, Istituto Editoriale Ticinese, 1937. – 3 volumi. 949.45
- GALLI, Ezio. – Generazioni a confronto: ricerca sociologica svolta in occasione della realizzazione del Centro l'Orizzonte a Colla. – Associazione Amici della Val Colla, 1995. - 115 p. 307
- GANDELLI, Marino. – Via Crucis per il convento di Bigorio. - Bergamo, 1978. - 10 f. DOC 75.04
- GANDOLLA, Alberto. – Capriasca, la rivolta del 1802. - In: GdP, 30.07.1998 DOC 949.451
- GANDOLLA, Alberto. – “Le passioni dei forensi”. La rivolta della Capriasca del 26 gennaio 1802 attraverso gli atti processuali. – In: Pagine storiche luganesi, n. 10 (1999), Edizioni Città di Lugano. – pp. 79-91 949.451 PAG
- GANDOLLA, Alberto. – Stato d'anime della Capriasca nell'anno 1574 – In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 261-280 949.451 VAL
- GARGANTINI, Omar. – Vetrate, specchio dell'anima: fra Roberto di Bigorio. – In: Panorama Raiffeisen, n. 3 (1999), p. 28-29 DOC 75.04
- GERBERT, Pascal. – Il mendicante di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1961, p. 61-63 DOC 850
- GEROSA, Pier Giorgio. – L'atelier di Mario Chiattoni a Lugano. – In: Arte + Architettura in Svizzera, n. 4, 2005, pp. 58-61 DOC 72 CHIA

- GEROSA, Pier Giorgio. – La casa P.A.M. di Mario Chiattone a Condra. – Berna, Società di storia dell'arte in Svizzera, 2008. DOC 726
- GEROSA, Pier Giorgio. – Mario Chiattone: architetture in Ticino. - Lugano, Città di Lugano, 2007. – 89 p. 72 CHIA
- GEROSA, Pier Giorgio. – Mario Chiattone: un itinerario architettonico fra Milano e Lugano. – Milano, Electa, 1985. – 255 p. 72 CHIA
- GHIRINGHELLI, Andrea. – Battaglini Carlo. – In: Dizionario storico della Svizzera, vol. 2. – Locarno, Dadò, 2003. - pp. 81-82 949.4
- GHIRINGHELLI, Luisa. – È nato il nuovo comune di Capriasca. – In: La Regione, 07.06.2000, p. 3 DOC 324
- GIÀ affrontati e in parte risolti i grandi problemi della Capriasca e Valcolla: resta in sospeso la questione del Ponte di Spada. - In: Popolo e Libertà, 15.12.1983 DOC 324
- GIAMBONINI, Rinaldo. – Tesserete. – In GdP, 17.02.1960 DOC 908
- GIANINAZZI, Andrea. - Tesserete: tra regione e ragione. - In: Cooperazione, 19.07.1990, n. 29. - 3 f. DOC 908
- GIANINI, Alberto. - San Martino di Sonvico. – In: Il Nostro Paese, n.163 (1984), p. 292-301 DOC 7.033.4
- GIANINI, Alberto. - San Pietro di Sureggio. – In: Il Nostro Paese, n.189 (1989), p. 69-72 DOC 7.033.4
- GIANINI, Alberto. - Santo Stefano di Tesserete. – In: Il Nostro Paese, n.169 (1985), p. 295-302 DOC 7.033.4
- GIANINI, Alberto. - SS. Matteo e Maurizio di Cagiallo. – In: Il Nostro Paese, n.183 (1988), p. 72-77 DOC 7.033.4
- GIANINI, Marco. - L'oratorio di S. Lucia di Cagiallo in Val Capriasca. – Milano, Università Cattolica, 1984. - 26 f. DOC 726
- GILARDI, Anastasia. - La crocefissione di Tesserete. In: Mater dolorosa. – Mendrisio, Comitato del bicentenario delle processioni storiche, 1992. - p. 56-57 DOC 73.04
- GILARDI, Anastasia. - Ponte Capriasca, il cenacolo restaurato. – Lugano, Dietler-Kottmann, 1993. - 93 p. 75.04
- GILARDONI, Virgilio. - Il Romanico. - Bellinzona, La Vesconta, 1967
Bidogno, p. 227. Cagiallo, p. 253-254. Origlio, p. 470.
Sureggio, p. 392-392. Santa Maria del Bigorio, p. 570-571.
Tesserete, p. 152-159. Valcolla DOC 7.033.4

GILI, Antonio. - La Regione Valli nell'Archivio storico della Città di Lugano. – In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 127-146	949.451 VAL
GIOVANNINI, Olmo. – Illusioni, sogni ed espressioni: il dipinto murale di Antonio Chiattoni alla casa P.A.M. di Condra. – In: Il Nostro Paese, n. 292 (aprile-giugno 2007), pp. 6-8	05 NOS
GITA al Camoghè (estratto dall'Annuario del C.A.S., anno 3, 1888). – In: Settantacinque anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S., 1961. – pp. 50-54	796.5 CAS
GIUDICI, Erminio. – Breve storia dei fortini di Gola di Lago. – 9 fotocopie, dal sito www.brfr9.ch/foto/Diversi/storia2.html	DOC 35
GOLA DI LAGO si difende. - In: GdP, 11.08.1995	DOC 908
La “GRANDE” TESSERETE si chiamerà Capriasca: consultazione già in aprile per 9 comuni. - In: Corriere del Ticino, 10.01.1979	DOC 324
GRANDINI, Silvano. - Le nuove luci del Cenacolo. - Lugano, 1993. - 28 p.	DOC 75.04
GRANDINI, Silvano. - Quel Cenacolo ritrovato. - In: CdT, 29.10.1993	DOC 75.04
GRIGNOLA, Fernando. – Nel mondo tondo di Ugo Canonica. – In: GdP, 13.09.2001	DOC 92
GRIGNOLA, Fernando. - Le stelle di Ugo Canonica. - In: GdP, 11.06.1997	DOC 850-1
GROSSI, Plinio. -	
Bar. - In: Va sentiero. - Bellinzona, UBS, 1987. - p. 47-59	914.945
Bogno-San Lucio-Cimadè. - In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio 1984. - p. 266-271	914.945
Camignolo-Monti di Brena-Gola di Lago. - In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio, 1984. - p. 138-143	914.945
Costume della Val Colla. - In: Rachele Giudici e i suoi costumi. - Bellinzona, Casagrande, 1978. - p. 82-84	391
La grave sciagura aviatoria di Bogno. – In: Il Ticino dei '30. – Pregassona, Fontana, 1993. – p. 115 (fotocopie)	DOC 07 "1936"
Paiolo. - In: Va sentiero. - Bellinzona, UBS, 1987. - p. 21-45	914.945
San Zeno-San Clemente-San Bernardo. - In: Passeggiate nel Ticino. - Lugano, Ed. San Giorgio, 1984. - p. 84-89	914.945

- GUERINI, Nicola. – I soldati e l'11 settembre. –
In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 96-97 949.451 VAL
- GUIDI, Roberto. - Capriasca: la fusione si può fare. - In: GdP, 02.10.1998 DOC 324
- GUIDI, Roberto. - Sala contro Ponte: in scena la rivolta del '500 ricostruita in una pièce ...
In: GdP, 13.08.1998 DOC 850-2
- HUBMANN, Stefania. – L'evoluzione di una valle. –
In: Azione, 25 aprile 2006. DOC 712 HUB
- HUNZIKER, Rudy. - Tesserete, centro storico. -
In: Il Nostro Paese, n. 121 (1978), p. 1-9 DOC 711.2
- HÜRLIMANN RUSCA Myrta. – Val Colla in Chicago (documenti sull'emigrazione). –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 30-31 05 QUAD
- L'IMMACOLATA di Origlio. - 1 f. DOC 73.04
- IN memoria: Professor Giuseppe Rovelli; Maestra Ida Rovelli. –
Fotocopie, S.l., s.n. - 27 p. DOC 92 ROV
- IN memoria del Vicario foraneo don Giovanni Cattaneo, Sala. (cur. Carlo Talamona). – Massagno, Tipografia St. Agostino, 1926. – 38 p. (fotocopie) DOC 92 CATT (TI)
- INCONTRO con la Val Colla. - In: Panorama Raiffeisen, n. 10 (1990), p. 12-15 DOC 908
- INTRANSITABILE la strada Curtina-Maglio di Colla, per il cedimento del muro di sostegno. - In: GdP, 15.11.1982 DOC 914.945
- INVERNIZZI, Moreno. - Dai faggeti al fascino dei Denti della Vecchia. -
In: GdP, 18.05.1999 DOC 796.5
- ISOS (Inventario degli insediamenti svizzeri da proteggere). – Sala Capriasca. -
Berna, Dipartimento Federale dell'Interno, 2005. – pp. 381-389 DOC 71
- ISOS (Inventario degli insediamenti svizzeri da proteggere). – Convento di Santa Maria del Bigorio. - Berna, Dipartimento Federale dell'Interno, 2005. – pp. 391-397 DOC 71
- ISTITUTO SCOLASTICO PONTE CAPRIASCA-ORIGLIO. –
Inventa e illustra un racconto. – Fontana, Pregassona, 2004. – 43 p. INVE 850
- ISTITUTO SCOLASTICO UNICO CAPRIASCA. – 176 tracce. –
Tesserete, anno scolastico 2000-2001, n. 1, fascicolo. - 48 p. DOC 372.4
- ISTITUTO SCOLASTICO UNICO CAPRIASCA. – 176 tracce. –
Tesserete, anno scolastico 2001-2002, fascicolo. - 102 p. DOC 372.4

- ISTITUTO SCOLASTICO UNICO CAPRIASCA. – 176 tracce. –
Tesserete, anno scolastico 2002-2003, fascicolo. - 82 p. DOC 372.4
- ITEN, Franz. – Smettiamola di recriminare sull'inerzia del passato (Lavori stradali). –
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 61-67 05 QUAD
- KELLER, O. – Die Geheimsprache der wandernden Kesselflicker der Val Colla, Tessin. –
In: "Volkstum und Kultur der Romanen", n. 7 (1934), pp. 55-81 DOC 682
- KELLER, Walter. -
- La chiesa di San Giorgio a Origlio. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 71,72 850 MERA
- Le origini dell'oratorio della Madonna delle Grazie a Bidogno. -
In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 46-49 850 MERA
- Racconti ticinesi. - Lugano, Natale Mazzuconi, 1949 DOC 850
- Le rondini e il corvo del convento del Bigorio. -
In: Racconti ticinesi. - Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1949. - p. 6-8 DOC 850
- Il sasso con le impronte dei piedi del Signore. -
In: Centro didattico cantonale. - Luglio. - Massagno, CDC, 1998. - p. 15 850-8 CDC
- Tre leggende d'Origlio. - In: La Cooperazione, n. 22 (1940). - 1 f. DOC 850
- KIENAST, Rudolf. - Via Crucis, convento Santa Maria, Bigorio: elenco dei
pittori e delle stazioni. - 1 f. DOC 75.04
- KOCHERHANS Yvonne. – Le case sui monti. –
Muttenz, Fachhochschule Nordschweiz, 2007. 712
- L'È rivà al magnàn da la bela Valcola ch'el giusta ol ram e pöö anca ra tola: un
mestiere del passato che è giusto non dimenticare. –
In: Argomenti, luglio-agosto 1986, p. 17-19 DOC 908
- LAMBERTI, Claudia. – La città futuristica nei disegni di Mario Chiattonne. –
In: Art dossier, n. 195, dicembre 2003, pp. 34-39 DOC 72 CHIA
- LANINI, Aldo. - L'organo della chiesa parrocchiale di Santo Stefano. - In: Gli organi
della Svizzera Italiana: Vol. 4. - Lugano, Ed. Ricerche musicali, 1989. - p. 79-80 786
- LAVIZZARI, Luigi. - Il Camoghè o Camogheo (22, 23 luglio 1849). -
In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 151-155 949.45

- LAVIZZARI, Luigi. - Monte S. Lucio (8 agosto 1855). -
In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 146-148 949.45
- LAVIZZARI, Luigi. - Ponte-Capriasca e Bigorio (17 ottobre 1859). -
In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 149-151 949.45
- LAVIZZARI, Luigi. - Val Colla (30 settembre 1849). -
In: Escursioni nel Cantone Ticino. - Locarno, Dadò, 1992. - p. 144-146 949.45
- LEHMANN, Stefan. - La Torre di Redde. - In: Ticino 7, s.l., s.d. DOC 728
- LEISER, Francesca. - Poesie. -
In: Parole oltre il tempo. - Castel Maggiore, Book, 2002. - pp. 118-121 850-1 PARO
- LEISER, Francesca. - Poesie. -
In: Poesia per comunicare. - Castel Maggiore, Book, 2003. - pp. 114-117 850-1 POE
- LENTICCHIA, Attilio. - Alcune notizie scientifiche della Val Colla. -
In: Annuario del Club Alpino Ticinese dell'anno 1886, pp. 145-161 DOC 55
- LENTICCHIA, Attilio. - Una vecchia notizia della Val Colla. -
In: 75 anni di vita della Sezione Ticino del C.A.S., 1886-1961 - p. 9 796.5 CAS
- LEONI, Renato. - Gli ultimi magnani della Val Cavargna. -
In: Quadernetti, n. 18 (1980), pp. 22-24 05 QUAD
- LEPORI Alberto. - Giuseppe Lepori in Consiglio Federale. -
In: RdL, 12.11.1999, p. 10-11 05 RIV
- LEPORI, Benedetto. - Capanna Monte Bar (1600 m) da Taverne. -
In: Passi e Valli in bicicletta. - Portogruaro, Ediciclo, 1992. - p. 42-43 796.6
- LEPORI, Benedetto. - Passi e Valli in bicicletta: Val Colla. -
In: Passi e Valli in bicicletta. - Portogruaro, Ediciclo, 1992. p. 38-41 796.6
- LEPORI, Giuseppe. - Le canzoni del fauno. -
Lugano, Grassi, 1928. - 107 p. DOC 850-1
- LEPORI, Giuseppe. - Scritti e discorsi con un profilo biografico (a cura di Alberto Lepori). - Locarno, Dadò, 1988. - 338 p. 92 LEPO
- LEPORI, Marino. - Il comune senza territorio. - In: RdL, 8.10.1999, p. 19 05 RIV
- LEPORI, Marino. - Fonti pubbliche per la storia della Regione. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 147-160 949.451 VAL
- LEPORI, Marino. - La promessa disattesa. - In: RdL, 8.10.1999, p. 21 05 RIV

LIBERTÀ di parola... alla Scuola media di Tesserete. – Tesserete, Scuola media, 2002.	DOC 05 : 37
LIBOTTE, Armando. - Bruno Campana, emigrante eccellente. – In: RdL, 10.04.1998, p. 52	DOC 92
LIBOTTE, Armando. - Club Pistola Tesserete, mezzo secolo di successi. - In: RdL, 3.09.1999, p. 25	DOC 799
LINATI, Carlo. – Feste alla frontiera. – In: Le tre Pievi. – Milano, Il Convegno Editoriale, 1922. – pp. 105-115.	DOC 949.451
LINATI, Carlo. – Valsolda di confine. – In: Passeggiate lariane. - Bologna, Massimiliano Boni editore, s.d. - pp. 161-167	DOC 945
LIPS, Walter. – Val Colla, Somazzo, Alta Capriasca. – Walter Lips, Somazzo di Lopagno, 1998. – 32 p.	DOC 914.945
LOCATELLI, Elena. –	
Arte, musica e narrazione in Capriasca. – In: RdL, 07.05.1999, p. 8-9	DOC 791
Dieci e lode per il “Mosaico”. - In: RdL, 15.05.1998	DOC 372.5
La dimensione onirica di Mirto Canonica. – In: RdL, 10.11.2000, pp. 5-7	DOC 75 CANO
Ernesto Vanini. – In: RdL, 27.10.2000, pp. 5-7	DOC 92 VAN
La Corale Santo Stefano fa 75 anni. - In: RdL, 10.10.1997, p. 23-25	DOC 784
LOCATELLI, Raimondo. -	
A Tesserete-Sala un grande progetto per il tempo libero. - In: RdL, 28.05.1999, p. 10-15	DOC 324
Azienda forestale della RVL a tutela del territorio. - In: RdL, 1.10.1999, p. 21-27	DOC 502
Una banca amica di tutta la regione. - In: RdL, 9.04.1999, p. 19-21	DOC 336
Caccia sul Monte Baro e Cavaldrossa. - In: RdL, 20.08.1999, p. 12-13	DOC 639
Cacciatori Pairolo, 40 anni di selvaggina. - In: RdL, 23.07.1999	DOC 639
Cagiallo. - In: RdL, n. 50 (1997), p. 6-25	05 RIV
Capriasca bis. – In: RdL, 14.09.2007.	DOC 324

Carnevale di Tesserete. - In: RdL, 03.03.2000, p. 5-9	05 RIV
Celeste Moresi, 103 anni in piena forma. - In: RdL, 03.1998	DOC 92 MOR
Certara e Bogno. - In: RdL, 25.11.1994. - 15 f.	DOC 908
Cimadera, villaggio di montagna. - In: RdL, 26.07.1996. - 12 f.	DOC 908
Le cinque frazioni di Lopagno nei quadri di Rini Widmer. - In: RdL, 12.11.1999, p. 22-23	05 RIV
Un comune, 40 anni: Valcolla festeggia l'anniversario della fusione. - In: GdP, 15.10.1996	DOC 324
Così nacque nel 1956 il Comune di Valcolla. - In: RdL, 04.04.2003, pp. 38-39	05 RIV
Da un villaggio all'altro (Val Colla). - In: RdL, 04.04.2003, pp. 52-59	05 RIV
Ezio Canonica, sindacalista e politico. - In: RdL, 18.06.2004, pp. 56-58	05 RIV
Franchi tiratori di Bidogno e Corticiasca. - In: RdL, 18.06.2004, pp. 48-49	05 RIV
Fusione in Capriasca, è il momento di votare. - In: RdL, 19.02.1999, p. 10-16	DOC 324
“Gazzirola”, cultura per la caccia. - In: RdL, 22.08.2003	DOC 639
Ha 40 anni il comune di Valcolla: costituito a seguito della fusione fra i paesi di Colla, Insone, Signôra, Scareglia e Piandera. - In: RdL, 1996, p. 12-19	DOC 324
L'Istituto don Orione e gli handicappati. - In: RdL, 12.11.1999, p. 12-13	05 RIV
L'Istituto San Nicolao a Treggia. - In: RdL, 12.11.1999, p. 15	05 RIV
I lavori per la strada dell'Ottocento. - In: RdL, 04.04.2003, pp. 42-43	05 RIV
Luigi Canonica. - In: RdL, 8.10.1999, p. 20	05 RIV
Maglio di Colla nel '99: incubazione e semine. - In: RdL, 31.03.2000, p. 48	DOC 639
Mutuo Soccorso Capriasca. - In: RdL, 07.05.1999, p. 27-29	DOC 362
Nuovo comune di Capriasca, progetto che viene da lontano. - In RdL, 14.09.2007, pp. 6-10	DOC 324
Origlio, torna la pesca sportiva. - In: RdL, 03.03.2000, p. 11	05 RIV

La passione della caccia in Capriasca. - In: RdL, 18.06.1999, p. 5-7	DOC 639
La piccola chiesa dedicata ai santi Fermo e Rustico (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 39-40	05 RIV
Ponte Capriasca: dossier speciale. - In: RdL, n. 47, 20.09.98, p. 11-29	DOC 908
I quattro patriziati nel Comune (Valcolla). – In: RdL, 04.04.2003, pp. 46-47	05 RIV
Quella terribile notte, quando una frana... (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 28-31	05 RIV
Sessant'anni di... fuoco. Il Corpo pompieri Tesserete. – In: RdL, 06.10.2000, pp. 9-12	05 RIV
Settanta anni per i Cacciatori valcollesi. - In: RdL, 23.01.1998	DOC 639
Speciale Bidogno. - In: RdL, 29.09.2000, p. 27-55	05 RIV
Speciale Bidogno : Associazioni del paese. - In: RdL, 29.09.2000, p. 34-35	05 RIV
Speciale Bidogno : Chiese e arte religiosa. - In: RdL, 29.09.2000, p. 32-33	05 RIV
Speciale Bidogno : Fatti e protagonisti del passato. - In: RdL, 29.09.2000, p. 54-55	05 RIV
Speciale Corticiasca. – In: RdL, 18.06.2004, pp. 23-63	05 RIV
Speciale Lopagno. - In: RdL, 12.11.1999, p. 4-23	05 RIV
Speciale Lugaggia. In: RdL, 08.10.2004, pp. 18-67	05 RIV
Speciale Origlio. – In RdL, 12.09.2008, pp. 7-49	05 RIV
Speciale Roveredo. - In: RdL, 8.10.1999, p. 12-33	05 RIV
Speciale Vaglio. - In: RdL, 10.12.1999, p. 30-57	05 RIV
Speciale Valcolla. – In: RdL, 04.04.2003, pp. 27-67	05 RIV
Tesserete, capitale di Valcolla e Capriasca. - In: RdL, 18.03.1994, p. 3-27	DOC 05 RIV
Un unico patriziato per Insone e Corticiasca. – In: RdL, 18.06.2004, pp. 37-38	05 RIV
La Val Colla risana le ferite dell'alluvione 2001. - In: RdL, 24.06.2005	DOC 551
Valcolla, ripristino di alcune zone di caccia. – In: La Regione, 11.02.2004	DOC 639

- Le Valli di Lugano giocano la carta dell'agriturismo. -
In: RdL, n. 11 (1994), p. 28-31 05 RIV
- Verso un "nuovo Comune" in Capriasca. - In: RdL, 19.02.1999. - 2 f. DOC 324
- Vita da eremiti in Capriasca. - In: RdL, 15.10.1999, p. 5-9 05 RIV
- LOCATELLI, Raimondo & MOROSOLI, Aldo. - Speciale Sala Capriasca. -
In: RdL, 14.09.2001, PP. 21-63 05 RIV
- LUPPI, Marco. - Folla da stadio sul San Lucio. - In: GdP, 17.08.1994 DOC 908
- LURASCHI, Diego. - Da Chiasso ad Airolo in 14 ore. -
Fontana, Pregassona, 2002. - pp. 98-104 949.45 LURA
- LURATI, Ottavio. - Il gergo dei magnani della Val Colla e della Val Cavargna. -
In: Val Cavargna: tradizioni popolari, magnani, contrabbando. -
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1993. - p. 43-55 945 VAL
- LURATI, Ottavio. - Quale l'ideologia degli ambulanti? Il gergo dei magnani lombardi
con una raccolta inedita sulla Val Colla della metà dell'Ottocento. -
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 221-248 949.451 VAL
- La MADONNA con il Bambino. - Urnäsch, Schoop, 1985. - 92 p. 75
- MAFFEZZOLI, Luigi. - Cornelia Forster: l'arte "ticinese" al femminile. -
In: GdP, 13.06.2003 DOC 75 FOR
- MAFFEZZOLI, Luigi. - Orizzonti di solidarietà: inaugurato il Centro
Medicalizzato di Colla. - In: GdP, 22.09.1997 DOC 307
- MAGATON, Giorgia. - Lucio, il Santo pugnalato. - In: GdP, 11.07.2000, p. 18 DOC 398
- MAGGI, Flavio. - Capriasca e Patriziati: Ponte Capriasca, Origlio, Sala Capriasca,
Vaglio, Bidogno, Corticiasca, Lugaggia, Cagiallo, Campestro, Lopagno. -
In: Patriziati e Patrizi ticinesi. - Viganello, Pramo edizioni, 1997. - p. 243-253 DOC 949.451
- MAGGI, Flavio. - Val Colla e Patriziati: Bogno, Colla, Insone, Piandera, Scareglia
Certara, Cimadera. -
In: Patriziati e Patrizi ticinesi. - Viganello, Pramo edizioni, 1997. - p. 243-253 DOC 949.451
- MAGGI, Walter. - Il patriziato di Lopagno. - In: RdL, 12.11.1999, p. 9 05 RIV
- MANZ, Peter. - Nel Mädchenheim di Dietikon. (documenti sull'emigrazione) -
In: Quadernetti, n. 24 (1985), pp. 15-23 05 QUAD
- MANZONI, Claudia. - Pieve della Capriasca. - In: Dalla canonica all'aula. -
Università di Pavia, 1997. - p. 363-364 37 (09)

- MARCHIONNI, Giuseppina. – Casa di Riposo San Giuseppe : opera femminile Don Luigi Guanella. – Tesserete, 2004. – 16 p. DOC 307 MARC
- MARCIONETTI, I. - La copia principe. - In: Cenacoli della Svizzera Italiana. – Lugano, Tipografia Mazzuconi, 1981. - p. 26-32 + tav. 9 75.04
- MARIANI, Fulvio. - I Denti della Vecchia tra leggenda e alpinismo. - 2 p. DOC 796.5
- MARIANI, Fulvio. - Itinerario con...Fulvio Mariani. - 1 f. DOC 850
- MARIOTTA, Sergio. – Il bacino del Cassarate: sintesi di 120 anni di interventi forestali. – Bellinzona, Dipartimento del Territorio, 2001. – 28 p. 502 MAR
- MARTELLA, Giuseppe. - Santo Stefano di Tesserete. – Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1973. - 141 p. 726
- MARTINI, Franco. – Fra Roberto, l'arte dell'anima. – In: Ticinosette, 09.05.2008. DOC 75
- MARTINOLA, Giuseppe. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. – In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 177-182 949.451 VAL
- MARTINOLA, Giuseppe. - Il Cenacolo senza nome. - In: CdT, 19.10.1988 DOC 75.04
- MAURI, Mario. – Luigi Canonica da Tesserete. – In: La Città, dicembre 2004, pp. 14-15 DOC 72 CANO
- MAURI, Tiziano. – L'alluvione del 15 luglio 2001 in Val Colla. - In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 22-31 05 QUAD
- MAZZACCHI, Giovanni. – Club Alpino Cavaldrossa, la passione per la montagna. – In: RdL, 20.10.1995, pp. 16-17 DOC 796.5
- MAZZARELLO, Danilo. – Battaglini Carlo. – In: L'illustradario. – Pregassona, Fontana, 2006. – pp. 61-67 92 MAZ
- MAZZARELLO, Danilo. – Canonica Luigi. – In: L'illustradario. – Pregassona, Fontana, 2006. – pp. 129-138 92 MAZ
- MAZZETTI, Luigi. - Tesserete-Bigorio: Santa Maria Assunta. – In: Itinerari mariani nel Ticino. - Lugano, La Buona Stampa, 1987. - p 107-109 726
- MENGHETTI-QUADRI, Maria. - Scarabozz : poesie. – Lugano-Muzzano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - 46 p. 850-1
- MERENDA, Mirella. - Leggende e racconti della Capriasca di Gabriele Alberto Quadri. - In: Val Cavargna: testimonianze del passato. – Associazione “Amici di Cavargna”, 1997. - p. 46-49 945 VAL

- MINA, Giancarlo. - [Racconto in dialetto]. -
In: "Gh'è scià l domila". - Muzzano, Ed. San Giorgio, 1999. - p. 39 850 GHE
- MINA, Gian Carlo. - Raccolta di racconti-ricordi-scritti nel dialetto della Capriasca. - Tesserete, 2006, fascicolo di fotocopie. - 58 p. DOC 850
- MOCSETTI, Alberto. - Il monaco: l'esperienza di Padre Gabriel. -
In: GdP, 03.05.1998 DOC 24
- MODI di dire, proverbi, filastrocche... in dialetto della Capriasca. -
Red: anonimo capriaschese. - Dattiloscritto, 16 f. DOC 805-08
- MONDADA, Giuseppe. - Capriasca: sagrati. -
In: I nostri sagrati. - Lugano, STAN, 1974. - p. 69-71. 726
- MONDADA, Giuseppe. - Lavatoio di Almatro. - In: La fontana nel Ticino. -
Lugano, STAN, 1970. - p. 63 730
- MONDADA, Giuseppe. - Lavatoio di Vaglio. - In: La fontana nel Ticino. -
Lugano, STAN, 1970. - p. 63 730
- MONDADA, Giuseppe. - Val Colla: sagrati. -
In: I nostri sagrati. - Lugano, STAN, 1974. - p. 69-71. 726
- MORANDI, Adriano. -
- Bella e attraente anche senza lago l'alpe di Santa Maria. -
In: RdL, 22.10.1999, p. 7-9 DOC 949.451
- Domeniconi di Bidogno: un albero genealogico. -
In: RdL, 13.10.2006, pp. 24-27 DOC 92 DOM
- Don Erico Zoppis. - In: RdL, 18.08.2006. - p. 5 DOC 26
- Onorina Campana. - In: RdL, 11.11.2005. - p. 5 DOC 92
- Parco Camoghè, un'idea che cresce. -
In: RdL, 13.10.2006. - pp. 7-9 DOC 502.4
- Una povera pianticella sconosciuta a Gola di Lago. -
In: RdL, 14.10.2005, pp. 23-26 DOC 58 MORA
- MORANDI, Adriano. & UCCELLI, Giancarlo. - Santa Maria in
Lago: 1599-1999. - Patriziato di Camignolo, 1999. - 79 p. 949.451

MORANDI, Piergiorgio. –

- 1936, la sciagura aviatoria di Bogno. – In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 16-17 05 QUAD
- Capanne e alpi della nostra Valle. – In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 69-75 05 QUAD
- Documenti sull'emigrazione. – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 54-55 05 QUAD
- La peschiera a Maglio di Colla. – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 43-46 05 QUAD
- Un po' di storia. – In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 36-37 05 QUAD
- Presentiamo i patriziati della Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 42 (2003), pp. 19-26 05 QUAD
- Testimonianze dalla Val Colla. - In: San Lucio di Cavargna,
Associazione Amici di Cavargna, 2000. – pp. 175-176 726 (45) SAN
- La Val Colla. In: Itinerari di Valli ticinesi. –
Pregassona, Fontana, 1998. – pp. 26-43 914.945 MOR
- La Val Colla. - In: Terra Ticinese, n. 4 (1993), p. 29-33 DOC 914.945
- MORESI, Aldo. - Natale di una volta in Val Colla. - In GdP, 1997 DOC 398:24
- MORESI, Aldo. - Natale di una volta in Val Colla. - In: GdP, 21.12.1998 DOC 398
- MORESI, Edmondo. - La civiltà contadina in Val Colla: lavoro di ricerca svolto
nella Scuola Maggiore di Maglio di Colla, anno scolastico 1982-83. - 201 p. 949.451
- MORESI, Gianni. – Analisi dell'attuale situazione finanziaria dei comuni
della Val Colla. - Lavoro di Licenza, Università di Friburgo, 1976. – 271 p. 331 MOR (TI)
- MORESI, Gianni. – Analisi dell'attuale situazione finanziaria dei comuni
della Val Colla. – Quadernetti della Val Colla, n. 36-40 (2001). - 192 p. 05 QUAD
- MORETTI, Antonietta. – Da Feudo a Baliaggio: la comunità delle Pievi della Val
Lugano nel XV e XVI secolo. – Roma, Bulzoni, 2006. – 476 p. 949.451 MOR
- MOROSOLI, Aldo. -
- Le 50 primavere della Filarmonica Capriaschese. –
Tesserete, Filarmonica Capriaschese, 2004. – 32 p. DOC 785
- A Cagiallo un originale dipinto legato alla cappella della Madonna delle Grazie
in San Lorenzo a Lugano. – In: RdL, 19.03.2004, pp. 12-14 DOC 75
- L'Alta Capriasca. - In: RdL, 3.09.1999, p. 6-8 DOC 796.5

L'archivio fotografico e sonoro di Capriasca e Val Colla. – In: RdL, 28.11.2003, pp. 14-15	DOC 77
Gli artisti del villaggio (Lugaggia). – In: RdL, 08.10.2004, pp. 32-34	05 RIV
Gli avvenimenti. – In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 2001. - Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f.	DOC 908
Benedizione di sale e cavalli. - In: RdL, 15.01.1999, p. 24	DOC 398
Il caldo mondo del feltro. Laboratorio di Claudia Pescia a Cagiallo. – In: RdL, 31.03.2006, pp. 12-14	DOC
La capanna del monte Bar. – In: RdL, 26.07.2002, pp. 8-9	DOC 796.5
La capanna del Pairolo. – In: RdL, 23.08.2002, pp. 6-7	DOC 796.5
La capanna Ginestra. – In: RdL, 07.06.2002, pp. 4-5	DOC 796.5
Carlo Battaglini, testo della lezione tenuta alle Scuole medie di Tesserete il 23.02.2003. - 3 f.	DOC 92
La casa Chiattoni sui monti di Condra. – In: RdL, 14.09.2001, p. 27	05 RIV
Le chiese in paese – In: RdL, 08.10.2004, pp. 26-31	05 RIV
Condra: Monte Bigorio. - 1994. - 39 p.	DOC 908
Il convento di Santa Maria del Bigorio. – In: RdL, 14.09.2001, pp. 52-54	05 RIV
Un “covo” di artisti e scrittori. – In: RdL, 14.09.2001, p. 27	05 RIV
I Denti della Vecchia: un'escursione di una giornata. - In: RdL, 09.1997, p. 14-15	DOC 796.5
Il fascino dei monti. – In: RdL, 14.09.2001, p. 55	05 RIV
La fontana di Carlo Martino Moncrini. - Sala Capriasca, Comune, 1996. - 35 p.	736
La fontana di San Carlo nel bosco di Redde. – In: RdL, 17.10.2003, pp. 38-39	DOC 736
Graffiti : le case Ardia a Campestro. - In: Panorama Raiffeisen, marzo 1989, p. 16-17	DOC 751
Il grande Chiattoni a Condra. – In: RdL, 14.10.2005, pp. 16-18	DOC 72 CHIA

L'impiccato alla quercia di San Matteo. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 94-97	850 MERA
I labirinti incisi su pietra– In: RdL, 28.03.2003, p. 13	DOC 903
I magnani e il “rugín”. – In: RdL, 04.04.2003, pp. 36-37	05 RIV
Il “magnán”. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 104-105	949.451 VAL
I massi cuppellari, patrimonio da tutelare. – In: RdL, 14.09.2001, p. 32-33	05 RIV
I monti della Capriasca: un'escursione di una giornata. - In: RdL, s.d., p. 4-7	DOC 796.5
I monti di Roveredo. - In: RdL, 8.10.1999, p. 22-23	05 RIV
Natale... in Capriasca. - In: RdL, 13.12.1996, p. 22-23	DOC 24
L'Ottocento in Capriasca e Val Colla. – In: RdL, 19.09.2003.	DOC 949.451
Il passo di San Lucio. - In: RdL, 4-11.08.2000, p. 5-7	DOC 796.5
Percorsi naturalistici nella media Capriasca. – In: RdL, 24.05.2002, pp. 10-11	DOC 796.5
Salvato per un miracolo sulla strada per il convento. – In: RdL, 14.09.2001, pp. 30-31	05 RIV
San Matteo a Cagiallo, la festa. - In: RdL, 19.09.97	DOC 726
San Zenone di Lamone: Sala Capriasca, Ponte, Origlio,Vaglio, San Clemente... - In: RdL, 13.06.1997, p. 16-19	DOC 914.945
San Valentino a Bigorio. – In: RdL, 10.02.2006, pp. 6-7	DOC 398
Il “Sentiero raccontato” della Capriasca. - In: RdL, 23-30 giugno 2000, p. 13-17	DOC 796.5
Speciale Bidogno : La splendida Via Crucis. - In: RdL, 29.09.2000, p. 42-43	05 RIV
Terre di Campestro: il Comune, Odogno, i Terrieri, il Patriziato. - S.l., Terrieri di Campestro, 1999. - 139 p.	949.451 MORO
Torna al villaggio d'origine la fontana di Carlo Moncrini. – In: RdL, s.d. – 2 p.	DOC 736

- La Torre o “Torascia”. - In: RdL, 10.12.1999, p. 39-40 05 RIV
- Vaglio e le sue chiese. - In: RdL, 10.12.1999, p. 46-49 05 RIV
- Il vestire della popolazione. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 118-119 05 QUAD
- Via Crucis di Bisogno in restauro. – In: RdL, 10.05.2002, pp. 8-9 DOC 726
- Il “villaggio” di Redde. - In: RdL. 10.12.1999, p. 36-37 05 RIV
- MOROSOLI, Juan José. - I muratori di Los Tapes e altri racconti. - Bellinzona, Casagrande, 1989. - 211 p. 860 MORO
- MOROSOLI, Ludovico. - La carta di libertà della Capriasca. - In: Pometta, E., Chiesa, V., Maestrini, V. - Storia di Lugano, 1 - Lugano, 1975. - p. 28-32 DOC 949.451
- MORTE ai nocivi! : lettera di Emilio Camapana di Maglio di Colla del 18.06.1963. – In: Introduzione al paesaggio naturale del Cantone Ticino: vol. 1. - Bellinzona, Dip. dell’Ambiente, 1990. - p. 352-356 502 INT
- MOSAICO: periodico della Scuola media di Tesserete. - Red. resp. Carlo Anselmini, Giorgio Cesarini, Franco Ferrari. - 1988- . 05 MOSA
- MOTTA, Aldo. - Patriziato di Cagiallo: giornata di pulizia ai pascoli dell’alpe di Rompiago. - In: Rivista Patriziale Ticinese, n. 4 (1998), p. 36 DOC 637
- MOTTA, Duska. – Valcolla ieri, oggi, ... e domani? – Lavoro di cultura generale LIA, gennaio 2003. – 35 f. DOC 908
- MOTTA, Sue. – Bidogno (Deutschmatura 1998) . – Lavoro di diploma, 1998, 9 fotocopie DOC 908
- MOVIMENTO Giovanile del Partito Popolare Democratico. Sezione regionale Capriasca e Valcolla. - La fusione dei comuni in Capriasca. Maggio 1979. - 6 p. DOC 324
- MUSEO CANTONALE DI STORIA NATURALE. – Introduzione al paesaggio naturale del Canton Ticino. – Bellinzona, Dipartimento dell'Ambiente, 1990. – 3 volumi. 502 MUSEO
- MUSEO DELLA VAL CAVARGNA. – 2002, 23 p. DOC 06 : 945 MUS
- NEGRI, Ermanno. – Cantavamo la canzone dei partigiani. –In: Bordogna, Paolo (cur.) – Il paese del pane bianco. – Grossi, Domodossola, 1994. – pp. 115-117 DOC 940.53
- NESA, Mauro. – Ultimo Consiglio comunale di Tesserete. – Discorso dattiloscritto, 2001. – 5 f. DOC 324

- La NOSTRA VOCE. – Periodico del Circolo liberale radicale della Capriasca. – Tesserete, irregolare, qualche numero a partire dal 1979. DOC 05 : 32
- NOTE storiche... riguardanti le cappelle della Via Crucis. - 3 f. DOC 75.04
- Il NOVECENTO in valle: allievi e docenti hanno allestito la mostra fotografica.
In: La Regione, 13.02.2001. DOC 949.451 : 06
- L'ORATORIO della Madonna del Sasso in Brena compie 90 anni!
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 2008, p. 11 DOC 726
- L'ORATORIO di San Rocco. - Ponte Capriasca, Fond. San Rocco, 1992. - 27 p. DOC 726
- ORATORIO Sant'Andrea Campestro: cronologia. - 1 f. DOC 726
- ORATORIO TESSERETE 1922-1962. – 47 f. DOC 27
- ORATORIO Tesserete. : Inaugurazione del restauro: 1922-1979. - Lugano, Tip. Lepori-Storni, 1979. - 48 p. DOC 27
- ORTELLI TARONI, Giuseppina. – Scolari di paese (Piandera 1910). –
In: Costumi e abbigliamento della gente ticinese. –
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 2000. – p. 39 391 ORT (TI)
- ORTELLI TARONI, Giuseppina. – Valcolla, Vedeggio, Capriasca. –
In: Costumi e abbigliamento della gente ticinese. –
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 2000. – p. 74-75 391 ORT (TI)
- PALESTRA, Ambrogio. – Testimonianze sul culto di S. Lucio. –
In: Quadernetti, n. 16-17 (1979), pp. 44-49 05 QUAD
- PALTENGHI, Cleto. - Il medico di montagna, ieri e oggi. –
In: Quadernetti, n. 12-13 (1977), pp. 4-9 05 QUAD
- PAPA, Graziano. – Garzirola inquieta. –
In: Il Nostro Paese, n. 260 (2001), pp. 35-38 DOC 502 PAP
- PAPA, Graziano. - Opposizione di Pro Natura alla costruzione di una strada per rampichini. - In: Il Nostro Paese, n. 252 (1999), p. 41-43 DOC 502
- PASEL: giornalino dell'Istituto scolastico di Sala Capriasca. –
1996. - n. 0,1,2,5,6 DOC 05 PAS
- PASQUALI, Elvezio. – Carlo Battaglini. –
Lugano, Cenobio, 1973. – 33 p. DOC 92 BATT

- PASQUALI, Elvezio. – Commemorazione di Carlo Battaglini. –
Dattiloscritto, 13 f. DOC 92 BATT
- Il PASSO di San Lucio e la viabilità nel Medioevo. –
In: www.geocities.com/antichevie/sanlucio.html?2008. – 5 f. DOC 908
- PATRIZIATO DI CAGIALLO. – Rompiago, l'alpe rinato. –
Cagiallo, Patriziato di Cagiallo, 2005. - 32 p. DOC 908
- PATRIZIATO DI SCAREGLIA. – progetto di salvaguardia e rivitalizzazione del
Comprensorio di Scareglia. – Scareglia, 2003, fascicolo. - 50 p. DOC 908 SCA
- PEDRAZZI, Ivan. – Mattoni per la scuola a Maglio di Colla. -
In: RdL, 08.02.2008, pp. 6-8 DOC 372
- PEDRAZZI, Ivan. – L'ostello di Scareglia, per una valle più viva. -
In: RdL, 14.09.2007, pp. 14-15 DOC 338
- PEDRAZZI, Ivan. – L'ostello di Scareglia raccoglie consensi. -
In: RdL, 19.10.2007, pp. 40-41 DOC 338
- PEDROLI, Alma. - La Leggenda del Cenacolo di Ponte Capriasca. -
In: Almanacco della gioventù della Svizzera italiana, 1952, p. 175-176 DOC 850
- PELLANDINI, Vittore. – L'epifania a Oggi. –
In: Tradizioni popolari ticinesi. – Pregassona, Edelweiss, 1991. – pp. 164-165 DOC 850-1
- PELLEGRINI, Daniela. - Ponte Capriasca. - Scuole comunali, 1998. - 11 f. DOC 908
- Or PENAGIN: giornale umoristico e satirico del Carnevale di Tesserete. - 1968- . 05 PENA
- PETRALLI, Aldo. –
Una piccola valle: la Val Colla. –
In: Quadernetti, n. 22 (1983), pp. 21-29 05 QUAD
- Una Piccola valle racconta. –
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1964. - 53 p. DOC 850
- Il "Rügin" dei magnani della Val Colla e dell'Alta Val Capriasca. –
In: Butti, C. (cur.) - Il Rungin: glossario del gergo dei magnani della Val
Cavargna. – Cavargna, Ass. Amici di Cavargna, 1984. - p. 38-46 805-08 RUN
- San Lucio. - In: Centro didattico cantonale. - Luglio. -
Massagno, CDC, 1998. - p. 6-7 850-8 CDC
- Storie di streghe. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1992. - p. 41-43 850 MERA

- PETRALLI, Attilio. - Cav. Luigi Canonica, architetto: nel primo centenario della morte 1844-1944. - Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1944. - 32 p. DOC 72 CANO
- PETRALLI, Luisa. - Valcolla, Valle di Magnani. – Dattiloscritto, s.l., 1949 - 39 f. DOC 908 PET
- PETRINI, Battista. - Bosco e selvaggina. - In: Forestaviva, n. 10 (1993), p. 28-29 DOC 502
- PEZZANI, Lorenza. - Certara, comune alle... strette. - In: Illustrazione Ticinese, n. 9 (1999), p. 29-30 DOC 908
- Il PIANO di protezione del laghetto d'Origlio. – Bellinzona, Dipartimento del Territorio, 1993. - 56 p. 502.7
- PIATTINI, Corrado. - 50 anni Sci Club Capriasca. – In: Terra Ticinese, n.1 (1985), p. 44-45 DOC 796.9
- PIATTINI, Corrado. – 60 anni di calcio nella Pieve. – In: RdL, 22.07.2005, pp. 10-11 DOC 796.3
- PICCARDO, Valeria. - Sul sentiero antico verso Gola di Lago. – In: GdP, 16.07.1991 DOC 914.945
- PIETRE Vive : Pieve ambrosiana della Capriasca (già Bollettino parrocchiale). - Tesserete, 1996- . 05 PIET
- PIETRO Nobile: da Campestro a Vienna. - In: GdP, 17.06.2000, p. 28 DOC 72 NOB
- PIOVASCO, Miranda. – San Lucio: vita e miracoli. – In: Arte e Storia, n. 5, 2001, pp. 86-88 DOC 726 PIO
- POESIA invernale dei monti dell'Alta Capriasca. - Fotocopie. - 2 f. DOC 850
- PONCI, Raimondo. – Bidogno, panoramica di un paese. – 9 f. DOC 908 BID
- PONTE CAPRIASCA - Articoli vari. - In: Giornale del Popolo, 16.06.1982. - 6 f. DOC 908
- PORETTI, Franco (cur.). - Monsignor Rodolfo Poli, 1920-1990. - 32 p. DOC 92 POLI
- PORTE aperte a Cagiallo per il restauro di sei tele a San Sebastiano. – In: GdP, 19.04.1991 DOC 726
- POZZI, Giovanni. - Museo del Bigorio. - 8 p. DOC 06 : 726
- POZZI, Giovanni. - Santa Maria del Bigorio. - Locarno, Dadò, 1977. - 52 p. 726

- POZZI, Giovanni. (cur.). - Sui vetri di fra Roberto. - Muzzano, Gaggini-Bizzozero, 1996. - 148 p. 748 ROBE
- La PREPOSITURALE di santo Stefano in Tesserete nelle sue origini e sviluppi. – In: Ore in famiglia, 1973, p. 85-88 DOC 726
- PRIMA la mucca, poi il turista. - In: GdP, 06.08.1997 DOC 502
- PRIMO INCONTRO della famiglia Lepori detta "I Tognét". – Monte Tamaro, 18.05.2003. – Fascicolo, 14 p. DOC 929
- Il PROBLEMA dei restauri delle chiese: come finanziarli?. – In: Quadernetti di Val Colla-Val Lugano (?), n. 5 (1965?), 2f. DOC 726
- PROPAGANDA TURISTICA BOGNO (Val Colla). – La capanna di San Lucio m. 1541. - 4 p. DOC 914.945
- PROPAGANDA TURISTICA BOGNO. - 1968/1998 : 30 anni Manifestazioni estive. - Bogno, 1998. - 28 p. DOC 338.48
- QUADERNETTI di Val Colla-Val Lugano. - Pubblicati dagli “Amici di Cimadèra e Piandera”, red. B. Campana. – In biblioteca: n. 14-15, 16-17, 18, 23, 24, 25, 26, 29-30, 31, 32, 33, 34-35 05 QUAD
- QUADRI, Gabriele Alberto. –
- Architetti scapigliati della Capriasca: il liberty ticinese di Giovanni e Ernesto Quadri. - In: GdP, 01.04.1995 DOC 72
- Bestiarium criviaschese. - Locarno, Dadò, 1996. - 212 p. 850-1
- Bibliografia. - 3 f. + 24 p. DOC 01
- Bibliografia completa delle opere in dialetto ed in lingua. – Fascicolo dattiloscritto. - 71 f. (Scomparso !) DOC 01
- Cantè ra Ida, gent! - Cagiallo, Viganello, Tesserete, 1991. - 24 f. 850-2
- La Capriasca nel corso della storia, con particolare attenzione a Bidogno e ai comuni dell’Alta Pieve. - In: Il Nostro Paese, n. 228 (1995), 12 p. DOC 949.451
- Il Concetto di Pieve come progetto politico per la Capriasca di domani. - In: Quotidiano, 02.12.1987 DOC 949.451
- Il Dialetto della Capriasca: problemi di un’identità che si rinnova. - In: Quotidiano, 21.01.1988 DOC 805-08

Dialecto e gerghi di mestiere. - In: Val Cavargna: testimonianze.... - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - p. 39-45	945 VAL
Disquisizioni capriaschesi intorno al ponte di Spada. - In: Terra Ticinese, n. 1 (1985), p. 6-8	DOC 949.451
Fra mulattiere ed emarginazione: tracce di storia nella pieve Capriasca. - In: GdP, 29.01.1989, p. 14-15	DOC 949.451
Fra struzzi e basilischi: lo “strucio” di Sureggio. - In: GdP, 05.03.1998	DOC 75.04
Il gallo basilisco. – In: Illustrazione ticinese, s.d., pp. 20-22	DOC 850 : 39
La leggenda del lago: alla locanda del paese. - In: Terra Ticinese, n. 4 (1981), p. 9-12	DOC 850
La leggenda delle canne d’organo e dei Denti della Vecchia.- In: Il Meraviglioso : vol. 2. - Locarno, Dadò, 1991. - p. 34-36	850 MERA
L’Eva ier. - S.I., s.n., 1978. - 47 p.	850-1
Il martirio di San Lucio : dramma sacro. – In: San Lucio di Cavargna. - Associazione Amici di Cavargna, 2000. – p. 173-174	726 (45) SAN
Miti e leggende dell’antica pieve di Criviasca. - Lugano, Istituto editoriale ticinese, 1989. - 91 p.	850
Moralità del dialetto nella Pieve Capriasca. - Locarno, Dadò, 1981. - 171 p.	805-08
Note storiche sulla Pieve di Capriasca: ritorna “Il Testamento della signora Contessa”. - In: GdP, settembre 198-?	DOC 850-2
L’Ombra del Pievano e la caccia purificata: visione leggendaria della Pieve di Criviasca. - Articolo di rivista, 4 p.	DOC 850
Per un museo della Capriasca. - In: GdP, 24.07.1997	DOC 06
Piccola storia della Capriasca dalle origini ai nostri giorni. - 9 f. datt.	DOC 949.451
Piccola storia della Capriasca dalle origini ai nostri giorni. – In: RdL, 17.11.1006, pp. 9-11	DOC 949.451
Poesie. - In: Cento anni di poesia nella Svizzera italiana. - Locarno, Dadò, 1997. - p. 357-370	850-1 CEN

Il prosatore del silenzio: Juan José Morosoli. - In: GdP, 04.12.1997	DOC 850
I Quattro stagion. - Agno, Ed. LEMA, 1975. - 26 p.	850-1
Reminescenze storiche e aneddoti di vita capriaschese. - Fascicolo di fotocopie. - p. 7-16	DOC 949.451 QUA
La rivolta di casari, ovvero l'incubo di Carlo Battaglini. - In: Cenobio, n. 3 (2003), pp. 209-229	DOC 949.451 QUA
Ritratti della Capriasca. - Zurigo, ESG, 1998. - 24 p.	DOC 850
Sala Capriasca, l'augurio della fontana di santa Lucia. - In: GdP, 06.04.1996	DOC 736
I sarvadegh da Gora da Laagh. - In: Miti e leggende dell'antica Pieve di Criviasca. - Bellinzona, Istituto Ed. Ticinese, 1989. - p. 7-18	DOC 850
Ra scherpa fòra di scaff. - Pregassona, Edelweiss, 1985. - 71 p.	850-1
Il sasso del diavolo. - In: Terra Ticinese, n. 4 (1983), p. 5-8	DOC 850
La sibilla ambrosiana. - In: GdP, 28.03.2002, p. 35	DOC 850
Storia di un Paese. - Cagiallo, Ed. del Sette di Quadri, 1995 - 60 p.	850
Storni, Morosoli e Quadri: l'emigrazione e la letteratura degli oriundi in America latina. - In: Libera Stampa, 20.04.1990	DOC 850
Sulle orme dei nostri antenati. Tracce celtiche in Capriasca. - In: GdP, 02.07.2001, p. 22	DOC 903
Il Testamento della Signora Contessa: tragedia criviaschese del'XI secolo. - Lugano-Massagno, La Buona Stampa, 1990. - 45 p.	DOC 850-2
Tra l'antica pieve di Porlezza ed il Ticino: frammenti di storia capriaschese. - In: Val Cavargna: Testimonianze del passato. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - p. 63-67	945 VAL
Tracce celtiche in Capriasca. - In: RdL, 04.10.2002, pp. 18-19	DOC 903
Traccia di lavoro per una storia della Pieve Capriasca. - Cagiallo, Ed. del Sette di Quadri, 1986. - 20 p.	DOC 949.451
Trittico criviaschese. - Estratti da Terra Ticinese 1980-1983. - 36 p.	850
La Turascia di Redde. - In: GdP, 14.01.1993	DOC 728.8

- QUADRI, Riccardo. - Il Bigorio e i suoi frati. –
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 53-70 949.451 VAL
- QUADRI, Riccardo. - Un fra Galdino ticinese ossia “Memoria per il cercatore de padri capuccini di Bigorio 1845”. –
In: Archivio storico ticinese, n. 76 (1978), p. 301-324 93 (05) ARCH
- QUADRI, Riccardo. - Per una Capriasca oltre i miti e le leggende. -
In: CdT, 18.04.1990 DOC 850-4
- QUADRI, Riccardo. - Il primo Bigorio: dai probabili inizi al 1760. –
In: Archivio storico ticinese, n.117 (1995), p. 3-24 93 (05) ARCH
- QUARENGHI, Attilio. – Le persone. –In: Come eravamo: fotografie in Capriasca e Val Colla tra il 1880 e il 2001. -Tesserete, Scuola media, 2001. – 84 f. DOC 908 COME
- QUARENGHI, Attilio. – Quando San Carlo si... addormentò sul giaciglio di Paglia nel “torc”. - In: RdL, 08.10.2004, p. 30 05 RIV
- QUARENGHI, Attilio. - Quattro leggende capriaschesi. - Manoscritto, 11 f. DOC 850 QUAR
- QUARENGHI, Attilio. - Usanze e tradizioni popolari della Capriasca di ieri. - Manoscritto, 14.10.1999. 16 f. DOC 398
- QUARENGHI, R. - Consorzio Depurazione acque del Medio Cassarate. – Cadro, 1991. - 27 p. DOC 628
- Il QUARTO centenario del convento dei Cappuccini del Bigorio. –
In: Almanacco ticinese, 1936, p. 121-126 DOC 726
- QUIRICI, Carlo. - Il Cenacolo di Ponte Capriasca. - Lugano, 1919?. - 16 p. DOC 75.04
- RATTI, Eros. – 1956, il nuovo Valcolla nasce dalla fusione di 5 comuni. –
In: La Regione, 02.06.2006, pp. 2-3 DOC 324
- RATTI, Eros. – L'aperitivo al comune di Capriasca: nel 1974 la fusione fra Tesserete e Campestro. - In: La Regione, 14.03.2007, p. 2 DOC 324
- REGIONE VALLI DI LUGANO. – 25 anni, privilegiando la valorizzazione del territorio. – In: RdL, 04.10.2002, pp. 11-15 DOC 908
- REGIONE VALLI DI LUGANO. - Programma di sviluppo. - 3 vol. 914.945.1
- RELAZIONE sul restauro conservativo del gruppo ligneo quattrocentesco della parrocchiale di Tesserete. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-novembre 1992, p. 16-19 DOC 73.04

- RESTAURI della chiesa di Cimadera. –
In: Quadernetti di Val Colla-Val Lugano, n. 12-13 (1977), p. 37-42 DOC 726
- RIFLESSO di un capolavoro: la “Cena” di Leonardo. Scritto da “Il Viaggiatore”. -
In: Il Ticino illustrato, n. 8, 13.03.1909. – 2 f. DOC 75 LEO
- RIPOPOLARE la Valcolla e “alleggerire” il piano: la proposta di equilibrio
demografico formulata dalla RVL. - In: GdP, 10.01.1983 DOC 312
- Il RITO ambrosiano. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, ottobre-dicembre 1976, p. 4-10 DOC 24 (09)
- RIVA, Ely. -
- Il balletto dei tritoni tra le piante carnivore: la palude di Gola di Lago. -
In: Ticino selvaggio. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - p. 99-101 502
- Bar-Gazzirola: montagne di fiori, lupi e magnani. -
In: Montagna Bella. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1995. - p. 107-113 914.945
- Gola di Lago. - 1 f. DOC 502
- Origlio. - In: Ticino sconosciuto : Vecchi mulini del Ticino. -
Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1984. - p. 64 725
- Le piante carnivore. - In: Ticino sconosciuto. -
Pregassona, Fontana, 1981. - p. 203-207 DOC 502
- Piante rare sulle antiche rocce del Triassico: tra i Denti della Vecchia e la
cima dell’Oress. - In: Ticino selvaggio. -
Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - p. 102-109 502
- Redde: un villaggio scomparso. -
In: Ticino sconosciuto. - Pregassona, Fontana, 1981. - p. 81-87 DOC 908
- La sentinella avanzata della catena alpina: Camoghè. -
In: La Regione, 22.04.1998 DOC 502
- Le signore dell’estate: le libellule del lago di Origgio. -
In: Ticino selvaggio. - Lugano, Gaggini-Bizzozero, 1993. - p. 111-115 502
- Tesserete: le decime della Contessa. - In: Ticino sconosciuto: Vecchi mulini
del Ticino. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1984. - p. 63 725
- Uno di voi mi tradirà: l’ultima cena a Ponte Capriasca. –
In: Bel Ticino, n. 4 (2006), pp. 35-39 05 BEL

- ROBBIANI, Dario. – Capriasca, il laboratorio del nuovo comune ticinese. –
In: Il Comune, n. 1 (2002), pp. 8-18 DOC 324
- ROBBIANI, Dario. - Ciao Ezio! - Canobbio, Ed. Scoe-Aurora, 1979. - 114 p. 92 CANO
- ROBERT, Elena. - Per Redde, non solo restauro. - In: CdT, 29.05.1996 DOC 728.8
- ROBERTINI, don Agostino. - Bidogno. - In: Il Comune: vol. 2. –
Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1974. - p. 51-60 914.945
- ROBERTINI, don Agostino. - Origlio. - In: Il Comune : vol. 2. -
Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1974. - p. 239-251 914.945
- ROBERTINI, don Agostino. - Sureggio. - In: Il Comune : vol 2. –
Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1974. - p. 389-399 914.945
- ROBERTO (fra). – Le nuove vetrate: nella chiesa parrocchiale dedicata a san Siro
a Canobbio. – In: RdL, 16.12.2005, pp. 20-21 DOC 726
- RONCHETTI-BRALLA, Franca. - Contrabbando. - In: Val Cavargna: tradizioni... –
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1993. - p. 59-139 945 VAL
- ROSSI, Marco. – Val Cavargna. – Voce del Dizionario della Chiesa
ambrosiana, vol. 6. – NED, 1993. – Fotocopie (pp. 3785-3787) DOC 27
- ROVELLI, Sergio. - Tesserete. - In: Vivere il territorio. - ASPAN, 1999 DOC 908
- SALVIONI, Carlo. – La gita di un glottologo in Val Colla. –
In: Bollettino Storico della Svizzera Italiana (1891), pp. 94-106 DOC 805-08
- SAN CARLO Borromeo : omaggio della Capriasca nel IV centenario della morte. –
Lugano, Gaggini-Bizzozzero, 1984. - 69 p. 92 BORR
- SAN CARLO Borromeo nella Pieve Capriasca. –
Lugano, Arti grafiche Gaggini-Bizzozzero, 1970. - 66 p. (fotocopie) DOC 92 BOR
- SAN LUCIO di Cavargna. - Associazione Amici di Cavargna, 1997. - 58 p. 726 SAN
- SAN LUCIO di Cavargna : il santo, la chiesa, il culto, l'iconografia. –
Cavargna, Associazione "Amici di Cavargna", 2000. – 267 p. 726 (45) SAN
- SARINELLI, Giovanni. - Biografia di sacerdoti e religiosi capriaschesi. –
Lugano, Mazzuconi, 1956. - 65 p. DOC 92
- SARINELLI, Giovanni. – Vicariato di Sonvico; Vicariato della Valle Capriasca.
In: La Diocesi di Lugano, Lugano, La Buona Stampa, 1931. –
pp. 68-75 e 227-235 DOC 26 SARI

- SAVI, Emilio. - La Capriasca: dalla Contessa Grassa al Consorzio Alto Cassarate.
Note sui territori della Capriasca. - 34 p. DOC 949.451
- SAVI, Emilio. - [Carte di Emilio Savi di Campestro].- 23 fogli dattiloscritti DOC 949.451
- SAVI, Emilio. - Il Convento di Santa Maria Assunta di Bigorio, visto da un autentico
e genuino capriaschese. - In: Almanacco Ticinese, 1959, 1 f. DOC 726
- SAVI, Emilio: - [Note sui patriziati di Capriasca].-
Manoscritto degli anni '50, 32 f. DOC 949.451
- SAVI, Plinio. -
- L'arrivo dei Re Magi. - In: Natale: racconti, leggende, novelle. -
CDC, Massagno, 1994. - p. 58-59 82-8 CDC
- La cappella del lupo. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete,
dicembre '72-febbraio '73, p. 15-16 DOC 850
- La Cappella della Madonna d'Arla al passo Premontanino. -
In: Ore in famiglia, 1947, p. 163-164 DOC 726
- La chiesa di san Giorgio di Origlio. - In: Ore in famiglia, 1971, p. 122-124 DOC 726
- La Contessa Grassa e il suo testamento. -
In: Strapaese. - Mendrisio, Tipografia E. Stucchi, 1975. - p. 23-27 850 SAVI
- Convento di Bigorio. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1991. - p. 102-105 850 MERA
- Il convento di Bigorio nella sua storia e nella sua bellezza.
In: Almanacco Croce Rossa Svizzera, 1970, 2 f. DOC 726
- La leggenda del Minìn. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1992. - p. 108-110 850 MERA
- Il Mulino esecrato. - In: Riva, E. - Ticino sconosciuto: Vecchi mulini
del Ticino. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1984. - p. 68-70 725 RIVA
- Le origini dell'Oratorio della Madonna delle Grazie, chiamato comunemente
della Beata Vergine della maestà a Bidogno. - In: Ore in famiglia, 1951, 3 f. DOC 726
- Pasqua miracolosa. - In: Il Meraviglioso: vol. 2. -
Locarno, Dadò, 1992. - p. 106-107 850 MERA
- I restauri dell'antico Oratorio di Sant'Andrea a Campestro. -
In: Il Nostro Paese, n. 70 (1967), p. 163-166 DOC 726

Il rio di San Carlo. - In: Centro didattico cantonale. - Luglio. - Massagno, CDC, 1998. - p. 23	850-8 CDC
San Lucio - In: Almanacco ticinese, 1947, p. 93-95	DOC 726
Il sasso della bara. – In: Quadernetti, n. 4 (1971), pp. 25-26	05 QUAD
Strapaese. - Mendrisio, Tipografia E. Stucchi, 1975. - 208 p.	850 SAVI
SAVI, Silvio. - Feste e tradizioni della Pieve Capriasca. – In: Archiv für Volkskunde, XXXV-XXXVI, Basel, 1936-37/8. - 22 f.	DOC 398
SCHMID, Luca. - Redde, fra storia, leggenda e natura. - In: La Regione, 24.01.1997	DOC 908
SCHWARZ, George. - Sala Capriasca. - 1990. - 124 p.	DOC 949.451
SCHWEIZER, Elisabeth. - Parrocchiale di Santo Stefano di Tesserete. – In: Archivio storico ticinese, n.38 (1969), p. 130-142	DOC 75.04
SCI CLUB CAPRIASCA. - 50 anni di Sci Club Capriasca: 1934-1984. – Pregassona, Fontana, 1984. - 71 p.	796.9
SCUOLA ELEMENTARE MAGLIO DI COLLA. – El Saraja. – In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 52-55	05 QUAD
SCUOLA ELEMENTARE SALA CAPRIASCA, classe V, maestro J. Etter. – Verbale dell'intervista al signor Bogana del 24.04.1996 (Guardie di confine San Lucio, Contrabbando). - 4 p.	DOC 949.451
SCUOLA ELEMENTARE TESSERETE, classe III; maestra M. G. Balerna. – Intervista al signor Nesa Marco di Lugaggia. - 5 f.	DOC 949.451
SCUOLA MAGGIORE (Maglio di Colla). - Valcolla: ieri - oggi - domani. - Maglio di Colla, maggio 1983. - 28 p.	DOC 908
SCUOLA MEDIA TESSERETE. -	
I 25 anni della Scuola Media di Tesserete. – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 6-9	05 MOSA
90 anni di Capriasca. (Ernesto Vanini, Tesserete). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 99-100	05 MOSA
A cantà ra Befana. - In: Mosaico, n. 6 (1991), p. 40-44	05 MOSA
Adolescenti e adulti. – In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 107-112	05 MOSA
Al lupo, al lupo! (Chiara Solari). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 11-12	05 MOSA

L'alluvione del '51. – In: Mosaico, n. 5 (1991), pp. 64-65	05 MOSA
L'alpe di Cottino. - In: Mosaico, n.10 (1995), p. 91-94	05 MOSA
Alpeggi scomparsi. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 100-104	05 MOSA
Angelo Petralli, selvicoltore. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 62-65	949.451 VAL
Antonietta Airoidi, tessitrice. - In: Mosaico, n. 4 (1990), p. 56-57	05 MOSA
L'apicoltura (intervista a Dario Riva). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 16-18	05 MOSA
L'apicoltura (Intervista a Roberto Besomi). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 143-145	05 MOSA
Associazione archeologica ticinese. – In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 6-9	05 MOSA
Associazione basket Tesserete. - In: Mosaico, n. 3 (1989), pp. 22-23	05 MOSA
L'Associazione genitori della Scuola Media. - In: Mosaico, n. 15 (2000), p. 35-37	05 MOSA
L'Associazione "Insieme per la pace". - In : Mosaico, n. 15 (2000). p. 113-117	05 MOSA
L'Associazione Svizzera per la protezione dell'infanzia. - In: Mosaico, n. 15 (2000), p. 87-91	05 MOSA
L'atteso centro sportivo – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 40-43	05 MOSA
L'Azienda forestale. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 45-46	05 MOSA
Battista Delorenzi, scultore. - In: Mosaico, n. 4 (1990), p. 18-19	05 MOSA
I Beatluv (musicisti). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 4-5	05 MOSA
Bianca Pitzorno, Marisa Altepost. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 83-84	05 MOSA
Bibliografia su Capriasca e Valcolla.	DOC 01
Bidogno. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 116-119	05 MOSA
I Black Out (musicisti). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 22-23	05 MOSA
La Bocciofila Aurora. - In: Mosaico, n. 10 (1995), p. 32-35	05 MOSA

Bogno – San Lucio, osservando la vegetazione. –In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 32-35	949.451 VAL
La bottega diventerà un museo? – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 84-85	949.451 VAL
La bottega Storni, negozi ambulanti. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 15-17	05 MOSA
Bruno Campana e l'amore per la propria terra. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 82-83	949.451 VAL
Bruno Lepori, presidente del Gran Consiglio. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 128-132	05 MOSA
Una bussola per la Scuola media di Tesserete. Il Progetto educativo 1997-2001. - 27 p.	DOC 372.5
Il calcio: società capriaschesi. - In: Mosaico, n. 1 (1988), p. 18-21	05 MOSA
I campionati mondiali di corsa d'orientamento. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 109-110	05 MOSA
La capanna della Ginestra. - In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 109-111	05 MOSA
Le Cappelle in Capriasca e Val Colla. - In: Mosaico, n. 6 (1991), p. 32-35	05 MOSA
Capriasca Ambiente. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 69-73	05 MOSA
Capriaschesi...una volta. – In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 164-165	05 MOSA
Carluccio Petralli (inventore). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 81-85	05 MOSA
Il carnevale "Colèta". – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 77-78	05 MOSA
Casa Capriasca. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 108-109	05 MOSA
Una casa per gli anziani della Val Colla. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 112-113	949.451 VAL
Case di oggi e di domani. – In: Mosaico, n. 15 (2000), pp. 70-73	05 MOSA
La caserma di Tesserete. – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 18-23	05 MOSA
La catastrofe di Tesserete. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 69-73	05 MOSA
La cava di Lelgio. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 36-39	05 MOSA

Il Centro Ingrado di Cagiallo. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 91-95	05 MOSA
Il Centro Orizzonte di Colla. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 11-13	05 MOSA
Il centro sportivo. - In: Mosaico, n.13 (1998), p. 59-63	05 MOSA
Il ciabattino. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 31	05 MOSA
Cimadera, 80 anni fa... – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 90-91	949.451 VAL
Cimadera - Föjorina, dove vivono gli animali. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 48-51	949.451 VAL
Il cinema in Capriasca. - In: Mosaico, n.8 (1993), p. 42-43	05 MOSA
Claudio Strepparava, conducente di autopostali. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 66-69	949.451 VAL
Click! Al fotografo Igor Ponti. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 11-12	05 MOSA
Il Club Alpino. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 10-15	05 MOSA
Colla – Cimadera, le testimonianze d'arte. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 40-43	949.451 VAL
Il compatriota di Cimabella – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 100-101	949.451 VAL
Il comune di Origlio. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 88-89	05 MOSA
Il comune di Valcolla. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 103-107	05 MOSA
Il Consorzio Acquedotto. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 31-33	05 MOSA
Il Consorzio Depurazione Acque. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 79-81	05 MOSA
Contadini di montagna: intervista a Daniele Rovelli e James Galli. - In: Mosaico, n.11 (1996), p. 20-21 e p. 64-65	05 MOSA
Il contrabbando. - In: Mosaico, n. 4 (1990), p. 40-43	05 MOSA
La Coop di Odogno. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 39-41	05 MOSA
La Corale Santo Stefano. - In: Mosaico, n. 5 (1991), p. 19-21	05 MOSA
Corpo Pompieri Tesserete. - In: Mosaico n. 5 (1991), p. 47-49.	05 MOSA

Corticiasca – Scareglia, itinerario di geologia. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 44-47	949.451 VAL
Cuochi d'altre terre. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 35-37	05 MOSA
Curtina – Maglio, seguendo il fiume Cassarate. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 36-39	949.451 VAL
La ditta Pescia di Lugaggia. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 46-49	05 MOSA
Dove comincia la Val Colla? – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 76-77	949.451 VAL
Ely Riva (fotografo). – In Mosaico, n. 22 (2006), pp. 108-110	05 MOSA
L'emigrante (Aldo Menghetti, Sala Capriasca). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 56-59	05 MOSA
L'emigrazione. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 37-39	05 MOSA
L'emigrazione in Engadina. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 111-116	05 MOSA
Emilio Bernasconi (Lugaggia). – In: Mosaico, n. 19 (2003), p. 17	05 MOSA
Enrico Meier (musicista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 52-53	05 MOSA
Enrico Stampanoni (Bigorio). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 85-87	05 MOSA
L'Ente Turistico Valli di Lugano. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 49-51	05 MOSA
Enzo Carlino (pilota d'elicotteri). – In Mosaico, n. 22 (2006), pp. 67-69	05 MOSA
Gli eremiti di Roveredo. - In: Mosaico, n. 5 (1991), p. 30-33	05 MOSA
Eros Gianini (artista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 15-17	05 MOSA
Gli esposti: "bimbi da reddito" . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 42-47	05 MOSA
Ester Ferrari (artista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 40-41	05 MOSA
"...Et moreno come cani": la peste in Capriasca nel 1484-85. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 19-20	05 MOSA
Ex allievi: Lorenzo Quadri. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 17-18	05 MOSA
La fabbrica delle pietrine. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 115-118	05 MOSA
La fabbrica di scarpe Pilar. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 30-35	05 MOSA

Fabrizio Güttinger (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 119-121	05 MOSA
La famiglia Läubli-Haas, contadini. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 58-61	949.451 VAL
La fattoria “La Caldera” di Origlio. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 92-95	05 MOSA
Fausto Sassi, regista e tant’altro. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 53-57	05 MOSA
Federico Riva (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 44-45	05 MOSA
Felix Balestra (artista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 110-111	05 MOSA
Ferrari: il "cavallino rampante". – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 36-39	05 MOSA
Le feste al lago dell’AS Origlio. - In: Mosaico, n. 12 (1997), p. 31-33	05 MOSA
Le feste del bosco del Moto Club Tesserete. In: Mosaico, n. 12 (1997), p. 99-101.	05 MOSA
Il festival irlandese. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 81-85	05 MOSA
Le filande. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 41-44	05 MOSA
La Filarmonica capriaschese. - In: Mosaico, n. 4 (1990), p. 53-55	05 MOSA
La Filodrammatica di Bidogno. - In: Mosaico, n. 8 (1993), p. 61	05 MOSA
La Filodrammatica Santo Stefano di Tesserete. - In: Mosaico, n. 8 (1993), p. 11-15	05 MOSA
I Fleischkäse (musicisti). – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 81	05 MOSA
La fondazione “La Fonte” di Vaglio. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 28-31	05 MOSA
Le fosse di macerazione della canapa. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 65-67	05 MOSA
Fra Roberto, il sole sui vetri. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 75-79	05 MOSA
La frana di Corticiasca. - In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 87-89	05 MOSA
Françoise Casadei (Bigorio). – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 21	05 MOSA
I fratelli Gianotti (artisti). – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 35	05 MOSA

I fortini di Gola di Lago . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 61-65	05 MOSA
Il fumista – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 106-107	949.451 VAL
Il “funtanín” di san Carlo. – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 76	05 MOSA
La fusione Tesserete-Campestro. - In: Mosaico, n. 10 (1995), p. 72-75	05 MOSA
Gelati, salami e maschere? (Ettore Morosoli, Lopagno). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 59-61	05 MOSA
Genitori e tempo libero. – In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 122-127	05 MOSA
La gestione del bosco. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 26-29	949.451 VAL
Gianna Campana, ristoratrice. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 70-73	949.451 VAL
Gianpietro Lucca (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 9-11	05 MOSA
Il giornalista. (Aldo Moresi, Valcolla). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 121-123	05 MOSA
Giovanni Ferrari (Tesserete). – In: Mosaico, n. 19 (2003), p. 5	05 MOSA
Giovanni Quirici, alpinista. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 59-60	05 MOSA
Il giro di Tesserete. - In: Mosaico, n. 13 (1998), p. 31.	05 MOSA
Gruppo Barambana. - In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 38-39	05 MOSA
Gruppo della Cuccagna. - In: Mosaico, n. 8 (1993), p. 81-82	05 MOSA
Le industrie tessili di Tesserete. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 85-89	05 MOSA
Insone, c’era una volta. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 114-115	949.451 VAL
L’Istituto Don Orione di Lopagno. – In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 99-100	05 MOSA
L’Istituto Meneghelli, la casa di riposo San Giuseppe. - In: Mosaico, n. 5 (1991), p. 12-13	05 MOSA
Il laghetto di Gola di Lago. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 30-33	05 MOSA

Il laghetto di Origlio. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 115-117	05 MOSA
Il lago di Origlio. - In: Mosaico, n. 3 (1989), p. 8-9	05 MOSA
Il lama trekking. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 44-45	05 MOSA
Lavatoi della Capriasca e Valcolla. - In: Mosaico, n.2 (1989), p. 22-23	05 MOSA
I locali da ballo della Capriasca. - In: Mosaico, n.12 (1997), p. 72-75	05 MOSA
Luciana Serra, cantante lirica. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 50-51	05 MOSA
Luigi Rossi... cent'anni dopo. – In Mosaico, n. 24 (2008), pp. 41-45	05 MOSA
La Lugano-Tesserete. - In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 22-27.	05 MOSA
La maestra Onorina Campana. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 36-39	05 MOSA
Mario Boer (tiratore). – In Mosaico, n. 22 (2006), pp. 74-75	05 MOSA
Matteo Besomi, regista. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 22-27	05 MOSA
La mazza del maiale. - In: Mosaico, n. 6 (1991), p. 12-17	05 MOSA
Medicina e sport. - In: Mosaico, n. 13 (1998), p. 133-134	05 MOSA
La mensa dei poveri a Milano – In Mosaico, n. 22 (2006), pp. 136-139	05 MOSA
Mestieri e passioni, intervista a Aldo Morosoli . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 98-101	05 MOSA
Il ministro “Porta penagia” (Ceco Morosoli, Cagiallo). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 39-40	05 MOSA
Mirto Canonica (artista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 4-5	05 MOSA
Miss della regione. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 4-6 e pp. 143-144	05 MOSA
Un mondo ovale (Il rugby a Tesserete). – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 29-31	05 MOSA
I monti di Condra. - In: Mosaico, n.1 (1988), p. 7-9	05 MOSA
Un Mosaico di mosaici – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 4-7	05 MOSA
La mostra “Come eravamo”. – In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 58-62	05 MOSA
Il Moto Club. – In: Mosaico, n.13 (1998), pp. 64-66	05 MOSA

Il mulino Besomi di Cagiallo. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 113-115	05 MOSA
Il mulino di Cagiallo. - Tesserete, Scuola media, 2002. - 40 p.	664.7 MUL
Il mulino patriziale di Bidogno. - In: Mosaico, n. 3 (1989), p. 6-7	05 MOSA
Musicisti in Capriasca - In: Mosaico, n. 12 (1997), p. 8-11 e p. 67-71.	05 MOSA
Natale dei nonni. - In: Mosaico, n. 6 (1991), p. 83-85	05 MOSA
Nico Van der Voet: "Een olimpische waterballer" in Val Colla . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 27-31	05 MOSA
Nino Zucca, lo Swiss Elwis. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 50-53	05 MOSA
Non si finisce mai di insegnare (Carlo Anselmini). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 100-107	05 MOSA
I nostri balconi. - In: Mosaico, n.10 (1995), p. 51-53	05 MOSA
I nostri lampioni. - In: Mosaico, n.11 (1996), p. 57-59	05 MOSA
I nostri portici. - In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 41-43	05 MOSA
Il nostro carnevale. - In: Mosaico, n. 2 (1989), p. 10-11	05 MOSA
I nostri rustici (foto). - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 35-39	05 MOSA
La nuova ala della scuola media di Tesserete. – Tesserete, Sme, 1994. - 14 p.	DOC 727
Un'olimpionica in Capriasca. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 30-31	05 MOSA
Onorina Campana (Valcolla). – In: Mosaico, n. 19 (2003), p. 37-39	05 MOSA
L'organo della chiesa di santo Stefano. - In: Mosaico, n. 12 (1997), p. 61-65.	05 MOSA
Orsi e lupi in Val Colla. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 22-25	949.451 VAL
L'Ottocento in Capriasca e Val Colla. Tesserete, 2003 - 18 f.	DOC 949.451 OTT
Padre Bunge, eremita sui monti di Roveredo. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 62-66	05 MOSA
Il Pairolo (intervista a Michela Della Torre). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 23-26	05 MOSA

Parroci e parrocchie dell'Ottocento. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 18-21	949.451 VAL
Il parroco della Val Colla. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 122-123	949.451 VAL
Passato e futuro della scuola di Scareglia. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 121-126	05 MOSA
Il passo del San Lucio. - In: Mosaico, n. 3 (1989), p. 36-38	05 MOSA
Pattinare ad Origlio. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 93-94	05 MOSA
La pecora “Karakul”. – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 20-23	05 MOSA
Per chi suona la campana? – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 78-81	05 MOSA
I percorsi naturalistici. – In: Mosaico, n. 14, pp. 71-73	05 MOSA
Piergiorgio Ceresa (artista). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 83-84	05 MOSA
Pio Clementi (Cagiallo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 55-57	05 MOSA
Il “Pipa” Fumasoli. (Vaglio) – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 9-11	05 MOSA
I pompieri della Capriasca. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 123-126	05 MOSA
Ponte Capriasca. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 47-51	05 MOSA
Il ponte di Curtina. - In: Mosaico, n.1 (1988), p. 6	05 MOSA
Ponte di Spada, una storia infinita. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 89-91	05 MOSA
Il ponte Spada. – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp.52-53	05 MOSA
Portali e portoni in Val Colla e Capriasca. - In: Mosaico, n. 8 (1993), p. 64-67	05 MOSA
Postino e sacrestano (Edy Menghetti). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 65-67	05 MOSA
Il premio Lepori. – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 57-61	05 MOSA
Il premio Lepori (Angelo Cattaneo). – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 47-48	05 MOSA
Problemi ambientali regionali. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 6-11	05 MOSA
Progetto educativo 2001-2006. – Tesserete, Scuola media, 2001, 23 p.	DOC 372.5 SME

I ragazzi della piscina . – In: Mosaico, n. 23 (2007), pp. 27-31	05 MOSA
La Regione Valli di Lugano. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 43-45	05 MOSA
Reto Camozzi, idraulico. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 54-57	949.451 VAL
Ul Richeto: un vero sportivo. – In: Mosaico, n. 24 (2008), pp. 11-15	05 MOSA
Ricordo di una scuola che scompare: Scuola Maggiore in Capriasca e Valcolla. - Tesserete, Scuola Media, 1984. - 20 p.	DOC 372.5
Rini Widmer (artista). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 69-71	05 MOSA
Rino Canonica (artista). – In: Mosaico, n. 20 (2004), p. 129	05 MOSA
Rosita Peverelli (scultrice). – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 5-7	05 MOSA
Una rosa senza spine. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 98-99	949.451 VAL
Il rügín, una lingua scomparsa. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 86-87	949.451 VAL
San Lucio: la storia, il passo, la festa. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 14-17	949.451 VAL
Sandro Güttinger (sportivo). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 71-73	05 MOSA
Lo Sci Club Capriasca. - In: Mosaico, n. 2 (1989), p. 27	05 MOSA
La sciagura aviatoria del 1936 – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 110-111	949.451 VAL
La scuola allievi della Filarmonica capriaschese. - In: Mosaico, n.12 (1997), p. 44-49	05 MOSA
Segretario per 38 anni (Attilio Petralli, Valcolla). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 11	05 MOSA
Il sentiero delle radici: storie e tradizioni della Capriasca. – N. 1 (dicembre 2000) – N. 6 (maggio 2001) – Tesserete, Scuola media, 2001 – 24 f.	949.951
Il Sentiero Raccontato: storie e tradizioni della Capriasca. – Red: Maurizio Cattaneo. – N. 1 (novembre 1999) – N. 6 (aprile 2000) – Tesserete : Scuola media, 2000.	05 SENT

Sezione esploratori Santo Stefano. – In: Mosaico, n. 17 (2001), pp. 64-68	05 MOSA
La Sezione pescatori Valle del Cassarate. - In: Mosaico, n. 13 (1998), p. 55-57	05 MOSA
La signora della bottega (Dora Alberti, Ponte Capriasca). – In: Mosaico, n. 18 (2002), p. 37	05 MOSA
Lo slalom del Monte Baro. - In: Mosaico, n.13 (1998), p. 52-53	05 MOSA
Sme Tesserete 1982/83. – Tesserete, Sme, 1983. - 54 f.	DOC 372.5
Società Cacciatori della Capriasca, Società Cacciatori Monte Baro, Società Cacciatori Gazzirola, Società Cacciatori Valcollesi. - In: Mosaico, n.13 (1998),	05 MOSA
La Società di tiro "Unione". - In: Mosaico, n. 4 (1990), p. 24-27	05 MOSA
La Società Mutuo Soccorso. - In: Mosaico, n. 9 (1994), p. 72-73	05 MOSA
Le sorelle Marie e Laura Polli (sportivi). – In: Mosaico, n. 20 (2004), pp. 9-11	05 MOSA
Sport in Capriasca e Val Colla. - In: Mosaico, n. 13 (1998)	05 MOSA
La storia dei Moncassola. – In: Mosaico, n. 22 (2006), pp. 60-63	05 MOSA
Storie di contrabbando. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 78-79	949.451 VAL
Il Tennis Club Capriasca. - In: Mosaico, n. 3 (1989), p. 43-44	05 MOSA
La tentata fusione del 1979. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 70-75	05 MOSA
La “Tesserete-Gola di Lago”. - In: Mosaico, n. 13 (1998), p. 103-107	05 MOSA
Il tiro al piccione. – In: Mosaico, n. 18 (2002), p. 29	05 MOSA
La torbiera di Gola di Lago. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 65-67	05 MOSA
La Torre di Redde. - In: Mosaico, n. 10 (1995), p. 57-59	05 MOSA
La Torre di Redde. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 22-25	05 MOSA
Tra musica e disegno (Mauro Menghetti, Bigorio). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 126-127	05 MOSA

Le Tradizioni di primavera. - In: Mosaico, n.8 (1993), p. 25-27	05 MOSA
Trio Capriasca Folk (musicisti). – In: Mosaico, n. 19 (2003), pp. 21-23	05 MOSA
L'Ufficio Forestale. - In: Mosaico, n. 14 (1999), p. 105-109	05 MOSA
US Capriaschese: società atletica. - In: Mosaico, n. 3 (1989), p. 19-22	05 MOSA
Val Colla e Val Cavargna, un confine che non divide. – In: Val Colla, una valle da scoprire. - Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 92-93	949.451 VAL
Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - 128 pp. (anche n. 44 dei Quadernetti della Val Colla)	949.451 VAL
Vecchi mestieri. - In: Mosaico, n. 11 (1996), p. 87	05 MOSA
Le vecchie scuole della valle. - In: Mosaico, n.4 (1990), p. 32-35	05 MOSA
Una vita a insegnare. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 116-117	949.451 VAL
Una vita da emigrante. – In: Val Colla, una valle da scoprire. – Pregassona, Fontana, 2004. - pp. 10-13	949.451 VAL
Una vita in ferrovia. – In: Mosaico, n. 21 (2005), pp. 123-125	05 MOSA
Una vita sul tram... (Arcangelo Antonini, Lugaggia). – In: Mosaico, n. 18 (2002), pp. 79-80	05 MOSA
Volley-ball Capriasca. - In: Mosaico, n. 3 (1989), p. 44-45	05 MOSA
Il Waza club Capriasca. - In: Mosaico, n. 2 (1989), p. 25-26	05 MOSA
SCUOLA TECNICA superiore del Cantone Ticino. - Ponte Capriasca: lavoro di urbanistica. - STS, Lugano-Trevano, sezione di architettura, anno 1984-85. - 81 f.	DOC 711
Un SEGNO NELLA STORIA. – L'Istituto Don Orione in Ticino 1951-2001. – Lopagno, 2001. – 52 p.	362.7 IST
SENTIERO naturalistico San Zeno. – Bellinzona, Dipartimento dell'Ambiente, 1988. - 25 p.	DOC 502
Il SENTIERO Raccontato, Capriasca-Svizzera. - Red: allievi e docenti delle scuole elementari e medie della Capriasca). - S. l., s. n., 2000. - 39 p.	DOC 796.5
Il SENTIERO Raccontato della Capriasca: un originale itinerario tra storia e leggenda. – In: Risveglio, n. 3 (2000), pp. 12-14	05 RISV

- Il SENTIERO Raccontato: storie e tradizioni della Capriasca. - Red: Maurizio Cattaneo. -
N. 1 (novembre 1999) - N. 6 (aprile 2000). - Tesserete : Scuola media, 1999 - 2000 05 SENT
- SILVESTRO, Giuseppe. - Sviluppo demografico e crescita insediativa nel
territorio regionale. - In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 161-176 949.451 VAL
- SIMONI, Renato. - Il socialismo nello zaino: l'Associazione
Amici della Natura. - In: La Befana rossa. - Bellinzona, Fondazione
Pellegrini-Canevascini, 2005. - pp. 175-185 DOC 329
- SOCIETÀ TICINESE PER L'ASSISTENZA DEI CIECHI. -
Fontana di Santa Lucia: luce a... Sala Capriasca. -
In: Un raggio di luce da 90 anni, Lugano-Ricordone, 2001. - pp. 37-41 362.7
- SOLARI, Cristina. - Inventario degli edifici fuori zona edificabile a Lopagno. -
In: RdL, 12.11.1999, p. 16-17 05 RIV
- SOLDATI, Aldo. - La Castellanza di Sonvico e Cimadera. -
In: Quadernetti, n. 10-11 (1976), pp. 31-34 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. - Don Bernardo Rosina. -
In: Quadernetti, n. 23 (1984), pp. 42-43 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. - Don Bernardo Rosina a cent'anni dalla sua morte. -
In: Quadernetti, n. 41 (2002), pp. 48-49 05 QUAD
- SOLDATI, Aldo. - Glossarietto del gergo dei magnani ramai di Val Colla e Val
Cavargna. - Estr. dai Quadernetti di Val Colla-Val Lugano. - n. 34-35 (1994), 28 p. 805-08
- SOLDATI, Aldo e SOLDATI, Vittorino. - Elenco dei sacerdoti delle
parrocchie valcollesi. - In: Quadernetti, n. 29-30 (1990), p. 31 05 QUAD
- SOLDATI, Felice. - Nota storica sul villaggio di Cimadera. -
In: Quadernetti, n. 8-9 (1975), pp. 3-6 05 QUAD
- SOLDATI, Vittorino. - Sulla storia della parrocchia di Sant'Antonio da Padova
in Cimadera. - In: Quadernetti, n. 25 (1986), pp. 35-44 05 QUAD
- SOLDINI, Bruno. - Juan José Morosoli, portavoce dei silenti. - In:
L'Almanacco 1987. - Bellinzona, Ed. dell'Almanacco, 1986. - p. 134-136 DOC 850
- SOLDINI, Bruno. - Uomini da soma. Contrabbando di fatica. -
Lugano, Edizioni Giornale del Popolo, 1985. - 289 p. 949.45
- SOLDINI, Jean. -

Alcune questioni interpretative sull'opera dell'architetto Luigi Canonica
(1764-1844). - In: Archivio storico ticinese, n. 86 (1981), pp. 329-364 DOC 72 CANO

- Un'architettura del silenzio: la casa di Luigi Canonica in via Sant'Agnese a Milano. In: Parametro (Bologna), n. 109 (1982), pp. 56-59 DOC 72 CANO
- Bibliografia di scritti su Luigi Canonica. – 1 f. DOC 01.72
- Creazione e ripetizione in un progetto dell'architetto Luigi Canonica alla luce di alcune ipotesi per la storia dell'architettura neoclassica. – In: Lombardia Elvetica. Studi offerti a V. Gilardoni. – Bellinzona, Casagrande, 1987. – pp. 339-354 DOC 72 CANO
- Il Foro Bonaparte dell'architetto Luigi Canonica. - In: Storia delle città (Milano), n. 22 (1983), pp. 89-84 DOC 72 CANO
- Luigi Canonica e l'eccesso architettonico. – In: Spirali (Milano), n. 22 (1983), pp. 42-43 DOC 72 CANO
- Luigi Canonica et la leçon des architectes révolutionnaires. – In: "Gazette des Beaux-Arts" (Paris), vol. XCIX (1982), pp. 95-100 DOC 72 CANO
- Note sull'architetto Luigi Canonica. – In: Rivista Tecnica (Lugano), n. 12 (1982), pp. 54-58 DOC 72 CANO
- Per la storia del Neoclassicismo a Mantova: la costruzione del teatro Sociale dell'architetto Luigi Canonica attraverso i documenti dell'Archivio Storico. – In: Bollettino d'arte, Ministero per i Beni Culturali e Ambientali (Roma), n. 23 (1984), pp. 79-88 DOC 72 CANO
- Un progetto di Ateneo e bazar del Conte Federico Confalonieri e dell'architetto Luigi Canonica. – In: La Martinella di Milano (Milano), fasc. I-II (1983), pp. 4-10 DOC 72 CANO
- Vicende intorno al progetto dell'architetto Luigi Canonica per la nuova facciata della chiesa della SS. Annunziata in Como. – In: Rivista Archeologica dell'antica provincia diocesi di Como, n. 163 (1981), pp. 193-201 DOC 72 CANO
- SPALLA-GANDOLA, F. - I paliotti in scagliola di Tesserete. - In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, gennaio-aprile 1994, p. 12-16 DOC 7.04
- SPAHNI, Rolf. – Intervista a Ines Pastore Celentano, levatrice. – In: Quadernetti, n. 32 (1992), pp. 77-79 05 QUAD
- Gli STATUTI di Ponte Capriasca nel 1566. - In: Ponte Capriasca: lavoro di urbanistica - STS, Lugano-Trevano, sezione di architettura, anno 1984-85. - p. 6-8 e p. 69-81 DOC 711
- STAMPANONI, Elia – Aperta la caccia ai cachi. – In: Agricoltore ticinese, n. 47 (23.11.2007). DOC 63

- STEFANI, Guglielmo. - Elenco voci della Val Capriasca del Dizionario corografico della Svizzera italiana. - 1 f. DOC 949.451
- STEFANI, Guglielmo. - Elenco voci della Val Colla del Dizionario corografico della Svizzera italiana. - 1 f. DOC 949.451
- STORIA della chiesa parrocchiale di san Pietro martire a Certara. – Lugano, La Buona Stampa, 1977. - Fotocopie. - 12 f. DOC 726:24
- STORNI, Alfonsina. - Alfonsina. - Locarno, Dadò, 1985. - 139 p. 860-1
- STORNI, Alfonsina. - Poemas de amor. - Bellinzona, Casagrande, 1989. - 205 p. 860-1
- STORNI, Alfonsina. - Poesie. – Lugano, Fondazione Ticino Nostro, 1973. - 659 p. 860-1 STOR
- STORNI, Lorenza. – Ballando con il vetro. Diego Feurer. – In: Panorama Raiffeisen, n. 10-11 (2000), pp. 26-27 DOC 748 FEU
- STORNI, Lorenza. - Un museo nel museo: convento del Bigorio. – In: Illustrazione Ticinese, n. 4 (2000), p. 27-28 DOC 06
- SUL CAMOGHÈ. - In: Fiordaliso, settembre 1935, 1 p. DOC 796.5
- SULL' istituzione della Scuola media a Tesserete. – In: Popolo e Libertà, 11.05.1982 DOC 372.5
- TALAMONA, Carlo (cur.). – In memoria del vicario foraneo don Giovanni Cattaneo. – Lugano, tipografia St, Agostino, 1926. – 38 p. DOC 92 CATT
- TAMBORINI, Fiorenza. - La filodrammatica Santo Stefano di Tesserete. – In: Terra Ticinese, n. 6 (1985), p. 39-41 DOC 850-2
- TAMBORINI, Fiorenza. - La Contessa va in scena. – In: Terra Ticinese, n. 6 (1989), p. 49-51 DOC 850-2
- TAMBORINI, Fiorenza. - Le profondità tecniche e storiche del Cenacolo di Ponte Capriasca. - In: Il Nostro Paese, n. 223 (1994), p. 19-20 DOC 75.04
- TAMBORINI, Sergio. – Il messaggio di una torre. – In: Azione, 06.12.200, p. 15 DOC 728.8
- TAMBORINI, Sergio. - La Torre di Redde fra realtà e leggenda. – In: <http://www.castalia.ch/capriasca-ambiente>, 3 f. DOC 728.8
- TAMBURINI, A. - Tesserete e dintorni: brevi note storiche e descrittive. – Lugano, Arti grafiche già Veladini, 1930. - 20 p. (fotocopie) DOC 949.451

- TEATRO DELLA PIEVE. – Le fontane di santa Lucia: mistero celtico. – Pregassona, La Buona Stampa, 2006. – 10 p. DOC 792
- TEATRO DELLA PIEVE. - La nomina del Pievano: dramma criviaschese. – Programma della rappresentazione. - 6 p. DOC 850-2
- TEATRO DELLA PIEVE. – Il testamento della Signora Contessa. – Libretto che accompagna la rappresentazione teatrale, Tesserete, 1989. – 16 p. DOC 850-2
- TEATRO sul sagrato della nostra chiesa. – In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, agosto-ottobre 1989, p. 10-12 DOC 850-2
- TESSERETE : carta geografica : scala 1 : 10000 DOC 914.945.1
- TESSERETE. - Voce del “Dictionnaire historique et biographique de la Suisse” : vol. 6. - p. 484-485 DOC 949.451
- TESSERETE. – In: Terre del Ticino. – Brescia, La Scuola, 2003. – pp. 7, 10, 14, 27, 38, 40, 125, 149, 288, 328, 405, 434, 447 26 TERRE
- TETTAMANTI GIAMBONI, Ersilia. – La filodrammatica Santo Stefano della Pieve di Capriasca. – In: RdL, 25.01.2008. DOC 850 – 2
- Il TESTAMENTO della Contessa. – Raccolta di articoli vari. DOC 850-2
- Il TESTAMENTO detto della contessa Grassa (testo in latino). - In: Monitore ecclesiastico, n. 8, 1924, p. 150-151 DOC 945.451
- THEURIG, Manfred. – I dissesti geologici (Corticiasca). – In: RdL, 18.06.2004, pp. 32-33 05 RIV
- TICINO. CONSIGLIO DI STATO. - Aggregazione dei comuni di: Tesserete, Cagiallo, Sala Capriasca, Lopagno, Vaglio, Roveredo Capriasca e Lugaggia: Rapporto alla cittadinanza. - Bellinzona, Consiglio di Stato, 1999. - 31 p. DOC 324
- TICINO. CONSIGLIO DI STATO. – Capriasca: aggregazione dei comuni di Bidogno, Capriasca, Corticiasca e Lugaggia : Rapporto alla cittadinanza. – Bellinzona, Consiglio di Stato, 2007. - 15 p. DOC 324
- TICINO. GRAN CONSIGLIO. – Votazione cantonale del 24 settembre 2000: opuscolo informativo: Decreto concernente l'aggregazione dei Comuni di Tesserete, Cagiallo, Sala Capriasca, Lopagno, Roveredo Capriasca e Vaglio. – 16 p. DOC 324
- TICINO suicida: addio all'Oratorio di san Bartolomeo a Lugaggia. – In: Rivista Usgo, aprile 1960. – 2 fotocopie DOC 726

- TOMASCHETT, Michael. – L'iconografia dell'adorazione dei magi (Campestro). –
In: Pittura medievale e rinascimentale. - Fidia ed. d'arte, Lugano, 1998. –
pp. 76-85 DOC 726 TOM
- TOMBA ROMANICA e Testamento di Contessa. - 2 f. DOC 949.451
- TONACINI-TAMI, Marco. -
- Cagiallo, inaugurato il Centro per la riabilitazione degli alcolisti. -
In: Terra ticinese, n. 6, 1997, p. 49-58 DOC 613.8
- Cinquant'anni di solidarietà.
L'Istituto don Orione. – In: RdL, 16.11.2001, pp. 5-9 DOC 362.7
- Colla: inaugurato il Centro sociale "L'Orizzonte". -
In: Terra Ticinese, n. 1 (1998), p. 57 DOC 307
- In Val Colla e Val Cavargna: antichi ricordi. - In: RdL, 14.11.1997, pp. 12-13 DOC 908
- Monti di Bigorio: no al traffico motorizzato. -
In: RdL, 18-25.08.2000, pp. 16-17 DOC 502
- San Barnaba a Bidogno. - In: RdL, 05.06.1998, p. 14 DOC 726
- Val Colla a rischio per franamenti. - In: RdL, 03.04.1998, pp. 4-9 DOC 551.3
- TORNA a vivere la leggenda della Capriasca: teatro "Il Testamento della
Signora Contessa". - In: GdP, 31.08.1989 DOC 850-2
- TORONI, don Aldo.- Flora del carbonifero di Manno e di Cimadera. –
In: Il Nostro Paese, n. 167 (1985), p. 209-213 e n. 168 (1985), p. 209-213 DOC 502
- TUTTA Tesserete in lutto: due fratellini trovano la morte in un pozzo. –
In: GdP, 05.02.1962 DOC 07 GDP
- TUTTI a scuola salvo in Valcolla: maretta a Maglio di Colla per una
sezione soppressa. - In: CdT, 06.09.1983 DOC 372.4
- VAL CAVARGNA: testimonianze del passato: contributi su tradizioni, linguaggi,
territorio. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - 165 p. 945 VAL
- VAL CAVARGNA: tradizioni popolari, magnani, contrabbando. –
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1993. - 215 p. 945 VAL
- La VALCAVARGNA tra natura e storia. –
Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1990. - 75 p. 945

VAGLIO, 200 firme in 5 giorni: petizione contro la chiusura della scuola. – In: GdP, 08.03.1997	DOC 372.4
VAGLIO rispolvera il Medioevo: iniziati i lavori della Torre di Redde. – In: La Regione, 30.09.1998	DOC 728.8
VALSECCHI, Angelo. – L'uomo e la natura. – Locarno, Dadò, 1995. – 3 volumi.	DOC 502
VALSESIA, Teresio. -	
Al Camoghè sulle orme del Lavizzari. - In: La storia camminata. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1998. - p. 95-100	796.5
Alpoggi minacciati d'estinzione. - In: GdP, 21.10.98	DOC 637
L'intimità e il silenzio di Cozzo: in Val Colla un nucleo di 25 persone racchiuso fra due canali. - In: GdP, 30.03.1996	DOC 908
San Lucio, il passo più facile. - In: GdP, 23.09.1997	DOC 796.5
San Lucio, l'alpigiano taumaturgo. - In: La storia camminata. - Lugano, Ed. Giornale del Popolo, 1998. - p. 95-100	796.5
Valcolla e Cavargna unite dalle storie di contrabbandieri e magnani di un tempo. - In: GdP, 30.03.1996	DOC 908
VANNINI, Benedetto. - Appunti per una storia della Val Colla. – In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - pp. 105-126	949.451 VAL
VANNINI, Benedetto. – La ferrovia elettrica Lugano-Cadro-Dino. – Lavoro personale per insegnare nella Scuola Maggiore, s.d. – 50 p.	DOC 908:625
VANNINI, Benedetto. - Inaugurazione del nuovo Centro scolastico consortile. – In: Quadernetti, n. 14-15 (1978), pp. 46-49	05 QUAD
VANNINI, Benedetto. – Le visite pastorali in Val Colla dal 1578 al 1835. – 20 fotocopie tratte da un dattiloscritto di 302 pagine. – Villa Luganese, 1976	DOC 949.451
VASSERE, Stefano. (cur.). - Origlio. – Zurigo, Centro di ricerca per la storia e l'onomastica ticinese, 1985. - 69 p.	949.451 ORI
VEGEZZI (canonico). - Iscrizione antica a Tesserete. – Fotocopia dal Corriere del Ticino, 10.08.1900. - 1 f.	DOC 903
Il VENTESIMO di Casa Capriasca. - In: GdP, 25.09.1996	DOC 307

- VERNA, Gabriella e STORNI, Alfonsina. – Alfonsina. –
Locarno, Dadò Editore, 1973. – 139 p. 860-1 STOR
- VIA CRUCIS del Convento del Bigorio. –
In: Bollettino Parrocchiale, Tesserete, giugno-agosto 1979, pp. 7-8 DOC 726
- VICARI, Edmondo. - Il Consorzio dell'Alto Cassarate nei suoi 75 anni di vita. –
In: Foresta viva, n. 10 (1993), pp. 6-9 DOC 502
- VICARI, Vincenzo. - Cagiallo. - In: Ticino romanico: vol. 2. - Lugano, 1985. –
pp. 154-157 7.033.4
- VICARI, Vincenzo. - Lugaggia. - In: Ticino romanico : vol. 2. - Lugano, 1985. –
pp. 158-163 7.033.4
- VILLA, Paola. - San Lucio: continuano i restauri dell'oratorio montano. –
In: Val Cavargna: testimonianze del passato: contributi su tradizioni, linguaggi,
territorio. - Cavargna, Associazione Amici di Cavargna, 1997. - p. 50-55 945 VAL
- VISITA pastorale del Vescovo Mons. Grampa. – In: Bollettino Parrocchiale,
Tesserete, giugno-agosto 2008, pp. 5-10 e inserto. DOC 726
- WANDELER, Samuel. - Descrizione del proprio Comune di domicilio: Tesserete. -
Ricerca di un allievo di scuola media. - 2 p. DOC 908
- WELTI, Roger. – Un "altro" sentiero delle meraviglie. –
Settimana escursionistica Alta Scuola Pedagogica, 2006. – Fascicolo DOC 908 CAP
- WIL, Monica. – Presentazione della mostra di Teresa Leiser Giupponi. –
Cagiallo, 12.04.2008. – 9 fotocopie. DOC 75
- XERRI, don Luigi. - Sant'Ambrogio, la chiesa del Cenacolo. –
Pregassona, Tip. Fontana, 1988. - 38 p. 75.04
- ZANOLI, Alessandro. – Sentieri per pensare. –
In: Azione, 12.05.2004, pp. 46-51 DOC 796.5 AZIO
- ZANON, Pier Luigi. - Alcune note sulla torbiera di Gola di Lago. –
In: Il Nostro Paese, n. 96, p. 173-181 DOC 502
- ZANON, Pier Luigi. - Un'escursione botanica sulla rupe sovrastante Origlio. -
In: Il Nostro Paese, n. 158/159 (1984), p. 52-55 DOC 502
- ZAPPA, Fernando. - Il Ticino della povera gente: vol. 1. - Locarno, Dadò, 1993. -
Bidogno, p. 166. Cozzo, p. 164-165. Ponte Capriasca, p. 169. 949.45
- ZAPPA, Fernando. - Il Ticino della povera gente: vol. 2. - Locarno, Dadò, 1993. -
Valcolla, p.27, p. 135, p. 151. 949.45

- ZAPPA, Fernando. - Cinque secoli di controversie tra Isona e la Capriasca.-
In: Valli di Lugano. - Locarno, Dadò, 1990. - p. 71-104 949.451 VAL
- ZOIS, Giuseppe. - Un battito nuovo nel cuore antico del Bigorio. –
In: GdP, 16.06.1987 DOC 726
- ZOPPIS, don Erico. – L’Istituto don Orione di Lopagno compie 50 anni. –
In: Bollettino Parrocchiale di Tesserete, maggio-giugno 2002, pp. 6-9 05 PIEV